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SEGUNDO TOMO

¿Quieres evitar la desastrosa  
visión  apocalíptica,  o  por  lo  
menos alivianarla?

¿Jesús o Yehoshuah?

 

Éste  libro  ha  sido  creado  

sin fines  lucrativos.

Libro  inédito,  de superación personal,  este es  gratuito,  y  se  suplica  la  reproducción total  del 
mismo sin adulteraciones, se prohíbe  sureproducciónparcial.2008
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Por favor, lea éste libro en la sala de su 
hogar, y guárdelo en un lugar 
apropiado, donde pueda  ser 
debidamente respetado.
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“No  busquen  ustedes  lejos,  no  traten  de  recordar 
sabidurías  aprendidas.  Las  verdades  fundamentales  tienen 
que  estar  siempre  a  la  mano,  porque  sólo  así  son 
fundamentales.  Las que es preciso ir a  buscar es  que están 
sólo en un sitio,  que son verdades particulares,  localizadas, 
provinciales, de rincón, no básicas. Vida es lo que somos y lo 
que hacemos: es, pues, de todas las cosas la más próxima a 
cada cual.  Pongamos la  mano sobre ella,  se  dejará apresar 
como una ave mansa” (Ortega y Gasset, 1981).
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INTRODUCCIÓN

El esqueleto de este documento fue escrito, para los líderes del pueblo Cristiano, 
en el  año 2000,  “Cita de complemento Ezequiel 34  todo”, hoy es   dirigido a  todos 
aquellos  que  lo  necesiten;  y  que  quieran  tener  un  acercamiento  AL  CREADOR 
verdaderamente.

El propósito de estos libros, es que la casa del norte, encuentre su identificación 
legítima,  y  con  esto  busque  el  retorno  a  su  verdadero  origen mediante  el  acto  de 
conversión.

También se pretende que las demás naciones guarden mínimamente el 70% de la 
Torá y que se preparen para recibir al Mesías de Israel  y con Israel.

ASÍ DICE EL ETERNO: “MUCHOS ERRORES DOCTRINALES SERÁN 
PERDONADOS EN EL ÚLTIMO DÍA, DE MUCHOS LADOS Y  LUGARES”, ESTO 
LO HARÁ POR SU GRAN AMOR HACIA EL MUNDO ENTERO,   Y  AÑADE, “NO 
SOLO LOS CRISTIANOS SERÁN SALVOS” SU MISERICORDIA Y AMOR SE 
EXTIENDEN  PARA  TODO  AQUEL  QUE  LE  BUSQUE  CON  UN  CORAZÓN 
SINCERO.

Lo más  importante para tener vida eterna, es que el individuo derrame su corazón 
como agua ante LA PRESENCIA DEL CREADOR, que lo haga con toda la seriedad y
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Llegar a ser casi perfectos significa no pecar, es decir evitar  los actos voluntarios 
que lastimen a otros, vamos a seguir lastimando a los demás, pero  dejará de ser  adrede.

Cuando EL SER SUPREMO dice: en el último día se refiere al juicio final que 
vendrá  después del reinado Mesiánico; el  cual tendrá duración de  un milenio entero. 
Entretanto  la  presente  época,  todas  las  naciones  que  hayan  quedado,  sin  excepción 
celebrarán mínimamente  ,   las fiestas Sukot, Pesaj y Shabuot.

En lo particular considero que es de vital importancia que el sujeto se identifique 
como un israelita legítimo, para evitar que le haga caritas bonitas  a la nación fuerte  antes 
fue Roma, en un futuro será: (¿Rusia?) Los estudiosos actuales, discuten éste asunto, y 
pueden precisar  con exactitud la nación  que se considera gog, algunos dicen que es 
Estados Unidos o Rusia o Siria,  O Nueva Zelanda.),  que represente el paganismo, por esa 
razón se dijo en el primer libro que  los Ben Enoaj, no son nada, porque  cuando vino 
Yehoshuah,  ellos, si en efecto le reconocieron, aparente mente, porque  se fusionaron con 
Roma, y siguieron adorando a deidades de antaño, sintetizadas en el nombre de Jesús.

Un ser que se reconoce honestamente como un Israelita verdadero aceptará la 
suerte que  le depara a Judá, y por ningún motivo defraudará a SU CREADOR, ni a su 
Enviado y mucho menos a su propia familia que es Judá. 

El cristiano sostiene que la Biblia es de interpretación fácil, sin embargo ésta se 
encuentra lejana a los ojos de los hombres, ya que carecen de la  explicación dada a Moshé 
Rabeinu,  que es  la Torháh  hablada llamada Mishná, con ella la Biblia se convierte en 
sencilla, y accesible para el ser humano.

Tal  vez  usted  piense que yo  estoy proponiendo la  misma enseñanza cristiana 
aplicada  a  LA INSTRUCCIÓN  DIVINA,  en  realidad  es  muy  difícil,  completamente 
imposible separar la ética, pulcritud, moral de esta; todos los valores que  usted conoce y 
practica, en esencia son Torháh, por ello le reitero lo siguiente;  aquel individuo  que se 
atreva a rechazarla, en realidad, se aleja del bien, incluyendo EL SER SUPREMO y su 
Enviado legítimo.

Se  le  sugiere  que  aprenda  a  ser  honesto  y  que  se  entregue  con  fidelidad  y 
constancia a SU CREADOR. 

Con respecto a mi persona, éste es el último libro de corte religioso que dedico a 
las  naciones  para  que  tengan  un  acercamiento  directo  con  EL ETERNO,  mediante  la 
Torháh. Yo seguiré adelante, y reitero, solo sé que no sé nada, únicamente intento que el 
sujeto encuentre la verdad mediante su proximidad a la ENSEÑANZA DIVINA. Escogí 
éste medio para servirle A MI MUY AMADO CREADOR, porque me permite conservar 
la humildad y sencillez, pues yo no me enteraré si algún individuo lee los libros y tiene un 
acercamiento legítimo  AL SER SUPREMO.

Hago esto para que todos los individuos que en realidad pertenezcan a Israel, pero 
se encuentran inmersos  en otras culturas, se identifiquen y vuelvan a su origen legítimo.

Si hubiera alguna persona sincera con un verdadero  interés para desarrollar su 
espíritu y entregarse genuinamente A SU CREADOR, y que además diga: a pesar de que 
mis antecesores se alejaron, yo pertenezco al pueblo de Israel, que se acerque a un Rabino 
o algún Moré de la casa del Sur.

Es sabido que las diez tribus restantes se encuentran inmersas entre toda la gente 
perteneciente  a  las  naciones  y que  hoy en  día  profesan  una diversidad de  credos,  sin 
embargo, ellos pertenecen aquí a la casa de Israel, y escrito está que ninguno se perderá; 
ha valido la pena realizar éstos libros por un solo ser humano que se adhiera AL ETERNO. 

Ésta serie de libros estará comprendida por tres tomos:
El primero se titula:  El camino del que transita rectamente, y la vida de un 

especial enviado.
El segundo tomo es el libro que en estos momentos se encuentra en sus manos  con el 
nombre: ¿Jesús? o Yehoshuah.
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QUERIDO  CREADOR,  ¡RECUERDA PORFAVOR!,  QUE  ÉSTE  LIBRO  HA 
SIDO  CREADO  ÚNICAMENTE  POR  AMOR  A TI;  MI  ÚNICA INTENCIÓN  ES 
BRINDARTE UN SERVICIO QUE TRANSMUTE EL CORAZÓN MALVADO DEL 
SER HUMANO EN UN MANANTIAL DE LUZ Y AMOR, SE PRETENDE CON ÉSTA 
OBRA QUE TU ME DISTE VOLVER AL ISRAEL A SU VERDADERO LINAJE.



CAPÍTULO I
EL RESPETO AL NOMBRE DEL  SER SUPREMO

En el primer tomo de ésta serie de libros, en el capítulo XXIII ya explicamos la 
importancia que tiene el respeto  DEL SHEMA MEFORÁSH, que traducido significa 
NOMBRE CLARO, esta expresión es utilizada para referirnos  a YHVH, en ésta obra 
es necesario escribir EL NOMBRE, porque va dirigida a personas que se encuentran 
lejos de SU CREADOR, y en realidad no lo conocen, ni tampoco saben de las reglas 
que hay que seguir para preservar la santidad DEL NOMBRE. He considerado que la 
abstinencia   total,  puede  causar  confusiones  muy  severas,  por  ejemplo:   vamos  a 
suponer que yo le escribo en un párrafo algo, con la palabra Dios, usted puede pensar 
en el Dios que le han inculcado, la mayor parte  es casi seguro que piensen en Jesús, 
otros en Krishna,   Alá,  etc.  Es por esto  que soy muy específica,  para referirme AL 
CREADOR DE CREADORES, con todo amor y respeto.

¿Cuáles son las reglas  para leer una Escritura Sagrada?

Antes de explicarle  las  reglas  es  muy importante  que se  defina  ¿Qué es  una 
Escritura Sagrada? Es todo papel, o documento, libro, escrito, que contenga las letras que 
componen  el  SHEMA  MEFORÁSH,  (YUD,  HEY,  VAV,  HEY),  en  nuestro  idioma 
equivalen a YHVH. Cuando lo vea o  se encuentre con algo similar por favor trátelo con 
mucho amor y respeto, pero sobre todo responsabilícese de su actitud ante EL CREADOR. 
En efecto yo dije  que  adore AL DUEÑO DEL NOMBRE, no, al nombre; esta distinción 
se  logra  con  el  respeto  que  caracteriza  AL  SER  SUPREMO.  SU  NOMBRE,  ES 
ESTRICTAMENTE PERSONAL, y no lo puede llevar deliberadamente, algún humano, y 
mucho menos animales o ídolos.

En caso de que no se tenga el debido cuidado se corre el peligro de incurrir en el 
pecado  de  blasfemia, éste  es  más  grande  que  la  idolatría,  porque   se  transgrede  con 
intención, usted tome en cuenta que AL SER SUPREMO, no se le puede lastimar con 
golpes;  por ello se afirma que el  arma más peligrosa es la lengua humana, cuando se 
utiliza de forma innecesaria EL SEMA MEFORÁSH. En el caso de estos libros, es usado 
con fines didácticos, para evitar cualquier tipo de confusión o duda, que se relacionen con, 
nuestro AMADO CREADOR. Las reglas son: 

1. Cuidar la santidad de los libros o de la Torháh.  Es de suma importancia, leerlos en
lugares apropiados como la sala, comedor, biblioteca, en caso de que se lo lleve a su 
recámara,  colóquelo encima del buró,   cubierto  con  un lienzo nuevo y limpio, 
destinado para eso, puede tenerlos dentro de un librero que tenga puertas, cuando se 
prepare  para  dormir  cierre  las  puertas  del  librero.  Porque  cuando  estamos 
descansando nuestra alma se separa del cuerpo, el cual genera un tipo de impureza 
denominada  tumá. Otra  valiosa razón es  que a la  hora de pernoctar,  no se está 
consiente de losmovimientos y es probable agarrar las partes íntimas,  este suceso 
afecta a la santidad de los libros.

2. Evite dejar  los libros sobre una cama, un banco para sentarse,  una silla, o algo   
que tenga parecido. Porque sobre estos artefactos  colocamos las nalgas  y  estas 
secretan impurezas, es decir  son partes del cuerpo inapropiadas que rompen con el 
respeto que se merece EL ETERNO. Guárdese de colocar éste tipo de material entre 



las axilas, para que lo consagre y realice una distinción a favorDEL CREADOR, y 
no diga: “a DI-ÓS, no le interesan estas cosas”.
Tome en  cuenta  que  los   pensamientos  DELSER SUPREMO no son  como los 
pensamientos del ser humano,  ni SUS CAMINOS son como el andar del hombre.

Nosotros pensamos y creemos que muchas cosas son correctas y agradables A 
SUS OJOS, pero la realidad es muy distinta, ¡apéguese  AL ETERNO, para que 
tenga un lugar en el mundo venidero!

3. Evite leer su libro dentro de un baño o lugar de suciedad  .   Porque la pureza de 
NUESTRO  CREADOR  es  inefable.  En  caso  de  que  comience  a  estudiar  los 
Midrásh,  no piense, los judíos, son exagerados para escribir, recuerde: que estos 
libros son una valiosa ayuda para nosotros y nos completan el estudio de la Torháh. 

En mi experiencia personal, considero que:dentro de estos se encuentra la verdad, pues 
cuando  tomo mis estudios transpersonales y me llega alguna información canalizada por 
algún ángel, me topo con frecuencia con pasajes de los Midrásh, claro las personas que 
son usadas por los seres  que pertenecen a dimensiones superiores, no tienen ni la más 
remota idea de las enseñanzas que portan los Midrásh y el Talmud, porque no son judíos, 
por tanto no tienen acceso a tal instrucción.

¿  Qué hago con los libros maltratados?  

Es lógico que los libros se deterioren, y algún día quiera remplazarlos por otros 
que  se  encuentren  en  mejor  estado,  los  judíos  ortodoxos  tienen  un  lugar  especial 
identificado como  “guenizá”, a ese lugar canalizan los Materiales Sagrados que ya no 
quieren,  en éste  sitio  se  encargan los  Rabinos  de darle  el  tratamiento  adecuado a  los 
Documentos de corte sagrado, Existen otras opiniones, los mesiánicos sostienen que los 
guarde en su casa dentro de un baúl y que el tiempo se encargue de su desintegración. 

Le sugiero que los lleve a una imprenta para que los vuelvan a empastar y queden 
con  una  magnífica  presentación,  como  si  fueran  nuevos,  otra  opción  es  que   (de 
preferencia, reparados) los done a otro usuario que lo necesite, o en su defecto, póngase 
de acuerdo con los miembros de su comunidad para armar una biblioteca,  la consecuencia 
es que los Libros Sagrados se volverán comunales,  favoreciendo el  desarrollo de otras 
personas. 

¿Qué  pasa  cuando  un  individuo,  por  ignorancia,   ha  roto  las  reglas  
establecidas?

En primera instancia  nada, es perdonado automáticamente, pero cuando alguien 
lo  instruye,  se  siente  muy  culpable,  y  no  quiere  admitir  su  transgresión,  por  tanto 
descalifica al instructor.  

El  aprendiz,  no tenía  conocimiento de  las  normas,  así  que no  hay delito  que 
perseguir, porque  en el cristianismo y similares no les enseñan, el verdadero TEMOR DE 
DI-ÓS,  porque  muchos  de  ellos  desconocen  las  reglas,  y  otro  tanto  las  desaprueba 
catalogándolas  como exageradas,  esta  postura  es  obvia  porque  venderían  menos  y  el 



negocio se les podría acabar.  Considere que todo lo que hacemos en el  judaísmo es:  
porque HA`SHÉM lo ha mandado.

El  sujeto  que  no  ha  guardado  la  norma,  que  se  ponga  a  cuentas  con  SU 
CREADOR, y que le pida reverencial mente perdón,   con éste acto la persona expiará su 
culpa y EL ETERNO le perdonará de todo corazón, en éste nivel ni siquiera se puede 
considerar pecado, porque  el ser humano, que desconoce, no tiene idea con lo que está 
tratando, especialmente los Testigos de Jehová, son los individuos que corren más peligro 
para profanar EL SANTO NOMBRE, ya que elaboran un sin fin de publicidad que es 
menoscabada por la sociedad y termina en los basureros. 

Esto no quiere decir que todos ellos son blasfemos, o que ya están condenados a 
la perdición, simplemente realizan dicha labor creyendo que están en lo correcto y lo único 
que pretenden es que usted y yo  tengamos lugar en la Nueva Tierra,  sin embargo, si 
analizamos la vida de Yehoshuah, vemos que él fue judío,  vivió, como judío, por tanto 
enseñó Torháh, y la practicó, asistió toda su vida al Templo  de Jerusalén, (único templo en 
su época) o a la sinagoga. 

En ése tiempo no existían las Salas del reino, ni las parroquias, ni los templos 
espiritualistas, y mucho menos las iglesias; nada de lo que hoy en día nos quiere hacer 
pensar que es lo acertado y verdadero. Yehoshuah, no vino a instituir otra religión, como 
nos han hecho creer, él asumió su liderazgo como Rabino y Profeta, levantando una nueva 
rama del judaísmo, o bien estableciendo una nueva escuela que se le llamó mesianismo. 
Esta en nada difiere del judaísmo tradicional,  porque Yehoshuah, solo recordó algunas 
cosas que ya estaban escritas dentro del Talmud, únicamente vino a extender la Enseñanza 
Pura para toda criatura de la faz de La Urbe y romper con la distinción discriminatoria. 

Su propósito era que el reino DEL ETERNO, se estableciera sobre El Planeta, 
como estaba en un principio, cuando Adam fue creado, por esa razón dijo. El reino  de DI-
ÓS se ha acercado. Sin embargo, el pecado del hombre aleja LA INMENSA SANTIDAD 
DEL SER SUPREMO.

¿Qué hago con el  material  que no proviene del  judaísmo y  trae inscrito  el  
nombre de Jehová, o la inscripción de la Torháh, mediante citas Bíblicas?

En el capítulo XXIII, del libro anterior, sugerí que  todo el material que porte EL 
NOMBRE DEL CREADOR, fuera quemado y esparcido en el aire, porque el fuego es uno 
de  los  cuatro  elementos  DEL NOMBRE SANTO, el  aire  o  la  tierra,  son  parte  de la 
naturaleza misma, además que el fuego es la sustancia que ayudará  al material para que se 
degrade con mayor velocidad. Usted, es responsable de sus libros, y no sabe si, la guenizá 
los tratará con el debido respeto, o tal vez  éste tipo de material sea rechazado. 

¿Cuál es la forma más apropiada para dirigirme al CREADOR?

Utilice sus atributos, los cuatro primordiales son: 
ADONAY; que significa amo del mundo, ÉL, fue llamado por primera vez de ésta manera 
por Adam.
HA`SHEM;  se  manifestó como misericordioso,  cuando dijo,  que destruiría  a  toda la 
humanidad. Pero  vio la justicia de Noaj, y se condolió de él y de los animales. 
Estos dos atributos, se pueden usar sin miedo a cometer alguna falta. 



ELOHIM: hace referencia  a la  justicia  divina,algunos Rabinos no recomiendan usarlo 
verbalmente o por medios escritos. (Con fines didácticos lo he plasmado  en éste capítulo), 
Los Sabios sugieren:sustituirlo porELOKÍM, para que cambie su significado, y si se lo 
llega a encontrar en la Torháh, léalo así Elokím, a pesar de que lo puede encontrar escrito 
correctamente. 

Éste atributo fue utilizado cuando EL SER SUPREMO, destruyó las ciudades de 
Sodoma y Gomorra. Le suplico que evite pedirle AL CREADOR Justicia Divina, porque 
Él procederá a escuchar su pedimento y le aplicará a usted la Justicia, y posterior mente a 
todos los demás. 

TZEVAOT,  Lo puede emplear con toda libertad, su significado es DI-ÓS de los 
ejércitos, o Guerrero, EL SER SUPREMO, se manifiesta de ésta manera cuando saca a 
Israel  de  Egipto,  vemos  que  ÉL,  pelea  la  batalla  contra  la  idolatría  del  país  y  por 
consecuencia  desafía al faraón y a su nación.

¿Qué tratamiento tengo que darle AL NOMBRE SAGRADO?

El judaísmo tradicional, recomienda que evite pronunciarlo y escribirlo, con esto 
no corre el peligro de profanarlo, es importante que sepa que EL SER SUPREMO juró por 
SU NOMBRE, diciendo:“quedará restaurado en la totalidad cuando la nación de Amalek, 
quede enteramente destruida”, para que esto suceda tendría que  ser enteramente vencido, 
en  una  guerra,   el  Mesías  lo  aniquilará,  o  también  cabe  la  probabilidad  paraser 
absorbidopor la nación de Israel, a los amalecitas, no se les permite quedar como Ben 
Enoaj porque fueron la primer nación que contendió contra Israel.

Hay casos particulares, que pueden  mencionar con mucho  respeto y amor EL 
NOMBRE SUPREMO, cuando existía el Gran Templo, el Sacerdote, hacía mención DE 
ESTE NOMBRE, en la fiesta de Yom Kipur, pero, si se equivocaba en algo fallecía el 
Koen.

En la actualidad el   Doctor Jurtak,  fue arrebatado en cuerpo y se le permitió 
contemplar  AL SER SUPREMO  Y SU NOMBRE,  (Pérez,  1995).  Las  personas  que 
practican la meditación merkabá, y quieren descubrir los secretos  más íntimos, realizan un 
viaje  astral,  algunos  ya  no pueden retornar  a  su  cuerpo,  pero a  otros  sí,  les  permiten 
regresar. 



CAPÍTULO II
CONOCERÁN LA VERDAD Y LA VERDAD LOS LIBERTARÁ

Este libro  se ha vuelto  para todos los lectores, el propósito es dar a conocer  las 
cosas como HA´SHEM,  mismo lo decretó, la voluntad DEL  CREADOR, es que vivamos 
en amor, éste nos ayuda a desarrollarnos al nivel  deMetatrón, estamos viviendo momentos 
de gran cambio y es necesario estar preparados para afrontar los movimientos  de la tierra 
que nos esperan. 

La religión  cristiana tiene la tendencia de encapsular los pensamientos, limitando 
el verdadero despertar de la conciencia humana,  por ello; nos referimos a ella como un 
engaño, ya que la historia nos ha revelado la verdad, ésta ha sido ignorada, porque hemos 
confiado más en lastradiciones y costumbres, por lo tanto no nos hemos cuestionado nada. 

Como  ovejas  hemos  aceptado  las  enseñanzas  que  nos  han  sido  dadas,  por 
generaciones;  se  piensa  que:  el  engañador,  domina  esta  tierra,  cuando  se  habla  del 
adversario, se refieren al maligno. Según ellos,  él es el príncipe de éste mundo, el padre 
de  mentira  quien  tiene  el  dominio  del  planeta entero.   Lo  cierto  es  que  ha  recibido 
adoración de todos los hombres a través  de los siglos, por medio de la idolatría.  (Es decir, 
se  le  ha  dado  la  pleitesía  a  dioses,  diosas,  santos,  vírgenes,  ángeles,  maestros  de 
espiritualidad, así como a la gente ya fallecida). De esto   ¿Quién se da cuenta?   Solo 
aquellos  que el Padre ha escogido para que lo sepan y alerten a otros.

Los líderes de  la iglesia   cristiana actual, enseñan que ésta es hija del judaísmo, 
pero en realidad  aunque nació de este,   no  tiene ninguna similitud,  pues el cristianismo 
tiene un 90%  de herencia gentil y un 10% de  herencia judaica,  si acaso  solo es el uso de 
algunos cantos  y últimamente el uso del shofar.   La iglesia tradicional (católica)  es la que 
en realidad es madre del cristianismo actual, surgió con las reformas de Martín Lutero, de 
ella proviene la doctrina de la trinidad. 

EL VERDADERO Y  ÚNICO DI-ÓS,  no es trino simplemente es UNO  SOLO 
Y CREADOR  de  todo  lo  que  existe.   La iglesia  católica,  aportó  las  fiestas:  pascua, 
sustituyendo a la fiesta judía    Pesaj, Mt 26:17 observen que dice: y el primer día de la 
fiesta de los panes sin levadura, vinieron los discípulos a Yehoshuah, diciéndole: ¿Donde 
quieres que aderecemos para Ti para comer la pascua?  "la palabra Pesaj fue traducida 
incorrectamente como pascua". También inventó la santa eucaristía, o la santa cena, que en 
realidad en ningún lado se habla de ella dentro de la Escritura Sagrada "Torháh", solo 
aparece la fiesta de Pesaj.

El cristianismo adoptó las fiestas  que practicaba la religión romana y desechó  las 
fiestas DEL CREADOR por completo, y se dijo para justificar el acto que Jesús  había 
anulado EL DECRETO DEL ETERNO.

Instituyendo en su lugar fiestas que ya pertenecían  a las religiones de antaño, a 
continuación mencionaremos algunas:  día  de muertos,  la  inmaculada concepción de la 
virgen María, la navidad, año nuevo romano, epifanía del señor (día de reyes), domingo 
siguiente, bautizo de Jesús, presentación de Jesús  dos de febrero, cuaresma comienza el 
primer  miércoles  de  ceniza,  para  culminar  con  la  pascua,  semana  santa,  pentecostés, 
santísima trinidad, sagrado corazón de Jesús, fiesta de Jesús rey del universo. 

El sábado fue sustituido por el día domingo,el cual ha sido dedicado desde la 
antigüedad, al culto a ídolos he imágenes. "Principalmente al dios sol,"  por eso,  hemos 
tratado AL TODO PODEROSO como cualquiera  de los dioses  falsos adorados. 



Sin embargo las fiestas que EL ETERNO sí ha mandado  cumplir son: para las 
naciones únicamente  tienen la obligación de celebrar Pesaj, Shabuot y Sukot, ideal sería 
que incorporen Januka y Purím, para que reconozcan su hermandad con Israel. 

El pueblo primogénito  tiene obligación con  El Shabát, Rosh Jodesh (cada luna 
nueva harás  Santa  Convocación),  Rosh Ashana,  Yom Kipur,  Sukot dentro  de ésta  son 
festejados: Vikurim Simjat Torháh  Sheminí Atzeret,  Tu-Bishbat, Pesaj que comprende un 
día de ofrenda para continuar con la fiesta de panes sin levadura, y el ciclo  de fiestas 
termina con  Shabuot. 

El SER SUPREMO, ofrece libertad, ¿cuál es esa libertad?  La Ley. El Rabino 
Yehoshuah identificado por los netzaritas como El Mesías Ben Yosef, o, la Torháh Viva,  y 
expresada,  por   principio  de  agencia  dijo  por  parte  DEL CREADOR:  "LLEVEN MI 
YUGO PORQUE MI CARGA ES LIGERA." Mt.11:29-30 La  obediencia y libertad nos 
ayudan para no ser presas del pecado,  éste es el único YUGO DIVINO. Dentro de la 
VOLUNTAD SUPREMA entran los dones, y el poder. Donde está EL MANANTIAL DE 
AMOR hay obediencia y por consecuencia libertad, no libertinaje, religiosidad u opresión. 

Lo invito a  seguir la voluntad DEL ETERNO como un escogido no como un 
llamado,  "cita complementaria: Rom.8:28-30". Sea escogido (casa del norte) o llamado 
(casa del sur), no juzgue,    ni presione a los demás para que sean como  usted, si es un 
escogido  aliente a otros para que también  lo sean   pero no los fuerce ni los manipule. 
Sobre  todo bríndeles  amor y testimonio, sin hacer de  menos  a nadie, porque  a usted le 
puede parecer  insignificante esa persona, pero ALCREADOR  le puede parecer de suma 
importancia;  si  se  desempeña  como un   llamado  por  lo  menos  conozca  su  lugar   y 
recompensa, sin embargo, si usted ejerce su vida como escogido  recuerde que tiene  un 
lugar especial  por tanto su recompensa es mayor. Por ésta razón, reitero,  manifieste el 
verdadero amor y paciencia,  desechando de su persona al  orgullo,  altivez para que no 
pierda todo lo que ya ganó con el gran esfuerzo por cumplir con Torháh.  

Llamados,  escogidos  y  fieles  seguidores,  recuerden  que  dentro  del  reino  del 
Eterno su  lugar ya está seguro si cumplen con la voluntad del CREADOR,  hay dentro de 
su Reino jerarquías probable mente usted ocupe una de ellas pero para esto debe esforzarse 
pues  ÉL dará  su recompensa a sus santos, profetas, pequeños y grandes según sus obras y 
su fe.

Se  piensa  por  conducto  del  cristianismo,  que  fuera  de  la  gran  multitud  se 
encuentran: el Mashiaj,  veinticuatro ancianos, y los jóvenes selectos de todas las tribus de 
Israel en número suman 144mil judíos 12mil de cada tribu. Ellos son varones esforzados, 
ofrecidos AL SER SUPREMO  como primicia, son irreprochables, y nunca se ha  hallado 
mentira  en  su boca  siguen al  Cordero donde quiera  que va.   El  libro  de Apocalipsis, 
afirma: que vivirán en el tiempo de la manifestación de la primera y  segunda bestia;  éstos 
144 mil llevarán el Nombre DELETERNO, y del   Mashiaj en  su frente y por ello ningún 
mal les tocará porque serán marcados por EL CREADOR ¡propiedad de ÉL son!, y  se 
quedan en la tierra para seguir mostrando la santidad y el camino de la salvación, todos 
ellos están destinados a reinar con Yehoshuah por ello se les dan vestiduras blancas y 
coronas  de  oro  sobre  su  cabeza,  además, se  queda  un  remanente  considerable   de 
individuos que son los que darán testimonio de la existencia DEL ALTÍSIMO  éstos, son 
sujetos que  se han arrepentido de su pecado  dentro del periodo conocido como  la gran 
tribulación. 



Querido cristiano,  por favor  no olvide   que de la  manera  que califique  a los 
hombres  en la  tierra así  será  juzgadoante  EL TRONO DEL ETERNO no puede  estar 
pensando que usted y sus correligionario son los mejores, los más perfectos e infalibles;   y 
que todo el mundo está mal H´ASHEM  ES LA AUTORIDAD SUPREMA,  de amor y 
misericordia y ÉL prueba y escudriña las intenciones del corazón, piense ¿que hace? En 
esta tierra vivimos para esforzarnos  y ganar lo que tengamos, escrito está: "ganarás el pan 
con el sudor de tu frente". Gen. 3:19;  no  aplaste  a nadie, al que pueda ayúdele a salir 
adelante  y no lo deje.  No ganará mas recompensa tratando de estar arriba porque EL 
ETERNO lo que principalmente juzga son las intenciones del corazón a ÉL no le importa 
su lugar en la  iglesia o ministerio,  pues ÉL se lo dio y ÉL se lo puede quitar algún día, en 
esta tierra no somos aun eternos. 

Llamado, escogido  y fiel seguidor no olvide que dentro de las Bodas del Cordero 
hay invitados, los cuales algunos entraron y otros se quedaron afuera,  y hay solo una 
Novia,  "Cita de complemento Sal:   45"  , por favor diga usted,  ¿Dónde esta?  O ¿Quién  
cree que es?  Yo no le pregunto dónde cree o quiere  estar y tampoco le pregunto quién  
cree que es; en realidad ¿qué es? y ¿quién es usted? No olvide que para entrar en el reino 
de los cielos la virtud más importante es la humildad.

Cristianos ustedes sostienen que todo sujeto que enseñe otro evangelio distinto, al 
que practican, ese ser sea maldito, bueno, utilizan una palabra mas elegante (anatema). 
Tienen muchas denominaciones,  entre ellas  se encuentran multitud de varianzas,   cada 
iglesia  sostiene   que  la  salvación  se  le  otorgará únicamente  a sus  coparticipes,  y  en 
algunos  grupos más  selectos  se  dice que son salvos únicamente los  que asistan  a  ese 
templo,  es  decir  la  gente  no  posee  la  libertad  de  conocer  otra  congregación  cristiana 
aunque sea de la misma denominación.  

Como ha podido observar, la iglesia católica ha anatematizado a toda persona que 
no sea correligionario suyo, sus concilios lo denotan; querido, supuestamente usted, se 
apoya en La Biblia, sin embargo  ha perdido la conciencia: ignorando que el apóstol Pablo 
era judío, fariseo de fariseos de la tribu de Benjamín, por tanto él predicaba la Torháh 
conjuntamente con el Talmud,; sabido es que en ésa época los Romanos querían ganar 
seguidores, esto fue logrado mediante la modificación de su credo religioso, sustituyendo 
unos dioses por otros, El mesianismo estaba naciendo apenas y es de esperarse que el 
Rabino Saúl no quería que sus hijos espirituales participaran de la paganización. Por tal 
motivo se vio obligado a decir que cualquier persona que atendiera a otra enseñanza (que 
no sea la Torháh) sea desgajado de Israel, esto no es nada nuevo, EL CREADOR, por 
medio de los profetas que aparecen a lo largo  del Tanac, continuamente nos hace diversas 
advertencias (a Israel) con respecto a los preceptos que ÉL nos ha ordenado seguir.

Queridos habitantes de la tierra, es muy probable que  durante su vida se hayan 
encontrado con otros seres, con el propósito de evangelizarlos, ustedes aun no han querido 
aceptar éste supuesto llamado; por lo tanto han sido  aparentemente condenados, ya que 
dichos grupos funcionan por medio del miedo, y para ellos la única posibilidad que existe 
para llegar AL SER SUPREMO, es que piense como ellos; esto se logra adhiriéndose a su 
grupo  religioso.  Sin  embargo,  no  necesariamente  le  brindarán  un  crecimiento   o  una 
apertura de conciencia, como consecuencia,  obtendrá su interpretación de las escrituras 
fuera de un contexto hebreo. Lo único que  provocarán en usted, es confusión, y su mente 
será encapsulada dentro de un marco legalista. 



Por tal motivo se le sugiere que busque de todo corazón a SU CREADOR, de tal 
manera que se una, A ÉL Para que lo encamine a su voluntad, así como lo hizo con migo; a 
mí en lo particular me encaminó al judaísmo, a usted   quien sabe; es un asunto personal 
entre usted  y ÉL.  

En  esta  vida  hay  bastantes escuelas  de  espiritualidad,  de  alguna  manera   la 
mayoría  lo  encaminan   hacia  el  bien,  a  pesar  de  que  muchas  de  ellas   no  estén 
fundamentadas en la verdad, tienen un propósito en este mundo, y por algo fue permitida 
su existencia.

En realidad ni usted ni yo, tenemos  idea de las personas que  estaremos con EL 
ETERNO viviendo en SU GLORIA, porque multitudes  estarán con ÉL, a pesar de que no 
tuvieron una apertura de conciencia  como usted la tiene ahora, pues para ese tiempo eso 
era  lo  correcto,  aún  no  vivíamos  en  el  despertar  espiritual.  Hoy  en  día  estamos 
experimentando tiempos muy acelerados, y es importante que cada cual se responsabilice 
enteramente por su vida y actos. Con relación a nuestros antepasados, su error recaerá 
sobre el autor intelectual, mas no sobre  el sujeto víctima de engaño y opresión. 

Actual mente,  todo lo que hagamos recaerá sobre nuestra propia vida, porque 
somos responsables de la misma y tendremos que dar cuentas de ésta AL CREADOR y 
ASU CORTE CELESTIAL. Del otro lado del velo, todo es verdad absoluta, y la mentira 
no tiene cabida, hoy en día, la vida, nos exige responsabilizarnos de nuestras creencias, 
personalidad  y  actos,  lo  cual  nos  abre  ampliamente  la  puerta  para  desarrollarnos 
espiritualmente, y nos hace verdaderamente consientes de lo que en realidad somos.



CAPÍTULO III
MI DESARROLLO ESPIRITUAL

¿Cómo desarrollo mi comunicación con LA FUENTE DE TODA VIDA?

Éste es un trabajo muy delicado, pero al mismo tiempo  demasiado gratificante, 
porque despierta  el amor interior por la vida, por los que le rodean, y por el planeta y 
universo en general. 

Sentirá  dentro  de  si  mismo,  la  necesidad  de  contribuir  para  el  desarrollo  de 
nuestra  urbe;  cuando  esto  suceda  usted,  sabe  que  es  un  trabajo  de  todos,  y  no  tiene 
exclusividad particular. La consecuencia es que deja de pensar en sus intereses y busca 
por sobre todas las cosas ELBIEN SUPREMO, ejerciendo la  compación para todas las 
almas. La clave principal es el acercamiento que tenga con EL ETERNO. 

Llámelo   siempre  que  quiera  SU  AMIGABLE  Y  AMABLE  COMPAÑÍA, 
muéstrese  vulnerable,  es  decir  anhélelo  ¡con  todas  sus  fuerzas!  Y  supliquele que  lo 
acompañe, además pida que le hable; ábrase  para ESCUCHARLO. Es muy probable que 
el inicio de ésta nueva travesía ¡sean las visualizaciones!, significa la aparición de sucesos 
que  acontecerán,  pueden  ser  buenos  o  tal  vez  serán  desagradables;  sin  embargo,  son 
contrarrestables  por  medio  del  rezo,  como  hizo  el  patriarca  Abraham,  con  Sodoma, 
"¡lástima no se hallaron cinco justos!"; si toma ésta decisión pídale AL CREADOR su 
misericordia,   por  un  solo  justo,  por  favor  comprométase  CON  ÉL,  muy  seria  y 
responsable mente, a vivir practicando la rectitud, pues tal vez  ésta que es su propia vida 
sea la clave; recuerde; Abraham era un hombre justo él llevaba en su cuerpo su merito que 
fue la circuncisión, se hizo digno de  cumplir  con éste precepto porque era un ser  con una 
fe  inquebrantable.   También  puede  hacer  lo  que  hizo  el  profeta  Jonás   en  Nínive,  la 
referencia  histórica cuenta que todo el pueblo se volvió AL SER SUPREMO. Es probable 
que  reciba  comunicación  por  medio  de  su  intuición,  que  es  reflejada  a  través  de  los 
pensamientos, es decir, comenzará a recibir ideas dentro de su cerebro, que lo llevarán a 
una superación personal,   la consecuencia es que evocará el  bienestar  para sí,  para su 
familia, comunidad, país, planeta y universo.

Bueno si  lo llama verdaderamente de corazón  y es puro en su interior, puede 
inclusive sentirlo de una forma especial, y tener el contacto con ÉL, audible mente, lo cual 
significa, que estas ideas que le llegan, tienen forma, de palabra hablada, se vuelve tan 
familiar  que  usted   identifica  sin  error  AL  CREADOR,  SU  PRESENCIA  es  tan 
reconocible como la de cualquier ser querido.

La otra opción para que tenga encuentro con ÉL, es la meditación, hágalo de 
corazón, y verdaderamente concéntrese en lo que realiza, y regale a su persona y planeta. 
Lamentable mente el judaísmo actual no acepta que un individuo común y corriente como 
usted  y  como  yo,  pueda  tener  comunicación  directa  con  EL CREADOR  DE  TODO 
CUANTO EXISTE, sin en cambio, promueve la comunicación activa entre usted y EL 
SER  SUPREMO.  Como  es  de  esperarse,  EL  MANANTIAL  DE  MISERICORDIA, 
siempre  está  presto a  respondernos,  pero  nosotros  con nuestras  actividades  y diversas 
creencias hemos sellado nuestros oídos espirituales, ¡hoy es tiempo de actuar y pedir que 
nos prepare para recibir SU HERMOSA PRESENCIA!



Algunos  de  ustedes  tal  vez  tienen  dones,  éstos  pueden  desarrollarlos  de  la  
siguiente manera. 

En caso de que esté cerca de un enfermo puede colocar su mano sobre la cabeza 
del  interesado,  y  suplique,  pidiendo  salud  AL  SER  SUPREMO,  si  se  observa  la 
recuperación del individuo, o él mismo refiere su mejoría; por mínima que sea significa 
que usted es un sanador espiritual. Si ve un problema lejano y le pide con todo su corazón 
AL CREADOR, que lo  resuelva, y no interviene de forma directa, únicamente  se entera 
que se resolvió, es evidente que posee el don para obrar milagros.

Puede enviar luz, a sus semejantes tan solo con la buena intención, al dirigir su 
vista a determinado lugar, pero siempre pidiendo y confiando en EL CREADOR. El don 
de milagros se ejerce en lo íntimo, es un secreto entre ÉL, y usted, la función de éste don 
es  atraera  la  gente  para  que  se  acerque  AL  ETERNO,  porque  sucedensoluciones 
asombrosas.  ¿Jeftzibá, Puede dar un ejemplo?:  Si, claro, si se encuentra en cualquier 
lugar  de  la  Tierra,  y  de  repente  observa  que   una  persona   está  sufriendo  de  ataque 
epiléptico, usted,no puede hacer algo a nivel humano, por tanto, se dirige de inmediato AL 
SER SUPREMO, ¡y le ruega por la sanidad de dicho individuo!, si denota una mejoría en 
la persona  es una señal que indica la ejecución del don de milagros,  es válido que divise 
la ayuda que el sujeto necesita, por medio de otras personas.

En caso de que la vida le brinde la oportunidad, para colaborar físicamente al 
llamar a una ambulancia, o algo similar. Sin olvidar que EL ETERNO es el DUEÑO Y 
SEÑOR de nuestra vida.  ¡ÉL es el poder absoluto y puede hacer que  las puertas sean 
abiertas!, para que el problema se solucione favorablemente. 

Por favor  acuérdese, lo mas importante de su existencia es que desarrolle su vida 
y realice toda acción de bondad,     con el único propósito de agradar AL SER SUPREMO, 
los milagros son buenas acciones que se manifiestan  mediante el amor puro, sin embargo, 
los dones, talentos, y habilidades, no son tan importantes como los valores y las virtudes, 
es decir: la particularidad que nos caracteriza para proceder en la vida, que es el fruto de 
nuestra educación, hábitos, costumbres, principios morales, y creencias, es indispensable, 
por favor, sea autentico, y disfrute la vida, viva sin juzgar a otros, únicamente concrétese a 
vivir y dejar vivir.

En el año 1981 el autor, José Ortega define  la  Vida como:

1. Una revelación 
2. Un no contentarse con ser sino comprender o ver que se es, 
3. Un enterarse. 
4. Es el descubrimiento incesante que hacemos de nosotros mismos y del mundo en 
derredor.  Al  percibirnos  y  sentirnos,  tomamos  posesión  de nosotros  y  este  hallarse 
siempre en posesión de sí mismo, este asistir perpetuo y radical a cuanto hacemos y 
somos diferencía el vivir de todo lo demás.

5. Vivir es constantemente decidir lo que vamos a ser. ¿No perciben ustedes 
la fabulosa paradoja que esto encierra? Un ser que consiste más que en lo que es, en lo 
que va a ser, por tanto en lo que aún no es. Pues esta esencial, y abismática paradoja es 
nuestra vida. 



Encontrar  la  voluntad  DEL CREADOR, no  es  nada fácil;  la  clave es  que se 
cuestione todo lo que haga preguntándose a si mismo, ¿Estará bien mentir?,  esto ¿Es grato 
delante DEL ETERNO? Ante todo viva, no deje de vivir, El propósito de que se cuestione 
es para evitar auto-lastimarse o lastimar a otro deliberada mente.

Yo no tengo dones, ¿Cómo puedo manifestar el amor? 

Es  necesario  definirlo,  acto  que   le  permitirá  adentrarse,  así  aprenderá  a 
reconocerlo. 

El amor es actuar desde el corazón; éste comienza por una aceptación total de 
todo  lo que nos rodea y mejor aún de nosotros mismos como  seres interdimensionales 
embutidos en diminutos cuerpos. El amor es un continuo expresarse, manifestando en 
cada momento nuestras emociones y pensamientos reales  que son dirigidos  al exterior 
mediante la  conducta,  es  un compartir  experiencias  con los  demás apreciando  las 
cualidades  de si mismo así, como de todo lo que nos rodea,  es el pleno ejercicio del 
respeto, el amor no acepta ni tolera el juicio ni la mentira, (Stubbs, 1992). 

El amor, también se entiende como la energía vital que integra todos los preceptos 
de la Torháh, sin importar   de cual se trate,  es  un continuo disfrutar de la vida,  es la 
manifestación legítima del   YO SOY.

Toda acción de bondad que realice sin buscar su propio interés, es considerada 
como un acto de verdadero amor La ayuda que brinde  a otros seres, es como si se la diera 
a si mismo, porque genera en su aura una marca que no es visible a los ojos humanos, todo 
acto de caridad; eleva su frecuencia vibratoria cuando se realiza  verdaderamente con el 
corazón.
Los  seres  que  más  necesitan  de  usted,  son  los  huérfanos,  viudas,  discapacitados  y 
enfermos; por favor evite juzgarlos porque sufren con su condición particular, ya que en 
México no hay cultura para tratar a esta gente; son individuos que merecen salir adelante, 
y  tan valiosos como usted. Ellos son dignosde todos los derechos sociales, así como usted; 
pero carecen de ellos, merecen salir adelante por que son tan capaces como cualquiera que 
tiene sus capacidades íntegras, nada los hace distintos; únicamente necesitan el apoyo de 
cada  persona  que  se  encuentre  a  su  alrededor,  es  decir  una  atención  especial  de  la 
sociedad, y con esto resplandecerán  porque son creativos, humildes, sencillos, y se dan así 
mismos sin esperar nada cambio. 

Querido  habitante  del  planeta,  hoy  goza  de  todas  sus  capacidades  físicas, 
emocionales y mentales,  ¿Que pasaría si mañana  se viera en una condición distinta?, 
este nuevo estado, le obliga a pedir ayuda a los individuos que le rodean; suponga que le 
apoyan una dos, hasta tres veces, y después lo tachan de abusivo, ¡queda marcado! y lo 
juzgan sin reparo ilimitadamente. ¿Cómo se sentiría? 

Encima de todo esto  la gente se aleja de usted, y le evita para no ayudarle, es una 
carga y un estorbo social, para ellos. ¡Si viviera esto! En verdad su perspectiva de la vida 
cambiaría;  tal  vez tendría  mucho de que arrepentirse,  o quizá no. Su nueva condición 
despertaría el amor interior, y diría _si estuviera bien, ayudaría a quien me necesite_ al 



mismo tiempo recordaría que  tal vez, tuvo la oportunidad de hacerlo, y la dejó ir, en vez 
de apoyar, presionó y juzgó, erróneamente. 
En esos momentos sentiría  un gran  dolor.  ¡Hay!  Sin embargo,  no puede retroceder  el 
tiempo. Lo hecho, ha sido creado, ejecutado  y aún consumado. Le imploro por favor, que 
reflexione  sobre éste tema y no se espere para servir antes de que sea demasiado tarde, la 
persona que se entrega a su prójimo por amor AL SER SUPREMO, le sirve, si, su servicio 
se dirige directamente AL CREADOR;  en realidad todo cuanto existe  en el universo y 
fuera de él, es perfecto, y forma parte de un PLAN DIVINO diseñado con gran exactitud y 
precisión, todas nuestras experiencias tienen algo que enseñarnos, no importa que alguna 
de ellas sea de lo peor, es una vivencia y una lección para el alma, considere que nada es lo 
que parece,  nosotros seres mortales, de continuo estamos aprendiendo y superándonos, 
para alcanzar el nivel espiritual  por excelencia, durante el proceso brindamos un servicio 
ALETERNO y a su creación, en realidad en todo momento y tiempo estamos ejerciendo 
una función que personalmente escogimos antes de venir a esta Tierra, y con ello toda la 
creación suena como una sinfonía.

Yo no tengo dones, ¿Qué camino espiritual  me recomienda?

El judaísmo, porque  tanto la Torháh, como el Mesías  son prometidos  a Israel.
Cuando estudia y practica Torháh, la vida cambia,  aprende a disfrutar su trabajo,  y se 
vuelve  más  seguro,  ya  conoce  QUE  LE  AGRADA AL SER  SUPREMO  yQUE  LE 
DESAGRADA.  Sin  el  estudio  de  la  Torháh,  es  imposible  que   se  pueda  desarrollar 
espiritualmente,  el perfeccionamiento y conocimiento para conocer  AL CREADOR, se 
obtienen por medio de dos fuentes:

1. Un  contacto  verdadera  mente  estrecho  (muy profundo)  con  EL 
ETERNO. "Se logra mediante la meditación y el rezo".

2. El estudio y práctica de la Torháh.

En el primer caso hay que adentrarse verdaderamente EN LA PRESENCIADEL 
SER SUPREMO, la experiencia requiere de tiempo: por tanto,  es necesario tener  mucha 
paciencia. Y creer, verdaderamente que ÉL, está dentro de nuestro ser,  y con nosotros, 
para  lograrlo   es  necesario  abrir  nuestra  mente  y  corazón,  para  darle  la  apertura, 
permitiendo  que  se  establezca  la  comunicación,  es  vital   ser  puros  de  corazón  y 
pensamiento. ¡Nivel que sí, es posible para el ser humano!; Porque somos hechura suya, lo 
único que necesitamos es  tener  decisión y compromiso, es  imprescindible  que nuestra 
comunión CON ADONAY, sea un placer legítimo para cada individuo.

En el segundo caso emplea demasiado su propio criterio, porque la Torháh,  le 
brindará  la interpretación de varios rabinos, para que escoja  la que parezca más lógica, o 
la que más le agrade, El mayor interprete de la Torháh, (Rabí Shlomo Yitzjaki),  afirma 
que aun el judaísmo, no tiene la verdad absoluta, muchas cosas se perdieron con el correr 
del tiempo y reconoce que hay un margen de error.

A diferencia de otras religiones, que dicen  tener la verdad completa y absoluta, y 
no aceptan otras interpretaciones distintas  a las de ellos, en ocasiones no se encuentra un 
fundamento sólido que sustente sus interpretaciones, y simplemente dicen: me lo reveló 
DI-OS. O algún ángel; pero en realidad lo que ellos buscan, es un liderazgo para obtener 



ingresos económicos, aunado al respeto de la gente acompañado por la fama y prestigio. 
Cuando se adentra  en  el rezo, o en la meditación, o tal vez tiene un don especial que lleva 
desde el nacimiento., Sí puede hablar legítimamente con SU CREADOR. Tal es el caso del 
Dr. Jurtak, Que se adentró  en el rezo, dentro de su cubículo.

Otros  adquieren  la  capacidad  de  comunicarse  con  los  Ángeles   y  diversas 
Entidades Superiores incluyendo EL SER SUPREMO, a lo largo de su vida. Yo misma, 
como experiencia personal; soy testiga de la voz audible DELCREADOR, y he recibido 
muchísima orientación de ÉL.  Por ejemplo: hubo un momento en mi vida, que me sentí 
verdaderamente perdida, sin rumbo. Ésta situación fue generada por mis condiciones de 
vida, en esa época; así como usted; yo pertenecía a un grupo religioso x, y EL ETERNO, 
me dijo: a ti te voy a mandar a una sinagoga,  ¡No sabía que era eso!, después  reiteró 
diciendo: a ti  te haré de mi pueblo  Israel. Al poco tiempo una de mis hermanas pasó cerca 
de una sinagoga;  (kehila, casa de estudio) sintió la necesidad de voltear su cabeza y le 
llegó la orden ¡quiero que vengas aquí! Cuando llegó la noche y nos pusimos a platicar, 
ambas intercambiamos experiencias, también planeamos nuestra ida a la Kehila, Fuimos 
canalizadas a otra Casa de estudio (Bet Amidrásh), en ésta había oficinas,  y logramos 
obtener  una  cita  con  el  Rabino  encargado  de  ésa  Sinagoga,  posteriormente,  llegó   a 
México  otro  Rabino,  y  en  realidad  fue  él  quien  amablemente  nos  brindó  nuestra 
preparación, y nos abrió las puertas.

Cuando se acerque AL CREADOR, hay que renunciar a todo, y dejar atrás las 
ideas heredadas, para aceptar  verdaderamente SU VOLUNTAD (la Torháh). Para mí, era 
un milagro entrar a un lugar como estos ya que pensaba: el judío es judío por linaje, o 
sangre,  y ÉL, me respondió ¿has oído hablar de testigos de Jehová de sangre, católicos de 
sangre,  cristianos  de  sangre?  Yo,  azorada  por  la  pregunta  contesté:  no.  ¡De  ninguna 
manera!;  EL SHADDAI,  se  quedó a  mi  lado,  haciendo hincapié  acerca del  verdadero 
judío, diciéndome que  todo aquel que practique su ley (voluntad), ése es en verdad un 
descendiente  de Abraham, hoy,  conozco  su Torháh,  y esta  enseñanza  es  localizada  en 
Shemot 19:5 y 6., que dice:

“Si ahora ustedes me son del todo obedientes, 
Y cumplen MI Pacto, 
Serán mi propiedad exclusiva 
Entre todas las naciones. 
Aunque toda la tierra ME Pertenece, 
Ustedes serán para MÍ un reino de sacerdotes 
Y una nación santa."

ADONAY, me pidió que  no renunciara a su hijo, "primogénito" ¡cómo el Mesías 
de Israel! Y me dijo te envío para que cumplas mi ley y creas en el Mesías, me aclaró que 
no podía hablar nada de su hijo, tenía que reservarme mis comentarios, reiteró diciendo: ve 
y acepta todo lo que te digan, así lo hice, pero también le fallé AL CREADOR, por qué sí 
renuncié  al  Mesías  completamente;  La  consecuencia  principal  de  mi  acto  fue  que EL 
ETERNO, dejó  de hablarme,  cuando intentaba  tener  comunión con  ÉL.  Ya no  era  lo 
mismo,  a  pesar  de esto siempre  me  escuchó,  en mi  desesperación,  por  la  falta  de  su 
presencia, le suplicaba que por favor se acercara a mí, y que me hablara, hasta que lo 
logré, mediante un pacto que ÉL creó,  Me dijo: si tú me hablas por MI NOMBRE, yo te 



hablaré y me acercaré a ti; a partir de ese momento dejé a un lado ésta enseñanza rabínica; 
y decidí hablarle por su nombre personal que es YAHVÉH. Sí, desde luego le pregunté 
¿Cuál es tu nombre?, y ÉL me respondió, _YO SOY YAHVÉH_.

Éste  fue el  motivo que me animó para dar  a  conocer  SU NOMBRE, en éste 
momento desconocía el juramento que NUESTRO AMADO CREADOR, hizo, por causa 
de su pueblo Israel, dicho juramento consiste: veremos la restauración plena y total  de su 
nombre, hasta que el pueblo de Amalek Perezca, porque, fue la primera  nación que se 
reveló  contra  Israel;  por  tanto,  los  amalecitas,  crearon  la  enemistad  con  EL  SER 
SUPREMO. Cuando aprendí esto, me llené de sorpresa, y comprendí que yo, tengo que ser 
muy  discreta  y  cuidadosa  para  pronunciar  SU  NOMBRE,  el  pronunciarlo,  es  por  el 
momento un mandato exclusivo para mí, además lo considero un privilegio.

Posteriormente, me dio otros maestros  espirituales quienes me enseñaron;  quién 
es el Mesías, aprendí, que mi concepto  era del todo equivocado, hoy sé, que: 

1. No hay trinidad, 
2. El Mesías, es el primer ser creado, bueno la primera alma creada como el 

atributo de misericordia; él. 

A sí  como  usted  y  yo,  es  una  partícula  DEL QUE  ÉS,  es  decir  DEL SER 
SUPREMO.    Él es el  hermano primogénito y nosotros somos sus sucesores. Yehoshuah, 
Ben Yosef, como judío que era, dijo que su hermano, hermana padre, o madre, es todo 
aquél que cumple con los mandamientos DEL CREADOR. Él, en ésta tierra  tuvo  a sus 
progenitores  carnales.  Mis  maestros,  también,  me  marcaron  la  gran  importancia  de  la 
Torháh.  

Antes de incorporarme a la sinagoga formalmente, incluso  mucho antes de ser 
llamada Jeftzibá, EL SHADDAI, me dijo, a los cristianos que llevo al judaísmo renuncian 
al Mesías y los judíos que son atraídos al cristianismo abandonan  mi Ley. Me explicó que 
su propósito está aún sin cumplirse, ya que ambos son importantes para ÉL, y quiere que 
los cristianos acepten su Torháh, así mismo,  los judíos reciban al Mesías (Yehoshuah) 
dando como resultado la unión de los dos pueblos en uno solo, (durante ésta época, yo no 
sabía absolutamente nada, ignoraba que habían diez tribus de Israel, inmersas entre todas 
las naciones, y credos). También me dijo: que esta labor es parte de mi propósito de vida; 
actual mente ya he conocido personas dentro de ésta condición, yo misma lo viví y aprendí 
de ello. Hoy en día, de manera inesperada;  me veo implicada cumpliendo mi misión, 
sencillamente lo que hago es realizado con amor para cada ser que lee estas líneas, y por 
amor AL SUPREMO.

Para mí, decidirme a llevar la voluntad DEL CREADOR,  representó un cambio 
drástico yo  así como usted; algún día celebré Halloween, navidad, año nuevo romano, 
reyes, en realidad crecí  con esto (llegué hasta la edad adulta), como cualquiera, guardé la 
tradición,  y  no  cuestioné  nada  creí  que  era  lo  correcto  y  normal.  Poco  a  poco  EL 
ETERNO, me envió  personas que  me ayudaron  a desarrollarme  intelectualmente y 
espiritualmente,  y  llegó  el  momento  de  cuestionarlo  todo,   comprendí  que  estás 
ceremonias  tuvieron  sus  orígenes   cimentados  en  las  creencias  de  antaño  que  eran 
politeístas. Por tanto sentí en mi interior que estaba haciendo mal, al participar de estas 
festividades, MI CREADOR, Me llevó a cuestionarlo todo, ¿Por qué celebro estas fiestas? 
¿Para quién son dedicadas? Etc.



 Cómo había de esperarse. Los problemas no faltaron dentro del núcleo familiar, 
con el paso de los años llegamos a una negociación, desde ese momento resibísu  respeto y 
aprovación;  por lo menos Halloween y navidad; ya no fueron celebradas en mi casa, y en 
el año 2011 se desistió del año nuevo romano.

En  la  medida  que  puedo  celebro  las  fiestas  que  EL SER SUPREMO  sí,  ha 
mandado, esto lo  hago  algunas veces sola, otras en compañía de mis amistades, y otras 
más con la participación de amistades y familia. Una de las fiestas que he celebrado  sola 
es el Shabát, esto no me molesta, simplemente es así; a pesar de que yo quisiera que mi 
familia compartiera con migo. Ellos tienen libre albedrío, para decidir lo que quieren o 
alcanzan  a  entender;  ya  que   no  es  fácil   separarse  de  recuerdos  y  apegos  infantiles. 
Además tienen el derecho de encontrar el camino que los llevará a su evolución personal, 
y cada cual tiene su tiempo, no es necesario que sigan los mismos pasos que yo,  tienen 
que desarrollar su propia experiencia de aprendizaje.

“Ahora en  el  año  2012,  MI  CREADOR,  me está  consediendo mi anhelo,  mi 
mamá comienza a incorporarse al shabat, espero que tenga una verdadera convicción y 
continúe”.

Si fuiste educada a la usanza católica ¿Porqué no crees en la trinidad?

Sencillamente. Porque  no representó nada para mí, mis hermanas cuentan que yo 
cuando era muy pequeña, y apenas comenzaba hablar, ya les mencionaba AL CREADOR; 
más adelante me adentré  en la idea de la trinidad. 

Perdí mi vista siendo una bebé, nací a los seis meses de edad, para salvar mi vida 
me pusieron en la incubadora por la luz de ésta, se quemaron los nervios ópticos, y quedé 
viendo muy poquito; como respuesta mis progenitores, visitaron a muchos médicos al ver 
que nada se podía hacer por mi,  como producto de su desesperación, la cual  era enorme 
vieron hasta a brujos, por último recurrieron a un milagro, cuando era apenas una niña, se 
escuchaba  hablar  de  un  clérigo  que  realizaba  grandes  portentos  y  sanidades,  una  tía 
hermana  de  mi  mamá,  nos  llevó  a  un  grupo  católico  conocido  como  renovación 
carismática, era presidido por el Sacerdote Gilberto Gómez, durante el evento  vi en la 
cúpula algo rojo escurriendo, cuando nos acercamos al cura, él dijo que yo estaba viendo 
la sangre del Mesías, para mí representaba pintura, pensé que alguien la había colocado  en 
éste lugar.  Pero no fue así,  al  otro día vi  volar una paloma blanca; mi  progenitora no 
encontró explicación a estos fenómenos, pero al comentarlo con sus amigas se dio cuenta 
que eran cuestiones de índole espiritual, porque varias lo vieron. 

El ministro le explicó que yo  soy escogida para conocer la verdad. Al regresar a 
la vida cotidiana, las puertas de la escuela secular se me abrieron, ya que en esa época no 
recibían a niños con limitaciones físicas,  (desde ese momento mi papá siempre me ha 
brindado su apoyo y por él hoy soy profesionista). Y con relación a la visión espiritual que 
recibí  en mi infancia pienso:  que la  sangre representa  el  atributo de misericordia,  nos 
presentamos  ante  él  de  frente  acto  que  nos  favorece  para  justificarnos.  La  paloma 
representa el atributo de justicia, la cual es ejercida sobre nosotros. 

Desde  niña  Yehoshuah,  para  mí  era  como  un  familiar  muy  cercano,  no 
representaba un dios, la idea de la trinidad, solo era un conocimiento intelectual que no 
tenía ninguna importancia. En miterior deseaba evolucionar, pero necesitaba un modelo a 
seguir, lo tomé a él, portantocreí que  era perfecto, y así mismo habían de haber dentro de 



éste mundo material, seres igualmente perfectos;  ¡deseaba alcanzar dicha meta!, consideré 
que si lo imitaba, sería mas fácil el camino;  mi vida la centré  en él, convirtiéndolo  mi 
modelo intelectual. 

Con el correr del tiempo EL SER SUPREMO me explicó que Yehoshuah también 
se perfeccionó como todos nosotros y nos ha sido dado como modelo porque somos aptos 
para ejercer el plan, también me dijo que nosotros mismos nos  hemos  limitado, haciendo 
imposible la meta pedida; en éste momento  mi comprensión cambió, y me di cuenta que 
nos hemos quedado muy abajo del nivel espiritual que podemos alcanzar. EL ETERNO, 
hizo hincapié en que nos pide cosas que podemos cumplir, no son imposibles, sin embargo 
nosotros con nuestras creencias lo convertimos en imposible, Yehoshuah, contaba con un 
grado de santidad que cualquier persona puede alcanzar, él también tenía sus errores y 
defectos,  recuerde  usted  que  fuimos  creados  para  vivir,  no  para  pecar,  el  pecado  se 
contempló en el género humano como algo ocasional, pero nosotros seguimos ese camino 
como  una  ley;  a  Jesús  lo  convertimos  en  dios,  sin  serlo,  acto  que  limita  nuestro 
crecimiento espiritual y nos lleva al pecado de idolatría.   La consecuencia generada es  la 
ceguera  espiritual,  haciendo  imposible  que  cualquier  ser  humano  tome  su  vida  como 
ejemplo y que lo siga, porque se siente inferior a Jesús, e incapaz de llegar a la perfección, 
la gente en general piensa así: "_Cómo yo, humano ruin_, voy ha ser como él,  eso ni 
pensarlo._ _a él hay que adorarlo porque es dios hijo_". Mediante éste diminuto ejemplo 
del  pensamiento  de un cristiano  común,  nos damos cuenta  del  alejamiento de nuestra 
verdadera esencia,  como personas y entidades cósmicas,  capaces de llegar al  objetivo, 
para el cual fuimos diseñados. 

Lamentablemente, el judaísmo también lo ha divinizado, y da por sentado que no 
cumplió con la misión encomendada para el Mesías, sin embargo, el mismo judío, ignora 
que en el tiempo del segundo templo, se esperaba al Mesías Ben Yosef, para saber  si 
Yehoshuah, cumplió  con la pauta establecida del Mesías Ben Yosef, es necesario contar 
con la profecía  que nos habla del Mesías, en el judaísmo no se habla de la doble venida 
del  Mesías,  se  le  contempla  como  un  personaje  que  cumplirá  íntegramente  toda  la 
profecía, por tanto es de esperarse que no exista un parámetro de conducta para el Mesías 
Ben Yosef, y otro distinto para el Mesías Ben David,  tomando toda la profecía el resultado 
es que no ha tenido cumplimiento,   la profecía es difícil  de comprender,  porque tiene 
aparentes contrariedades, que no se pueden explicar al simple literal. Este es el motivo más 
fuerte  que tiene el judío para reprobar a Yehoshuah, como el Mesías; actualmente existe 
otra postura, que dice: cada generación tiene su propio Mesías, hoy este pensar es el más 
aceptado, esta nueva postura no descarta al Mesías Ben David.     

En  mi  adolescencia  llegué  a  ser  miembro  de  un  grupo  cristiano,  porque  el 
hermano de mi papá nos invitó a una congregación; volví a ver al antiguo sacerdote de mi 
infancia, (ahora era pastor) y conocí más gente que manifestaba los dones de milagros y 
sanidades; observaba como sanaban muchos, algunos de los milagros que vi fueron:  gente 
paralítica  caminó,  endemoniados  fueron  liberados,  otros  que  tenían  dificultades  para 
salivar produjeron saliva,  hubo quienes tenían enfermedades terminales como cáncer o 
sida y fueron restaurados; varios más  encontraron empleo, o vivienda según fuera el caso. 
En esa época mi madre estaba enferma del hígado, tuvo cirrosis hepática, y recibió una 
pensión por invalidez por parte de su trabajo.  (Como es de suponerse toda mi familia 
renunció a los brujos, agoreros, hechiceros y similares), con el tiempo el organismo de mi 
progenitora  se  recuperó  mediante  el  suministro  de  un  tipo  de  interferón  aunado  a  un 



sistema  rígido de naturismo,  Durante el periodo de los portentos, a mí, se me pronosticó 
mi sanidad visual  y  me dijeron que un día al despertar  amaneceré viendo en la totalidad. 

Por estas razones creí que sí, la trinidad era legítima mente la verdad, ¡oh; valla 
sorpresa! El CREADOR, usó, los labios de mi prima y amiga quien hasta hoy pertenece al 
grupo de los testigos de Jehová. Si me sentí lastimada y lloré por éste asunto; final mente 
lo entendí y todo fue tomando su lugar preciso. A Yehoshuah, lo veía como  un familiar 
cercano; éste cambio no fue para mí tan drástico. 

Cuando EL SER SUPREMO  ME APARTÓ PARA ÉL, Y ME INCORPORÓ AL 
JUDAÍSMO, no entendí nada, me dolió hasta cierto grado dejar la iglesia,  y renunciar de 
una buena vez a todo, ÉL en una de las pláticas que tuvimos me invitó a seguir siendo 
imitadora de Yehoshuah, diciéndome: mi hijo era judío,  si quieres ser igual a él practica 
mi ley. Entendí que era necesario  tener ésta similitud pues ÉL reiteró que yo, no podría ser 
como Yehoshuah sin la práctica de la Torháh, porque se pierde parte de la esencia.

“Mas adelante,  me enceñó lo que significa hijo, y me habló de la consepsión 
humana del Mesías, concepto que ignoraba por completo en ese momento, y además no lo 
hubiera aceptado”.

Ahora, en mi adultez, me costó  mucho más esfuerzo, reconocer que Yehoshuah, 
sí es el Mesías verdadero, hacer la integración de todo no fue fácil. Aún me encontraba 
escribiendo el primer tomo de ésta serie  y yo; no quería pecar de idolatría, sentía mucho 
miedo  he  incomodidad  hablar  y  escribir  a  cerca  de  él.  Muy a  pesar  de  que    estoy 
consiente que su vida tiene muchas cosas positivas. No lo reconocí como tal.

Estas dos vivencias, son experiencias que nutren mi vida,  y además me ayudan  
a entender  tanto a las naciones como a Judá.

En el judaísmo no se habla de guerra espiritual,  la guerra la tiene el Arcángel 
Miguel  con las  huestes  de maldad cuando una persona va ha fallecer,  pero cuando el 
individuo tiene vida, él  tiene la obligación de vencer  la tendencia de mal, o, Yetzer Hará. 
Los  fracasos  son  parte  de  nuestra  vida,  y  son  la  consecuencia  del  ejercicio  del  libre 
albedrío, a diferencia del cristianismo, que culpan de todas sus desgracias, al ángel del 
mal.

Si de algo le sirve mí testimonio aprópieselo, y siéntalo, como si lo hubiera vivido 
en su propia corporalidad,  es decir: 

1. Repita su propio nombre (Diga, yo soy…. Yo soy…. Yo soy…..)  
2. No renuncie a su vida, (su vida es suya, y no tiene qué renunciar a ella solo 

nútrala).
3. Pregúntese  ¿Qué hubiera pasado si ésta fuera mi vida, cada momento,  

cada  milagro,  cada  palabra  DE  SU  PROPIO  CREADOR?  ¿Lo 
cuestionaría?  Imagine cada suceso en su persona y reflexione sobre esto 
hágalo tan real como su vida misma. 

Cuando usted viva ésta experiencia como suya, será otra persona, lo que significa 
que se volverá más sensible  a las cosas espirituales, cuando haya terminado el recorrido 
de mi vida en su fantasía, vuelva a su aquí y ahora, retómese, entera y completamente y 
quédese  con una percepción nueva de la vida. 



Por favor, observe algo: casi en todas las religiones del mundo afirman que son  
los elegidos, el Israel espiritual, pero reconocen que EL ETERNO, le dio las promesas  
a Abraham, las tablas a Moisés y el liderazgo de las naciones a Yehoshuah, mal llamado  
Jesús. Como ya vimos anteriormente él enseñó la Torháh y el Talmud, y este hecho  es  
irrevocable, tal vez lo quieran obscurecer, pero  algún día toda verdad aflorará.

Espero que crezca mucho en su comunión con NUESTRO AMADO CREADOR, 
y que lo busque de todo corazón, además, que su amor por ÉL, lo lleve a estudiar Talmud, 
allí se dará cuenta que muchas de las cosas citadas en el mal llamado Nuevo Testamento 
son tomadas del Talmud, la diferencia estriba en la interpretación que le dan unos, y otros.

No olvide que en esencia, todos somos parte DEL SER SUPREMO, en realidad 
ÉL está fuera y  dentro de usted  COMO ENTIDAD COSMICA, pero al mismo tiempo 
compone  su  espíritu  y  cada  una  de sus  células;  hasta  llenarlo  todo  CON SU AMOR 
INFINITO Y PRESENCIA.  



CAPÍTULO   IV
DEL MESÍAS HASTA EL MESÍAS

En medio de los tiempos aparece el Mesías, como siervo sufriente, al parecer, el 
judaísmo  del   segundo  tiempo  (durante  la  existencia  del  segundo  templo,  que  fue 
levantado  por  el  profeta  Esdras),  así;  lo  estaba  esperando.  Los  maestros  romanos  se 
aprovecharon de éste asunto para adorar a sus dioses y confundir a las naciones. 

Grecia.  Y Egipto,  son  las  productoras del  nombre de Cristo.  Juntamente con 
Babilonia la grande, representada por la tradicional iglesia católica; la cual es la extensión 
del dominio Griego- romano y la madre del politeísmo en la actualidad.

El pueblo Griego, por la intervención de Alejandro Magno; siempre a querido 
ejercer dominio sobre otros pueblos, a  nivel mundial.  (Draper 1876).  Su objetivo fue 
logrado después de la venida del Mashiaj a ésta tierra; dicha cultura nos hereda:

1. El politeísmo “representado por la trinidad de dios... 
2. Al dios Zeus “disfrazado de la personalidad de Yehoshuah. o Yahoshuah”. 
3. “Las raíces del lenguaje. “representadas por la palabra cristo que significa 

ungido. 
4. Para  Egipto la  trinidad se compone el  padre,  (masculino),  la madre dos 

veces masculina), y el hijo  (tres veces masculino).  ¡Hay! ¿Qué es esto? 
En 1993 el autor Lee Carrol, sostiene que  la connotación sexual masculino, 
o  femenino, tiene una función meramente biológica, dada especialmente al 
ser humano por fines reproductivos, sin descartar el placer que dicho acto 
implica;  es decir no tiene ninguna aplicación  al ser cósmico, o alma eterna, 
ya que  todas las entidades creadas Y EL SUPREMO SER, que no ha sido 
creado, son a sexuados.

5. El nombre de “Jesús  ” tiene implícito una serie  de doctrinas paganas  y 
tradicionalismos  incorrectos. Observemos la similitud  Jesús=Jesus=Zeus.
¿Quién  fue  Zeus?Según  la   mitología  Griega  era  uno  de  sus  dioses 
principales ellos convertían  a los seres humanos en dioses,  Zeus,  se casó 
con Era, y ella le manipulaba;      se pensaba, que Zeus controlaba las 
fuerzas  del sideral  "delespacio"y sus 2  hijos,  las que están debajo de la 
tierra. 

6. Para Egipto, la palabra Cristo, representa al padre (masculino,   Cuando se 
habla del Cristo, se refiere  a una fuerza  formada por iones. 
El cristiano le atribuye a la figura de Jesús de Nazaret, todos los atributos 
del faraón egipcio, también se le brindan milagros que únicamente podían 
realizar los dioses.

En el año 2008 el ex-sacerdote y teólogo Llogari Pujol comenta que la vida del 
actual Jesús fue fabricada por los evangelistas, los relatos fueron extraídos de la cultura 
Egipcia tradicional, el autor mediante su obra “Jesús 3000 años antes de Cristo”, nos 
brinda valiosas razones que justifican su pensamiento. 
A continuación leerá algunas similitudes que usted las podrá identificar fácil mente: se 
creía  que gozaba de naturaleza dual,   humana y divina;  por  tanto,  se  convertía  en 



mediador entre dios y los hombres; su concepción le era anunciada a la madre.  "La 
sombra de dios   (Osiris)  se  apareció  a Mahitusket   (llena de  gracia)  y  le  anunció: 
Tendrás  un  hijo y  se  llamará  Si-Osiris"  [El  cuento  de Satmi  (demótico,  550)].  Es 
esperado que  Mahitusket tenga su esposo y compañero humano, éste  personaje es: 
Satmi (el que acata a dios).  

Ahora bien, la mitología egipcia cuenta: Seth quiere matar al bebé Horus, y su madre, 
Isis, huye con él. Los elementos identificados como regalos especiales de los Magos a 
Jesús,  (oro, incienso y  mirra), eran considerados emanaciones del dios Ra: el oro era 
su carne; el incienso, su perfume; la mirra, su germinación, Incluso, se comenta que  la 
circuncisión era ritual entre los sacerdotes egipcios.  

En  el  cuento  de  Satmi,  Si-Osiris,  a  los  12  años,  discute  con  los  sabios  del 
templo, en su edad adulta, también resucita y asciende a los cielos, el bautismo es una 
réplica de la  imagen de un sacerdote: está bautizando al faraón con agua del Nilo, 
(Relato de Sinuhé  2.000 a.C.).  La entrada triunfal  de Jesús  a Jerusalén,  se podría 
comparar con  el rey miedoso. Es un príncipe que teme  reinar, y se va de la corte, 
montado en un asno, al desierto, entre beduinos y calamidades, pretende vencer al mal, 
si, en efecto se vuelve vencedor sobre el mal: el burro en Egipto simboliza a Seth, el 
dios que mató a Osiris y al que el hijo de Horus, somete,  y monta. Se encontró la casual 
tentación de Jesús representada por medio del rey Tolomeo, el texto está situado en el 
año 300 antes de la era común. El rey Tolomeo está postrado ante Isis, e Isis le dice: "Te 
daré todos los reinos de la Tierra"; la pintura de un banquete, (escenifica la conversión 
de 6 jarras con  agua transmutadas en  vino por el faraón),  es decir  sirvió de  molde 
para  las bodas de Canaán,  la pintura se encuentra, en  la tumba egipcia de Paheri 
(1500 a.C.).

El rezo conocido como El  padre nuestro, se localiza en un texto egipcio del año 
1000 antes de la era común, conocido como la Oración del ciego, dentro de este mismo 
texto se encuentran las denominadas Bienaventuranzas de Jesús,  la imagen del buen 
pastor está  pintada cientos  de veces en templos egipcios,  el  dios Sobek, es el  dios-
cocodrilo,  realiza  la  multiplicación  de  los  panes  (pan  blanco)  y  peces,  para  darles, 
pescado y pan blanco a la gente de la orilla del lago Faiun, además, camina sobre sus 
aguas, (pirámides 3.000 años antes de la era común). 

La llamada santa eucaristía  es la copia fiel del ritual egipcio, Osiris, (dios del 
trigo), al morir cada año permitió a los egipcios  alimentarse con su cuerpo (el pan). 
Cabe notar que  en los Textos de las pirámides  se le conoce  también como, señor del  
vino.  Osiris da a beber su sangre en una copa a Isis, para que ella le recuerde tras su 
muerte. Para colmo, también encontró  un ritual de la resurrección del faraón muerto 
-intervenían mujeres-, tras el que "ascendía a los cielos. (Llogari Pujol, 2008;  Carles 
Paul, 2009).

Los evangelistas, afirman que Jesús es el pan del cielo, y quien coma de ése pan no 
tendrá  jamás hambre, en la literatura egipcia: “Osiris que por su parte se le considera en 
los textos más antiguos “Es él (Osiris) quien hizo el grano del líquido que hay en él para 
alimentar  a  los  nobles  y  al  común  del  pueblo,  soberano  y  señor  de  las  ofrendas 
alimenticias, soberano y señor de los víveres”. La germinación del grano representa la 
resurrección de Osiris, y el habitante que coma de éste grano  obtiene la vida eterna”. 



Carles Paul, (2009), La historia de Jesús, es similar, él también es considerado como dador 
de vida  eterna.  

Los  investigadores   encontraron  antiguos  textos,  pinturas  y  bajorrelieves  

egipcios que son paralelismos de la mitología egipcia con la vida de   Jesús  , por ello el   

autor sostiene que: los Evangelios fueron compuestos por eruditos sacerdotes judeo-

egipcios del templo de Serapis en Sakkara (Egipto): tradujeron palabra por palabra  

textos egipcios. 

Osiris es un vencedor del mal, porque  es capaz de montar el burro pelirrojo, el 
cual representa a Seth, observemos que a Jesús se le considera vencedor de la fuerza  
maligna  mediante su crucifixión.

El teólogo  comenta que  la soledad de Jesús en el monte de los Olivos, es un 
paralelismo con Ramsés II en la batalla de Kadesh.

La muerte de Osiris se caracteriza porque fue traicionado por su hermano Seth, 
el paralelismo radica en la traición, Jesús es vendido por su discípulo Judas de Iscariote 
(Llogari Pujol, 2008; Carles Paul, 2009).

Querido lector, usted ya ha observado los paralelismos de la mitología egipcia 
comparados con la vida de Jesús, es posible que se sienta confundido, sin embargo, la tesis 
de éstos eruditos es bastante buena, está muy bien argumentada, Es sabido que los textos 
del libro identificado como Nuevo Testamento, fueron modificados, esta teoría la podemos 
apoyar mediante los escritos de Lee Carrol,  en el  año de 1993 en su obra titulada No 
piense como un humano; él afirma lo siguiente:  “Los antiguos le dijeron:  los mansos  
heredarán la Tierra”. Preste atención en la frase los antiguos le dijeron, cuando se habla 
de los antiguos se utiliza un lenguaje plural, no singular. 

Considero que  éste  pasaje  en lo  particular  que  Jesús  si  lo  extrajo de escritos 
egipcios, tomando lo mejor del  texto.
En lo personal creo que el falso Jesús no existió como tal,  en realidad vivió un personaje 
desconocido que se llamó Yehoshuah, y a él se le atribuyeron muchísimas cosas que no 
realizó, sin embargo es de suponerse que a la par de el Talmud, estudió los textos egipcios, 
devorándolos. 

Lamentablemente la verdad no la tenemos a nuestro alcance.  Cabe mencionar 
que  el  evangelio de Mateo,  fue escrito  en palio  ´hebreo,  incluso  se  presume que éste 
contiene   EL  SHEMA MEFORASH,  en  su  connotación  original,  sin  embargo,  EL 
NOMBRE DEL CREADOR fue eliminado del todo y sustituido por las palabras DI-OS, 
SEÑOR, etc. (Makom-SHalom, 2003). 

No hay que ignorar el principal incidente, el libro fue traducido al idioma griego, 
probablemente en éste momento fueron  añadidos pasajes que antes no se encontraban 
dentro del mismo. 



En el año 1993  el autor Lee Carrol  continuamente afirma que ningún ser 
viene al planeta para ser adorado.
Lee Carrol, es un instrumento de canalización él recibe dentro de su ser a la Entidad 
llamada Kryón, encargada del magnetismo terrestre. 

Y con todo esto: el cristianismo ora, en el nombre de Jesús, pensando que se están 
dirigiendo al  Mesías,  los  testigos de Jehová, rezan a Jehová.  Anteriormente ya  hemos 
hablado de  la historia que tienenestos nombres, el nombre de Jesús, ha sido dedicado a 
entidades romanas, con el propósito de adorar a sus falsos dioses ¡velada mente!

Es de suma importancia tomar conciencia de nuestras palabras y manera de rezar, 
en realidad ¿a quién se le pide?  
Cuando se mencionan otros nombres que no corresponden al Nombre del  MANANTIAL 
DE  PÁS,    (YAHVÉH,  YYYEEEVOOOHEEEVOOOHEEE) Verdadero,  sin  darnos 
cuenta implicamos a otros seres espirituales, que en otro tiempo jugaron como deidades  
terrenales.

La mezcla  de  nombres  e  ideologías paganas es  uno  de los  motivos  que  han 
permitido la manifestación descarada de la mentira y la falsedad, y no solo esto también ha 
entrado la flojera, confusión,  el soborno dogmático, la hipocresía junto con el  orgullo, la 
altivez y la soberbia.  ¡Honestamente! ¿Quién reina en la iglesia?  “¡¿La verdad!?”, no, 
para nada. ¡ESTANTA LAMISERICORDIA DEL CREADOR!, que hay una mezcla de 
fuerzas que no ha  permitido que EL ETERNO actúe   como ÉL quiere actuar, dentro de 
ésta, porque los mismos líderes le han  otorgado poder al enemigo, es decir, a su propia 
tendencia de mal; defendiendo a toda costa su puesto, economía e intereses personales, 
como ejemplo, defienden  doctrinas de hombres o ideologías humanas como si fueran las 
ideas DEL SER SUPREMO. Y todavía dicen:  “la biblia dice o  DI-OS dice”,   ellos solo 
son fuente de herencia de maldición y no de prosperidad porque con sus palabras atrapan 
al pueblo en prisiones de hierro y difícilmente se puede salir de esos lugares.  Muchos de 
ellos, carecen del discernimiento divino y apelan al discernimiento humano,  esto solo ha 
traído pobreza espiritual y maldición a la  iglesia.  “Cita de complemento: Jeremías 23 
todo el capítulo”.

Los  líderes  que  no  aceptan   LA  REVELACIÓN  DEL   ALTÍSIMO  están 
impidiendo que viva en ellos mismos  el verdadero discernimiento;
El cristianismo que sostiene la tesis de la venida del Mesías por segunda ocasión, vive  en 
una iglesia subdesarrollada, y no preparada para la venida del Mashiaj.

Dentro del mesianismo y del cristianismo,  se cree que la segunda venida del 
Mesías está precedida por un periodo llamado la gran tribulación. 
Algunos Rabinos mesiánicos sostienen que éste periodo ya  se cumplió, con el surgimiento 
de la iglesia católica, porque el número de la bestia lo lleva el papa, con el título: “vicario 
de  cristo”.  La señal que marca el Apocalipsis  la interpretan como la cruz que utilizan los 
católicos para  persignarse, debido a que  ellos  no pueden comprar ni vender nada sin 
realizar éste ritual. 

Los cristianos, y algunos Rabinos mesiánicos sostienen que dicho periodo no  a 
tenido su cumplimiento, interpretan el Apocalipsis como un periodo de total caos, piensan 
que la bestia es un ser humano terrible poseído por el maligno, la marca que corresponde 
al número 666 pertenece  a él como individuo y es su clave personal, se cree que obligará 
a todo el género humano a colocarse ésta marca, en la mano derecha o en la frente,  para 



que  puedan  realizar  transacciones  comerciales,  lo  que  significa  establecer  un  nuevo 
sistema  económico que sustituya al dinero y tarjetas de crédito (Ben Abraham, 2001).

En general el cristiano protestante,  vive  en un engaño tremendamente  grande, 
creyendo que  todo correligionario será arrebatado  antes de la gran tribulación, pero en 
realidad no es así,  el  Apóstol Pablo,     habla del rapto; que si seinterpreta a nivel pasat, 
dice que  será hasta que el Mesías  venga  a la Tierra, ésta vez  vendrá como Rey y no 
como siervo sufriente, pero antes de la segunda venida  del  Mashiaj  tiene que aparecer en 
el planeta, el hijo de iniquidad, el cual exigirá  adoración del pueblo de  Israel y se hará 
pasar por EL  ETERNO sin serlo, además  de que querrá cambiar la ley y los profetas 
abrogándolos,   y   es  lo  que  a  hecho   la  iglesia  católica,  la  gente  fue  obligada  a 
incorporarse,  de lo contrario los mataban y condenaban al infierno. Al incrementar sus 
feligreses crecieron los ingresos.

Los líderes sostienen que son el pueblo elegido, sustitución de Israel, abrogan la 
Torháh y los profetas.     Hablan en ELNOMBRE SUPREMO, PERO ÉL, no ha tenido 
comunicación  con ellos, sin embargo, aseveran que  caminan  según LA VOLUNTAD 
DIVINA,¡no  tienen  ni  idea  de  LA VOLUNTAD SUPREMA!,  porque  no  han  estado 
verdaderamente en su consejo.                         

Hoy en día la sociedad  asegura  que el  Mashiaj   ya vino por primera vez y 
confirmó la enseñanza de la Torháh como irrevocable,  la cual debe de estar siempre  por 
delante  en  nuestra  vida,  cabe  notar  que  Yehoshuah,  no  pasó  de  largo  la  instrucción 
Talmúdica,  ésta fue tomada en cuenta ampliamente la prueba la  tenemos mediante las 
parábolas que utilizó continuamente, como son: 

“El orador de la Montaña, la empleó a la usanza de los oradores talmúdicos. 
Yehoshuah decía: mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni allegan en 
alfolíes; y vuestro PADRE CELESTIAL los alimenta. ¿No sois vosotros mucho mejores 
que ellas? (Mt 6, 26), Rabí Simeón ben Eliézer enseñaba: ¿Has visto alguna vez animal 
o ave que tenga oficio? Y sin embargo, son alimentados sin dolor; y eso que han sido 
creados para servirme. Yo, que he sido creado para servir a MI CREADOR, debo, con 
más razón, ser alimentado sin dolor (Tratado Kiduschin,  83).

Yehoshuah afirmó: no os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín 
corrompe y donde ladrones minan y hurtan; más haceos tesoros en el cielo, donde ni 
polilla ni orín corrompe y donde ladrones no minan ni hurtan (Mt 6, 19 - 20), el Talmud 
refiere: sucedió que el rey Munbaz invirtió en un año de hambre todos los tesoros y 
todos los  caudales  de  sus  padres  a  favor  de  los  hambrientos.  Su familia  empezó a 
hacerle reproches, y él replicó: Mis padres han ocultado abajo, y yo he ocultado arriba... 
Mis padres han escondido allí donde puede llegar la mano del hombre; yo, donde la 
mano del hombre no puede llegar... Ellos han ocultado algo que no trae frutos; yo, una 
cosa que trae frutos... Ellos han ocultado para otros; yo, para mí…  (Tratado Baba Batra, 
11).

Yehoshuah enseñaba: no juzguéis, para que no seáis juzgados. Porque con el 
juicio con que juzgáis,  seréis  juzgados (Mt 7,  1).  Los Talmudistas lo  refieren de la 
siguiente manera: conforme juzga el hombre a otros, así lo juzgan a él. 

La expresión: ¿Por qué miras la mota que está en el ojo de tu hermano, y no 
echas de ver la viga que está en tu ojo? (Mt 7), se encuentra asimismo un par de veces 



en el  Talmud: él le dice: Saca la mota de tus ojos. En el  Talmud aparece otro giro 
similar: primero adórnate a ti y luego adornarás a los demás. 

Es de esperarse que la tesis que enseña _no hay que contestar las injurias_; se 
encuentra inmerso en el Talmud, el texto reza: los que son ofendidos y no ofenden, y 
oyen cómo se les injuria y no contestan, brillarán siete veces más que el sol. 

Yehoshuah  sostuvo: y el que diga al prójimo “infame”, caerá en el fuego del 
infierno. El Talmud sostiene: quien difama a su compañero no sale del infierno (Tratado 
Baba Metzia, 58, 59). En lo tocante a ofender y agraviar al prójimo, el Talmud es mucho 
más severo que Jesús (Lara, 2002)”. 

Cave  aclarar,  que  éstas  parábolas  eran   comunes  en  la  época  del  Rabino 
Yehoshuah,  (Lara, 2002). 



CAPÍTULO V
POSIBLE INTERPRETACIÓN DEL REZO PADRE NUESTRO

El   rezo denominado “PADRE NUESTRO” aparentemente,  no tiene vestigios 
en el Talmud, lo cual significa que en efecto, pudo haber sido  tomado de textos egipcios,la 
oración que se asemeja es conocida como “la oración del ciego” en realidad se discute de 
su procedencia, porque también hay quien sostiene  que éste rezo es una recopilación de 
sitas bíblicas y conforman el  Abinu Malkenu.

9 Vuestra oración debe ser así: PADRE NUESTRO que estás 
En los cielos, 
Santificado sea tu nombre; 
 10 venga tu reino; 
 Hágase tu voluntad, 
Como en el cielo, 
Así también en la tierra. 
11 Nuestro pan de cada día,
Dánoslo hoy. 
12 perdónanos nuestras ofensas, 

   Como también nosotros 
Perdonamos a los que 
Nos ofenden; 
 13 y no nos dejes caer 
En la tentación, 
 Sino líbranos del mal. 

Porque tuyo es el reino, 
El poder y la gloria, 
Por todos los siglos. Amén. 
14 Porque si perdonáis a aquellos que os ofenden, también vuestro PADRE CELESTIAL 
os perdonará a vosotros; 
 15peros si no los perdonáis, tampoco vuestro PADRE perdonará vuestras ofensas. Mateo 
6:9-1 Mt 6:9, Juan 17:11.

Su posible explicación es:  

1.- “PADRE NUESTRO”, significa reconocer la existencia de  EL PADRE 
como  NUESTRO   CREADOR.  Tomando  nosotros  nuestro  lugar  de  creación, 
Yehoshuah,  está  reconociendo  que  es  creado  POR EL SER SUPREMO,  de  lo 
contrario diría: “Yo soy la misma esencia creadora de todas las cosas y no hay otro 
mayor que yo, ni arriba en los cielos, ni abajo en la tierra, ni debajo de la tierra”;  la 
verdad, es que él siempre exaltó AL PADRE por sobre todas las cosas y se dispuso 
a  sufrir lo que fuera por causa DEL CREADOR.

2.-  “Que  estás  en  los  cielos”, indica  que  la  sede  principal  DEL SER 
SUPREMO,  abarca  todos  los  cielos,  (Éstos,   pueden  representar  un  lenguaje 
simbólico, para expresar  todo el espacio, el universo, o conjunto de universos, en 
ese  tiempo  aun  no se  hablaba  de  la  existencia  de  otros  universos);  dentro  del 



judaísmo se habla de siete cielos.  En realidad EL SER SUPREMO, no se puede  
apartar  de  ningún  lado,  porque  todo  cuanto  vemos  y  lo  que  no  vemos  está  
elaborado  DE  SU  PROPIA ESENCIA,  ÉL,  lo  abarca  todo,  ÉL es  todo  .  Su 
presencia  no se manifiesta  porque nosotros quisimos experimentar y probar ¿que 
tan  lejos  podríamos  sentirnos  DE  ÉL?  (Tony-Stubbs,  1992).  Por  tanto  EL 
ETERNO decidió mantener un lazo de conexión mediante el pueblo de Israel y 
destinó una zona para manifestar parte de su grandeza en la Tierra, en la nación 
de Israel, especialmente Jerusalén, se adentra todavía más en el Templo, hoy en día 
está destruido, sin embargo, el judaísmo sostiene: que el Mesías lo reconstruirá, por 
otro lado los cristianos afirman que el anticristo, con fines personales reconstruirá 
el Gran Templo.

3.- “Santificado sea TU NOMBRE”, por sobre todas las cosas, santificó 
(respetó, veneró, reconoció) EL  SHEMA MEFORASH,  y por consecuencia LA 
AUTORIDAD SUPREMA, doblegándose  ante  ÉSTA,  en  el  supuesto  caso  que 
Yehoshuah,   hubiese  sido   igual  AL CREADOR,   entra  la  negociación,  no  la 
sujeción, reverencia,  ni la protección que EL PATRÓN DE LA CREACIÓN, le 
brindó, observemos que  Yehoshuah, discutía con los fariseos en la fiesta de Sukot, 
y reitera que él es enviado por EL PADRE, que da testimonio de Yehoshuah, como 
enviado, como creación DEL ETERNO Juan 7:8,  Juan 7:28,29.

4.- “Venga tu reino, otras versiones dicen: venga a nosotros tu reino”, es 
decir: la tierra  sea inmersa  de la GLORIA, Y MAJESTAD, Y REINADO DEL 
SER  SUPREMO.  Al  hablar  de  Gloria,  Majestad,  y  Reinado,  Implica   la 
manifestación  grandiosa y milagrosa DEL CREADOR, también significa romper 
con la separación entre ÉL, y nosotros, acto que nos permite acceder a un nivel de 
conciencia superior, donde estaremos   en completud, con una verdadera certeza 
sabiendo: ¡quienes somos en realidad!,  en éste nivel desaparece el  inconsciente 
porque  nos  fusionamos  enteramente  con  YAHVÉH,  como  consecuencia  se 
desenmarañan todos los misterios del universo y se tornan tan claros como el agua 
cristalina, se vuelven sencillos y comprensibles a nuestro entendimiento, la ciencia 
deja de ser ciencia el misticismo  deja de ser misterioso para manifestarse como la 
realidad cotidiana, la vida misma, el dogma se desintegra por falta de argumentos  
y EL SER SUPREMO simple y llanamente se manifiesta en cada creación, en  
cada elemento  de la  naturaleza  y  se  deja ver,  ya no  se  esconde  más.Nosotros 
hemos  comprendido  que  somos  energía,  capaces  de  manifestarnos  como 
queramos, sabemos vibrar y vivir, y convertirnos  en lo que deseamos, nuestros 
pensamientos  y  sentimientos  se  tornan  puros,  ya  no  evocamos  más  al  pecado, 
porque hemos aprendido  la consecuencia llamada dolor, nos manifestamos desde 
el interior, desarrollamos de continuo nuestra intuición y ella es la maestra que nos 
cultiva  y  guía  por  el  sendero  de la  vida.  Reconocemos  a  Yehoshuah como un 
maestro que nos enseñó a convertirnos en maestros de la luz, él dijo que nosotros 
mayores cosas haremos, tomamos esa promesa, y nos decidimos a avanzar creando 
un sendero  pulcro, sin malicia, dedicado al servicio DEL ETERNO y estudio de la 
Torháh, esto es vivir el salto cuántico en la cuarta dimensión.  Hasta hoy hemos 
decidido ser  presas del pecado  y hemos usado a Yehoshuah como tapón para que 
nadie transite por la vereda de la verdad, la hemos convertido en algo inalcanzable, 
mediante la programación  de nuestro cerebro cuando decimos “Por cuanto todos 



pecamos todos estamos destituidos de LA GLORIA DIVINA,”  ésta falsedad, no 
acepta la existencia de un solo justo, por tanto no tiene cabida  la creación de un 
salvador y redentor, porque  todos, pecamos, es decir no hay nadie  ni Yehoshuah, 
libre de tal incidente, en consecuencia somos irremediablemente hijos de perdición, 
jajaja que ilusos hemos sido al creer las mentiras que nos quisieron convertir en 
verdad, EL SER SUPREMO, en ésta semana me explicó que este pasaje no tiene 
cabida en SU DABAR, porque la justicia DE ÉL, supera a las religiones existentes, 
éstas buscan el poder y el dinero, y no les importa quien se salve o quién se pierda. 
Pero en realidad me dijo: “Jeftzibá,  basta con que ustedes hagan uso de su lógica, 
para que se den cuenta de tal aberración”. Querido lector  esto es muy fuerte, pero 
es importante que nos responsabilicemos de nuestro crecimiento personal, y que 
ejercitemos  nuestras  capacidades  como  son  el  discernimiento,  la  intuición, 
recurramos  a  las  fuentes  históricas,  y  si  la  iglesia  los  desapareciera  otra  vez, 
dejándonos  sin  armas,  podemos  acceder  a  los  códigos  akáshicos  mediante  la 
meditación, y la canalización. 

5.- “Hágase TU VOLUNTAD, como en el cielo, así también en la tierra”, 
lo cual  significa, todo ser celestial se somete A TI CREADOR, todo ser terrenal, 
sea sometido A TI. Todo Ser celestial  mantiene su unidad CON LA FUENTE, todo 
ser material restablezca su unión plena y perfecta. 

Cabe  mencionar,  que  la  gloria  DEL SER SUPREMO,  habitaba  en  éste 
planeta antes de la creación de Adam, en el primer día que fue creado, él y Havá, 
vivían bajo LA PROTECCIÓN DIVINA, en el momento que decidieron ejercitar 
su libre albedrío y tomar otro camino que no era el sendero decretado  POR LA 
FUERZA CREADORA,    ÉSTA se  escondió  de  la  presencia  del  hombre,  la 
literatura rabínica comenta que ascendió al primer cielo, y con el transcurrir del 
tiempo se  fue  ocultando más,  ascendiendo  al  segundo cielo,  al  tercer  cielo,  al 
cuarto cielo, al quinto cielo, al  sexto cielo y al séptimo cielo, sin embargo hubo 
Seres humanos que se acercaron a LA VOLUNTAD SUPREMA, y provocaron que 
LA PRESENCIA DIVINA (SHEQUINÁ)  descendiera  al  sexto  cielo,  al  quinto 
cielo,  al  cuarto  cielo,  al  tercer  cielo,  al  segundo  cielo,  y  en  especial  Moshé 
Rabeinu,   hizo que descendiera al primer cielo y  que se manifestara en el planeta 
mismo.  

Los canalizadores,  afirman que  LA FUERZA CREADORA, antes de la 
creación de Adam, y en el tiempo  de éste, se manifestaba en toda la tierra, ellos 
sostienen que el planeta ya estaba habitado por seres humanos, pero Adán y Havá 
fueron una pareja creada con un propósito especial, además se les dio un regalo 
muy privilegiado que fue el libre albedrío, su inteligencia era superior comparada 
con los demás seres humanos y ángeles. 

6.-  “Nuestro  pan  de  cada  día  dánoslo  hoy”, en  el  judaísmo,  el  pan 
representa el bienestar material y la abundancia económica reflejada, en el hogar, 
vestido, calzado, alimento, supliendo cada una de nuestras necesidades, carencias y 
hasta caprichos, el sustento es decretado para cada ser humano  en una fiesta, en 
ella  se  evalúa  nuestro  comportamiento  y  se  determina  nuestros  ingresos 
económicos para ese año.

7.- “Perdónanos nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a  
los que nos ofenden”, en primera instancia Yehoshuah,  reconoce que él a ofendido 



AL ETERNO, y para conseguir SU MISERICORDIA, condona a los individuos 
que lo han ofendido, si no fuese de esta manera, diría, Perdónales sus ofensas,  en 
la medida que ellos dispensen a sus ofensores, pero,  cabe resaltar que habla en 
primera  persona,  en  esta  vida  todos  hemos  sido  agredidos,  intencional  o  sin 
intención, lo importante es que yo, persona tenga la disposición de eximir a mis 
agresores  incondicionalmente,  para  que tenga el  derecho de pedirle  perdón AL 
CREADOR  UNIVERSAL.  Si  yo  no  soy  capaz  de  absolver  a  mi  prójimo, 
sencillamente no poseo el derecho de ser perdonado ante EL CREADOR.

8.- “Y no nos dejes caer en la tentación. Si no líbranos del mal, porque  
TUYO es el reino el poder y la gloria por todos los siglos”; Un ejemplo claro es la 
vida de Job, él fue contemporáneo de Jethro,  era consejero del faraón al igual que 
el profeta Valam. Job, fue probado:  cuando el faraón, le pidió su opinión para 
matar a los niños hebreos,  no dijo nada, acto que se interpreta como complicidad, 
y por tanto generó que la fuerza acusadora se acercara al TRONO CELESTIAL, 
para  pedir permiso de probar a Job y afligirlo. Lo cual significa, 

Todo está en manos DEL MANANTIAL DE AMOR,   quien puede impedir 
que  lleguen  a  nosotros   la  prueba,  sin  embargo  depende  de  nuestro  proceder, 
porque  vivimos inmersos  en  leyes  universales,  y  en éste  momento aplica,  toda 
causa   crea  un  efecto,  es  decir  una  actitud,  positiva”  me  generará  felicidad, 
satisfacción y dicha, porque forja un tipo de energía  llamada  dharma, éste provoca 
bendición para  la  persona que realiza  la  acción,  a  sus  alrededores,  y  a  todo el 
universo;  una actitud “negativa”, me creará calamidad, el dolor que sufrimos, es la 
forma  más  pura  para  expiar  la  energía  kármica,  es  decir  los  actos   que  han 
provocado daño consiente o inconscientemente.

En el  tiempo del Templo  los  pecados eran expiados  por medio de los 
sacrificios de animales, en la actualidad ya no contamos  con el Templo, por ello es 
necesario sufrir las consecuencias de nuestros actos;  incluso la muerte misma de 
un ser humano puede servir  para  expiar   algunos pecados,  éste  milagro ocurre 
cuando la persona dice: que mi muerte sirva para expiar  tal pecado; desde luego 
que sí opera la expiación  de todas  sus faltas mediante el arrepentimiento total, y 
pedir perdón por todos los pecados de su vida; sobre todo cuando  el individuo fue 
una persona caritativa, éste ser creó mucho dharma, energía que le ayudará  a tener 
un equilibrio cósmico, y le facilitará la entrada al Gran Edén. 

En ocasiones el karma no se limpia en una vida y se necesitan varias de 
estas para que la persona se purifique y restituya los daños.  La restitución es el 
dharma,  todo karma,  genera  un dharma,  es  decir  si  en esta vida alguien  hizo 
mucho daño, ese ser  se volverá a encontrar con los individuos que  dañó, y tendrá 
que  hacerles  múltiplex  pavores,  cada  dharma  trae  intereses,  los  daños  son 
restituidos  en bien cinco o siete veces más caro. Cuando se alcanza a restituir en la 
misma vida, las cosas se suavizan,  porque vasta con el simple acto del perdón, el 
agresor  tiene que mostrar la humildad, con el agredido, y es conveniente que le 
pida perdón a su víctima, este acto hace que el sujeto reconozca su falta y realice 
teshuvá, para que surja una actitud renovada, llena de bendiciones.  

En caso de que el ofendido sea rencoroso, y diga, _perdono, pero no olvido; 
una me la hace dos ya no; mira  tú me hiciste  bla bla bla,,, y resulta que esa falta 
ocurrió hace dos años o más_. Significa que la víctima no a perdonado, porque con 



su  chantaje  y  manipulación  obtiene  ganancias  secundarias,  este  sujeto   está 
generando  karma,  porque  no  supo  perdonar,  él  es  quien  tendrá  que  dar  la 
restitución al  ofensor.  Yehoshuah enseñó que toda discrepancia se solucione de 
inmediato, mientras que el Rabino Saulo  pidió que no pase de ese mismo día para 
ajustar cuentas con el hermano y con EL CREADOR.

La purificación  .  En el cristianismo se enseña que la persona que se acerque a dicha 
religión, y crea en Jesús como su señor y salvador, tendrá vida eterna,  pero condenan a los 
individuos que no aceptan su práctica religiosa. En primer lugar, Jesús de Nazaret,  fue 
judío, y él enseñó la Torháh,  instructivo que contiene los principios básicos para alcanzar 
la  plenitud eterna;  sin embargo, dichos mandamientos ya los  abrogó el  cristianismo, 
sustituyéndolos por el paganismo, la fantasía y la falsedad;  disfrazado de la verdadera fe.  

Es de suma importancia establecer un parámetro para descubrir al falso maestro,  
o profeta,  las características de los errados son:
Ejercen dominio utilizando el miedo la manipulación, mediante  la condenación eterna
atrabés de esta actitud les roban la energía dejándolos confundidos y sin elección, les
brindan un sentimiento de protección aparente. Su actitud equivale al siguiente ejemplo: 

“Tienes que decir que Arbusto murió, sino, temato, entendiste”. 
Hablan en contra de la ley Mosaica, no reconocen ni siquiera los 7 preceptos básicos.
Y MUCHOMENOS  AL  DI-OS DE ISRAÉL como AUTORIDAD ÚNICA Y SUPREMA. 
Se auto nombran dios.  

Le dan la pleitesía a un hombre, ya sea a Krishna, Jesús u otra entidad.
Nombran  como dios a una fuerza que no es YAHVÉH, por ejemplo Serapis Bey, la virgen 
de Guadalupe, o cualquier otra entidad similar, o piden que sean Adoradas las diversas 
imágenes creadas por el hombre.
 Estimulan la adoración a la creación, ya sean los astros, los hombres, el piso, la muerte, la 
vida misma o cualquier cosa creada. 
Corrompen  el  respeto  y  pleitesía  que  solo  le  corresponde  AL  CREADOR  DE 
CREADORES. 

Es  necesario  que  usted  crea  que  fue  creado  puro,  para  ejercer  una  vida  pura, 
Yehoshuah, es un modelo, éste es el nivel mínimo que puede alcanzar un individuo que se 
reintegra con EL ETERNO,  nosotros podemos  ser la manifestación material, corporal, 
vívida DEL SER SUPREMO,  pero es necesario aceptar que somos partículas DE ÉL, y 
que somos creados para vivir en santidad y pureza sin el conocimiento del mal, en pleno 
ejercicio del bien, éste cambio drástico comienza por usted,  por mi y por la  educación 
integral  de  los  niños,  mediante  la  implementación  de  valores,  reglas  claras  y  firmes, 
límites  bien  definidos,  amor  incondicional  y  tiempo  especial  para  ellos  en  pleno 
conocimiento DE  LA PRESENCIA DIVINA. Querido habitante, un niño es alguien puro, 
él aprenderá a amar si usted lo enseña, él aprenderá a odiar si usted lo instruye, un ejemplo 
claro es: hoy todos aprendimos a mentir deliberadamente, al grado que ya no se puede 
confiar en nadie, la responsabilidad ha disminuido casi en todos los seres y no se diga de la 
palabra de honor, ha dejado de existir, y en su lugar se usa, papelito habla, éste es el testigo 
de  los  fraudes  más  grandes  y  voluminosos,  todo  esto  por  causa  de  un valor  que  nos 
conduce a la muerte e infelicidad, aprendido de una fiesta pagana,  acto que se fomentó 
mediante la tradición,  pues bien, mediante las fiestas DEL CREADOR, se puede fomentar 



el amor legítimo y los valores que tienen un propósito  que conduce a la vida. Lector, 
quiero reiterarle,  usted,  yo,  los  educandos  y todos nos  encontramos  en  un proceso de 
crecimiento  y  cambio,  nos  es  permitido  equivocarnos  y   pedir  perdón   a  los  que 
ofendimos, lastimaremos y nos lastimarán, sin el dolo de hacerlo.

El propósito de Yehoshuah, fue que todos los habitantes de esta urbe nos unamos 
para cumplir con LA VOLUNTAD DE EL SER SUPREMO, (Torháh) y por consecuencia 
adquirir el derecho de comunicarnos directa mente y sin intermediarios con EL PADRE 
UNIVERSAL, la idea de Yehoshuah, era  que se rompan todas las barreras nacionales 
entre los individuos de éste planeta para que todos nos convirtamos en el pueblo elegido, 
bajo una misma enseñanza. 

El  judaísmo sostiene que  la  era  mesiánica  difiere  de la  era  actual,  porque  no 
habrán religiones, será un tiempo de crecimiento espiritual para el ser humano, y limpieza 
del planeta, todos seremos alimentados de la  naturaleza, y no tendremos la necesidad de 
trabajar  para  conseguir  nuestra  porción  alimenticia;  el  trabajo  que  realizaremos  será 
estudiar Torháh, conviviremos con todos los justos que  habitan en el Gran Edén y seremos 
enseñados por ellos, se manifestará el verdadero amor, la estatura  espiritual se reflejará 
mediante el cuerpo físico, algunos autores dicen que no habrá maldad, mientras que otros 
difieren  afirmando que todavía habrá maldad, los habitantes de la urbe serán eternos si así 
lo deciden, las mujeres  que no han perdido su ciclo menstrual, podrán embarazarse, se 
espera con ansia la reconstrucción del tercer templo de Jerusalén, permanecerán setenta 
naciones en la Tierra mas aparte Israel, que ocupará toda su extensión territorial real. El 
reino del Mesías  durará mil años, después se previene una guerra, llamada gog y magog 
pronosticada en dos fases, antes de la era mesiánica y después de la misma, los adversarios 
son del todo vencidos y el reino es entregado AL PADRE UNIVERSAL.

Mientras que los canalizadores inspirados por medio de ángeles, sostienen que la 
era de acuario será un tiempo de paz, luz, armonía entre todos los habitantes, gobernará el 
más espiritual, habrá un Templo para adorar AL SER SUPREMO, pero no existirán  las 
religiones,  no habrá maldad porque nuestro cuerpo vibrará en cuarta dimensión, pero sí 
hay conciencia de su existencia,  sin embargo se verá muy lejana; la  economía será el 
trueque, desaparecerán los intereses sociales, políticos,  religiosos, el ser vivo  morirá a 
voluntad personal, seguirán naciendo niños, pero los hijos vendrán siempre y cuando la 
pareja  le  desee,  desaparecerán  las  consecuencias  indeseables  de  la  sexualidad, 
permanecerá la existencia de diversas culturas.

La voluntad perfecta DEL CREADOR, es  que todos los habitantes  de la  urbe 
seamos como Moshé Rabeinu,  que sostenía conversaciones CON YAHVÉH, por largo 
tiempo,  su conversación era clara,  precisa,  Moisés gozaba de la plenitud de sus cinco 
sentidos, tenía acceso al trono DEL ETERNO cuando él quisiera sin limitantes, bueno era 
realmente uno de los amigos íntimos DEL SER SUPREMO.

El Nuevo Testamento  tradicional,  sostiene que  Yehoshuah vivió  su niñez   en 
Egipto,  lo  que  explica   el  basto  conocimiento  sobre  la  cultura  egipcia;  al  parecer  él 
incorporó algunas parábolas del credo egipcio         así como los siete principios universales en 
su vida, provenientes del sabio Hermes Trimégitus, contemporáneo de Abraham;  estas 
parábolas  pudieran ser: “No echen las perlas a los cerdos”, “las llaves del reino”.

Es de esperarse que él hubiera escuchado y aprendido  la alquimia del universo, 
extrayendo las 7 leyes universales, se puede suponer que su aprendizaje fue a través del 



escuchar, y en su ser la alquimia,  marcó una huella, que fue trasladada a la enseñanza 
hebrea. Editorial Lectorum, S.A. de C.V. (2007).

¿Cuáles son las siete leyes universales?

1. “Mentalismo: Todo es mente”, es decir, todo fue creado por unpensamiento.
2. “Correspondencia: como es arriba es abajo, como es abajo es arriba”
3. “Vibración: toda  creación,  está  continuamente   en  movimiento,  a  pesar  de  su 

apariencia en quietud”, Todo cuerpo  es  energía en movimiento,  sus partículas 
constantemente  se mueven en forma de vibrato, como las hondas que suben y 
bajan y repiten su ciclo. 

4. “Polaridad: Todo es dual, todo posee un opuesto”. Mas que nada es importante 
entender como opuesto, como su complemento, para que el círculo sea completado, 
por ejemplo, el día tiene su complemento la noche, el negro, se complementa y 
aclara con el blanco, el dolor, se alivia con su complemento placer; esta serie de 
compuestos nutren nuestra corporalidad, y nos llenan de conocimiento experiencia. 

5. “Ritmo: todo fluye”, es  similar al juego del péndulo, éste conserva un tiempo para 
que valla de derecha a izquierda, y de izquierda a derecha.

6. “Causa y  efecto: toda  causa  tiene  su  efecto,  todo  efecto  es  generado  por  una 
causa”,  es  decir,  a  toda  acción  corresponde  una  reacción,  cualquier  cosa  que 
hagamos  provocará consecuencias.  

7. “Género:   se  manifiesta  en  todas  las  cosas  como  masculino  o  femenino”,  en 
realidad  es  darle  a  las  cosas  una  connotación  propiamente  sexual  Editorial 
Lectorum, S.A. de C.V. (2007)



CAPÍTULO VI
LOS  TRES  PRINCIPIOS  FUNDAMENTALES  DE  LA ENSEÑANZA DE 

YEHOSHUAH.

Observemos  que  la  instrucción  de  Yehoshuah,  siguió  tres  principios 
fundamentales  establecidos en el  Talmud,  recopilados hoy en día  en el  tratado de los  
principios avalados por Rabí Duadía de Beztínoko y Rabí Shlomo Yítzjaki (1995).

1. “Sean prudentes al juzgar”.   Al pueblo le pidió que no juzgue, 
porque  de  la  forma  en  que  lo  haga  así  será  medido,  pero 
también pidió que se establecieran cortes de justicia dentro de  
las  comunidades,  para  que  sea  establecido  un  veredicto 
prudente,  íntegro  conforme  a  la  Torháh,  ya  que  en  los 
tribunales seculares en ocasiones, la justicia es corruptible, y la 
gente  se  vuelve víctima de sentencias  imprudentes,  pues los 
jueces  son  comprados  con  cohecho,  y  los  inocentes   son 
castigados  sin  merecimiento,  mientras  que  el  verdadero 
culpable vuelve a su hogar tranquilo y sin preocupación alguna, 
ahora bien, hasta hoy en día se dice que los santos juzgaremos 
al mundo en el día del juicio, bajo esta premisa se afirma que 
un estudioso de Torháh, es el ser indicado para establecer  los 
veredictos legales aquí en nuestro amado planeta.

2. “Formen  muchos  discípulos”  .  Yehoshuah,  enseñó  Torháh 
dentro de las sinagogas, enseñar significa,  instruir, explicar y  
presentar  argumentos,   además,  también  les  ordenó  a  sus 
alumnos que formaran muchos discípulos.

3. “Hagan una vaya que salvaguarde la Torháh.    Hoy  en día 
erróneamente se piensa, que  las  leyes DEL CREADOR  han 
sido anuladas por el sacrificio de  In-Manuel, pero no es así, 
¿Donde  dice  en  los  evangelios   que  han  sido  omitidos,  o  
desplazados?  No  lo  dice,  por  el  contrario  manda   que 
cumplamos con eso sin descuidar la misericordia y la verdad 
Mt.23:23.

En realidad lo que hizo Yehoshuah es establecer cerco a la Torháh, en  
cuanto a  unas pocas   cosas como  son:   

1. El divorcio   
1. El adulterio.  
2. La ley del talium   
3. Los juramentos  
4. La ira  
5. La circuncisión   
6. “Y los sacrificios por los  pecados con la matanza de animales”, (  pero no   

los de alabanza, paz y acción de gracias, mediante animales).



1.- El divorcio. Éste está muy ligado con el adulterio; dentro de la religión judía si se 
permite, la causa primordial esla infidelidad conyugal,  esto se hace mediante una 
ceremonia especial, llamada Jalitza y así como un día se casó, de la misma forma se 
disuelve el matrimonio espiritualmente. Es muy difícil que el cuerpo de rabinos otorgue la 
ruptura matrimonial, cuando dos seres deciden unir sus vidas, los dos firman un contrato, 
(Ketubá) y está contemplada la posibilidad del divorcio; éste se efectúa mediante otra 
ceremonia llamada jalitza, a partir de estaél está obligado a darle una pensión digna, a su 
ex esposa, la compensación tiene que solventar las necesidades  de toda la familia. 
Pero si ella se casa nuevamente, pierde todos sus derechos  económicos. 

En la actualidad, las parejas, simplemente se separan y se van a vivir con otra 
persona, en el tiempo del Primer Templo,  el varón fiel  que sospechara de su esposa, tenía 
que acusarla ante el sanedrín, (para divorciarla, si ella negaba el adulterio era necesario 
llegar al último paso, al Templo,  donde la  mujer era exhibida como pecadora a todo el 
pueblo y al Gran Sacerdote para que realice una ceremonia especial y la mujer beba unas 
aguas llamadas Sotá, dentro de la vasija vacía se colocaba EL NOMBRE SUPREMO, y 
posteriormente se vertían las aguas en el traste, en caso de que la señora hubiese sido 
acusada con razón,  su vientre se hinchaba, sus ojos se inflamaban y ella perecía, a su 
compañero sexual (amante) le ocurría lo mismo a pesar de que no estuviera presente en la 
ceremonia.  Pero, si ésta dama era acusada injustamente tenía gran recompensa por parte 
de NUESTRO CREADOR, su rostro se volvía radiante, se le daba un hijo con una calidad 
espiritual excepcional, en caso de que ella fuera estéril, se curaba y se convertía en madre, 
y  si  procreó puras  hijas  se  le  dotaba  de un  varón;  lamentablemente en el  tiempo del 
Segundo  Templo,  las  aguas  de  la  Sotá  perdieron  su  efecto  gracias  a  la  infidelidad 
masculina, y el SHEMA MEFORASH, era borrado en vano.

En segundo lugar entran  enfermedades psiquiátricas o contagiosas, la esterilidad, 
por  más  de  diez  años,  y  la  impotencia  sexual,  casos  que  son  estudiados  muy 
minuciosamente.

2.-  El  adulterio. Para  el  Rabino  Yehoshuah,  no  son   aceptadas  las  segundas 
nupcias, él sostiene que, cada varón, y cada mujer fuimos diseñados para tener una sola 
pareja, desde el principio  el ETERNO le dio a Adán una sola Havá. No le dio más, por 
tanto  una  persona que  fracasaen  su  matrimonio, ya  no  puede  volver  a  contraer 
matrimonio por segunda ocasión, ambos tienen la obligación de permanecer solos Mt.5:27. 
El único estado civil que  aprueba las segundas nupcias es la viudez.

En lo  particular  considero  que  la  postura  del  judaísmo  es  la  más  apropiada, 
porque el ser humano en gran manera actúa por instinto, y no piensa en las consecuencias 
que  genera,  es  común  que  un  hombre  prefiera  a  una  mujer  muy  bella,  superficial, 
dejándose llevar  por  la  pura envoltura,  no le  importa  si  ésta  tiene  valores,  educación, 
principios,  preparación,  y  mucho  menos  espiritualidad,  él  únicamente  atiende  a  su 
sexualidad, porque siente bonito (se exíta) cuando la ve, y por consecuencia se genera una 
unión que la mayor parte de las veces es inapropiada. 

Por  otro  lado  la  mayoría  de  las  mujeres  también  son  superficiales  y  le  dan 
demasiada importancia a la apariencia física y al estatus económico pero no conocen sus 
creencias, educación, modales, gustos, preferencias, ideas, a veces no les interesa conocer 
a su familia, y aun más;  la espiritualidad se queda en el cajón del olvido; en ambos casos 
se trata de engañar a la pareja con respecto a las enfermedades familiares o malos hábitos, 
se finge una apariencia del todo herrada he hipócrita, la consecuencia es un matrimonio 



disfuncional, y los niños nacidos entre ellos son las víctimas.En realidad ¡no sabemos 
vivir!
El dicho popular tiene mucho de razón: mas vale un buen divorcio que un mal matrimonio. 

3.- La ley del talium  .    Ésta ley se dictó en circunstancias muy especiales, era 
aplicable cuando dos hombres  se estuvieran peleando y por alguna razón se encontrara  en 
ese  sitio  una  mujer  y  ella  fuere  lastimada,  su  compañero   o  algún  familiar  cercano, 
especialmente su padre, tenía que vengar la causa de la dama, cobrando cada pérdida, si 
ésta perdió una mano, el agresor tendría que perder la misma mano, si la señora hubiese 
sido  golpeada,  el  ofensor  tendría  que ser  golpeado.  Lo  más  interesante  de  esto es,  la 
protección que EL SER SUPREMO brinda a los seres indefensos que hoy en día llamamos 
“despectivamente”, productos o fetos. Si estuviera embarazada y falleciera  el bebé, por  
causa de la riña; el agresor    tiene   que pagarlo con la pena de muerte.   Ésta ley con el 
tiempo fue tergiversada, y como consecuencia se le dio un uso inadecuado, por tal motivo 
dentro del judaísmo está permitido hacer  con los demás así como han hecho contigo, en la 
época que vivió  Yehoshuah el verdadero significado ya se había esfumado, por ello la 
prohibió estrictamente. Y ordena lo contrario, amar a nuestro prójimo como a nosotros  
mismos, bendiciendo a los que nos maldicen, en resumidas cuentas evite devolver  el mal 
por el  daño que le ocasionaron, porque el único juez  ,   es EL  ETERNO y no, nosotros, En 
caso de que estemos muy lastimados es válido decir:  -HA`SHEM  vengará mi causa, 
porque la palabra dice: mía es la venganza yo pagaré, tomemos en cuenta que nadie se  
salva de la JUSTICIA DIVINA.Lo más recomendable es perdonar al agresor sin guardar 
resentimiento,  rencor,  o  amargura,  porque  esta  energía  dañina se  convierte  en Karma, 
(calamidad), la consecuencia del resentimiento, rencor o amargura es, impedir su regreso 
al hogar celestial. El acto del perdón se ejerce con el propósito de que se libere, y regrese 
nuevamente al hogar. Usted ejerza su libre albedrío personal, decidiendo trascender ese 
incidente con disposición, despidiéndose del suceso o los sucesos  perjudiciales de su vida 
actual  y vidas pasadas. 

Meditación para   liberar la   amargura,  rencor, resentimiento.  

Visualicen a todos con quienes hayan sostenido interacciones significativas en 
sus vidas: padres, parejas, hijos, jefes, arrendadores y así sucesivamente. El invocar una 
visualización de ellos los pone a ustedes en contacto con sus yo-espíritus.  Díganles, 
interiormente, o a viva voz, como prefieran, que los perdonan por cualquier daño que 
ustedes alguna vez sintieron que les habían infligido. No importa que ellos crean si se 
los infligieron o no; lo importante es lo que ustedes creen; eso es lo que está atascado en 
sus propios campos. Díganles que entienden que todo ello se hizo en cumplimiento de 
un acuerdo previo y que los aman. Este proceso podría tomarles varias horas(Tony-
Stubbs, 1992).

4.- Los juramentos.“No perjurarás”, desde el punto de vista del judaísmo es un 
mandamiento jurar, "en El Nombre DEL ALTÍSIMO" dicho mandamiento fue dado para 
levantar  El Nombre DEL ETERNO, tomando la  responsabilidad que éste  valioso acto 
implica,  es  necesario   servir,  amar  y temer  AL CREADOR, para  poder  jurar  por  SU 
NOMBRE lo que contribuye para sellar nuestro compromiso y cumplir la promesa; sin 
embargo sabido es que el ser humano poco se compromete, toma  a la ligera el hecho de  



pronunciar  votos  mediante  juramento,  sin  importarle  el  mal  uso   DELNOMBRE  
SAGRADO, por ello, Yehoshuahprohibió jurar, no es posible hacerlo porque nada es del  
ser humano, nada nos pertenece ni siquiera el más insignificante de nuestros cabellos,  
todos  están  contados   ante  la  presencia  del  Eterno.  Mt5:33.  Por  otra  parte  podemos   
considerar  a los votos no ejercidos como mentiras, en el  Nuevo Testamento Tradicional 
está  asentado:  No  mentirás,  las  mentiras  chicas  o  grandes  son  mentiras  y  no  hay 
justificación delante DEL SER SUPREMO.

Recuerde:  sin santidad nadie podrá ver AL  CREADOR, y obvio,  no podrán 
compartir CON ÉL sus deleites, reservados para los santos únicamente. 

Habitante usted tiene el control de su vida,  por tanto, ¡proteja su  corazón! de 
toda clase de inmundicia, malicia, y pecados sean chicos o grandes, su responsabilidad 
como persona  es;  resguardar  su  corazón de  la  malicia,  maldad,  etc.  ¡Porque  de él  
emana la vida!.

5 La ira. Muchas personas cuando se enojan maldicen a los demás, otros dejan de 
hablarles a sus seres queridos por días o meses, actualmente abundan las groserías, pero 
nada de esto “se vale” en el enojo de uno de los hijos o hijas DEL SANTO BENDITO 
SEA.ÉL nos creó con emociones y con un temperamento,  pero también nos dio dominio 
propio, y sobre todo voluntad, el dicho reza: es sabio el hombre que sabe callar, para el 
Rabino Yehoshuah, la ira violenta  es semejante al pecado de homicidio.   Mt.5:21

Los Rabinos ortodoxos recomiendan que el sujeto que tenga un temperamento  
violento, se controle callando y desistiendo  de la emoción, cuando haya logrado tener  
dominio sobre éste atributo,  procede a expresar su emoción de una forma calmada y  
apropiada sin lastimar. Hayyim, M. (2000).

6.- La circuncisión en el varón.Este precepto fue dado para marcar al pueblo de 
Israel  con  un  convenio,  "Ustedes  serán  mi  pueblo  Y YO  SERÉ  SU  AUTORIDAD 
SUPREMA." Este pacto tiene por objetivo llevar acabo las leyes y mandamientos DEL 
ETERNO, de hecho a ellos se les preguntó si querían aceptar la Torháh, o rechazarla, sin 
embargo la aceptaron.

Hoy en  día,  se  malinterpreta diciendo: “la  circuncisión  ya  perdió  su  validez 
como tal,   pues  Yehoshuah según  El  Nuevo  Testamento  Tradicional,  dijo:  “ya  no  es 
necesaria  la  circuncisión  en el  varón,  porque ahora la  circuncisión  que  vale  es  la  del 
corazón”, se ha descubierto científicamente que es algo importante para el hombre pues se 
evita infecciones que surgen de impurezas acumuladas;  y en sus esposas, también  se evita 
el cáncer de útero. 

Desde un punto de vista religioso, funge como un símbolo de pureza física, pero 
sobre todo espiritual, también es importante considerar que Yehoshuah, dijo:  “voy a traer  
a este redil a losque no son de este redil  ”,    (Evangelio   deJuán 10:16)  dando entender que 
la voluntad DEL SER SUPREMO  es solo una y no dos, cuando se habla de éste redil, se 
refiere a la Torháh, pues él fue enviado para rescatar a las ovejas  alejadas de Israel, por 
tanto  debían  retornar  nuevamente  al  camino  de  la  Torháh,  convirtiéndose  al  100% y 
dejando de lado el paganismo romano, o cualquier credo extraño, pues sabido es que la 
casa del norte ya se había asimilado enteramente entre los gentiles; al contaminarse con 
otros credos, olvidan su verdadera  esencia y origen.



Por  tanto  es  indispensable  que,  preferentemente  realice  el  acto  de  conversión 
formal. Para alcanzar dicha meta es necesario entrevistarse personalmente con un Rabino, 
y  asistir  periódicamente a clases,  él,  le  dirá  que hacer,  porque cada caso y época son 
distintos;  algunas veces canalizan a los  alumnos con otro Rabino quien se encarga de 
preparar a varios para conversión,  cuando es así  suele ocurrir que el grupo se disuelva y 
se queden los más perseverantes, algunas veces el Rabino lo canaliza con un Moré,  que es 
una persona bastante capacitada para ayudar al débil a que se fortalezca en conocimientos 
de Torháh,  éste individuo regularmente vive de las clases  que imparte a los aspirantes 
para conversión. 

También  es posible que el Rabino le diga que libros comprar, y usted se encargue 
de su preparación muy responsablemente, compre los libros y solicite otra cita para dudas 
o comentarios, y así se la lleve hasta quedar enteramente apto para realizar formalmente el 
proceso de conversión. Tenga en cuenta, que de continuo  insistirán para que desista y  
se quede únicamente, como Ben Enoaj. Le suplico que sea firme en lo que desea  y  
muestre interés genuino.

7.- Los sacrificios por los pecados. En la actualidad el cristianismosostiene que: 
el único sacrificio válido por el perdón de pecados es el que Yehoshuah hizo por nosotros. 
Se asevera que no existe otra forma para alcanzar la vida eterna, ÉL es  el único vehículo 
que conduce al perdón de pecados, de ésta premisa, surge la tesis que aprueba la invalidez 
de los sacrificios de animales para perdón de pecados, sin embargo, el nuevo  testamento 
no habla gran cosa acerca de las ofrendas de paz, los sacrificios de alabanza, y acción de 
gracias,  éstos    sacrificios  se  hacían  solo  para  agradar  AL SER  SUPREMO,  en  la 
actualidad  ya  no  se  llevan  acabo,  porque  no  hay  Templo, pero  si  en  un  futuro  los 
realizamos será necesario tener un corazón completamente puro delante DEL ETERNO, 
escrito está que cuando vuelva el Rey Mesías, él restaurará el sacerdocio y los levitas, y es 
muy probable  que  para  ese tiempo participemos  de ésta  clase  de  sacrificios,  pero  sin 
descuidar ante todo nuestra vida personal  en un perfeccionamiento continuo, si no nada de 
lo que hagamos extra es válido ni aceptable delante DEL SER SUPREMO, el ejemplo por 
excelencia es el de Abel,  porque tuvo un corazón puro delante DEL  CREADOR, y Kaín 
cometió el pecado de la soberbia y arrogancia menospreciando a su hermano. En el tiempo 
del profeta Isaías, el pueblo  no separaba  a los animales  que estuviesen  en un estado 
óptimo,  y  destinarlos  para  EL CREADOR, por  el  contrario,  sacrificaban animales con 
defecto  o  enfermos,  éste  tipo  de  sacrificios  no  tienen  ninguna  validez  delante  DEL 
ETERNO, es mejor no ofrecerle nada.  Portal motivo EL SER SUPREMO, rechazó los 
sacrificios.



CAPÍTULO VII
TALMUD

El Talmud  es el libro que explica las leyes de la Torháh, según los sabios rabinos 
se compone de dos partes, que son la Mishná y  Guemará.  La Mishná, según el judaísmo 
ortodoxo  es el código de leyes  de la Torháh   en forma explicada.  Dentro  del judaísmo, 
se cree, que la Mishná fue dictada por  HA´SHEM al igual que la Torháh,  con la única 
diferencia: a la Mishná se le conoce como  la Torháh oral,  que  sirve para  explicar como 
seguir los preceptos de la Torháh escrita, (el pentateuco común).

La   Guemará  es  el código de leyes del pueblo  de  Israel.
El Talmud, incluye las   diversas  opiniones y explicaciones  rabínicas   de     los 

preceptos de la Torháh.      
El Talmud para el judío es igualmente importante   que el Nuevo  Testamento  

para el cristiano, "los 2 son considerados palabra DE HA´SHEM y en ambos existen  
muchas  opiniones   del hombre".  

La Guemará  está constituida por los decretos Rabínicos, y entre ellos puede  
haber contradicciones. 

La palabra DEL  ETERNO    revelada a los  sabios  rabinos  “y  apóstoles”,   se 
debe comparar y estudiar  profundamente  con los  escritos de los profetas del Pacto; éstos 
se encuentran dentro del Tanac, mal llamado por Marción Antiguo Testamento. No debe 
haber contradicción  con lo profetizado por los verdaderos sabios que fueron levantados 
por   ELETERNO   para  no caer  en un  Gran Engaño,  y por consecuencia surjan 
doctrinas que no son la perfecta voluntad DE HA´SHEM, si  no  que han sido impuestas 
por   la  voluntad  del  hombre  sin  consultar  ALCREADOR para  defender  intereses 
personales.



CAPÍTULO VIII
YEHOSHUAH

En el mesianismo se considera Yehoshuah como el atributo de misericordia, el cual 
manifiesta el gran amor incondicional DEL CREADOR,  dirigido al género humano, por 
haber aceptado fungir como instrumento entregando su vida en el madero con multitud de 
sufrimientos; su nombre y propósito, fueron  dados en las regiones celestiales, la función 
de su nombre personal es anunciar su misión en la Tierra.

El valioso Nombre de  Yehoshuah, viene de 2  palabras hebreas que son clave 
para nosotros, las cuales son: las iniciales del nombre del Padre  Y H V H    “EN HEBREO 
SE LLAMAN  YUD HEY  VAV  HEY.”   

La  palabra  shua  en hebreo significa:  Salvación Liberación Victoria;  por lo 
tanto el Nombre de Yehosuahsignifica:

YAHVÉH  salva, 
YAHVÉH  libera 
YAHVÉH  da la victoria. 

Está  permitido  utilizar  EL NOMBRE  DE  LA FUERZA CREADORA,  con 
propósito de agencia cuando ÉL dice. “YO HARÉ” y envía  a un ángel o algún ser  
humano   a  realizar  determinada  obra.  Dentro  de  éste  credo  se  le  considera  a  
Yehoshuah como un caso sumamente especial, dado  que es el atributo de misericordia,  
creado para fungir como Mesías  dentro de éstatercera  dimensión.

A nosotros no  se nos permite usar EL NOMBRE SANTO,  como principio de 
agencia, observemos que Moisés mismo,  dijo: El SUPREMO habló con migo y me dijo: 
él  narraba  todo   lo  que   hubiese  hablado  con  EL  CREADOR,  en  ocasiones;  EL 
MANANTIAL DE LUZ, hablaba personalmente; y Moisés  hacía la referencia. 

Los  profetas  tienen  la  posibilidad  de  comunicarse  directamente  con   el 
CREADOR, ya sea por vía directa, o  a través del  Ruaj Hacodes. Es decir: espíritu de 
santidad.

Una persona que no tiene una vida  recta, mostrando continua mente el fruto de la 
santidad, por ningún motivo puede hablar con YAHVÉH ni si quiera puede canalizar a  
Metatrón, vocero del ETERNO. Es absolutamente indispensable que  el sujeto precise de 
un  crecimiento  espiritual sólido.  Y,  como  una  consecuencia  de  su  transitar  recta  e  
íntegramente, recibirá   el  espíritu  de  profecía (Metatrón,  espíritu  de santidad,  viento 
santo, espíritu santo atributo de justicia).

El respeto AL SHEM HA MEFORÁSH.

Como nos podemos dar cuenta EL NOMBRE DEL  PADRE no tiene vocales, 
porque en realidad el  idioma hebreo antiguo no las tenía, éstas fueron impuestas por los 
hombres al través de los años. 

La pronunciación  que más se acerca es:YAHVÉH,  ya que su  Verdadero Nombre 
se desconoce  y  existen muchas creencias respecto al tema, se piensa que los Samaritanos 
han cuidado la pronunciación legítima DEL NOMBRE SANTO, (éstos fueron instruidos 



por judíos, para preservarlo; mientras que algunos  canalizadores de energía,(profetas); 
sostienen que la pronunciación es. YYYEEEVOOOHEEEVOOOHEEE.

El judío  sea creyente del Mashiaj, o no lo sea, no acostumbra  pronunciar EL 
NOMBRE DEL ETERNO por que ÉL es NUESTRO CREADOR y es digno de sumo 
respeto,  además  existe un mandamiento que es:

No jurarás EN EL NOMBRE DE TU  SEÑOR  en vano,  El jurar también se  
interpreta como pronunciar, por ello en el  judaísmo se optó por dejar de pronunciar  
ESTE NOMBRE REVERENCIAL.

El libro identificado como génesis, cuenta que  en  los tiempos de Enósh,  los 
habitantes de la tierra comenzaban a invocar  (blasfemar)  ELNOMBRE SAGRADO. La 
Mishna explica: que  hicieron un mal uso  DEL MISMO, ocupándolo para darle nombre a 
sus hijos, animales, y lo más terrible  a sus ídolos. Ésta acción irritó AL SER SUPREMO, 
por ello el océano se desbordó, y murió la tercera parte de los habitantes.

Trasladémonos   varios  milenios  posteriores,  después  de  la   aparición  de 
Yehoshuah, hubo la necesidad de traducir las escrituras hebreas a al griego, éste acto era 
muy difícil para los sabios, que tenían encomendada la tarea, pues lo equipararon con el 
pecado de idolatría; es decir: significaba volver a crear otro becerro de oro, por tanto era 
una labor que no querían llevar acabo, pero se vieron forzados a desempeñar dicho trabajo, 
como consecuencia realizaron la septuajinta, versión que tiene errores de traducción, los 
estudiosos no querían que las naciones gentiles descubrieran la verdad, pues se considera 
que no saben brindarle  el  respeto y reverencia que ésta amerita.   Por ésta razón,  se 
perdieron muchos secretos, que ni el mismo Israel puede volver a adquirir, pero, a pesar de 
todo  EL SHEMA MEFORÁSH,  lo  conservaron  intacto,  escrito  en  el  idioma  hebreo 
antiguo, incluso los Sabios Rabinos conocen la pronunciación legítima DEL NOMBRE 
DEL CREADOR, ellos mismos  se la trasmitieron a los samaritanos, quienes hoy en día 
siguen conservando y preservando  el gran secreto  (Makom-Shalom 2003).

En el judaísmo  ortodoxo  se piensa que cuando venga el Mesías, tendremos la  
restauración de las Sagradas Escrituras, y la enseñanza se tornará mas  profunda.

¿Porqué los sabios consideraron que no respetaríamos la Santa Biblia?

La  respuesta  es:  existen  diferentes  niveles  del  alma,  una  persona  común  se 
interesa primordialmente por las cosas materiales, dejando el ámbito espiritual como algo 
secundario, en otros casos es ignorado completamente y descalificado, en estos momentos 
podríamos decir que el individuo tiene un desarrollo de su alma apenas primitivo, pues no 
le interesa su avance emocional ni cognitivo, y en caso de que piense en ello lo divorcia 
rotundamente de la espiritualidad;ellos mismos nulifican su capacidad para entender los 
misterios  de la Torháh, y los individuos que se dedican a estudiarla y practicarla, poseen 
un nivel más elevado, (no importa la procedencia del Ser) y a éste se le conoce como 
neshamá, la prueba la tuvimos cuando el Rabino Moshé, subió al monte para recibir Las 
Tablas, y “su pueblo, los egipcios que  se liberaron con Israel” presionaron a Arón para  
que les  creara  dioses,  él,  por  supuesto,  no quería  hacerlo  y  trató  de poner  obstáculos, 
pidiendo cosas, que aplazarían  el tiempo,  hasta que llegara Moshé, pero  éste pueblo fue 
más veloz de lo que Arón  imaginó, ¡y se vio obligado a cumplir su palabra!

La Biblia que tenemos en nuestro aquí y ahora, a pesar de los errores inquiridos, 
es santa, y es lo más confiable, el camino más seguro para llegar AL CREADOR, por 



favor  no  descarte  las  sagradas  escrituras.  Los  Rabinos,  como  Rasí,  se  han  estado 
esforzando por completarla y depurarla, por tanto es la versión que yo recomiendo, en 
México  solo  contamos  con  los  primeros  5  libros,  traducidos  por  Arie   Cofman.  Ésta 
versión no a sufrido los múltiples cambios de traducción,  pues se realizó del hebreo al 
castellano.

Yo  sí,  recomiendo  que  todo  aquel  que  busque  AL SER  SUPREMO  de  
corazón, estudie, con la versión más cercana, porque estamos viviendo  un despertar de 
conciencia, lo que significa, que toda carne tomará con más responsabilidad y seriedad 
las  Cosas Supremas,  pues hay opiniones que afirman que toda persona  recibirá  la 
elevación  del  alma en forma muy significativa,  esto  ocurrirá  aparente  mente,  en el 
2012, los Rabinos sostienen que  la única forma para obtener éste nivel  es realizando la 
conversión formal, bajo los pies de un Rabino Ortodoxo.

Finalmente usted tiene la decisión de adquirir la postura que mas le agrade, 
con la única condición: de brindarle  AL SER SUPREMO y a  usted mismo la  mas 
grande sinceridad y retomar  el  camino de la  luz de todo  corazón sin  algún  interés 
material de por medio.

¿Cuál es la diferencia entre alma y espíritu?

Es  probable  que  usted,  crea  que  son  dos  palabras  sinónimas,  en  realidad  se  trata  de 
sustancia y esencia,  la sustancia es la  sangre,  o el  halito  de vida,  cuando se habla de 
esencia  significa  ir  mas  allá,  es  decir:  tocar  la  conexión con EL SER SUPREMO, el 
espíritu es consciencia pura, amor absoluto, es la parte mas elevada de nuestro ser. 
Hoy en día impera la siguiente creencia: “el alma se encuentra aprisionada dentro de un 
cuerpo”. En realidad cuando la gente habla de alma se refiere al espíritu, el cual es parte 
del  cuerpo  mismo,  ¿Cómo?,  no  se  habla  de  dos  cosas  separadas,  el  cuerpo  con  su 
respectivo  espíritu   es  una  totalidad;  cabe  resaltar  el  desarrollo  paulatino  del  ser  en 
completa integridad cuerpo-espíritu.
En el judaísmo se habla de cinco niveles básicos, los cuales son:

1. Nefesh:   es la energía que le otorga  vida, (la sangre)  este, se deja llevar por su 
instinto, se mueve con una consciencia  primitiva, es prácticamente el cuerpo 
físico.  Dentro  de  ésta  condición  estamos  considerando  a  la  sangre  como 
esencia, es la parte espiritual, más densa del ser, en éste nivel, se manifiestan 
únicamente los 5 sentidos. 

2. Ruaj:   ésta palabra se puede traducir como viento, es la esencia del individuo, 
su  condición  anímica,   representa  el  cuerpo  emocional,  desarrollando  las 
cualidades afectivas.Y se vincula con los niveles Nefesh  y Neshamá.      

3. Neshamá: es la fuerza interior de la persona, que impulsa la búsqueda DE LA 
DIVINIDAD  y trascendencia; éste es el cuerpo mental, que es generador de 
pensamientos y facultades mentales.

4. Jaiá:   (Somos una dualidad perfecta, nuestro cuerpo físico es una réplica fiel 
del alma, en ella corren venas y arterias paralelamente al cuerpo humano), la 
persona ya es un ser iluminado,  la luz que genera es intensa, se vive y disfruta 
LA  UNIDAD  CON  EL  SER  SUPREMO,se  adquiere  la  capacidad  para 



comprender  la  creación y  reconoce  AL CREADOR UNIVERSAL,se  tiene 
conciencia de las vidas pasadas,  se abre la puerta para que se manifiesten  las 
facultades  supraracionales,  se  empieza  a  reflejar  la  verdadera  vida,  es 
estimulado un elevado desarrollo espiritual. Se proyecta el cuerpo causal como 
manifestación vívida, su permanencia, se encuentra alrededor del cuerpo físico, 
envolviéndolo.

5. Iejidá:   Es la iluminación máxima del ser humano, los sujetos que adquieren 
dicho nivel no experimentan la muerte,  la Torháh nos refiere algunos casos 
como Elías el profeta y el justo Enoc. 

Las  leyendas  del  Nuevo  Testamento,  aseveran  que  Yehoshuah  hijo  de  José  el 
carpintero alcanzó éste nivel, así mismo, las naciones afirman que los sabios mayas se 
elevaron sin experimentar la muerte.
Los individuos que lo experimentan  conocen su futuro como entidad cósmica, también se 
es consiente de el momento que fue creado, es decir conoce su esencia mas allá de las 
vidas pasadas y futuras.

La concepción del espíritu la podemos resumir así: el alma es una pequeña parte 
del espíritu; el ser biológico, tiene diversos órganos, estos poseen su propia alma, se vive 
la totalidad, la materia física sin ésta energía está muerta. En realidad entender dicho nivel 
es  más  sencillo  de  lo  que  parece,  porque  somos  espíritu  puro,  nuestro  cuerpo  está 
construido de espíritu y DIVINIDAD PURA.

 La  verdadera  esencia  de la  creación  es  LA DIVINIDAD PURA,  porque  toda 
energía emana DEL ESPÍRITU. Todas las realidades están compuestas DE SÍ MISMO; 
por tanto usted y yo  somos DIVINIDAD ABSOLUTA, y nuestro espíritu comienza en el 
cuerpo, y se eleva hasta LA PRESENCIA DEL SER SUPREMO.

¿Cómo identifico un alma con mas desarrollo?

Porque es más sensible a las necesidades, que el resto de la gente, en realidad el 
contacto directo con EL SER SUPREMO, es  lo  que transforma a un alma nefesh, en 
Neshamá,  dentro del mundo transpersonal, el individuo  que posee éste nivel es aquel que 
se preocupa por las necesidades de su comunidad, es decir  se habla de un nivel socio 
céntrico, lo que implica que  atiende sus propias necesidades, pero no se queda conforme 
con  esto,  por  amor  usas  sus  medios,  para  atender  y  satisfacer  las  necesidades  de  la 
sociedad, trascendiendo  las necesidades que su familia lejana pudiera generar, entonces se 
asume que dicha persona satisface, sus necesidades. Y es generoso con: los de su casa, es 
caritativo con: la familia sanguínea o política,  sus amigos o conocidos, también socorre a 
cualquier  pobre,  necesitado,  huérfano,  viuda,  discapacitado,  enfermo,  anciano  de  días, 
incluso es probable que tome la responsabilidad de la adopción de un bebé o un huérfano, 
también le manifiesta  el apoyo a un extranjero confiable, que le pida ayuda y esté en sus 
manos brindársela, es muy apropiado mostrar gratitud a los individuos superiores, éstas 
personas  también necesitan nutrirse de amor y merecen nuestra aprobación y afecto, ya 
que regularmente se abusa de ellos y los beneficiados creen que es una obligación  del que 
da,  en realidad todos sin excepción tenemos  la obligación de amarnos y respetarnos  
entre nosotros.



Las personas con alma Neshamá se caracterizan porque dominan sus emociones y 
doblegan sus pensamientos, además, tienen mas rendimiento para estudiar Torháh o libros 
relacionados  con  EL ETERNO, su  pasión es  la  comunicación  constante  con  EL SER 
SUPREMO. Se ocupan de su crecimiento espiritual, emocional, intelectual, son personas 
pulcras.  Estos  individuos  pueden  ser  sujetos  que  no  practiquen  ninguna  religión,  sin 
embargo sus principios de vida son muy fuertes y presentan una adhesión muy marcada 
con EL CREADOR. Es probable que destinen mucho tiempo para Rezar o Meditar, a favor 
de todo el Planeta, se caracterizan por que idealizan un mundo en mejores condiciones, 
pero trabajan arduamente para conseguirlo.

Entre ellos se pueden encontrar algunos científicos que se esmeran en su servicio 
AL SER SUPREMO mediante la unión de la ciencia y la espiritualidad, tal sujeto puede 
ser  un  Noajida,  si  nos  ponemos  a  observar  a  la  sociedad  mexicana,  son  pocos  los 
individuos que tienen un alma Neshamá, porque la mayor parte de la gente  se preocupa 
por  detener el bienestar personal (mediante la competencia, creen ganarlo, pero su actitud 
hace que se genere mas pobreza;)  y algunos lo comparten placenteramente  dentro de su 
hogar, pero la mayor parte de la gente  se queda satisfecha con  lograr su propio beneficio, 
y los demás que se rasquen con sus propias uñas. 

Lo invito a que desarrolles su alma permitiéndole a LA FUERZA DEL AMOR 
habitar plenamente  dentro de su interior, imprégnese de EL CREADOR, y pidaque se 
manifieste a  través  de  usted.  En 1993 El  autor  Lee Carrol,  sostiene que el  karma,  es 
nuestra lección de aprendizaje en ésta corporalidad actual, y en ella también se engloba EL 
AMOR LEGÍTIMO, el cual  no ha sido entendido en éste Plano Terrenal, sin embargo EL 
AMOR  vive  esencialmente  dentro  de  nuestro  propio  interior,  cada  persona  puede 
desarrollarlo   tanto  como lo  desee  y  permita,  porque  EL VERDADERO AMOR  se 
compone de Esencia Divina pura, comprende todas y cada una de las manifestaciones del 
Ser.

El  judaísmo  sostiene  que  no  se  puede  tener  comunicación  con  EL SANTO 
BENDITO ES,  acto que nos aleja de SU PRESENCIA, porque ÉL siempre ha  querido 
estar unido enteramente con nosotros y comunicarse con el Ser Humano. Rashí sostiene 
que EL CREADOR, se alejó  paulatinamente del  hombre por  su pecado,  pero también 
hubieron  justos  que  lograron  que  ÉSTA DIVINA PRESENCIA descendiera  hasta  la 
primera dimensión uno de ellos fue Moshé.

Por otra  parte,   en  el  año 1992,  el  autor  Tonys Stubbs  afirma lo  siguiente: 
nosotros  somos  EL  ESPÍRITU,  manifestado  en  la  vida  física,  experimentando  una 
personalidad humana, como parte de la ENTIDAD SUPREMA,  decidimos  experimentar 
el juego de la separación,  pedimos individualizarnos, y vivir nuestra experiencia corporal 
como entidades separadas de LA FUENTE. Comenzamos el juego, inventamos un sistema 
que  nos  ayudaría  a  reincorporarnos  con  EL  CREADOR,  éste  sistema   consistió  en 
experimentar la  ilusión  de  la  inconsciencia olvidando  nuestro  verdadero  proceder, 
inventamos el  karma y el  dharma para  mantener   el  equilibrio,   también creamos  los 
conceptos bueno y malo, realizamos un contrato con LA FUENTE, éste  nos ayuda a 
reencontrar nuestra verdad absoluta; nosotros por voluntad propia  decidimos abandonar 
las dimensiones mas elevadas  descendiendo de una en una hasta llegar al lugar que hoy en 
día ocupamos, si, decidimos apropiadamente  dejar el Gran Edén para instalarnos en éste 
lugar, para que nuestra  verdad creada pareciera muy cierta, inventamos el tiempo y la 
realidad del consenso. ¿Qué le parece?  



Experimentar la realidad del consenso significa, vivir todas las experiencias que 
encierra la vida humana, aprender de ellas y superar las condiciones que nosotros mismos 
elaboramos desde  planos mas elevados, todo lo que hacemos  son vibraciones, y todos 
hemos  experimentado   todas  las  frecuencias  vibratorias  que  puede  vivenciar  el  ser 
humano, aprendiendo  cada día una cosa nueva, y en cada vida también incorporamos 
nuevas lecciones (Tonys Stubbs 1992)

¿Cuál es nuestro contrato con EL SER SUPREMO?

El contrato es la Torháh,  éste es un convenio de matrimonio que EL CREADOR 
nos extiende  a  todos los  habitantes  del  Planeta  Tierra,  manifestado a través de Israel, 
nosotros  tenemos el reto de escoger  la conducta que le agrada y satisface a NUESTRO  
AMADO MARIDO, el cual ya nos ha desposado en el Monte Sinaí,  representándonos  
mediante Israel, éste contrato en realidad es un pacto de amor entre YAHVÉH y Jeftzi-bá 
es  decir  todos  nosotros  somos  su  deleite,  su  perla  preciosa,  somos  amados  como ÉL 
MISMO, porque somos ÉL MISMO, YAHVÉH, nos sigue viendo  unidos a ÉL,  nosotros 
somos los que  poseemos velos y experimentamos la ilusión del  separatismo, por tanto 
nos corresponde tomar una decisión importante:  retornar nuevamente AL VERDADERO 
ORIGEN,  o seguir experimentando la ilusión de la  individualidad y ego.  En realidad, 
usted tiene la llave, para entrar en la vida eterna, lamentablemente puede escoger   vivir 
dentro del separatismo. ¡Por favor escoja la vida!, permita que EL AMOR se manifieste 
dentro de su ser interior, y sea vertido  en todas las personas que le rodean, sin importar, 
raza, religión, estado civil, posición social o económica educación, género, etc. A todos 
ámelos  y  acéptelos  por  igual,  la  aceptación  y  el  aprecio son  los  síntomas   DEL 
VERDADERO AMOR (Tonis Stubbs 1992).

 Si ve AL SER SUPREMO como SU ESPOSO, será muy censillo  vivir acorde 
con la Torháh, ejercerá la conducta  agradable para YAHVÉH, únicamente por amor A ÉL, 
usted sacará fuerzas de algún lado para cumplir con los preceptos y los cumplirá porque su 
vibración será EL AMOR PURO, yo en lo particular vivo de esa manera, cumplo todo lo 
que me es posible de acuerdo a mi condición particular, y me siento inmensamente feliz, 
veo a MI CREADOR como MI MARIDO por tanto busco desvivirme POR ÉL, esto no 
significa que no tenga errores, sí,  los tengo y aprendo continuamente de ellos. Quiero 
pedirle algo, recuerde el noviazgo más hermoso que usted  haya experimentado en ésta 
encarnación, y recuerde como se esmeraba en satisfacer y atender a su pareja. ¡Verdad que 
las cosas cambian! No es lo mismo cumplir con los preceptos de la Torháh  por temor, es 
decir, “si no hago tal cosa, Dios me castigará”. Cada cual se  genera sus consecuencias, 
recuerde  ésta premisa: toda acción  le corresponde una reacción o efecto,  en caso de que 
decida seguir experimentando la realidad del consenso, el efecto es: la calamidad, si usted 
opta vivir y vibrar en EL AMOR SUPREMO, se reincorporará en automático a la vida 
eterna,  es  decir  volverá a su verdadero hogar.  (No reencarnará otra vez)¿Qué quiere? 
Usted  decide.     

EL  ESPÍRITU,  encierra  la  dicha  y  la  calamidad,  lo  compatible  y  lo 
incompatible, en ésta dimensión nos es muy difícil entender ésta verdad, sin embargo, 
no hay contradicción en esto, simplemente  ÉL creó leyes universales, con base en ellas 



se establece toda la organización de los universos, nosotros pertenecemos al orden y 
estructura cósmica. 

En 1992 el autor Tonis Stubbsmenciona que: el primer hombre que experimentó 
la realidad del consenso fue, Adam, él tenía comunicación directa con EL MANANTIAL 
DE LUZ ETERNA,  conocía el mundo espiritual  de una forma completa e inimaginable 
para  usted  y  para  mi,   Adam y  Havá  conocían  el  contrato  matrimonial  que  EL SER 
SUPREMO nos revelaría mas tarde, por tanto podían escoger entre lo agradable a los ojos 
DEL CREADOR o lo incompatible con EL SER SUPREMO. Como sabemos eligieron 
experimentar lo incompatible y comenzar el juego viviendo inmersos en la realidad del  
consenso, a ésta realidad  se le a calificado como malo,  negativo.

Por favor recuerde que las 7 leyes básicas, fueron dadas a Adán, él las trasmitió a 
su descendencia, y a pesar de esto Kaín y la humanidad las violaron, hasta hoy en día se 
piensa que EL SER SUPREMO castigó a la humanidad  acabando con ellos por su pecado, 
todo ser vivo falleció  por medio de las inundaciones que el Planeta  vivió, Por otra parte 
en 1993 Lee Carrol,  inspirado  por el  ángel conocido como Kryón,  sostiene que éstas 
inundaciones fueron producto  de los ajustes que se elaboraron en las rejillas magnéticas 
para favorecer nuestra evolución de una forma satisfactoria, acto  que fue pactado  con EL 
CREADOR y nosotros lo  aceptamos antes de tomar posesión de la Tierra.  La especie 
humana  es preservada a través del justo,   Noaj, o Noé, éste hombre recibió la promesa de 
la vida en la Tierra,  y como señal del pacto se le apareció por primera ves  el arco iris, él 
se convierte en el padre de toda criatura, y el mundo  es cimentado sobre la justicia, EL 
SER SUPREMO, le brinda a éste hombre conjuntamente con su descendencia las leyes 
básicas  que  todo  ser  humano nacido   en  éste  planeta,  tiene  la  obligación  de cumplir, 
responsabilizándose por sus actos, haciendo uso de su voluntad y libre albedrío. 

Cuando decidimos venir a la vida,  todo fue decretado, excepto  el derecho de 
constituirnos en  justos o malvados, esto es nuestra libre elección como materia dentro del 
plano físico, a pesar de que toda la humanidad decida el camino  de  la adversidad, los 
habitantes de éste Planeta no volveremos a ser destruidos con un diluvio.Reitero, la señal 
de éste pacto: EL ETERNO, creó  el   arcoíris  ,   que tiene 7 colores y cada color representa 
una ley Noajida. 

A pesar de que el cimiento del hombre sobre la faz de la Tierra fue la justicia, el 
ser humano volvió a transgredir, violando el contrato que en su condición más  elevada 
creó con EL SER DE TODA PUREZA, incurriendo nuevamente en idolatría, sin embargo 
surge  un  hombre  justo  llamado  Abraham,  su  merito  es  que  él  reconoció  AL  SER 
SUPREMO, COMO CREADOR DE TODAS LAS COSAS, Y POR LO TANTO DUEÑO, 
AMO Y SEÑOR DE TODA CREACIÓN, EXISTENTE DENTRO DE ÉSTE MUNDO O 
FUERA DE ÉL. Su recompensa se volcó sobre  su linaje; el cualfueconstituido como un 
pueblo especial y primogénito entre todas las naciones.

Seguramente  Abraham   tuvo dificultades para entender la promesa, ya que en 
éste  momento,  toda  persona  podía  acceder  a  LA PRESENCIA DIVINA,  no  existían 
diversas naciones, ni lenguas, se hablaba el hebreo,  por esto él tuvo más mérito porque no 
dudó de  la  promesa,  sin  embargo,  era  algo  insólito  para  el  tiempo  en el  que  habitó 
Abraham sobre la Urbe.

Tome en cuenta que el patriarca era un Noajida, por tanto sus hijos Isaac e Ismael, 
también lo eran, la línea que nos importa en éste momento es la de Isaac, él tuvo dos hijos, 



Yacob y Esav, la diferencia era que Yacob era un justo por otra parte, Esav, fue absorbido 
por los Ismaelitas, mientras que Yacob, se convirtió en único heredero de las promesas de 
Abraham y a sus hijos se les considera justos,  tengan en consideración que estos valientes 
hombres todavía no poseían  la Torháh, como tal y todos ellos eran considerados hijos de 
Noé. 

Fue mucho después, cuando EL CREADOR, separa a Israel como nación y le 
otorga un código ético especial, más completo que sobrepasa las leyes Noajidas, pero se 
fundamenta en las mismas, por ello toda persona que desea  ser considerado como hijo  
de Israel puede hacerlo con libertad, asumiendo  su compromiso directo con EL SER  
SUPREMO, disponiéndose a celar la Torháh, comoun verdadero regalo, y dispuesto a  
sufrir la suerte de Israel con Israel, si nos apegamos al Rabino Yehoshuah,  encontramos 
que dice. ”MI PADRE, le puede dar hijos a Abraham de las piedras”, desde el punto de 
vista de Yehoshuah, un hijo de Abraham, es aquel que lleva una vida justa cumpliendo 
celosamente  la Torháh, sin embargo para EL CREADOR, un hijo de Abraham es aquel 
que reconoce AL PADRE como ÚNICA AUTORIDAD  SUPREMA, y fuera de ÉL no 
existe ninguna otra entidad superior o igual a ÉL. Un sujeto que ama verdaderamente  a 
SU CREADOR, se convierte  en  alguien que ejercita   como mínimo los  7  preceptos  
básicos, (porque son los más conocidos  en todo el mundo), el más importante de todos es 
reconocer AL SER SUPREMO  como único, indivisible y creador de todo cuanto existe  
dentro de éste mundo o fuera de él.  

LA FUERZA CREADORA, ME Ha EXPLICADO RECIENTE MENTE, QUE 
EL INDIVIDUO  QUE TIENE LA CAPASIDAD PARA RECONOCERLO EN TODA  
LA EXTENCIÓN  DE  LA PALABRA,  ES  CONSIDERADO  COMO  UN  HIJO  DE 
Israel.  (No existe la trinidad, esto fue un invento  pagano).

 La consecuencia del  temor AL CREADOR,es guardar sus mandamientos y  
enseñanzas  como ÉL lo  ha ordenado. Por  tanto dicho  individuo  tiene  el  permiso  de 
cumplir con todas las leyes y obligaciones para la nación primogénita, en la medida que el 
sujeto  aprenda   se  obligará  a  cumplir  los  preceptos  por  amor  y  con  amor,  porque 
HASHÉM lo manda. Esto no significa que  tal individuo sobreprecie la Torháh, porque 
Abraham, Isaac, y Yacob que son el pilar fueron  hijos de Noé. Por otro lado tenemos al  
sabio Dan Ben Gurión, que dijo. “Es judío quien se siente judío”.

EL SER SUPREMO, en su infinito amor y misericordia acepta a toda persona que 
lo quiera recibir, sin distinción alguna, A ÉL, no le importa si el interesado procede de 
madre judía, o de madre gentil, la misma regla opera para el progenitor, o para ambos 
progenitores, es decir, los dos son judíos, o los dos son gentiles, la misma norma opera 
para la mayoría de las  naciones; los Edomitas, y sus compañeros tienen la obligación de 
realizar su conversión formal y por ningún motivo  pueden quedarse en el nivel de hijos de 
Noé; de hecho considero que lo ideal es que toda persona realice su conversión formal, y 
mediante el acto de la mikve se comprometa ante EL ETERNO y los dos testigos. 

Usted se preguntará, ¿por qué Israel sigue conservando su lugar privilegiado, si  
ellos ya se olvidaron de SU CREADOR?  Sencillamente lo  conserva porque todavía hay 
muchos que sí se acuerdan de cumplir con el contrato que se firmó en el monte Sinaí, entre 
EL SER SUPREMO  e Israel,  hoy en día cada vez mas individuos se adhieren a éste 
pueblo de corazón, siendo considerados como hijos legítimos de los patriarcas, los sujetos 
que se olvidan del pacto, simple y sencillamente,ante el rabinato son considerados como 
gentiles, (paganos), y por lo tanto la bendición DEL PADRE disminuye en su vida porque 



se apartan del linaje de los patriarcas, pero eso no sierra las puertas, “los judíos” tienen el 
derecho de retornar cuando lo deseen,  o  incluso  su descendencia  después de muchas 
generaciones, es la que se inquieta por regresar,  tomemos en cuenta que  la bendición  
alcanza  dos mil generaciones, y la maldición  alcanza únicamente cuatro generaciones,  
la Biblia común da entender que la bendición  es dada por mil generaciones, pero cuando 
usted se  adentre más y estudie con  la  Torháh, comentada por Rashí, y se dé cuenta de la 
falla se dispondrá a desechar la vieja idea para aceptar la  enseñanza que tal vez es la mas 
apropiada, sin olvidar que todo ser humano es de SUMA  IMPORTANCIA  PARA EL 
ETERNO.

Cuando se vive  cumpliendo con los  mandamientos,  estatutos  y  decretos  DEL 
ETERNO, se recibe  LA PROTECCIÓN DEL CREADOR, un caso lo tenemos registrado 
en  la  Biblia,  ocurrió   al  inicio  de  los  tiempos,  Israel  sí  cumplía  enteramente  con  el 
contrato, por tanto recibió la bendición que le correspondió y la maldición se retrasó. El 
Vilam malvado pretendió maldecir a Israel con sus labios, los sabios explican que el rashá 
Vilam deseaba  que  la  presencia  DE ADONAY se  separara  de  ellos  y  les  volviera  la 
espalda,  incluso   realizó   actos  de  hechicería  para  evitar  que  la  nación  primogénita 
emigrara  de  Egipto,  sus  artes  adivinatorias  y  “brujerías”   milagrosamente  fueron 
transmutadas en bendición y los mismos demonios actuaron a favor del pueblo escogido. 
Vilam, no tuvo el permiso DEL CREADOR, para dañar  a su pueblo, sin embargo éste 
desobedeció la orden y se obstinó en su propósito, las consecuencias  fueron: EL SANTO 
BENDITO  envió a su ángel para matar al inicuo, por tanto su asna logró ver al ángel 
blandiendo  su espada y lo esquivó, su dueño se enojó demasiado y la laceraba para que 
ella retomara el sendero, sin embargo el asna del malvado habló, para reclamarle y le dijo: 
“tu quieres exterminar a una nación con tus palabras y estás buscando algo para matarme”. 
Cuando el  pecador  formuló  la  maldición,  la  lengua  se  le  trabó y de forma milagrosa 
pronunció involuntariamente, bendición tras bendición para Israel.

En el primer tomo de ésta serie de libros mencioné que: un Ben Enoaj, es un 
cualquiera, y no tiene mérito convertirse en Ben Enoaj,  dije esto porque  el sujeto 
Noajida es  más susceptible   de incurrir  en idolatría,  ya  que su compromiso  con el 
CREADOR,  no es  distintivo,  y tal  persona sigue perteneciendo a cualquiera de las 
naciones, por tanto es absorbible con facilidad, porque tiene el sentimiento: “No soy de  
aquí, ni soy de allá”, lo cual significa, que la gente de su nación de origen, lo va a 
rechazar, por que ha abandonado las viejas tradiciones y costumbres, y el judío lo va a 
rechazar porque lo considera un gentil, y algunos hasta un animal, por tanto el “pobre 
Ser Humano” pierde su sentido de pertenencia en ambos lugares, y es muy probable 
que retorne al paganismo, en México las comunidades  Ben Enoaj, no se hacen notar; la 
consecuencia es: el Ser Humano queda al algarete, desplazado por completo, en caso de 
que se solidifiquen las comunidades Ben Enoaj, se disminuye el riesgo de asimilación, 
pero siempre  permanecerá el sentimiento de separación entre él y la comunidad judía, 
y  es  probable  que el  noajida  manifieste  la  envidia  por  Judá,  en  caso  de que  estas 
personas  se quieran convertir y tengan obstáculos, su amor se les puede revertir en odio 
por  la  Torháh  y  por  Israel,  y  se  corre  el  peligro  que   cometan  pecado  contraLA 
FUENTE UNIVERSAL. 

En realidad  sabemos  que  los  límites  que  aparente  mente  nos  separan  de  SU 
PRESENCIA,  los  podemos  romper,  con  el  estudio  y  práctica  de  la  Torháh,  pues  ella 



engendra  hijos  justos  y  por  el  merito  de  usted,  o  mío  LA PRESENCIA DEL SER 
SUPREMO puede volver a envolvernos, sin embargo, si ustedes Rabinos, obstaculizan la 
entrada de las personas y colocan diques,  EL CREADOR, les demandará  esas almas, 
porque  cualquiera  de  los  que  ustedes  rechazaron  pudo  haber  sido  un  gran  sabio,  e 
instrumento DEL SER SUPREMO, para que otros se incorporen al redil.

Querido habitante del planeta, aprenda ésta lección, todo lo que usted ve, y lo que 
no puede percibir con sus sentidos físicos, vibra continua mente y no se detiene, entre mas 
rápidas sean las vibraciones de ese cuerpo, o energía, mas luz posee, entre más lentas se 
asemeja a la densidad que estamos habituados y a la oscuridad; la tierra  cada ves aumenta 
su frecuencia vibratoria, y está en constante cambio esto nos afecta directa mente,  con 
nuestras  acciones  positivas,  favorecemos  el  cambio,  que  nos  llevará  a  la  gran 
transformación,  pero  también  le  digo  que  podemos  atrasar  éste  maravilloso  regalo, 
cometiendo  actos de maldad y transgrediendo las leyes básicas; los canalizadores dicen: 
que toda religión desaparecerá  de la faz de la Tierra, una sola  es la que imperará, no 
permita  que la oscuridad  aproveche esta  gran oportunidad,  pues ellos solo quieren el 
poder  político,   por medio de la  religión,  para enseñorearse de las diversas culturas  y 
seguir incrementando sus bolsillos de dinero, pretenden desplazar el gobierno de Israel y 
establecer  su  cede  en  Jerusalén,  además  pretenden  unir  fuerzas  militares  para  lograr 
desaparecer a Israel como nación Judía, si quiere saber de quienes le hablo, consiga el 
libro  titulado Gog y Magog, escrito por el Doctor, Dan Ben Abraham. 

Querido hermano, su participación es vital, yo  no puedo darle más información 
porque  el  tema es  sumamente  extenso,  esta  es  la  razón   que  me  mueve  para  que  le 
recomiende el libro. El Doctor Dan, no hace mención de los canalizadores, de hecho ni los 
toma en cuenta, sin embargo es un complemento perfecto, los profetas de las naciones no 
saben de lo que están hablando, cuando  se refieren a los líderes obscuros, tampoco saben 
que credo religioso subsistirá, ellos piensan que es el taoismo, budismo o incluso hasta el 
mismo  catolicismo,  por  desconocimiento  no  han  tomado  en  cuenta  las  promesas  que 
YAHVÉH, nos ha legado, a nosotros como nación primogénita. Querido Judá, no olvides 
que EL SER SUPREMO me ha dado la orden de pronunciar su nombre, para mí constituye 
un mandamiento más, lo hago con respeto y también trato de honrarlo a usted.  Porque yo 
soy  Jeftzibá,  la  representación  de  la  redención  final,  y  para  éste  momento  es  la 
pronunciación  indicada.

En  esta  Nueva  Era  de  cambios  se  está  promoviendo   el  desarrollo  de  la 
espiritualidad, en realidad es una tarea muy complicada porque se confunde con religión; 
en realidad existe un abismo de diferencia entre ambos conceptos.

Podemos definir la espiritualidad como el arte  para desarrollar nuestro Espíritu, 
sin embargo la religión nos considera seres separados de LA DIVINIDAD, y se constituye 
como el único mediador entre DI-OS y el género humano.

Las diferencias entre ambas son muy significativas

Espiritualidad: Religión:



Es relativa. Se  vive  como  absoluta  y 
condenatoria, cree poseer la 
única verdad.

No cabe el dogmatismo. Puede ser dogmática.

Te  identificas   como  parte 
INTEGRAL DEL SER SUPREMO.

Estas 
irremediablemente  lejos 
DEL CREADOR.

Vives para  tener  una lección  de 
aprendizaje.

Eres un pecador.

Respetas a los demás y los honras 
en su camino.

Mi  religión  es  la 
única que provee salvación.

Conoces la realidad universal,  y 
eres responsable por tus actos.

Se  fomentan  las 
buenas  acciones  por  medio 
del miedo al infierno.

Es un camino comunal de luz y 
amor para todos.

Toda  religión 
pretende  ser  el  camino 
comunal de luz para todos.

No hay un líder  material  que la 
presida, es tu propia intuición.

El lídercalifica  las 
acciones de los feligreses.

Se desarrolla la razón. Se cree por fe.

Se practica la meditación. Se  prohíbe  la 
meditación porque amenaza 
al dogmatismo.

Se mantiene una relación  íntima 
con LA FUENTE CREADORA.

El  intermediario 
entre  DI-OS  y  el  género 
humano es el líder.

Se  practica  el  rezo,  por 
convicción.

Se  ejerce  el  rezo 
por obligación.

No existen los intereses políticos, 
económicos, religiosos, ni personales.

Está  llena  de 
diversos intereses.

Te  acerca  a  los  Guías 
Espirituales.

Algunas  veces 
satanizan   otras  creencias, 
alejándote de los Ángeles y 
Guías  Espirituales,  incluso 
de DI-OS MISMO.

Te deja ser libre. Muchas  veces 
estropea   tu  evolución 
estableciendo  tapones 
aparentemente 
insuperables.



Se manifiesta el amor. Forma  lastimosos 
juicios.

Te  acepta  a  ti,  para  que   tu 
aceptes a los demás en con su lección de 
aprendizaje y lección de vida.

A fuerza  te  quiere 
moldear a su manera.

En conclusión  podemos  afirmar,  que  la  religión  es  la  puerta  de  entrada  a  la 
espiritualidad,   su  importancia  y  valía  radican  en   la  realza  de  valores  y  principios 
universales; así que:¡Usted decide su camino! 



CAPÍTULO IX
YAHOSHUAH Y LA TORHÁH

¿Cumplió con ella?

Yehoshuah ha venido para cumplir  con la Torháh y así mismo con los escritos 
proféticos. “Los guardó” por amor AL SER SUPREMO y para que nosotros sigamos su 
ejemplo. Cumplir con  la ley de la Torháh consiste en obedecer todas  sus ordenanzas, 
leyes,   decretos,  mandamientos,  y  estatutos  en realidad  la  palabra  ley   no existe,  el  
término correcto  que  debería  de  aparecer  en  los  textos  traducidos  en  la  Biblia   es  
INSTRUCCIÓN  DIVINA.  Quise  ocupar  la  palabra  ley para  este  documento con el 
propósito  de   hacer  más  explícita  la  lectura,  y  para  referirme  a  todos  aquellos 
mandamientos que  según el cristianismo, han quedado  en desuso,  sin embargo están 
vigentes  hasta hoy en día; estos   son:

 Leyes  alimenticias,  (Kashrut),día de reposo (Shabat),  fiestas  del CREADOR 
(Yom tob)   y otros más como son: no perjurar, no dar falso testimonio, etc. La misma 
Biblia  resuelve  ésta  duda,  se  supone  que  el  cristianismo  está  fundamentado  en  la 
instrucción de Jesús el Nazareno, sin embargo, sostiene que ninguna palabra, punto o tilde, 
serán anulados en éste Planeta. Dio entender: cuando dejen de existir los cielos y la Tierra, 
la Torháh perderá su vigencia, hoy en día vemos los cielos y habitamos la Tierra, por tanto 
cumplimos Torháh sin revocación. Este pacto equivale a jurar por EL NOMBRE DEL SER 
SUPREMO, porque todo lo que es llamado bueno o malo está encerrado en la Torháh, a 
pesar de que no, se le quiera dar su merito y se le califique como ética, principios morales 
entre otras cosas mas.

Toda  la  Torháh  tiene  ENSEÑANZA DIVINA,  pues  ella  es  una  sola,  sin  
contradicción alguna, las órdenes, leyes, decretos, mandamientos y estatutos, se refieren  
a una sola cosa; estas palabras no deberían existir como tales pues solo son sinónimos  
para referirnos a la  enseñanza.

Es    nuestra  obligación   cumplir  con  la  voluntad  perfecta 
DELETERNO,despojándonos  de intereses personales y creencias  heredadas para poder 
aceptar   enteramente su voluntad.   “Cita de complemento Mt. 5:17-20”.

La ley DEL SER SUPREMO, como enseñanza,  abarca demasiadas cosas que ÉL 
personalmente  nos vino a  enseñar:  “las  cuales  dejó explicadas  por  medio  del  Rabino 
Moisés”, éstas fueron transmitidas de generación en generación, Yehoshuah, las aprendió y 
puso en práctica, recordemos qué perteneció a la tribu de Judá, y como tal fue educado a la 
usanza judía, en ése momento no existía  el Nuevo Testamento como hoy usted lo conoce, 
por tal  motivo se infiere que Yehoshuah, no estaba contaminado con las doctrinas  de 
Roma, las cuales proliferaron ampliamente culminando lamentablemente en el  llamado 
Nuevo Testamento, la consecuencia es que éste libro  tiene porciones contradictorias  a la 
Torháh, pero, nos dicen que es el conocimiento actual, nuevo, moderno, y que lo anterior  
yaha sido revocado,  así lohemos entendido y creído  , en realidad los responsables de  la 
tergiversación  de  la  Torháh  son  los  líderes  que  permitieron  la  entrada  al  paganismo 
Romano, y dio como resultado el Cristianismo actual.

Portantose  infiere  que  Yehoshuah,  y  el  Nuevo  Testamento,  son  dos  cosas  
completamente separadas y contradictorias, ya que el Mesías  es representante de la  
Torháh, y por ello es imposible que la invalide o suprima.  



EL CREADOR, no se contradice, ÉL  siempre ES EL MISMO, y no cambia, ¡no 
hay razón para alterar el testamento que nos ha sido legado!O bien ¡que nosotros mismos 
creamos cuando  éramos pureza y  luz!

Cuando  me  llamó  para  estudiar  Torháh,  me  hizo  mucho  hincapié  en  la 
importancia del estudio y práctica de la misma, y me dijo que no ha cambiado ni cambiará, 
me aseguró que  el Mesías la confirmará; éste es en realidad  el motivo de su regreso.

Yehoshuah y las reglas de alimentación.

Las   leyes  alimenticias   nos  sirven  para  dos  cosas,   para  ser  santos  y  para 
mantenernos sanos. Nos ayudan a elevar nuestros niveles de pureza porque el alimento nos 
trasmite  su  frecuencia  de  vibración,  además  nosotros  fortalecemos  nuestra  voluntad, 
mediante el ejercicio constante del  libre albedrío.

Los animales  impuros son impuros por su manera desordenada de vivir, esto trae 
consecuencias espirituales que se convierten  en debilidad  de carácter, o bien, la lucha 
para dominarlo es mucho más conflictiva.

Un sujeto perverso no puede ser más perverso de lo que él quiera,  y por lo tanto 
contamina a los débiles de espíritu. Un Ser Humano  puro no puede ser más limpio de lo 
que él quiera,  y por lo tanto animapara que otros se restablezcan; un animal impuro, no 
puede aportar al hombre cosas  espirituales buenas, porque “de su esencia” de suyo habla, 
reitero, todo es vibración, ellos nos trasmiten su frecuencia vibratoria.

Un animal puro no puede aportar cosas espirituales negativas, porque lleva una 
vida ordenada,  los animales viven por instinto y ellos sin saber que es el bien  lo practican 
en cuanto a su modo de vivir.

La forma de ser de las personas crea un ambiente espiritual, orientado hacia la 
luz,  o  realidad  del  consenso,  desde  el  punto  de  vista  científico   las  emociones   son 
formadas  a través  de sustancias químicas, las cuales se traducen en alegría, tristeza, ira, 
etc. Por tanto, es válido realizar la siguiente pregunta: ¿Por qué las personas que comen 
demasiada  carne  son  agresivas?  La  sustancia  que   acelera  la  agresividad,  es  la  
adrenalina, quizá el animal  haya sufrido  muchísimo, cuando lo mataron  esto  provocó 
que se generaran grandes cantidades de adrenalina las cuales fueron ingeridas por el ser 
humano al  comer  la  carne  del  animal,  por  otro  lado, es  importante  destacar  que   no 
estamos especificando carne de cual,  pueden ser animales puros o impuros.

Sencillamente, se rompe la regla no comerás sangre,  en la tierra como agua la 
derramarás,  la sangre es la vida del animal. Lv.3:17 "cita de complemento". También es la 
fuente de la vida, en ella se encuentra el material genético,  además de virus y algunas 
enfermedades  de herencia o  que se pudieron haber contraído en el tiempo de vida, existen 
enfermedades que son  incurables o mortales, y se trasmiten por contacto sanguíneo. 

Las leyes de los alimentos son promotoras de la salud,así mismo, evitan que 
seamos  atacados  por  enfermedades  contagiosas  propias  de  algunos  animales  impuros, 
como es en el caso del cerdo la triquinosis, los cisticercos, y del camarón el virus  de la 
hepatitis,  que si se descuida se convierte en cirrosis,  el echo de no cumplir con las leyes 
alimenticias denominadas  kashrut,  es desobediencia, y por lo tanto estamos expuestos a 
cualquier ataque del adversario, Es decir nutrimos el Yétcer Hará. Porque dejamos   una 
puerta abierta para la enfermedad y la violencia,  en nosotros y finalmente nos roba   la 
bendición y vida espiritual y física. ¿Por qué hay tantos enfermos del corazón, y con las  



venas  tapadas?   Si   se  supone  que:  ¿  Yehoshuah    purificó  todos  los  animales  en  el   
Madero?           

Pues bien, estos animales  tienen muchas grasas, de alto colesterol y el cuerpo no 
las alcanza a diluir y digerir; en el caso de los animales puros también deben desecharse 
las  grasas.  Estas  eran  para  EL  ETERNO "Él  manda que  toda  grosura sea quemada y 
separada del animal". Ezequiel 44:15-16. (Tabashnik, 2007).

Nuestro  cuerpo  es  templo  DELETERNO,  ¡cuidémoslo!,   porque  a  Él   le 
pertenecetodo lo creado,  por esta razón  ¡dejemos que SU ESCENCIA se manifieste! y 
vivamos en Él. Todos queremos vivir en una casa limpia  por dentro y por fuera, también 
ÉL quiere una casa limpia. A  nosotros no nos gustaría vivir en una casa  maltratada y casi 
ya para caerse, por limpia que este por dentro, ni en una casa con una preciosa fachada 
pero sucia por dentro. 

La casa para  que sea acepta,  debe estar  por  dentro y por fuera en excelentes 
condiciones. Tenemos libre albedrío para decidir, ser limpios por dentro y por fuera, de 
ésta manera demostraremos el amor verdadero.  

La vida de Yehoshuah es un MODELO  para el  ser humano que lo quiera  
tomar,  Observemos  que  Él  nunca  probó  alimentos  prohibidos   la  base  de   su   
alimentación fue:  pan y  vino fermentado,  “  en hebreo aparecen las  comillas  de la   
fermentación del vino,”pescado y frutos, en diversas ocasiones  les  llama fuertemente la 
atención  a los  fariseos y escribas  por  quebrantar   las  leyes  de la  Kashrut,   Mt.23:24. 
Lv.11:48.   Como  podemos  observar  ellos  fingían  guardar  las  leyes 
DELETERNOcelosamente    pero no la guardaban.   

Con ésta enseñanza  queda claro que para él es de suma importancia practicar las 
leyes y mandamientos  que ELETERNO nos legó para nuestro propio bienestar.  Como 
son: 

Las Fiestas   y  la Dieta Kosher son decretos. La      justicia  misericordia  y  fe,   
son mandamientos,  y el  conjunto de Mandamientos y decretos  forman parte de las  
ordenanzas que debemos cumplir como pueblo DEL ETERNO.  

Toda criatura que cree ser hijo adoptivo DEL MANANTIAL DE VIDA,  tiene las 
mismas obligaciones y derechos que el pueblo de Israel, siempre y cuando el individuo 
quiera  tomar  ésta  gran  decisión,  que   lleva dentro   una responsabilidad  inmensa,  una 
persona veraz debe demostrarlo, no tiene que ser diferente por  dentro y por fuera,  no 
puede dar una imagen que no tiene,  ni ocultar su propia personalidadcon la apariencia. 
Un ser humano que practique, creencias ortodoxas tendrá que manifestarlo con su forma 
de vestir, comer y actuar,  esto tiene que reflejar su forma de ser. 

Un  sujeto común y corriente, demostrará que es común, de la misma manera, 
una persona libertina está obligada a manifestarse como es (sin caretas), es deshonesto que 
actúe como  una persona de valores, porque esto provocaría  confusión.

En la actualidad se está desvinculando la forma de vestir con el proceder interior, 
por tal motivo se comenten graves injusticias de juicio.

Los individuos, que no han decidido entrar en el pueblo de Israel, y deciden  
cumplir con lo indispensable, de todos modos ante  H´ASHEM  ya son aceptos, a pesar  
de que no llevan en si la misma responsabilidad, pero por consecuencia tampoco tienen  
los mismos derechos que el pueblo escogido, la diferencia entre unos y otros es:

1. Los  escogidosy los  llamados,  tendrán  más  regalos  y  jerarquías 



que los Ben Enoaj.
2. Todo  aquel  que  practica  y  enseña   la  ley  y  los  mandamientos 

DELETERNO  es  un escogido o llamado.
3. Todo aquel  que desprecia los Decretos Divinos y no los  practica 

carece de evolución, porque no sabe lo que hace, es probable que 
tal  sujeto  ponga  en  tela  de  juicio  la  existencia  del  alma,  y  la 
superación espiritual, por tanto no tiene ni idea que puede vivir una 
ascensión.   Los  Ben   Enoaj,   solo  se  conforman  con  intentar 
cumplir los mandamientos más indispensables para ellos: muchos 
son  los  llamados y  pocos  los  escogidos,  sin  embargo  éstos 
preceptos son suficientes para que tengan su encuentro CON LA 
FUERZA CREADORA.

4.  Los escogidos y llamados, son escuchados más rápidamente que 
los Ben Enoaj... los  que se encuentran lejos de la Torháh, y que 
han adoptado costumbres que nacieron en el paganismo, y fueron 
dedicadas a  la  idolatría,  no  pueden  ser  considerados  ni  siquiera 
como Ben Enoaj, ya que a los Hijos de Noé, se les separa de los 
dioses  paganos que adoraron  sus antepasados, reitero, todo Ser 
Humano que decida volverse A SU CREADOR y olvidarse de los 
dioses falsos, es acepto, en el reino celestial nadie es rechazado, 
cualquier  persona que  renuncie  a la  práctica de idolatría,  puede 
convertirse  en  un  Ben  Enoaj,  o  Israelita,  según  su  nivel  de 
compromiso, lamentable mente, cuando Yehoshuah  se presentó en 
la tierra  ocurrió exactamente la operación opuesta. Por esta razón, 
él fue desechado como el Mesías verdadero ante los ojos de Judá. 

La  gente  idólatra, que  pretende  comunicarse  con  ELSANTO  DE  ISRAEL,
(YAHVÉH), tiene  más   obstáculos   espirituales  que  estorban,  y  en  consecuencia 
Yehoshuah    dice:   insistan  ,   serán escuchados.  A los escogidos y llamados les dice: aun no 
han terminado de hablar y ya  tendrán la respuesta. Es de suma importancia considerar que 
él mismo dijo: yo vengo para traer a las ovejas perdidas de Israel, Yehoshuah, como un 
ser humano  normal, no tenía contemplada la conversión de los gentiles, por tanto éste 
tema no es tocado por él, únicamente hay un relato que habla de una mujer extranjera que 
demostró tener más fe, en comparación de la gente israelita que vivió en su misma época,a 
ella se le concede el milagro pedido, en éste pasaje  nunca se habla de una conversión al  
judaísmo.

Notemos que a sus alumnos los envía  a la Casa del Norte, para hacerlos volver al 
redil. En su naturaleza humana era bastante duro, pues en cierta manera rechazó  a los 
gentiles   despectivamente,  éstos,  eran  comparados  con  los  cerdos.  Mientras  que  las 
lecciones de la Torháh  eran comparadas con las perlas, Yehoshuah, no quería que estas 
valiosas piedras cayeran  en manos de los cerdos,  porque ellos no tienen  la capacidad 
para apreciarlas.  Se asume que una persona con  alma nefesh,  está carente de valores, 
principios, buenos modales, le estorba la superación personal y no le importa degradarse, 
tal vez acepte la superación  intelectual, pero esto no le causa plenitud, alegría, armonía, es 
orgulloso, altivo, chocante, y por consecuencia todos los que le rodean son sus enemigos. 

Hoy en díalo estamos viviendo, con la Casa de Israel, las diez tribus restantes en 



el tiempo de Jeroboam     tuvimos el Conocimiento Divino por cosa extraña, dicho síntoma 
aun  persiste,¡es  necesario  que  las  perlas  preciosas   lleguen  a todo  ojo!,  porque  no  
sabemos en realidad quién pertenece verdaderamente a ésta, la señal será: el individuo 
que  reconozca  la  Torháh  como  propiedad  suya,  es  legítimamente  un  Israelita,  él  es 
herencia  DEL SER SUPREMO, y nadie lo  arrebatará  de la mano de SU CREADOR. 
Prácticamente Yehoshuah, pensaba como un ortodoxo actual, considerando  al sujeto que 
no conoce la Torháh como un cerdo, o un perro,  indigno de alcanzar la espiritualidad 
requerida. 

Éste  atributo  yo lo hago aplicable a la  persona que desprecie la Torháh, y se 
aferre a doctrinas paganas, impuestas por Roma, ese es simplemente un cerdo, y lo menos, 
que puede hacer para purificarse y compartir el mundo venidero con Israel, es: reconocer 
las 7 leyes dadas a Noé. 

Cabe notar que el Cristianismo actual, no difiere mucho de la religión Romana 
antigua,  hoy  en  día  se  pretende,  que   todas  las  naciones  adoren  A YAHVÉH,  éste 
movimiento surge después de la venida de Yahoshuah, a pesar de la enseñanza adulterada 
se  logró  que  gran  parte  de  la  humanidad  LO  RECONOZCACOMO   LA ÚNICA Y 
VERDADERA AUTORIDAD SUPREMA,o como  EL DIOS  de los  dioses;  por  esto 
todos los supuestos adoptivosigualmente son escogidos. Ésta premisa se puede justificar 
con las palabras del mismoYehoshuah  quién dice: voy a traer a este redil a los que todavía 
no son de este redil, Jn.10:16, además de que YAHVÉH, es capaz de darle a  Abraham 
hijos de las piedras.   

Dando  a  entender  que  para  ÉL todos  tenemos  las  mismas  obligaciones  y 
derechos,  EL nunca quiso que se hiciera división entre judíos y gentiles, a pesar de que la 
palabra  gentil  en  el  judaísmo  equivale  a  pagano,  y  muchas  veces  se  emplea 
sarcásticamente,  porque se usa para hablar de un mundano, idólatra etc.

Sin saberlo el cristiano rechaza  LA PATERNIDAD  DEL ETERNO  al decir  
somos gentiles, equivale a decir:“somos idólatras”, dentro de ésta postura  ya han sido 
desgajados de Israel, porque atienden a enseñanzas de hombres olvidando por entero  la 
Torháh, sus líderes son los que más  dicen: “me lo reveló el Espíritu Santo”, y con esto 
persuaden  a  las  congregaciones,  en  realidad  no han tenido ninguna comunicación con 
Metatrón;su práctica y enseñanza religiosa es el productode la instrucción de los actuales 
apóstoles que vienen detrás, ellos son los fundadores de cada denominación cristiana, en 
su tiempo se encargaron de establecer su propia doctrina, los líderes actuales únicamente 
recogen el patrón sin réplica, el sujeto que se atreve a pensar diferente, es expulsadodel 
grupo y exhibido como traidor, la mayor parte de las veces pierde todos sus derechos. 

La supuesta conexión con el Espíritu Santo no existe, únicamente es el medio que 
ellos utilizan para conseguir seguidores y afirmar su verdad incuestionable, mientras tanto 
los feligreses se ven obligados a creer por fe, éste abuso de confianza  no permite que la 
gente  abra  sus  ojos  y  encuentresu  propia  verdad; porque  aquel  que  se  atreve  es 
considerado un blasfemo contra el Espíritu Santo,  por tanto, es condenado al infierno de 
inmediato, sin misericordia alguna. 

Aparente mente,  la división la hicieron los discípulos de Jesús, permitiendo la 
trasgresión  de  los  supuestos  adoptivos  con  el  propósito  de  que  no  se  alejaran 
DELETERNO.  Erróneamente  pensaron  que   se  desviarían  del  camino  correcto  si  les 
enseñaban  las leyes juntamente con los mandamientos, además de que constituiría una 
carga para ellos. Lo podemos ver en: Hechos.15:19-21 observemos que dice  “por lo cual  



yo juzgo.”, los conversos fueron discipulados bajo los siete precepto Noajidas, ésta postura 
es  correcta,  sin  embargo  con  el  paso  del  tiempo  se  desvirtuó   completamente  hasta 
convertirse en el cristianismo Romano actual.

Por otro lado, los Noajidas no  están obligados a guardar las leyes alimentarias de 
la  misma  forma  que  Israel,  sin  embargo,  el  mismo  Yehoshuah  nos  permite  comer  el 
alimento con los no judíos, con la salvedad, de compartir y enseñar la Torháh. Pues aún en 
la actualidad dentro del judaísmo ortodoxo, está estricta mente prohibido. Bajo  ninguna 
circunstancia se permite comer con gente que manifieste un sistema de creencias contrario, 
y mucho menos quebrantar las leyes de los alimentos. 
En el año 2006, el autorYosef ben Ruach ssostiene que el Rabino yahoshuah, como sus 
discípulos enseñaron y practicaron  todos los días de su vida la Torháh sobre pasando los 
diez mandamientos,  al  parecer   sus  alumnos pensaban que:  lasalvación depende  de la 
aceptación de Yehoshuah como Redentor en el corazón de la persona;ésta creencia  no 
hizo  que abandonaran o descuidaran los  preceptos ordenadosporla Torháh. 

Por otro ladoYehoshuah ordenó: ir de 2 en 2 y hacer   discípulos,  y cuando 
entren en las casas coman de lo que les ofrezcan, solo con la condición de  ir a compartir  
la palabra DEL ETERNO.  Lucas 10.7

Como era de esperarse, los judíos del primer siglo fueron absorbidos, e imperó  
la religión romana y costumbre; lo único que cambia son los nombres; disolviéndose  
casi por entero la esencia de la Torháh.

Escrito está: habrá  un pueblo seleccionado de todas las naciones de la Tierra, 
para servir AL CREADOR. 
A  pesar DE ESTO H´ASHEM  no rechaza a Israel, “pues es la niña de sus ojos,” pero si 
advierte que el otro pueblo orará ¡será escuchado!éste último  es tomado en un segundo 
plano; Israel falló muchas veces, contaminándose (adorando, rindiendo pleitesía), con 
otros dioses que no son YAHVÉH,además, las tribus de Judá y Benjamín, han mostrado un 
comportamiento demasiado soberbio, altivo y arrogante,  a pesar de todo siempre ha sido 
perdonado, el propósito DELSER SUPREMOes instarlo a celo, por haber pecadode 
idolatría.

Los libros  proféticos   advierten  la  unión que  se  llevará  acabo  entre  los  hijos 
legítimos y “adoptados”, en los últimos tiempos, Judá aceptará al Mesías  e Israel retomará 
la Torháh. “Cita de complemento: Ezequiel 37:15-17”.

Todos:  llamados,escogidos y aún los Ben Enoaj, tenemos  la tarea de la gran 
comisión, para llevarla a cabo es de suma importancia  vivir siempre en  una santidad 
absoluta,  motivada  por  el  amor  hacia  EL   ETERNO,  porque  donde  hay  amor   y 
enamoramiento  no  hay  cargas  pesadas,  Yehoshuah   en  el  nombre  DELCREADOR, 
(principio de agencia) dijo: lleven mi yugo porque es ligero, el yugo DE LA FUERZA 
CREADORA es la sagrada Torháh, con sus mandamientos, leyes, estatutos, decretos,  que 
son dadas para beneficio nuestro y no DELETERNO.  Mt.11:29 y  30.    

Normas de la   kashrut resumida.  

Generalidades.
Todo animal  que es puro  debe matarse de una forma muy especialpara que no 

sufra,  se le practica la shejita,
La cual consiste en degollar al animal con un cuchillo demasiado filoso que mide 



aproximadamente 30 cm. de largo, el corte, no debe desgarrarlo por ningún motivo, para 
que sea kasher debe cumplir con  las siguientes condiciones:

1. El animal no deberá presentar enfermedades ni defectos físicos. 
1. No deberá ser lastimado por otro, de tal forma que le provoque  la muerte. 
1. No deberá presentar  algún agujero en su estómago,  ni en su esófago. 
1.  No deberá presentar daños en los pulmones ni alguna clase de anormalidad 

en su cuerpo. 
“Los animales permitidos para comer son: “cualquier vacuno, cualquier ovino, y 

cualquier caprino, el ciervo, la gacela, la cabra montés el corzo, el antílope el búfalo la 
gamuza” y algunos mas. Dt 14:4-6 Katznelson, M. (1985).

(Respecto a la ingestión de los alimentos existen varias opiniones rabínicas, según 
la tradición que se lleve en la comunidad).

No comerás ningún cuerpo muerto naturalmente. Al forastero que habita en tus 
ciudades (idólatra) lo darás o lo venderás  a un extranjero. Dt 14:21 Katznelson, M. 1985).

Por ningún motivo está permitido comer animales despedazados por las bestias, 
porque todo animal que  ha sido despedazado por alguna fiera pelea para poder defender 
su  vida   y  por  lo  tanto  segrega  una  gran  cantidad  de  adrenalina.    Éxodo.22:31 
Observemos  que dice y me seréis  hombres santos.

La carne con su sangre no está permitida    ¡es la vida del animal!,    Gen. 9:4, 
Lv.17:10, Dt.12:16

Cuando se le  practica la  shejita,  (degüello)  en gran parte se desangra de una 
manera natural, pero después de muerto hay que  someterlo  a un proceso de purificación, 
a  éste  procedimiento  se  le  llama   melija o  salado  de  carnes  y  aves  y  se  practica  en 
ocasiones en las carnicerías kasher pero no en todas cuando no es así hay que realizarlo en 
casa, los pasos que hay que seguir son los siguientes:

1. Enjuagar la carne con  agua fría, poner un balde con agua fría o tibia no 
caliente. 

1. Pponer a remojar la carne por un espacio mínimo de 18 minutos y máximo 
de 12 horas, el tiempo ideal y estándar es de 1 hora.  

1. Se saca del agua  y se deja escurrir en una tabla oblicua o en una coladera. 
1. Se lava el molde y se le vuelve a llenar de agua. 
1. La carne se escurre y se unta con sal de cocina  (sal de grano).
1. Se deja en agua entre 18 minutos y una  hora. 
1. Se enjuaga y se escurre para que se pueda cocinar al gusto.
La primer agua sirve para remover los vasos sanguíneos para que la sangre fluya 

libremente  y  éstos  sean  ablandados,   el  propósito  de  los  enjuagues   es   extraer   las 
impurezas, para que no se adhiera   más, la función de la sal sirve para extraerla desde las 
profundidades,  ésta  debe  cubrir  todas  sus  caras  y  después  de  ponerle  la  sal  se  mete 
inmediatamente en el agua.  Todo traste tomado para   proceso de la melija no podrá ser   
usado para otra cosa.

1.-  La     principal     Parte  prohibida   para  comer  es  el   nervio  ciático  de  la   
rabadilla: en realidad el pueblo de Israel no lo come por tradición, mas no porque así sea 
marcado en la Torháh,  Yaakov fue lastimado en el nervio ciático cuando  contendió con 
un ángel, a pesar de esto se le otorga la victoria al patriarca. Gen.32:24-32  (Tabashnic, 
2007).



2.- Vísceras: hígado y  riñones: deben estar  perfectamente bien limpiados de toda 
impureza,  pero al hígado no se le puede practicar el proceso de la melija porque la sangre 
no es extraída de los  vasos capilares, son demasiado compactos y no permiten el paso  del 
fluido, ésta solo fluye a través  del fuego directo en la lumbre. En ningún caso se permite  
matar a la madre y al hijo en el mismo día.

Ganado. 

No está  permitido  revolver  carne  con  leche  y/o  derivados  de  leche  en  una 
misma comida, escrito está:“No cocinarás  el cabrito en la leche de su madre”  Dt.14:21 
segunda parte.El tiempo mínimo  que debe pasar para poder tomar leche después de haber 
comido carne  son entre  cinco y seis  horas, y después de haber tomado leche comer carne 
son tres  horas.    Es mayor el tiempo de carne a lácteos porque la carne es mucho más 
difícil de digerir que los lácteos.

Aves.

Las normas son un poco menos estrictas, esto depende  de  la comunidad judía, y 
más que nada de la familia de la que se trate, en realidad la carne de ave es muy similar a 
la del ganado pero laTorháhno hace  advertencia de algunas reglas como  en el caso del 
cabrito  que se considera ganado.

Huevos: sólo se podrán comer los  huevos de las  aves  permitidas,  siempre y 
cuando estén en buenas condiciones, cualquier huevo que presente sangre en la yema se 
tendrá que desechar, porque se le considera un embrión, si la sangre está en la clara podrá 
ser extraída del huevo, y se puede consumir, nada extraño deberá presentar, de lo contrario 
será detestable.  

Peces. 

Únicamente está permitido comer aquellos  que tengan escamas y aletas,  las  
escamas por lo menos deben  ser vistas con  una lupa  de poco aumento o lo que es  
mejor a simple vista, si no son posibles de ser vistas el animal ya no es puro. 

Huevos:sólo  se  podrán  comer  aquellos  que  provienen  de  peces  considerados 
puros.

Moluscos  :   ninguna clase de molusco está permitido comer, Lv. 11: 9-12  y Dt, 
14: 9 y 10.  (Algunas especies de langosta están permitidas).

 Insectos.

Solo están permitidos aquellos que además de tener 4 patas tienen 2 piernas para 
saltar con ellas  por ejemplo el saltamontes. Lv.11:20-23.  

Frutas y verduras.

Todo punto será extraído  junto con sus alrededores por que  se considera un  
gusano  además de que deberán ser perfectamente lavadas y desparasitadas.



Productos.

Cualquier derivado o producto  natural o industrializado  deberá ser supervisado 
por los rabinos y llevar el sello kasher. Porque esto comprueba  que están elaborados con 
substancias o derivados permitidos,las harinas  deben estar cernidas tres  veces para 
extraer cualquier impureza. 

Leyespara el atuendo.

Vestimenta: “Cita de complemento Ez .44:17 y 18”.
Nosotros somos la imagen viva DEL ETERNO en la tierra, y decimos   que  lo  

conocemos, por lo tanto,  demostremos,  que somos hijos  de luz y no de “tinieblas”, es 
importante cuidar nuestras vestiduras  y no mezclar  lana y lino en la misma tela.   Se 
requiere,  vestir  con  recato;   nuestro  arreglo   personal,   sea  con  mucha  presentación, 
limpieza,  sencillez, pero al mismo tiempo motivador.

La explicación que me a dado EL SER SUPREMO es la siguiente: “Ustedes son 
la  portada de un libro,  y  YOSOY el  contenido; así  mismo somos comparados con las 
manzanas que se encuentran dentro de un canasto, en nuestro caso, si  tenemos un canasto 
de manzanas, ¿cuál escogeremos?”  Es de suponerse que la mejor, la más grande,  brillosa, 
que  no  tenga  defecto,  algunos  preferiremos  las  rojas,  mientras  que  otros  tendrán 
predilección por las amarillas.

Se requiere  ser atrayentes, pero no provocativos o desvergonzados, para lograr 
que la gente se acerque a nosotros y quiera beber del  agua viva (Torháh) que  EL SER 
SUPREMO nos ha dado, hay mucha gente que no se acerca a la palabra  porque dicen: 
_En esa religión no se arreglan, siempre veo en fachas a zutana, mengana y perengana_. 

Los evangelios no aportan ningún registro  que hable de la vestimenta, sin en 
cambio,  el  apóstol  Pablo,  quien  enseñó  más  adelante,  fundamentado  en  la  halajá, 
recomienda   un  arreglo  sencillo,  decoroso,  y  no  ostentoso.  Lo  cuál  ha  provocado  un 
pequeño desinterés en las mujeres con su arreglo personal  y por consecuencia descuidaron 
su cuerpo.

Nosotros somos la envoltura de un regalo y  la Verdad  del ETERNO es el  
regalo. La luz del mundo,  en medio de un mar de   obscuras tinieblas,  la santidad de la  
tierra,  y sobre todo somos la imagen DEL ETERNO Bendito.

* La Kashrut será una gran influencia para que nuestro cuerpo físico se encuentre 
en  mejores  condiciones  de  vida,   aunado  a  una  dieta  balanceada  que  llevemos  para 
encontrarnos saludables. 

Fiestas DEL CREADOR

“Ésta es mi voluntad que santifiquen mis fiestas y mis  días de Reposo para  
que mi pacto sea por todas sus  generaciones”. Así dice el ETERNO. Ez.44:24b Las  
fiestas  DELCREADOR   fueron  dadas  para  que  nosotros  además   de  estar  en  su 
presencia  nos  distrajéramos  y  divirtiéramos  sanamente,  pues  por  encima  de  toda 
diversión se impone la santidad.



Es obvio que en todas  las  fiestas  bíblicas  y rabínicas  siempre hay un culto 
religioso, el cual permite que durante la fiesta tengamos presente AL SER SUPREMO por 
esto, ¡se vuelven un disfrutar  pleno!, además, nos permiten mantener nuestra frecuencia 
vibratoria en niveles elevados, “siempre y cuando sean ejercidas con responsabilidad, y 
verdadero amor, el cual se dirige ALAFUERZA CREADORA y a nuestros allegados”. 

Fiestas principales

1. Shabat  : día de reposo.
1. Rosh Hashana  : año nuevo y día del juicio.
1. Yon Kipur  : día  del perdón.
1. Sucot  : tabernáculos o cabañas.
1. Sheminí Atzéret  y Simja Torháh: la alegría de la Torháh.
1. Pesaj  : panes sin levadura  y liberación de la esclavitud.
1. Lag Bahomer, la cuenta del homer.
1. Shavuot  : la  entrega de la Torháh a Moshé.
1. Jubileo  : Shabat de la tierra.
1. Diezmos y primicias. 

1.- Shabat: es una de las principales fiestas DELETERNO en la cual toda la 
familia asiste a la sinagoga (al shul) disfrutando en ese lugar de muchas cosas,  los que se 
concentran  disfrutan en primer lugar:

a) La presencia DELALTÍSIMO.
b) El  rezo  (lejitatem  {palabra  que  denomina  un  verdadero 

derramamiento de corazón y espíritu.)
c) La  cena en compañía de sus amigos y familiares.

El Shabat es comparado con la Novia, o con una Reina, y el pueblo 
es el Novio o el Rey.  Escrito está en el libro de Éxodo; “guardarás el día de  
reposo”. 

“El día que YO pido es el sábado porque la creación del mundo  
entero y aun los cielos fueron creados en un solo día y en seis días les fui  
dando  orden.  Para  darles  el  ejemplo  y  descansen  por  todas  sus  
generaciones el día séptimo, el sábado me lo dedicarán con todos los suyos,  
estatuto perpetuo hago yo para ustedes para siempre”;ASÍ DIGO  YO - TU  
CREADOR. 

En éste día  santo dedicado ALETERNO no esta permitido hacer 
ninguna obra como: empezar o terminar un trabajo, comprar o vender, cargar 
algo en la vía pública. Es especial, creado para establecer la comunión entre 
ELCREADOR  y  nosotros,  se  vive  en  el  paraíso  QUE  HA´SHEM  (EL 
ALTÍSIMO)   nos  promete  en  la  época  del  Mesías;  sin  preocupaciones, 
distracciones ni siquiera la más mínima(contestar el teléfono u otras cosas). 
Es consagrado para que aprendamos a ser felices y hagamos felices a otros  
conviviendo en armonía y amor dentro de nuestras casas en compañía de la 
familia, o inmersos en el  lugar de reunión. Ez. 44: 23 y 24b.



Dentro de una Sinagoga nunca se recogen los diezmos y ofrendas en 
Shabat,    pues dicha  acción quebranta  el  día  de reposo tan sagrado para 
ELETERNO,Los diezmos y ofrendas se canalizan mediante donativos que da 
la gente, todo miembro  que pertenece a una comunidad está obligado  a dar 
la cantidad que le asignen los Rabinos (ésta  se determina según el sueldo de 
la  persona  y  el  donativo  es  anual)   un  individuo   recién  ingresado  está 
eximido, sus derechos los determina el Rabino que le esté instruyendo. En 
sábado no se abren  las tiendas, éstaspermanecen cerradas, la gente las visita 
durante los días hábiles y compran lo necesario,  generalmente se localizan 
cerca de la sinagoga; no dentro de la misma; en ellas se puede encontrar: 
libros,  cassettes,  Cds,  Menoras,  separadores,  en  otras  venden alimentos  y 
vinos.  

Cuando  vivió  Yehoshuah,se  enojó  muy  fuerte  porque  encontró 
vendedores dentro del Gran Templo, la iglesia le atribuye su existencia a Jesús de 
Nazaret, sin embargo, hoy en día los vendedores son en todo momento en las 
congregaciones cristianas grandes. Sobre todo en domingo, que según ellos es el 
día que sustituye al Sábado. El hecho de que en las iglesias cristianas se pida 
dinero para cualquier cosa es dañino para los recién llegados, porque los vacunan 
en contra de la palabra  DELETERNO, y luego ya no quieren saber nada de eso, 
ellos comienzan a decir ¿A qué vas a ese lugar? “Ahí nada más te lavan el coco.” 
“Son  elefantes  blancos”,  etc.  Todo  es  producto  de  una  o  muchas   heridas 
acumuladas en el corazón,  ésta es gente  que regularmente ya no vuelve a visitar 
un lugar religioso debido a que su pasado queda  marcado, distintas son las causas 
del alejamiento pero  una de las más importantes es la explotación económica; si 
nosotros podemos evitarlo  hagámoslo,  Y demos gratis  lo que hemos recibido 
gratis.

2.-  Rosh Hashana: es celebrado el año nuevo, de acuerdo al credo judío el 
mundo  se terminó de crear en éste día, también se le dio vida al primer hombre, a esta 
fiesta se le conoce como el día del juicio final, todos los feligreses realizan un autoexamen 
que los lleva al arrepentimiento, en éstos días es común practicar la caridad al finalizar 
Rosh Hashana y comenzar Yom Kipur  EL CREADOR determina los acontecimientos que 
vivirá cada persona para el próximo año.

3.-Yon  Kipur:es  el  ayuno  general  por  el  perdón  de  los  pecados, 
transgresiones, y fallas de todo tipo, grandes y pequeñas. Ésta fiesta está precedida por 
otro ayuno   denominado ayuno de  Guedalía,   en honor a un ciervo DEL CREADOR 
llamado  Guedalía, que  para  nosotros  el  pueblo  de  Israel,  constituye  un  ejemplo  de 
santidad y humildad. éste consiste en pedir perdón  por las pequeñas cosas que se pudieron 
haber  cometido   y  que  no  les  damos  importancia,  Dentro  del  judaísmo  nos  enseñan 
nuestros sabios rabinos, que es más fácil corregir un pecado grande que pequeños errores 
porque son demeritados.

La vida de todo individuo, es puesta en una balanza, de un lado esta lo bueno y del otro se 
encuentra lo malo, el futuro se determina por el resultado que arroje la pesa.
De Rosh Ashana y Yom Kipur aprendemos: primero es el cambio de actitud, provocado 
por el arrepentimiento del corazón y después viene el perdón, en realidad el ayuno de 



Guedalía es para que  EL ETERNO perdone toda mala acción cometida durante el año. 
Guedalía fue un  líder  justo  ante  los  ojosDEL SER SUPREMO que  condujo  a  Israel 
rectamente,  sin embargo no era tomado en cuenta. 
La forma de realizar estas fiestas es la siguiente: Diez días de arrepentimiento y cambio de 
actitud, hasta  la fiesta del perdón. De echo como una tradición de la fiesta  Rosh Ashana 
se echan migajas  de pan al mar o a una pecera representando los pecados del individuo 
que  deposita el pan en la pecera, mar. “Esta práctica de las migajas es optativa”.

4.-Sucot: se le denomina fiesta de las cabañas o tabernáculos, porque EL SER 
SUPREMO hizo vivir al pueblo de Israel en Cabañas durante el tiempo que no entraron 
en la tierra prometida,  esta fiesta significa que: nosotros no somos dueños de nada aun de 
nuestra propia vida, somos mayordomos DEL SER SUPREMO estamos al cuidado de la 
creación, en estos días de Sucot vivimos en cabañas como recuerdo del éxodo de Egipto, y 
como renuncia a nuestras posesiones, pues nada nos pertenece. 

5.-  Simjat Torháh y SheminíAtzeretésta es la alegría de la  Torháh, toda la 
congregación  hace un círculo  simbolizando que el  cuerpo de  Israel  es  uno solo,  unos 
entran y los otros salen, en ésta fiesta  nos alegramos porque EL ETERNO nos escogió 
para llevar acabo sus leyes y mandamientos y por medio del rabino Moshé nos dio la 
sagrada Torháh. 

Es una fiesta de danza y gran gozo,¡celebramos el gozo de ser judíos!, somos 
un pueblo distinto  porque  a nosotros se nos confió la Torháh, a nadie más se le dio el 
privilegio  para  poseer  ese  regalo  enorme,  guardar  Torháh  conlleva  una  gran 
responsabilidad;  el  mismo  don  fue  ofrecido  a  las  demás  naciones,  sin  embargo,  lo 
rechazaron. 
De nosotros,  el  pueblo de Israel,  depende  la  salvación  del  mundo entero,  se  nos ha 
encomendado llevarlos al arrepentimiento y conducirlos a vivir sanamente, con pureza de 
labios y corazón.

La fiesta de Sheminí Atzeret y Simjat Torháh es una sola fiesta que dura dos 
días  el  primer  día  se llama  Simjat  Torháh  y el  segundoSheminíAterre. Es importante 
recordar el éxodo de Egipto, pues  esto nos  hace sentir responsables como judíos nos 
enseña que LA FUERZA CREADORA siempre ve por nosotros  y en ningún momento  se 
olvida de SU CREACIÓN, de continuo está pendiente de todas las cosas.

6.-  Pesaj:  Se conmemora el éxodo de Egipto, cuando EL SER SUPREMO, 
nos liberó de su opresión,se representa al través  del alimento que se ingiere.
Hoy en día, dentro de  todas las religiones no judías se establece un ritual sustituto llamado 
santa cena, y su objeto principal es recordar el sacrificio de  Inmanuel. ElPesaj tradicional 
recuerda la promesa de redención en la tercera copa que se sirve para brindar, se bebe por 
la venida del Mashiaj y se le denomina la copa de la Redención.
Yehoshuah (conocido también así, Inmanuel) como maestro, nunca mandó algo adicional, 
él  celebró con integridad el 14 de Nisán,  porque cada alimento que se toma en esta noche 
tiene un gran significado para el judío; las congregaciones mesiánicas consideran que el 
lugar de Inmanuel,  ya estaba contemplado, creen que toda ella es para recordarlo. 

Yehoshuah Inmanuel,     no vino para anular la ley  ni  los profetas, ÉL vino solo   
para cumplirla y enseñarnos a cumplirla  a través de su ejemplo, y asimismo nos  
mandó que la cumplamos  alejándonos de la hipocresía.

7.-Lag Baomer: se celebra en el mes de  Iyar, porque esta, no es una fiesta, 



simplemente es el espacio entre Pesaj y Shabuot;la cuenta del homer, es decir los 50 días 
que  EL SER  SUPREMO pidió,  por  decreto  rabínico  se  comienza  a  contar  desde  la 
segunda noche del ceder de Pesaj hasta Shabuot.

8.-Shabuot  :   en ésta fiesta celebramos  lo más importante,  la entrega de la 
Torháh a Moshé,EL ETERNO nos ha distinguido con el regalo que es Su Torháh, es algo 
muy significativo y preciado para cada uno de nosotros; por ésta razón tenemos Mezuzas 
en nuestras casas, porque contienen SU PALABRA.
También  se  le  conoce  como  Pentecostés,   dentro  del  mundo  cristiano  porque  EL 
CREADOR derramó de SU ESPÍRITU  a la comunidad Netzarita.

9.-Jubileo:la tierra de Israel descansa de la siembra, es decir no se toca nada 
durante un año entero, ni siquiera se recogen los frutos de los árboles. Estos se quedan 
para los pobres y para los extranjeros; la tierra descansa y los esclavos son liberados.
Cada 50 años se convierte  en algo muy especial, el descanso de la tierra se prolonga  por 2 
años, los esclavos obtienen su libertad, y si alguna persona vendió alguna propiedad la 
recupera, Actualmente muchas cosas han  cambiado y  ya tiene Israel otras leyes.  Pero 
sabemos que la ley de la  Torháh volverá a reinar cuando  Mashiaj  venga y de nuevo 
establezca todas las cosas, entonces los sabios ya no serán sabios y serán sabios los que EL 
CREADOR levante en ese momento y ellos enseñarán la verdad en la Tierra y serán los 
guías de los hombres, de 2 pueblos se hará uno solo que recibirá el nombre de Jeft-zibá  y 
todos los habitantes de la tierra de Israel se apellidarán  Israel,  porque de éste pueblo 
saldrá una gran nación la cual llevará las leyes DEL ETERNO desde el principio hasta el 
final de los tiempos, y todos aquellos judíos que no quieran dejar el camino equivocado 
(permanecer lejos de la Torháh) serán dispersos por todo elPlaneta y tendrán su parte con 
los  gentiles  y  perderán  su  heredad,    siendo   destinados  a  la  desolación   y  diversas 
calamidades. (Todo éste relato lo encuentran en el libro de Isaías). 

10.-Diezmos y primicias  :   se celebran una vez al año, en   el  caso de  los 
diezmos éstos se tienen que repartir entre: la sinagoga,  necesitados, huérfanos, y viudas. 
Primicias: en el caso de los árboles se quedan 3 años sin ser tocados, al cuarto año se toma 
todo el fruto y se lleva a los rabinos y después de esto el árbol se puede comer; durante los 
años anteriores no se recoge nada, si el árbol se encuentra fuera de la casa, el extranjero y 
los pobres, podrán tomar de esos frutos. 

FIESTAS RABINICAS MÁS IMPORTANTES. 

En realidad son muchas, estas con el paso de los  tiempos van cambiando, unas  
vienen y otras van, pero dos de las fiestas rabínicas que se han sostenido son Januka y  
Purím, por ello se les puede  catalogar como fiestas DEL CREADOR.

1. Januka
1. Purím
1. Tu_bishbat
1. Tu_beab
1. Yom Yerushalaim

1.- Januka:en la actualidad existe una gran controversia  con ésta fiesta dentro de 



los  judíos  mesiánicos,  unos sostienen que es  una simple fiesta rabínica que carece de 
importancia, y otros la amparan de la siguiente manera Yehoshuah dijo: ustedes son la luz 
del mundo, y por éste motivo, se  le da realce. 
La Januka es la fiesta de las luces; justamente todo aquel que es judío festeja que somos la 
luz del mundo, y como tales debemos comportarnos, esta conmemoración es una época  de 
alegría, y se celebra con un candelabro que se pone dentro de la casa en una ventana que 
dé hacia la calle, dura 9 días en la diáspora, y cada día se prende una vela, el primer día se 
enciendela primera vela el segundo día dos, y así sucesivamente hasta llegar a nueve velas 
y 9 días.La Januka surgió por un milagro que hizo EL SER SUPREMO, en el tiempo de 
los makabeos, y en realidad lo que se celebra es la victoria que Israel  tuvo frente a los 
griegos, tomemos en cuenta que los griegos y los judíos son dos clases de culturas muy 
diferentes que se contraponen, y además ambos han tratado de ejercer  dominio en la 
humanidad entera.La lucha consistió en que los griegos querían destruir la cultura, "no la 
raza" judía, atacando tres principios fundamentales que son la circuncisión, el Shabat y las 
lunas nuevas  denominado como RoshJodesh (fiesta no mencionada). 
El pueblo de Israel existe en la actualidad por causa de estas 3 cosas, mas no ellas existen 
por causa del pueblo de Israel, si estas 3 cosas mencionadas anteriormente no existieran en 
la actualidad el pueblo judío como tal ya no existiera.

2.-Purím:ésta fiesta surgió en agradecimiento AL ETERNO por nuestra existencia 
como nación.Todos sabemos la pequeña historia de la reina Ester, ella fue la que con su 
inteligencia logró que el  rey cambiase de parecer, decreto que les permitió a nuestros 
antecesores emigrar a otros lugares; a partir de esa noche el pueblo de Israel (hombres, 
mujeres, y jóvenes) hacemos un ayuno de doce horas, antecedido  por una comida festiva; 
el  motivo del ayuno es únicamente por gratitud AL CREADOR por nuestra existencia 
hasta el día de hoy. 
A pesar de todas las controversias que se han presentado con otros pueblos;no olvidemos 
que Ester y sus doncellas ayunaron por tres días, para evitar la extinción total. 
Si  nos   exterminaban en ese tiempo hubiese sido imposible  el  cumplimiento  de las  
profecías futuras y con ello la   promesa del Mesías, y por consecuencia  la salvación  
para todas las demás patrias, quienes sostienen: “haber sido rescatadas y compradas  
por la Sangre preciosa de Yehoshuah, pues ÉL mismo dijo en Jn.10:16 “  voy  a traer a   
este redil alos que aun no son de éste redil”.

EL CREADOR en tiempos antiguos  nos dio la  orden clara  y  precisa  “que ellos (la 
naciones  restantes)  se  conviertan  a  ti  (Israel),  mas  tu,  no  te  conviertas  a  ellos” 
Yehoshuah”, fungió como instrumento  (al morir colgado en un madero) para que las 
diez tribus que se encuentran  inmersas entre las naciones, regresen a su origen legítimo. 
"Siendo un solo pueblo, bajo los mismos principios y obligaciones; esto no se llevó 
acabo  por  la  desobediencia  del  hombre  (intereses  políticos,  económicos,  religiosos, 
personales).". 
Mencionaremos algunas señales que le pueden ayudar  a identificarse como judío, es 
suficiente que una de estas se cumpla:
A) En mi casa al bolillo le quitan las puntas. 
B) Se acostumbra a colocar un salero en el centro de la mesa. 
C) Al levantarnos de la cama, lo primero que hacemos es lavarnos las manos. 
D) Al abrir los ojos doy gracias porque estoy vivo, o viva. 



Recuerde, si  no encuentra ninguna de las señales mencionadas en éstos libros,  y  
usted  quiere  ser  parte  de  la  bendición,  las  puertas  están  abiertas  ante  EL SER  
SUPREMO,  lo  único  que  se  requiere  es  sinceridad  genuina,  y  demasiada  
perseverancia. 
En realidad hay que ser constantes en el estudio de la Torháh, porque una señal tan 
insignificante como las nombradas anteriormente no le garantiza su entrada al mundo 
venidero; necesitadecidir su pertenencia, y responsabilizarse por su propia  vida.
En caso  de  que  quiera  ser  parte  del  pueblo  escogido  legal  mente,  se  verá  con  la 
necesidad de asistir a clases para gente que desea  convertirse; implica  el acercamiento 
a un Rabino, y ser ante todo inteligente, sincero, y muy insistente en su pedido, pero 
cauteloso, en cuanto sea aceptado, cumpla con todo lo que le pida, son retos muy fuertes 
que no cualquiera soporta, y muchos desisten  cuando están apunto de llegar a la meta.
Tiene la libertad de elección, si quiere  conservar un estado sin mucho compromiso, 
basta con el cumplimiento de  las siete leyes  que han sido impuestas para los hijos de  
Noé, y  esto  es  suficiente  para  que  participe  en  el  mundo  venidero,  sin  embargo, 
también tendrá que estudiar Torháh, pero su estudio es más suave y menos profundo. El 
camino es similar, simplemente, se acerca a un Rabino y sin muchos peros, le instruirá. 
Pues bien, seguramente ha escuchado que se dice: “lo que cuesta más trabajo es lo que  
se valora”.

3.-Tu-Bishbat: se celebra en el mes de Sivan, y a esta se le conoce como la fiesta 
de las semillas y de los frutos.  

4.-Tub-Beab:se  recuerda la destrucción del templo de Yeruchalaim, y se guarda la 
esperanza de su restauración.

5.-Yom-Yerushalaim:se celebra la independencia de  Yerushalaim.



CAPÍTULO X
ATRIBUTOS SUPREMOS

Los Atributos Supremos, son aquellas virtudes difíciles de manifestar, le otorgan 
al Ser Humano un desarrollo continuo y progresivo.

1.-  Amor: tomemos  como  referencia  el  texto  de  Mt.23:23,  en  éste  texto 
Yehoshuah le llama muy fuerte la atención a los escribas y fariseos, pertenecientes a la 
escuela de Shamay, pues: enseñaban mucho; sin embargo poco era lo que practicaban.

Establecieron decretos y fiestas, querían del pueblo una vida impecable  que ni  
ellos  eran  capaces  de  llevar; el  texto  nos  dice:  hay  de  ustedesescribas  y  fariseos  
hipócritas porque diezmáis la menta y el eneldo y el comino, ydejáis lo más importante  
de la Torháh: la justicia la misericordia y la fe esto era necesario hacer, sin dejar de  
hacer lo otro, un ser que cumple impecablemente con sus diezmos, no cumple con sus  
frutos;  la misma situación vive el sujeto que cumple con sus frutos, (dando más de lo  
que se le pide), pero no cumple con sus diezmos. 

(El  amor  es  respeto,  para  si  mismo  y  los  demás,  compasión,  y  sobretodo 
cumplimiento de la Torháh); ésta enseñanza,  nos demuestra que somos vulnerables  al 
error, por tanto no podremos practicar de una forma perfecta, porque en caso de que lo 
hiciésemos la soberbia nos arrastraría  a la perdición, y no cabría la posibilidad de alcanzar 
la gloria eterna, porque  ya que nuestra alma se la pasaría de vida en vida aprendiendo la 
lección de la humildad; de esta manera  damos lo mejor y creemos que el de alado, el  otro 
individuo también vive  ofreciendo  su mayor esfuerzo para SUPADRE ETERNO, y con 
sus méritos  alcanzar  la  verdadera plenitud;  pues no olvidemos  que Yehoshuah,  ha  
pedido fruto,  (virtud),  la consecuencia del verdadero amor manifestado mediante la  
virtud es la santidad, que siempre se encuentra ligada con la empatía  .  La misericordia, es 
una cualidad de las más importantes, está vinculada con  el juicio que tendremos, escrito 
está:“con la medida con que midamos así seremos medidos, o de otro modo no  juzgues 
porque así como juzgues serás juzgado”.  ¡Es parte del fruto del  amor!, aquel que no tiene 
amor no puede ver a los demás con compasión; en ella no entra la envidia, ni la crítica. 

El  libre   albedrío  del  Ser Humano fue  creado para  hacer  el  bien,  ¿De dónde 
sacamos esto?  Del libro principios  es decir génesis, Y VIONUESTRO CREADOR que 
era bueno, todo lo que ÉLREALIZÓ lo hizo bueno pero al mismo tiempo diferente, por 
eso estableció los días; el segundo día representa  las ideas distintas de los Seres Humanos 
ÉL sabía que habría dicha posibilidad, por lo tanto si todo es bueno algo bueno tenía que 
administrar la creación dada.

Yehoshuah   dijo: “Ámense los unos a los otros como yo los he amado, pero  
tambiénnos ha mandado  amar a los demás como a nosotros mismos”  ¿Qué queremos 
para nosotros? ¿Que  queremos para los demás? Obvio, lo mismo, enteramente lo mismo. 
Sin misericordia no puede calificarse como un ser justo, porque inconscientemente pensará 
que es mejor que  otros Seres, y se olvidará de la relatividad humana. La Justicia, es la 
ejecución de la Torháh, por amor,  es decir: un hombre justo es aquel que anda conforme A 
LA VOLUNTAD DIVINA.

La Fe, simboliza la confianza EN EL SER SUPREMO, aceptar su existencia y 
creer  que  todo  lo  que  existe  ha  sido  creado  por  ÉL,  o  por  otros  Seres,  pero  con 
intervención   de  ÉL,  por  tanto  no  estamos  solos,  NUESTRO  PADRE  y  Hermanos 



Superiores  nos  brindan  cuidado y  protección;  ¡así  que  confiemos  y  dediquémonos  a  
progresar espiritualmente!

También  se  entiende  por  fe,  el  creer  en  algo  o  en  alguien,  ésta  no  puede 
comprobarse  científicamente  de   ninguna  forma,   solo  hasta  que  el  suceso  esperado 
acontece; escrito está “sin fe nadie puede agradar AL ETERNO”, ¿De que forma  puede 
comprobar el mesiánico que  Yehoshuah vivió entre nosotros, si no lo vio? ¡¿En donde 
pues estaría su  esperanza de vida?! 

La fe simplemente es una esperanza; es la convicción de lo que se espera pero no 
lo podemos ver,  solo lo creemos, es parte del amor, el que tiene amor rechaza todo miedo, 
porque la fe es confianza, sin embargo, en estos tiempos llenos de maldad y de malicia  es 
ya muy difícil confiar en alguien, creerle a alguien, por consecuencia se genera un cierto 
miedo a que nos lastimen. El dolor más profundo del corazón es por familiares cercanos o 
miembros de la comunidad, por esto es importante llevar siempre en nosotros el fruto DEL 
ESPÍRITU para demostrar que somos hijos DELALTÍSIMO. Por fe guardamos Torháh, 
pues  ésta sigue vigente y seguirá hasta lo eterno.¿Quién   dice que no estamos bajo la  
ley, (Torháh)?  ¡A caso ya no tenemos que cumplir con la  justicia, misericordia y fe!  
que son parte del fruto del amor.
 Sí, todo mandamiento es parte esencial de la Torháh, si alguno de estos se omite, se  
anula toda la Torháh  porque solo EL CREADOR  tiene la autoridad de omitir lo que Él  
mismo  ha  establecido.  ¡Y,  ¿Lo  hizo?!  ¡¡¡No!!!   Nadie  más  tiene  este  derecho;    ni   
Yehoshuah quien es el primogénito  de la creación, se atrevió  a anular la  Torháh, por 
que esta es vida.

2.- Tres preceptos básicos que sostienen la vida en la Tierra y son: 

1.          La Torháh  : es  la enseñanza de vida que Él en su infinito 
amor nos da todos los días hasta que descansemos.

2.          La    Bondad  :   es la cualidad de hacer el  bien, no olvidemos  
que tenemos el derecho para manejar nuestra voluntad y ejercitar el bien,  
porque para eso fuimos creados.

3.          El  servicio  AL  ETERNO  :  desde  el  punto  de  vista  del 
judaísmo,  se  conceptualiza como la  práctica  de la  caridad,el  ayuno y el 
ejercicio del rezo; la caridad, la cual se resume de la siguiente manera:  es 
hacerle  un bien a otro,  u otros sin esperar  nada a cambio,reitero,  en el  
judaísmo es uno de los abogados que interceden para que obtengamos el  
perdón DELANTE DEL  SER SUPREMO;el  rezo,  primitivamente   lo 
podemos  entender  como  el  acto  de  interceder  por  las  necesidades  del 
planeta  mismo  y   los  demás,  éste  es  el  segundo  abogado  dentro  del 
judaísmo, de echo: la caridad el ayuno y el rezo son la manera de servir  
AL CREADOR, (los individuos que trabajan en la sinagoga, reciben un 
sueldo y de esto viven). Ésta postura es muy apropiada.

Por otro lado dentro del cristianismo, se cree que al ayudar en una 
Iglesia  ya  se  está  sirviendoAL  CREADOR, es decir  los voluntarios que 
ejercen un trabajo, no reciben ningún tipo de pago por  desempeñar  esa 
labor, algunos  adquieren  serías responsabilidades a cambio de nada, les 
manejan  que  su  recompensa  la   hallarán   en  la  vida  eterna,  otras 



congregaciones más justas les dan  a sus obreros un salario y los servidores 
viven bien, a éstos  les manejan una recompensa  aquí en la tierra, y otra en 
el mundo venidero. 

Con esto  no  quiero  decir  que  no  sean  necesarias  las  personas 
dentro de la congregación porque  muchos de ustedes  quisieran servir AL 
ETERNO de ésa forma, pero no se puede por diferentes razones.  

Lo más importante es entregarle nuestro corazón, y ser dóciles a su 
Palabra Bendita para ser gratos ante  ÉL y colaborar de todo corazón sin 
importar  el  área  en  la  que  estemos,  de  cualquier  manera  somos 
colaboradores con YAHVÉH.

En su momento yo misma anhelé participar, por tanto hice todo lo 
que  mis  líderes  pidieron,  y  escuché  diligentemente  la  vozDEL  SER 
SUPREMO. Sin en cambio, en esa época, no había la oportunidad para mi,  
pero  aprendí  algo   muy  importante  que  me  permitió  tener  mas  
crecimiento espiritual y ver las cosas de otro modo, tuve una plática con  
nuestro  AMADO  CREADOR,  quien  me  instruyó   diciendo:  no  es  
necesario que sirvas dentro de la iglesia, tu vida misma  es mi servicio,  
me explicó que yo traigo un propósito, y que ÉL se sentía satisfecho con  
mi labor, en esa época yo era estudiante de secundaria. 

A pesar  de  que  parece  ilógico,  el  desempeñar  con  excelencia 
nuestras labores  cotidianas (trabajo, escuela, etc.)  Siendo ejemplo para los 
demás,  llevando  una  vida  en  santidad,  pureza,  manifestando  el  amor 
legítimo y sobre todo hacerlo con la intención e interés  de  agradar AL 
ETERNO;  este es el verdadero servicio.  Porque él servirle se encuentra 
en  la  intención del  corazón, un buen  médico puede  participar  sanando 
enfermos  y  alentándolos  para  que  sigan  adelante;  un  administrador 
haciendo  crecer   la  empresa  o  negocio,  un  químico  metiendo  sales  de 
calidad y no caducadas,   y haciendo las cosas con eficacia, etc. Será un 
servicio cuando todo esto se haga sin fines de lucro, ganando lo justo, o 
necesario  para  vivir.  El  SUPREMO nos  necesita  porque  ÉL quiere  que 
nosotros le sirvamos para perfeccionar la creación que nos ha sido dada.

Desde el principio creó a Adán con el propósito de cuidar el Edén, 
la  tierra,  (de echo su nombre viene  de  la  palabra  Adama,  que significa 
tierra), fue creado para participar de la Creación como co-creador y para 
detallarla y pulirla. Si él no hubiera pecado no hubiera sufrido para labrar la 
tierra;  sí  la  hubiera  labrado,  pero  sin  sufrimiento  y  hubiera  vivido 
eternamente. Dentro del mundo cristiano se cree, que antes de que Adam 
fuera creado, ya había otros hombres, pero Adán   y   Haba   fueron creados de 
una forma muy especial, puros y perfectos,  el malnoexistía dentro de ellos,   
éste entró con el fruto y hay el problema del doble pensamiento.

Para  servir  AL  SER  SUPREMO  es  vital  ejercer  el  perdón,  
porque  tendremos  mayor  estabilidad  emocional,  por  tanto  estamos  
limpios  sin  resentimientos,  rencores,  amarguras,  lo  cual  nos  permite  
vernos liberados del enojo. 

Sin embargo el cristianismo sostiene que: un abogado tenemos  
que es Yehoshuah, dicho ser se caracteriza por ejercer el acto del perdón 



cuando fue gravemente agredido, y así mismo lo enseña.   Es vital  el  
ejercicio del  perdón, para vivir saludables y en comunión con nuestros  
allegados.

3.- Ayuno por el perdón de pecados: Este es el tercer abogado que 
intercede dentro del judaísmo para que  tengamos salvación y vida eterna, 
pero sabemos que si nuestra conducta no cambia de una forma radical, no 
existe tal perdón. EL  CREADOR,  quiere un  pueblo limpio  de cuerpo y  
alma,  el cuerpo lo purificamos mediante la Cashrut (leyes alimenticias),  
Otzarhatahará (leyes de purificación familiar), y  algo muy importante;  
Netilat Yadayim (lavado ritual de manos). 

Todos  estos  elementos  abrirán la  puerta para  tener  un mejor  
entendimiento  de  las  cosas  espirituales  y  proceder  a  limpiar  el  alma 
mediante  el  desarrollo  constante  de  virtudes.Dentro  del  cosmos  las 
virtudes constituyen la fuerza para ejecutar milagros y sanidades. Incluso se 
cree que  en cada parto se presentan dos de ellas, para facilitar el nuevo 
nacimiento.

Ya que nacer constituye una tarea ardua y además peligrosa.
4.-    Comunicación con EL ETERNO:   basta con llevar una vida 

en santidad y en amor para que tengamos LA VOZ DEL CREADOR, hoy 
en día en muchos lugares no creen que ÉL habla audiblemente, y mucho 
menos en los dones del Ruaj Hakodesh,(Espíritu Santo) y estamos hablando 
de lugares cristianos o judíos mesiánicos, los cuales soportan su doctrina 
con las cartas de Pablo, (principal escritor del Nuevo Testamento).

Si nos remontamos a tiempos antiguos, la Torháh constantemente 
nos  habla  de  milagros  y  diversos  portentos,  que  hoy  en  día  hemos 
rechazado y minimizado a fabulas porque los teóricos actuales no quieren 
aceptar ELGRAN PODER DELAFUENTE UNIVERSAL; en realidad los 
dones así como la profecía son el verdadero complemento de la Torháh, 
ambos forman una totalidad.

Sencillamente la iglesia no está preparada porque dicen que ya no vivimos bajo  
la ley sino bajo la gracia, pero aun los mismos líderes no han entendido que es la ley y 
que es la gracia, en realidad son una sola cosa, ¡no se han dado cuenta porque no quieren 
reconocer sus múltiples “horrores” que han cometido con las ovejas y por causa de esto, 
multitudes  se  han  confundido;  no  les  han  sabido  dar  el  amor  y  paciencia  que  ellos 
requieren,  sin embargo Yehoshuah es misericordia y amor y él no vino para anunciar la 
condenación al mundo su mensaje lo  centró en los temas referidos a la  salvación y vida 
eterna.   Muchas ovejas extraviadas  han regresado al  pueblo de Israel a través de la  
verdadera  enseñanza  del  Rabino  Yehoshuah,  (Instrumento  DEL CREADOR,  para  
restaurar el estudio y práctica de la Torháh).  EL SER SUPREMO las ha reintegrado al 
redil,   porque  Él  es  amor  y fidelidad.  ¿Dónde  están  aquellos   líderes  que  afirman la 
anulación de la ley, pero exigen los diezmos, mandamiento dado para Israel mediante la 
Torháh? 

¿Acaso  ellos  han  entrado  en  el  secreto  DEL  ETERNO  para  buscar  SU 
VOLUNTAD? No, muchos de ellos se vanaglorian por los puestos que tienen y no les  



interesan las ovejas, solo  el dinero les importa,  y  predican pero no ponen en práctica  
lo que predican.  De veras que si cada uno de nosotros entráramos en  el secreto DEL  
CREADOR  y  cumpliésemos  debidamente  CON  SU  VOLUNTAD,  todos  seriamos  
profetas, y no necesitaríamos  depender de los demás hermanos. Obviamente, El SER  
SUPREMO, siempre cumplirá lo que dice audiblemente, con la palabra o a través de  
algún hermano o hermana, pero todos sin excepción tenemos posibilidades de que ÉL 
NOS HABLE. 

Es obvio que una persona que no ha sido marcada para ser profeta, no tendrá  
la  comunicación como un profeta,  pero sí  la  guía espiritual  DELMANANTIAL DE 
VIDA  para que camine conforme a SU VOLUNTAD.

Según el Nuevo Testamento, hay personas que no tienen derecho a entrar  en  
la vida eterna, los cuales son:   

Los divisionistas, chismosos, embusteros, los que  ejercen su sexualidad fuera del 
matrimonio, pleiteros, mentirosos, infieles, idólatras, los que practiquen ocultismo de toda 
clase como los brujos  y hechiceros aunque se trate de  magia “blanca”, así mismo los 
ladrones,  (Desde el  punto de vista profundo en la Torháh, el  robar es desde tomar un 
objeto ajeno, y usarlo, aunque después se vuelva a llevar a su lugar, todo objeto no propio 
se tiene que pedir prestado, o devolverlo con recompensa, esta equivale a el valor del 
objeto multiplicado por cinco o por siete.), los asesinos el secuestro equivale a asesinato, 
los homicidas, los suicidas, y todo aquel que dé fruto de maldad no entrará en el reino 
DEL CREADOR, etc. Según ésta postura para poder entrar hay que pagar el precio que es 
realizar una simple oración para aceptar a Jesús, o cumplir con los estándares de la iglesia, 
pero se olvidan de lo esencial que es: ser santos porque Yo Soy Santo, así dice EL SER 
SUPREMO Y Yehoshuah reitera diciendo: sean pues ustedes perfectos como MI PADRE 
que está  en los cielos es perfecto. 

En desacuerdo a ésta postura, El Nuevo Testamento, no es tolerante, se manifiesta 
como un instrumento condenativo, ejerce la justicia sin miramiento alguno, el sujeto no 
puede apelar a la misericordia, es tajante, sin embargo afirma que todo aquel que crea en 
Jesús será salvo, dicho acto es contradictorio, porque sostiene que el Ser Humano es salvo 
sin  mérito  propio,  teoríaque degrada la  conducta  del  creyente,  la  persona puede hacer 
cualquier  acto  que  provoque  daño  sin  hacer  conciencia,  simplemente  el  domingo  se 
aparece  en  la  iglesia  y  le  pide  perdón  a  una  estatua,  Cura,  Jesús,  incluso  AL SER 
SUPREMO; pero el agraviado, nunca se enteró y por ende continúa el dolor.

Comúnmente se reza la siguiente letanía:
“Perdona nuestras ofensas así como nosotros perdonamos a nuestros deudores”, 

se dice meramente de labios porque dentro del mundo cristiano impera el orgullo, el cual 
es un estorbo en el corazón humano porque no permite que el ofensor reconozca su falta y 
pida perdón; lo común es evadir responsabilidades y embarrar a otros mediante las culpas, 
total que el agresor sale siendo perfecto y el ofendido culpable, en ocasiones se buscan 
terceros para evadir responsabilidades y éstos son los culpables.

Sin embargo la Torháh nos responsabiliza de nuestras acciones obligándonos a 
ganar la Vida Eterna con méritos propios, por tanto los verdaderos practicantes de Torháh 
se ganan su lugar en el cielo con el producto de la caridad, el rezo, el ayuno y toda clase de 
actos  de  bondad,  que hoy en día  se  realizan como obligatorios,  pero  lo  apropiado es 
ejercitarlos de convicción y por amor AL ETERNO.    



Actualmente la iglesia a caído en una tremenda mentira la cual es  la salvación no 
se pierde,  se piensa en forma equivocada,  que con una simple oración que hacen los 
recién conversos  ya entraron en la vida eterna, pero no es así, para alcanzar la salvación 
primero es el cambio y luego viene el perdón por el pecado fruto de un  arrepentimiento 
genuino y sincero porque EL SER SUPREMO quiere que le adoremos con el corazón, 
pero  también  con  el  entendimiento  y   en  verdad,  mas  no  que  seamos  de  doble 
personalidad, una dentro del  templo de reunión y otra en la vida cotidiana.

La salvación hay que cuidarla, si  no se cuida y no existen frutos dignos de 
arrepentimiento verdadero  se pierde, porque quien deja de procurar virtudes día con día 
en su vida espiritual, automáticamente baja, no existen los estancamientos. 

El apocalipsis  sostiene  la  siguiente  tesis:  “todo  aquel  que tenga su nombre  
escrito en el libro de la vida del Cordero, será salvo”; porque ya está predestinado. Las  
almas que no logren entrar, tendrán que seguir aprendiendo, y reencarnando, hasta que  
alcancen el nivel, mientras exista la oportunidad de vivir. El error fatal de hoy en día es  
que ustedes líderes, piensan que las ovejas se salvarán con una simple oración que  
repiten en sus congregaciones, que en realidad el verdadero propósito es convertirlos en  
un prosélito más.  Queridos hermanos y amigos no olvidemos que la Vida Eterna en La 
Gloria solo se le dará al que venza.

No importa la posición en la cual nos encontremos dentro de la iglesia, a pesar de 
que seamos líderes corremos el riesgo de perdernos si no cumplimos con los requisitos 
necesarios, es obvio que todos debemos de llevar una vida en plena santidad porque sin 
santidad nadie verá al ETERNO.  Escrito está: el que venciere, este heredará la corona de  
vida (Santiago 1:12, Ap. 2:7, 11, 17,26-28; 3:5,12, 21;) no dice que al que haga solo una 
oración, heredará la corona de vida. 

Para ser salvo es necesario,practicar y defender la TorháhDELCREADOR, por 
sobre todas las cosas.  Si alguien quiere ser llamado grande en el  reino DEL SER 
SUPREMO,  debe  cumplir  así  como  enseñar  todo  lo  que  le  sea  posible  de  la 
Torháh,también se obliga a ejercer lahumildad,  servir con amor y agrado a todos los que 
pueda.

LA FUENTE ya no quiere que acomodemos, o interpretemos su Palabra, Solo 
Quiere  que  la  divulguemos  así  como  es,  sin  cambiarla  o  torcerla,  ni  hagamos  falsas 
interpretaciones.  (Todo lo que se debía  interpretar ya está en la Mishná.) Solo lo que 
verdaderamente sea revelado por ELESPÍRITU del  ETERNO,  como en el  caso de la 
Palabra que dice: Si tu ojo te es ocasión decaer, sácalo, ¿hasta qué punto se debería tomar 
textual?  y ¿hasta que punto se debe de fortalecer nuestro espíritu para que no seamos 
tentados por el pecado? Tenemos la obligación de manejar nuestro cuerpo e instintos, mas 
no  ellos  nos  deben  de  manejar  a  nosotros,  todo  está  en  nosotros  mismos,  como nos 
manejemos.

Las grandes mentiras de la iglesia 

1. Nadie es perfecto sino solo DI ‘OS.
2. Somos  carne   y  por  eso  no  podemos  cambiar,  toda  mi 



transformación la hará ELESPÍRITU SANTO  y yo no hago nada.
3. Vivimos  bajo  la  gracia  ya  no  estamos  bajo  la  ley.   Esto, 

¿Dónde  dice  en  la   Torháh?  Todo  ser  humano  tiene  la  obligación   de 
cumplir  la  Torháh   mínimo  un  70%.  Si  cada  individuo  tomara  su 
responsabilidad,   cuando  venga  Mashiaj  habría  fiesta  en  la  tierra  y  no 
tribulación  ni  sufrimientos  múltiples.  Pero es  más  fácil  evadir  nuestras 
responsabilidades y darlo todo por abolido. Tenemos tiempo para decidir 
¿Qué  queremos?  ¿Queremos  fiesta  o  tribulación?  ¿Queremos  que  el  
Mesías   venga  por  tiempo  o  por  mérito? Si  viene  por  tiempo   habrá 
tribulación en la tierra, si viene por mérito  habrá gran fiesta en la tierra. De 
ti depende.  

El  ETERNO   no busca nuestra  conversión a una religión,   ÉL busca nuestra 
evolución, nos dio al Mesías Ben Yosef como señal del pacto, él vino  para reconciliar a la 
casa del norte con SUCREADOR, por tanto: la mejor manera de agradecerle a Yehoshuah 
el sacrificio que hizo por nosotros es esforzándonos día con día en llevar LA VOLUNTAD 
DEL  SER  SUPREMO y  no  desmayar.  La  puerta  al  cielo  ya  está  abierta,  no 
desperdiciemos ese valiosísimo sacrificio que YEHOSHUAH hizo por nosotros, creyendo 
falsamente  que el resto lo hará ELESPÍRITU SANTO.

Metatrón fue dado a nosotros  como Consolador,  También es  una marca  que 
tenemos como hijos DELSER SUPREMO, pero una forma de contristarlo y rechazarlo es 
ejercitando  el  mal  deliberadamente,  y  no  sentirnos  culpables  cuando  cometemos  un 
pecado.  En  todo  momento  debemos  reconocer  nuestra  conducta,  que  de  ello  somos 
nosotros mismos 100% responsables.  ¿Qué es un error?  Es el ejercicio de un  acto no 
intencionado, por consecuencia podría timar  a  otros  o  provocar  algún    daño  a 
nosotros mismos, los errores no son pecado, no obstante, de ser actos que dañan, (si no, 
no  serían  errores)  la  función  de  los  errores  es  llevarnos  a  un  quebrantamiento  que 
provoque  un   perfeccionamiento  en  el  Ser  Humano,  sin  embargo  la  Transgresión,  es 
cometer un acto que no es pecado a sabiendas de que no se debe, como por ejemplo comer 
alimentos prohibidos  o profanar el Día de Reposo. La  transgresión sí es intencionada. 

¿Qué son los defectos? son un mal hábito, estos  pudieron ser aprendidos desde 
la infancia, por imitación, como ejemplo el desorden. Si pueden llegar  a convertirse en 
pecados, como en el caso de la mentira. Los pecados, son malos actos, de fuerza mayor 
que hacen daño a otros, se pueden cometer con alevosía y ventaja, /o por gusto o placer, 
buscan un beneficio propio a costa de otras personas, o simplemente son actos prohibidos 
por ELETERNO, se caracterizan porque regularmente son intencionados. 

No obstante se generan en el corazón, y son concebidos como intenciones del 
corazón, en ese momento los pensamientos no son pecado, se convierten en pecado hasta 
que  se  consuma  la  acción,  existen  pensamientos  que  propiamente  son  vivencias   del 
pecado, porque se ven, se sienten, y se deleitan en ellos, en estos casos el pensamiento si 
es un pecado, por ello Yehoshuah dice que aquel que desea a la mujer de su prójimo en su 
corazón  ya adulteró con ella, tan solo por pensarlo, tomemos en cuenta que el acto no se 
ha consumado y quizá nunca se consume pero por lo pronto ese varón ya pecó o cualquier 
mujer que deseara al varón  de su prójimo “¿porque no?” Nosotros podemos evitar que se 
generen  los pensamientos “malos”.  La fórmula es, resiste al mal, y él huirá, es decir, 
resiste al pensamiento y no le hagas caso. 



Como consecuencia natural ese tipo de intenciones van a ir cesando hasta que ya 
no  existan  más  dentro  de  usted,  porque  la  iglesia  no  se  inventó  para  ser  guarida  de 
demonios, en teoría surge para que la presencia DELMANANTIAL DE VIDA se expanda 
por toda la tierra  y multitudes gocen de la vida eterna (EVOLUCIÓN SUPREMA).

No olvidemos que ELSER SUPREMO es amor y con amor nos trata, mientras 
estemos en ésta tierra nos colma de oportunidades para arrepentirnos. Sin embargo, el 
cristianismo sostiene que una vez falleciendo ya no hay oportunidad para nadie, el único 
regalo que podemos darle ALCREADOR es llevar una vida en plena santidad y amor, pues 
ÉL desea que nosotros habitemos con ÉL por toda la Eternidad, lo que significa: regresar a 
casa nuevamente.

ÉL, personal mente  nos brindó el instrumento para vivir en santidad, el cual es 
su  Ley,  sin  ella  sería  imposible   practicar  la  pureza,  porque   no  conoceríamos  los 
lineamientos para llegar a la misma; en realidad, es justo que por amor nos entreguemos  
completamente AL SER SUPREMO,  pero en vez de esto dudamos de su presencia, y 
decimos, la vida es producto de dos células; los árboles,  animales, minerales, etc. Son 
producto de la naturaleza. ¡SI! ¿Quién creó la naturaleza?  Ella no se formó así misma, 
Hubo alguien que le dio leyes para que  subsistiera; y ÉL ESYAHVÉH.

En ocasiones decimos, si viera un milagro creería EN ÉL. Sin embargo la realidad 
es  muy  distinta,  cuándo  Yehoshuah  cohabitó  entre  nosotros,  le  dijo  a  la  ciudad  de 
Capernaúm, si en Sodoma se hubieran  realizado los milagros que  te fueron dados, todo el 
pueblo   se  hubiera  vuelto  AL  CREADOR.  En  Capernaum,  ignoraron  los  sucesos 
prodigiosos y siguieron sin manifestar su arrepentimiento.  Los portentos no siempre  
actúan para que  El Ser Humano se vuelva AL  SER SUPREMO, porque interviene el  
libre albedrío del sujeto, Hay gente que únicamente quiere el beneficio sin dar nada a 
cambio,  por  el  contrario  siguen  en  idolatría  y  atribuyen  el  acontecimiento  a  falsas 
deidades, como por ejemplo san diego, etc. Éste acto es el pecado que hace enojar mas AL 
CREADOR,  en la  actualidad   existen  lugares  donde  realizan  fiestas  y  adoran   a  una 
persona ya fallecida o alguna otra entidad. ¡Que tremendo! 

A pesar de todo lo que hacemos queremos QUE YAHVÉH, nos dé contestación 
de inmediato  a nuestras oraciones, y a veces solo pedimos por compromiso, por no dejar, 
ni si quiera nos dirigimos de corazón A ÉL.  Pero sí  le reclamamos porque no  nos ha  
escuchado. Metatrón ha hablado ya a líderes de éstas cosas. (Jer.5:5 Iré a los grandes, y les 
hablaré; porque ellos conocen el  camino DELETERNO); el juicio de SUCREADOR. 
Pero ellos también quebrantaron el yugo (Leyes, Decretos DEYAHVÉH), rompieron las 
coyundas, la Torháh no ha sido aceptada en su totalidad, pero tomemos en cuenta que si el 
hombre obedece la Ley DELSER SUPREMO, como consecuencia LA FUENTE   dará a 
la tierra la vida QUEÉL ha prometido. 

El  hombre  avanza  y  aprende  a  base  de  disciplinas  y  reglas,  si  no  hay  una 
disciplina de cambio en su nueva forma de vida ¿Cómo habrá cambios?¿Cómo pues dice  
que es salvo?, La  fe sin obras está muerta, es decir no vale nada. Las obras son el atavío  
de la corona, no hay corona, sin obras, porque simplemente  no existe materia prima  
para elaborar la corona de salvación.  Lo más tremendo es que gran parte de la gente 
pudiera practicar con regularidad  el pecado de idolatría, acto que impide  su comunión 
con EL SER SUPREMO, al confundirlo con otras entidades espirituales,  y a estas se les 
atribuyen  dones que no poseen. 



Para  concluir  éste  capítulo   Reitero:  Yehoshuah,  ¡No  es  dios!  Reitero: 
Metatrón, ¡No es dios!   Ambos, son parte de YAHVÉH, así como usted y yo, y todo lo   
creado por ÉL; porque todas las cosas lo contienen,  a SÍ MISMO, se contiene, y se  
puede manifestar como una entidad espiritual de luz o de obscuridad. ¡Hay, que difícil!  
Sí, En efecto: pero al mismo tiempo es asombroso y  difícil de explicar. La diferencia  
estriba en que  su amor incondicional y su esencia de verdad, no son trasmutables. Se  
manifieste  como  se  manifieste.  YAHVÉH.  No  su  creación;  nosotros  sí  somos  
transmutables, al igual que todas las entidades cósmicas creadas. 



CAPÍTULO XI

¿CÓMO ES ÉL?

Se dice que ÉL es principio y fin, ¡no, para nada! YAHVÉH, no tuvo  principio,  
ni tendrá final, ÉL es LA ETERNIDAD PURA, que ha sido, es, y será, por siempre, HA
´SHEM creó el principio desde SU ESENCIA PURA.

 YAHVÉH,  es  tan  grande,  ¡incomparable!  ¡Inimaginable!  ES  LA FUERZA 
CREADORA QUE LO CONTIENE TODO. 

Por eso usted se siente tan lejos, creyendo que no lo puede alcanzar; sus actos lo 
condenan a cada instante, y piensa que no es digno de estar cerca de ÉL. 

¡oh sorpresa!; es imposible alejarnos de YAHVÉH, por que ÉL, personalmente 
habita  en el interior de usted, a través de su propia alma; y en mi interior, por medio de mi 
espíritu  humano,  en  su  momento   activaremos  y  elevaremos  nuestra  alma  de  forma 
individual; como un platillo volador, llamado Merkabá, para que sea posible llegar  a su 
verdadero origen.

Usted cree que ÉL, se encuentra muy ocupado con las cosas del universo, y no se 
atreve a  dirigirse a la verdadera FUENTE  DE VIDA, prefiere en su lugar, contactar con 
algún ángel, yo superior o alguna entidad espiritual que le inspire confianza; en efecto el 
trabajo  de  los  verdaderos maestros  de  luz,  es  abrirnos  el  camino  para  llegar  a 
NUESTROCREADOR.

¡No tema!, puede contactar con YAHVÉH directamente, pues a ÉL, le  interesa y 
vela hasta por el más pequeño centelleo de la creación, y los detalles más diminutos, son 
para ÉL de suma importancia.

Yehoshuahnos dijo: “preocúpense por el reino DEL  SUPREMO y su justicia, y 
todas éstas cosas serán añadidas,  no se preocupen de lo que van a vestir  o comer, MI 
PADRE, sabe que tienen necesidad de todas estas cosas, viste a los lirios del campo, y 
ustedes son más importantes que ellos” Mt 6:25-28 (Valera, 1960)

Usted, puede estar  tan cerca o lejos de SUCREADOR, a voluntad propia, pues en 
sus  manos está la decisión.

Remontándonos  al  libro  de  los  principios,  encontramos   que  Adam y  Havá, 
tuvieron comunicación directa con  EL ETERNO, posteriormente Kaín, a pesar de haber 
matado  a  su  único  hermano,  tubo  comunicación  con  EL  SER  SUPREMO,  y  por 
misericordia, lo protegió para que no lo mataran,Enoc, fue arrebatado  en vida por SU 
CREADOR,  pues  él  caminaba  con  la  guía  constante  DEL  MANANTIAL  DE 
MISERICORDIA;   se  dice,  que  fue  llevado  para  que  no  se  corrompiera,  ya  que  era 
susceptible, vulnerable a caer en pecado. 

Noaj, También tuvo comunicación directa con EL ETERNO, el hecho histórico lo 
reporta, mediante el arca que hizo para salvar su vida, a su mujer he hijos, así como  la 
vida de los animales que se habían conservado puros, respetando cada cual su especie, ya 
que en ese tiempo el hombre,  provocó que los animales de distintas especies  se cruzaran 
entre sí; como consecuencia  había muchos híbridos;   dicho acto irritó AL CREADOR 
DEL UNIVERSO.

Posteriormente, YAHVÉH se comunica con Abraham, para prometerle  la tierra 
de Israel y una gran descendencia, se dice que en su tiempo era común comunicarse con 



ángeles,  éstos  también  fueron  vistos  por  Agar  en  el  desierto.  Nuestro  AMADO 
CREADOR,  habla con Itsjack, Yacob, que son los patriarcas de Israel, descendientes de 
Shem, hijo de Noé; nos damos cuenta que  ¡el contacto se va perdiendo!, (Sara, esposa de 
Abraham, tenía  espíritu  de profecía,   éste  es  reconocido  como El    Vocero,  DELSER 
SUPREMO; y es enviado para que hable con nosotros). Todavía moisés, tuvo contacto 
directo con ELCREADOR.,YAHVÉH, quiso mantener ésta alianza con su pueblo,  sin 
embargo  fue rechazada. 

Más  adelante,  manda  profetas  y  ellos  reciben  de  Metatrón  las  palabras  DEL 
CREADOR.

Hasta  hoy en  día  Metatrón  y  sus  ángeles  siguen  mandándonos  mensajes  por 
medio de diversas personas.

YAHVÉH, quiere tener contacto directo con usted y con migo, pero  el acceso se 
encuentra denegado, por medio de las creencias, he ideas que nos han sido enseñadas a lo 
largo de nuestra historia; algunas de ellas son: 

1. “No hable  YAHVÉH, con nosotros,  porque  moriremos;  es 
mejor que hable Moisés CON ÉL”.

1. “Tener comunicación CON YAHVÉH, significa estar loco”.
1. “No soy digno de estar cerca DE YAHVÉH”.
1. “Para  ameritar  estar  cerca  de  ÉL,  tengo  que  hacer  su 

voluntad perfectamente”.

Cuantas mentiras se ha contado a usted mismo, es probable que  muchas de ellas 
no aparezcan en este documento.

Vuélvase  a   SU  CREADOR,  A  ÉL  LE  INTERESAN  LAS  COSAS  MAS 
ELEMENTALES,  ÉL  ES  CONSOLADOR,  PROTECTOR,  SANADOR, 
MISERICORDIA PURA,  ENTENDIMIENTO PRECISO BUENO ES  TODO; muchas 
veces los ángeles no alcanzan a entender de una forma tan precisaCOMO YAHVÉH;  ÉL 
en  todo  momento  nos   infunde  confianza.  ¿Qué  másqueremos?  Todos   tenemos  la 
necesidad de encontrarnos con un verdadero amigo, ÉL, es más que eso.

En tiempos del profeta Samuel, YAHVÉH, quiso tener  un acercamiento  con 
nosotros,  fungiendo  como  Rey  de  Israel,  pero,  ¡otra  vez!  Fue  rechazado.  Se  dijo: 
“Queremos un rey, como las demás naciones”. 

Desafiando y desechando A YAHVÉH como Rey sobre Israel, por ello también 
hay que pedirle perdón, de todo corazón.

Nosotros somos los que nos hemos alejado, y lo abandonamos, rechazando SU 
VOLUNTAD Y PRESENCIA, para  adentrarnos a su no voluntad, al miedo, a la tormenta, 
al estrés, pensando que llevaremos una vida más libre, cuando en realidad nos separamos 
por  completo  de  la  verdadera  libertad,  si  nos  alejamos  de  la  Torháh,  perdemos  la 
conciencia y nos acercamos a un estado animal,  por ellos se dice que el gentil no tiene  
alma, cabe reparar  que todos tenemos un alma que procede de los  seres superiores  o 
ángeles, pero al alejarnos de la Torháh,  la degradamos a un estado similar a las almas  
creadas para los animales, por esto nosotros somos diferentes porque inicialmente fuimos 
creados como ángeles,  siendo destinados a vivir  en un cuerpo similar al  de los  seres 



inferiores.
Hoy en día  los  profetas  de  las  naciones  hablan  del  despertar,   y  los  Rabinos 

sostienen  que  resibiremos  la  Torháh  De Atik  cuando venga  el  Mashiaj.  En  efecto,  sí 
tendremos un despertar de conciencia, que nos acercará más a la verdadera realidad, y los 
animales también tendrán su despertar de conciencia, porque  a ellos también se les va a 
conceder adherirse a SU CREADOR.

Nosotros,  el  Ser  Humano,  es  importante  que  pidamos  perdón  por  haber  
rechazado LA PRESENCIA SUPREMA,   decidiendo no cohabitar con ÉL, porque DE  
YAHVÉH somos. su pueblo su herencia. Pidámosle su asistencia para lograr estar tan 
cerca de ÉL como un bebé se encuentra en el regazo de su mami.

Con la diferencia de que usted y yo nos encontraremos en todo momento  en esta 
postura y el bebé se tiene que separar de la mamá para dormir.

Comparándonos con los  ángeles  que pertenecen a dimensiones  superiores;  
somos bebés y nos encontramos en un nivel de conciencia muy limitado, y además nos  
limitamos porque decimos: “si la ciencia no lo aprueba, no doy crédito, es una falacia”.  
No todo lo que brilla es oro, y la ciencia no puede  ver el alcance de YAHVÉH, pues no  
hay ciencia que lo pueda contener, porque su majestuosidad y soberanía son   tan bastas  
que no caven dentro de la ciencia.   

Cuando logre tener comunicación CONEL SER SUPREMO, se dará cuenta que 
es muy sutil, ÉL, en todo momento respetará sus lecciones de aprendizaje y no interferirá 
en ellas, EL ETERNO, es energía y luz pura, por tanto puede  descender hasta donde se 
encuentre, y no morirá, ÉL, SE ADAPTA a nosotros porque LO ÚNICO QUE HACE ES 
BAJAR SU FRECUENCIA VIBRATORIA, para hacerse compatible con el Ser Humano.

ÉL, es al mismo tiempo el todo, es decir  incluye su cuerpo  físico y el mío, así 
mismo todos los seres vivos y todo cuanto vemos y no vemos, los ángeles son parte de SU 
ESCENCIA PURA, usted y yo,  formamos parte de esta ESCENCIA DIVINA, PURA Y 
ABSOLUTA.

En  caso  de  que  usted,  persista  en  la  creencia  errónea,  pensando  que  es 
imposible comunicarse conNUESTRA AMADA FUENTE,  cuando llegue el momento 
del despertar de consiencia “Torháh De Atik”, no va ha estar preparado para resibirla.



CAPÍTULO XII
CANALIZACIONES

Anteriormente ya habíamos hablado  de las personas que  canalizan a entidades 
superiores,  pero  nunca  explicamos,  ¿de  qué  se  trata?  Ahora  bien   por  todos  lados 
escuchamos hablar de cambios, entre ellos hay cosas que son realmente  abrumadoras; por 
lo tanto no se pueden pasar de largo con facilidad. Estas  fuerzas cósmicas de luz nos 
brindan su apoyo: Su propósito es que regresemos a nuestra  VERDADERA FUENTE que 
es YAHVÉH. Lo hacen de ésta manera porque usted se siente separado DEL CREADOR. 
Hay todavía muchas cosas dentro de su interior que le atormentan, impidiéndole el paso a 
la LUZ DIVINA.

Es  sabido  que  muchas  religiones  como  son:  el  catolicismo,  cristianismo, 
espiritualismo,mesianismo, entre otras  han hecho creer  a las naciones que se necesita un 
mediador para llegar AYAHVÉH.

Sin  embargo  el  apreciable  judaísmo  sostiene  que  cada  uno  de  nosotros  
podemos  reintegrarnos directamente A NUESTRA FUENTE.

Pero,  considerando  el  pensamiento  de  la  mayoría  de  la  gente,  he  decidido 
colocarle  en  éste  lugar  una  canalización para  que  usted  la  discierna,   y  sobre  todo 
encuentre su alivio y paz espiritual.  No es mi intención que se adhiera a éste grupo 
numeroso de subscriptores, únicamente Quiero que conozca, disciernay se quede con  
usted lo mejor  de nuestro hermano Metatrón.

El universo centelleante,   canalización del arcángel   Metatrón,  a   
través de   James Tyberonn

¡Saludos  Queridos,  soy  Betatrón,  Emisario  de  Luz!  Os  doy  la 
bienvenida aquí, y os hago los honores a cada uno de vosotros que leéis estas 
palabras  en vuestro único vector  del  AHORA. Estáis  viviendo un tiempo de 
especial despertar, un tiempo de especial redescubrimiento. Os encontráis en una 
estancia  única  dentro  de  una  secuencia  espacio-tiempo,  una  que  os  permite 
realizar saltos cuánticos en vuestra conciencia. Vuestra Ascensión es realmente 
un evento multidimensional, un evento que puede ser descrito como holográfico.

Ahora hablaremos de multidimensionalidad, tiempo y los mecanismos 
del universo centelleante. Las vidas, en vuestros términos, no son lineales sino 
que co-existen en un Campo cuántico Unificado que denominamos el AHORA 
eterno. En verdad, todo lo que experimentáis, incluyendo estos momentos de 
vuestra vida, no son lineales. Y esto es una verdad absoluta que para la mayoría 
de vosotros es difícil de imaginar. Por eso podéis preguntar el como esto puede 
suceder, soy consiente de lo que sucedió ayer y el último año. Y los resultados de 
varias  cosas  que  planeé,  sucedieron  en  la  secuencia  lineal,  es  decir,  la 
construcción de mis acciones pasadas me llevaron a mi presente.

El  Campo  Metatrónico:queridos,  os  decimos  que  la  naturaleza  de 
vuestro Universo y de toda su miríada de probabilidades coexiste arriba y en el 
interior  de  olas  y  partículas  de  conciencia.  El  Universo,  como  lo  conocéis, 
centellea, pulsando en estructuras energéticas de luz secuenciadas que consisten 



en lo que nosotros llamamos unidades de conciencia. Este Centelleo Divino es la 
base real del campo Metatrónico de "Todo Lo Que Es".

En vuestro mundo presente, en vuestro nivel de AHORA, estáis tan solo 
al  principio  de  redescubrir,  explorar  y  agarrar  la  matriz  centelleante  de  la 
creación, de la cual la conciencia es, y de la cual vuestros procesos mentales 
forman la realidad a través de olas de energía consiente. Como también como 
manipular esto para un mayor crecimiento.

Estáis haciendo esto constantemente en lo que llamáis el nivel divino 
inconsciente.  Y  conscientemente  aprendiendo  a  transformar  vuestros 
pensamientos y vuestras emociones creativas en materia, en realidad física. La 
mayoría de vosotros percibe y mide vuestro desarrollo interior por lo que veis en 
vuestro exterior  a  través  de los  sucesos y los horizontes  que forman vuestro 
mundo exterior. Pero la realidad es que lo que veis a fuera es resultado de lo que 
pensáis y creéis, de aquello que creáis mentalmente.

Como humanos tendéis a pensar que vuestro mayor componente es el 
alma. El alma compone la vida de cada uno de vosotros en estos términos. Pero 
os  decimos  Queridos,  que  sois  más  que  vuestra  alma.
El alma evoluciona y, por tanto, cambia en cada pulso de vuestros pensamientos 
y creencias creativas. El alma es un instrumento para vuestro crecimiento. El 
alma es, en términos Metatrónicos, un atributo, un vehículo para crecer hacia la 
Divinidad, LA FUENTE DE DI-OS. En un sentido, es el merkabá de vuestro YO 
DIVINO, lo que está más allá del alma. De acuerdo a ello, vuestra alma cambia 
constantemente  su  estructura  en  la  medida  que  crecéis,  pero  reteniendo  la 
identidad  y  la  integridad  de  vuestro  individuo  expansivo,  mientras  éste  se 
conecta más firmemente, más conscientemente a lo que llamáis YO DIVINO. 
Mirad, estáis constantemente prolongando el alma en despertares centelleantes. 
Y haciendo esto, aumentáis vuestras capacidades interiores como también vais 
más  allá  de  vuestras  realidades  aceptadas.  De  esta  forma  expandís  vuestro 
sistema de creencias y expandís la forma creativa de comprender la realidad. 
Mirad, hay tantas realidades, tantos universos, como sistemas de creencias.

Por tanto, la realidad ocurre en una matriz fértil. EL PROCESO DE LA 
FUENTE DE DI-OS sedimentando la matriz de la conciencia a través de píxeles 
de diminutas partículas, involucra lo  que llamamos unidades centelleantes de 
conciencia. Unidades electromagnéticas que pueden y pulsan dentro y fuera de 
todas las realidades en forma de luz estroboscópica. Estas unidades centelleantes 
de energía  tienen naturaleza  geométrica y  ocurren  en relativamente  un lapso 
corto de "vida". Este es un proceso Metatrónico por encima del nivel de la forma 
que  os  dirijo  a  vosotros  en  este  AHORA  como  Arcángel  Metatrón.
Ocurre en el nivel del Señor Metatrón muy por encima del campo dimensional 
12.  Es  una  forma de hablar  que yo,  como Arcángel  Metatrón,  soy el  Señor 
Metatrón. Igual que vosotros estáis muy lejos de los arcángeles, situados mucho 
más lejos de la dimensión 12, en el reino DEL DI-OS CREADOR. En este reino 
el  Señor  Metatrón  existe  como  un  generador  consciente  de  toda  creación 
pulsante,  centelleando  dentro  y  fuera  de  las  unidades  de  energía  geométrica 
sagrada que se pueden denominar como códigos de conciencia en la forma de 
partículas  de  luz  geométrica  en  todos  los  universos  y  en  los  paralelos  en 



probabilidades  de  secuencia  temporal.

Agujeros  Negros  y  Agujeros Blancos: lo  que vosotros  denomináis  Agujeros 
negros y Agujeros Blancos son los mecanismos de este proceso. Mirad, el campo 
de  vuestra  realidad,  donde  vuestros  universos  existen  en  un  sentido  real, 
plegados  con  ellos  mismos.  De  alguna forma parecido  a  la  analogía  de  una 
serpiente de dos cabezas. Una cabeza consume, mientras la otra regurgita lo que 
ha estado consumiendo y digiriendo. Esto ocurre en un centello, en un proceso 
de pulso infinito entre la materia y la antimateria. Pero explicaremos esto más 
adelante  en  esta  discusión.
Ahora vuestros científicos postulan que los agujeros negros son supernovas que 
han  implosionado.  Una  energía  extremadamente  comprimida  cuyo  campo 
gravitacional es tan inmenso que atrae por si mismo toda la materia y la luz. 
Pero aún no han reconocido que la parte posterior de un agujero negro, es un 
agujero  blanco  que  genera  nueva  energía  vital  hacia  los  universos.
Aunque  vuestros  académicos  aceptan  la  existencia  teórica  de  los  agujeros 
negros, no están de acuerdo en el concepto de los agujeros blancos. En realidad 
ambos existen y están íntimamente apareados. Y ambos existen en los universos 
macro  y  micro.
El  centro  de  vuestro  Cosmos  es  un  gran  complejo  central  que  en  términos 
Metatrónicos  es  referido  como  TULA.  Es  un  gran,  múltiple  y  centralizado 
complejo de circuitos de un macro agujero negro-blanco.

Es  el  mecanismo  DE  LA  FUENTE.  Emite  la  frecuencia  de  los 
universos  en  un  tejido  geométrico.  Imprime  luz  de  grado  gamma  con  la 
resonancia  esencial  de  lo  que  denomináis  AMOR.
Por lo tanto vuestro sol y algunas estrellas son agujeros blancos que alimentan 
vapores de energía cargados de la fusión nuclear que entran en vuestro sistema 
solar  a  través  de  los  vientos  solares.  Sin  embargo  la  mayoría  de  vuestros 
científicos concluyen que los agujeros blancos están fuera de las leyes  de la 
termodinámica y rechazan las matemáticas que están detrás de la física. De esta 
manera  se  mantienen  a  salvo  en  el  campo  de  los  limitados  pensamientos 
convencionales.  En  las  pasadas  décadas  han  visto  numerosas  teorías 
matemáticas "perfectas" desmoronarse en el polvo astrofísico. Mirad, el acertijo 
es que las matemáticas nunca funcionarán en la astrofísica hasta que cambiéis de 
la base 10 a la base 12. No hace mucho que el cero estaba considerado incluso 
como  un  número  por  vuestros  matemáticos.
Einstein teorizó la existencia de los agujeros negros, pero fue percibido como un 
unicornio imaginario. Queridos, ¡estos unicornios existen! ¿No podría ser que si 
consideráis un agujero negro como una estrella colapsada, entonces un sol o una 
supernova fuera un agujero blanco? Vuestro sol está más cerca de ser un agujero 
blanco que lo que la academia considera en estos momentos. Además es más 
fácil para ellos digerir esto en vez de que es "termodinámicamente imposible" 
portales  de  materia-energía,  o  agujeros  gusano.
Mirad,  agujeros  negros  y  agujeros  blancos  están  conectados  por  un  agujero 
gusano parecido a un conducto, a un túnel en espiral, que los conecta a través de 
dimensiones  paralelas.  Los  agujeros  negros  y  los  agujeros  blancos  son  la 



serpiente de dos cabezas.  Y no se puede tener  uno sin el  otro.  Los agujeros 
blancos giran en sentido inverso detrás de los agujeros negros. Y viceversa. Los 
agujeros negros son el vacío. Los agujeros blancos regurgitan cuantos de energía 
renovada  hacia  el  cosmos  a  través  de  masivas  fusiones  nucleares.  Son 
multidimensionales.  En  otros  universos  existen  agujeros  negros  atrayendo 
energía y en su lado opuesto hay un agujero blanco lanzando energía hacia la 
vuestra. Mirad, en otros universos la luz y la materia entran por el agujero negro 
de donde son desatascados hacia fuera a través de la blanca apertura para ir hacia 
vuestros  universos  llamados  supernovas,  estrellas  y  soles.
¿No veis la lógica de esto? Cada sistema desde los organismos físicos hasta las 
galaxias y  los universos  tiene un consumo y un rendimiento de unidades de 
energía. Hay órganos y sistemas en vuestro organismo físico que consumen y 
emiten energía. Vuestro planeta ha consumido y proyectado puntos de energía en 
vórtices  y  portales.  Eso ocurre  en todo,  tanto en  el  nivel macro como en el 
micro,  Incluso  las  células  de  vuestro  cuerpo  contienen  agujeros  negros  y 
agujeros blancos como sistemas de energía.

Los Electrones como Agujeros Blancos  :   en el microcosmos, algunos 
metafísicos han sugerido que los electrones son agujeros negros y los protones 
son  agujeros  blancos.
Esto está en el camino, pero no es exacto. En realidad es justo lo contrario. Los 
electrones  se  correlacionan  con  los  agujeros  blancos  y  los  protones  con  los 
negros.  
Electrones y protones son los que reciben y regulan la secuencia del universo 
centelleante  creada entre  la  entrada y la  salida del  pulso que ocurre  entre  la 
materia y la antimateria a través de los agujeros negros y blancos. 

Los  agujeros  negros  y  blancos  son  los  mecanismos  del  aspecto 
centelleante del Cosmos. Uno centellea energía dentro y el  otro la limpia en 
rítmica  respiración  cósmica.  El  centelleo  envía  un  oleaje  de  energía  de  luz 
consiente a los universos, y todo lo vivo lo percibe a través de lo que se podría 
denominar una unidad de atención o un centelleo consciente. Inmediatamente 
después  de un centelleo  hay una  contracción  donde  la  energía  es  cogida.  Y 
durante esta fase, pausas conscientes, se ennegrece por un instante infinitesimal. 
A continuación el ciclo se repite a si mismo. Los electrones son los que reciben 
el centelleo mientras los protones regulan el instante oscuro de contracción.

Cuando el electrón recibe el centelleo consiente, el protón, por su lado, 
recibe y dispara el instante de vacío que ocurre entre dos centelleos. Y ambos 
girando en órbitas que se ensartan en otras dimensiones. El pulso que alimenta 
todo esto es el latido cósmico que oscila entre la materia y la antimateria.

Si  queréis  simetría  pura,  entonces  el  agujero  negro  tendría  masa 
negativa mientras que el agujero blanco tendría masa positiva. Ahora pensad que 
conseguiríais si estuvieran enhebrados - una conexión de unidad de masa cero de 
electrones y protones persiguiéndose con eficacia uno al otro, pulsando de forma 
estroboscópica dentro y fuera de vuestro mundo girando en sentidos opuestos. 

Tal como hay un olaje constante de nueva energía en vuestra realidad 
física y no física que viene a través de un número casi infinitesimal de agujeros 
negros y blancos. La secuencia de energía hacia dentro y hacia fuera crea un 



efecto  centelleante  con  la  conciencia  y  la  secuencia  del  tiempo  en  vuestra 
realidad.

Vuestra  alma  es  calibrada  dentro  de  esta  secuencia  centelleante: 
imaginad que la unidad base de vuestro ser,  vuestra  alma, está  situada en el 
centro de una rueda. Que es el que recibe de forma centelleante la luz consciente 
mientras,  al  mismo  tiempo,  emite  un  número  infinito  de  hilos  luminosos 
pulsantes, o "fibras ópticas radiales", que forman los radios de dicha rueda. El 
final de cada radio es uno de los aspectos de vuestra alma, o reencarnaciones. 
Los  aspectos  reencarnados  representados  por  los  radios  de  la  rueda  reciben 
unidades  de  luz  consciente,  denominados  unidades  conscientes,  que  están 
centelleando hacia fuera en una sorprendente y rápida estroboscopia. Cada pulso 
guardado simultáneamente en el alma es secuenciado individualmente en cada 
vida.  Estos  pulsos  forman  la  unidad  de  conciencia  en  cada  vida.  Y estáis 
capacitados para ser individualmente conscientes cuando la unidad de atención 
es pulsada. Este ritmo parece secuenciado y lineal, pero en realidad existe un 
gran vacío infinito entre cada pulso.

Cada aspecto de una vida llega a resonar más, y es más capaz de agarrar 
la energía de los pulsos energéticos, cuando conscientemente se expande hacia el 
centro y llega  a  estar  despierto  de  la  unidad  existente  en todos los  aspectos 
múltiples de todos los demás radios.

En este despertar evoluciona hacia el centro para llegar a ser parte del 
mismo centro. Y todo esto conseguido a través de una secuencia pulsante de 
materia-materia negra,  es decir,  un aspecto centelleante del mismo radio que 
toma conciencia de toda la unidad en que forma parte.

El aspecto del alma llega a ser consciente de que está coexistiendo en 
varias capas de la secuencia temporal que, a su vez, coexisten dentro y arriba del 
aspecto  pulsante  de  la  secuencia  temporal.  En  este  nivel  del  alma  estáis 
conscientes  del  eterno  AHORA.
Hacia delante y hacia atrás en el Tiempo: por lo tanto el tener la habilidad de 
ser plenamente consciente en el AHORA, se puede ir hacia atrás y hacia delante 
en  el  tiempo  y  estar  en  todos  los  lugares  y  en  todos  los  tiempos 
simultáneamente.
Los aspectos del alma se pueden combinar para crear complejas gestaciones de 
conciencia.  El hecho de que sean impredecibles  les permite formar patrones, 
probabilidades y completar metas infinitas y variadas.

Por  lo  tanto  un  escenario  diferente  se  presenta  a  si  mismo  donde 
mayores  crecimientos  y  retos  ocurren.  Incluso  cuando  vuestra  conciencia  se 
gradúa en conciencia atenta de vuestra mayor identidad como parte de la fuente 
del Di-os Co-Creador, siempre hay otro nivel superior donde crecer, otra parte 
de  la  sinfonía  sin  fin  a  jugar.
Veis más allá de vuestra alma, más allá de vuestro Yo Divino, y tal como pensáis 
en él/ella, hay otro Yo Superior y más allá de éste, aún otro del cual vuestra alma 
tan solo es consciente como si fuera un sueño. Y este yo os dice que hay una 
realidad  más  allá  de  la  realidad  y  experiencia  humana  que  no  puede  ser 
verbalizada o traducida en términos humanos. En verdad toda la realidad, toda la 
conciencia no tiene principio ni final.  Os he colocado aquí con el  deseo que 



comprendáis este concepto. Hay un universo expansivo que desde siempre está 
formado,  que  desde  siempre  está  creado  en  el  eterno  AHORA de  vuestro 
presente.  Dicho  con  simplicidad,  vosotros  creáis  vuestra  realidad.  Y  la 
percepción de esta realidad es multidimensional y va más allá de lo que sois 
capaces  de  percibir.
Pero  os  aseguro  que  es  la  verdad  y  que  funciona  como  un  radio  de  rueda 
pulsante.  Que  es  creado  en  un  cambio  pulsante  que  funciona,  y  hablando 
francamente, que es verdad tanto si queréis abrir vuestra mente al concepto de 
reinos expandidos, como si no.

Los mecanismos de esta forma de conciencia involucran una conciencia 
cristalizada,  un  modelo  geométrico  del  proceso  de  pensamiento  que  implica 
impecabilidad, o pureza de pensamiento. Pensamiento como unidad de imagen 
y no como agitación.

Vuestra  existencia  en  el  planeta  de  la  dualidad,  en  los  planos 
dimensionales de la tierra, es de alguna forma limitada en la manera de percibir 
y está filtrada por diseño. Una analogía del funcionamiento de los hemisferios 
del cerebro humano se puede describir como un radio receptor dual. Un aspecto, 
el de la personalidad ego, se puede considerar en la banda de AM, y el aspecto 
subconsciente de la Mente Divina como en la banda más ancha FM. Esto tiene 
su propósito  porque de estas  limitaciones preconcebidas,  la personalidad ego 
percibe y se concentra en la realidad de tan solo un suceso singular dentro de 
todos los probables. El ego experimenta que el suceso, que es tan solo uno de 
todos los probables, llega ser el real, solo cuando el aspecto físico de vuestro yo 
lo  experimenta.
Una porción del cerebro, el subconsciente o El Gran Yo, puede y experimenta la 
realidad de una manera completamente diferente a la personalidad ego. Desde 
esta  perspectiva  está  completamente despierto  a  todas  las  otras  dimensiones, 
probabilidades y sucesos potenciales, realidades secuenciadas en el tiempo, que 
las experimentadas por el aspecto frontal del cerebro debido a la personalidad 
física  del  yo  ego.  Siguiendo  la  analogía  AM/FM,  los  dos  receptores  son 
igualmente válidos. Pero uno está conectado tan solo con una estación receptora, 
y por una razón. Esta razón es lo que se llama la lección de vida, y que es parte 
de vuestro proceso de crecimiento, pero del que estáis destinados a ir más allá de 
él. En verdad sois como Dorothy en el "Mago de Oz". Aprender a acceder a la 
infinitud de la mente superior llega solo después de aprender a crear a través de 
la plena voluntad con la mente ego. Cuando lo hacéis, os dais cuenta de que 
habéis  tenido  el  poder  todo  el  tiempo.
Simplemente  necesitáis  hacer  un  clic  con  ambos  zapatos,  tal  y  como  hizo 
Dorothy de Kansas en su camino a explorar las maravillas de Oz recorriendo la 
carretera de baldosas amarillas. ¿Os dais cuenta?

La mayor parte de vosotros experimenta la multidimensionalidad con 
todos los potenciales y paralelos en igual cantidad de excepciones, tal como lo 
hace vuestro yo físico al experimentar la estrecha realidad física en la que se 
enfoca.

La  miríada  de  los  demás  paralelos  y  probabilidades  son  igualmente 
beneficiales para experimentar para el crecimiento de vuestra alma.



Y esto ocurre en realidad no solo en otras dimensiones de realidades 
paralelas, sino simultáneamente en lo que llamáis otras vidas. Hay un número 
infinito  de  sistemas  y  de  universos  entre  sistemas  físicos  y  potenciales  de 
materia y antimateria, 

(Metatrónicamente hablando).
Utilizando solamente los sentidos físicos limitados podéis percibir estos 

otros  sistemas,  donde  los  sucesos  probables  y  paralelos  son  experiencias 
auténticas incluso aunque no las percibáis con vuestras antenas físicas. En estos 
otros sistemas de realidad, cada uno de vosotros tiene otros yoes, no idénticos al 
yo,  que  representan  diferentes  aspectos  de  vuestra  alma  desarrollando 
habilidades,  de  una  forma distinta  a  la  realidad  física,  y  contribuyendo a  la 
expansión y conciencia de vuestra alma.   ¿Comprendéis?

A menudo experimentáis sucesos probables y mundos paralelos en un 
estado de sueño pero de forma consciente, aunque estas experiencias no pueden 
ser trasladadas y llevadas en total conciencia a vuestra mente ego. Pero pueden 
ser trasladadas y llevadas a una conciencia más amplia en vuestra mente frontal 
a través del esfuerzo disciplinado para desarrollar sentidos que se encuentran en 
vuestro interior. Hay escuelas de disciplina que han enseñado técnicas usando 
diferentes modalidades a lo  largo de vuestra historia en lo que se denomina, 
"Viaje Chamánico" y experiencias fuera del cuerpo, a través de la meditación y 
en diferentes escuelas de sabiduría.

Estas  maneras  de  viajar  en  probabilidades  son  tan  reales  y 
educacionales como vuestro sistema físico. Simplemente sucede que no estáis 
enfocados  hacia  vuestro  interior  o  motivados  a  desarrollarlo.
Hemos dicho que hay tantos universos como podáis imaginar. Es la naturaleza 
de vuestra matriz el crear tantos universos y paralelos que encajen con vosotros. 
Y no hay una forma ni un patrón. La conciencia es fuente, y la conciencia con la 
cual estáis co-creando crea un espacio, que de igual forma disuelve, dentro de la 
validez del proceso creativo de la imaginación colectiva. Los universos son un 
alfombra constante que tejéis eternamente en una creación consciente. No hay 
limitaciones,  no  hay  fronteras,  no  hay  órdenes  establecidos.  En  realidad,  el 
"Todo Lo Que Es" en vuestro presente es diferente al "Todo Lo Que Es" que 
creasteis  ayer  y  del  que  creareis  mañana.  La  conciencia  es  creativa  por 
naturaleza. Y no tiene principio ni final.

El espacio como hologramas congelados: espacio y materia son vistos 
como pensamientos  congelados.  Y el  tiempo,  como secuencia  de  lo  mismo, 
aparece fluyendo y lineal. Pero no lo es. Imaginad el tiempo como una película 
hecha de múltiples secuencias fijas moviéndose a través de la luz. Cada una está 
separada permitiendo una comprensión única de la progresión de la película. 
Pero el observador tiene la habilidad de editar, ir hacia atrás o hacia delante en 
cualquier parte del film. También cambiarlo, revivirlo o deshacerse de él. Como 
unidades de conciencia sabias, los pulsos de conciencia están fuera del tiempo y 
no sujetos a las restricciones de la realidad tridimensional. Como tampoco están 
cuidadosamente definidos por vuestras teorías de la relatividad y del continuo 
espacio  tiempo.  La  conciencia  y  las  unidades  de  atención  de  la  conciencia 



pueden moverse hacia delante y hacia atrás en armónicos lineales de tiempo en 
velocidades mucho mayores que la velocidad de la luz.

Puede  que  sea  difícil  de  entender  pero  entre  el  momento  que 
empezasteis  a  leer  esta  canalización  y el  momento  que estáis  ahora,  vuestra 
conciencia ha pulsado dentro y fuera,  en marcos vivos de atención, de todas 
vuestras vidas que coexisten, incluyendo vuestro propio futuro y pasado. Vuestro 
sistema físico y etérico de chakras contiene en su interior minúsculos agujeros 
blancos y negros que os permiten hacer esto. La inserción y el descargo de las 
unidades de energía de conciencia es el proceso a través del cual experimentáis 
la ilusión, con propósito, del tiempo consecutivo.

Incluso lo que percibís como la historia planetaria tiene una infinidad de 
variables. Y todas ellas son válidas. Vuestras vidas se mueven hacia delante y 
hacia atrás en el tiempo. En vuestros términos, podéis tener una vida en la quinta 
dimensión situada en un marco de tiempo de varios milenos por delante. Esto es 
un ejemplo como el aspecto holográfico del tiempo es experimentado. El canal 
habla  de  tener  varios  amigos,  todos  ellos  relacionados  con  el  rey  Arturo  y 
Camelot. O por poner otro ejemplo, conoce cuatro o cinco personas que todas 
ellas fueron el discípulo Pedro en tiempos de Cristo. El hecho es que es casi 
posible que todos ellos fueran Arturo, todos ellos fueran Lancelot y todos ellos 
fueran el discípulo Pedro. ¿Cómo? Por los insertos del holograma infinito que 
permiten vivir  y revivir,  hacia delante y hacia atrás,  el  tiempo por tantos  de 
vosotros  que  deseéis  aprender  de  la  misma  experiencia.
Os decimos que ciertos aspectos de la Edad Dorada de la Atlántida forman parte, 
en realidad, del futuro. Un futuro que está en un marco que aparentemente se ha 
empujado hacia atrás. ¿No es fascinante?

Incluso los objetos físicos que os rodean en vuestra versión escogida del 
AHORA son colectivamente creados por vosotros,  y pueden ser  vistos  como 
símbolos centelleantes  que expresan con precisión vuestro subjetivo nivel de 
crecimiento a través de los pensamientos y sentimientos actuales. Lo mismo es 
verdad de la versión particular de los sucesos mundiales que en el presente os 
empujan hacia vuestra experiencia holográfica, sean guerra o paz, prosperidad y 
abundancia.  Es  tan  solo  uno  de  los  muchos  potenciales  que  revelan  mucho 
acerca de vuestro estado de conciencia colectiva, más de lo que deseáis admitir.

Cuando  aprendéis  a  introduciros  en  el  pulso  centelleante  de  las 
unidades de creación a través de vuestro Yo Superior,  sois capaces de viajar 
conscientemente dentro y fuera de la amplitud del tiempo y del espacio y de 
todos sus paralelos. Para hacer esto tenéis que entender que no lo conseguiréis a 
través del estado normal de vuestra personalidad ego porque una radio AM no 
recibe las ondas FM.

Tenéis que aprender a entrar en el aspecto de vuestra Conciencia Divina 
que se encuentra en vuestro interior. Tenéis que convertir vuestro campo áurico 
en  el  merkabá  geométrico.  ¿Comprendéis?
Visualizaros ahora como parte  del universo infinito,  uno en el  que todos los 
planetas y estrellas son conscientes y con una abundante energía que no se puede 
describir.  Pensad  que  este  universo  tiene  cuerpo.  E  imaginad  su  contorno 
brillante  situado  contra  el  cielo.



Los soles y planetas son vuestras células, cada una llena de energía y poder, pero 
esperando vuestras órdenes.  A continuación mirad esta imagen explotando en 
vuestro propio ser, en vuestra propia conciencia, con un brillo inimaginable. La 
energía es direccionada y constantemente recibida y emitida por vuestro cuerpo 
en  unidades  centelleantes.  Daros  cuenta  que  vuestro  verdadero  Yo  es  una 
porción de una mayor estructura  multidimensional  esparcida en,  incluso,  una 
dimensión más rica.

En vuestra existencia física actual estáis aprendiendo como manejar la 
energía inagotable que está a vuestro alcance, como también hay mucho que 
asimilar.  Como  Dorothy  de  Oz,  hay  herramientas  a  vuestro  alcance  que  no 
reconocéis  o  utilizáis.  Es  tiempo  de  activar  vuestra  naturaleza  cristalina, 
Queridos. Una de las claves potentes es el utilizar formas minerales cristalinas 
para conectar el campo energético con la forma cristalina del merkabá. Estas 
formas cristalinas son más capaces de agarrar la secuencia pura de las unidades 
de conciencia, y así asistir a la mezcla axiomática de la mente frontal con el 
amplio reino de la Mente Divina armónica, de frecuencia secuencial. Las gemas 
y los  cuarzos,  como también los cristales  de Vogel,  ayudan en este  proceso. 
Formas  cristalinas,  geométricas  en  patrones  moleculares,  pueden  ayudar  en 
armonizar  los  campos  energéticos  humanos  con  los  campos  dimensionales. 
Como también a través de los espacios vacíos de las secuencias centelleantes de 
conciencia. El oro y el platino son también herramientas en este proceso.

La  conciencia,  su  naturaleza  y  sus  unidades  centelleantes  no  tienen 
limitaciones  humanas.  Sino  que  son  oportunidades  de  crecimiento  para 
experimentar,  aprender y actuar, como también diferentes formas de todas las 
probabilidades  y  posibilidades.  Son  vitalizadas  y  validadas  con  todas  las 
cualidades divinas de los fragmentos sagrados del ser y de las percepciones de 
"Todo Lo Que Es", "Todo Lo Que Fue", "Todo Lo Que Podría Haber Sido",  
y de "Todo Lo Que Puede Ser.

Soy Metatrón, y  ¿sois Amados!"
Y así es...” (Tyberonn, 2008).    

No podemos  decir  que  ésta  realidad  es  enteramente  una  falsedad,  porque  yo 
misma le quitaría credibilidad a la Torháh, que fue entregada en mano  al Rabino  Moisés; 
se escribieron las leyes de alimentación,  sin razón aparente, hoy se sabe que algunos 
animales son productores de graves enfermedades como la hepatitis b. Los profetas que 
componen la Tanac,  tuvieron sobre sí espíritu de profecía.  Ellos desde tiempos remotos 
hablaban de temas científicos que se han descubierto  durante los últimos siglos de la 
existencia del hombre, por ejemplo: en la antigüedad, se creía que la tierra era cuadrada; 
Isaías divisó la tierra en forma “esférica” (ovalada).



CAPÍTULO XIII
LAS PROFECÍAS REVELADAS A LOS ANTIGUOS

Los profetas vieron que Israel, regresa nuevamente a su tierra, los visualizaron 
volando; hoy en día existen aviones; en el tiempo de ellos era iluso hablar de éste tema, 
Las profecías hablan de cosas que
Actualmente no han tenido cumplimiento, como por ejemplo la destrucción el juicio que 
YAHVÉH, hará a las naciones en el valle de Jesrrel, por haber maltratado a Israel, algunos 
estudiosos dicen que destruirá sus fuerzas militares, y de los habitantes  que queden, los 
varones tendrán que subir a Jerusalén para adorar AL SER SUPREMO, en Pesaj, Shabuot, 
y Sukot.  

La palabra profética es verdadera en el momento que se dicta, nosotros podemos 
revocar cualquier aviso que sea desagradable en el futuro, Kryón dice: 

Muchos de ustedes que están en contacto con mi lado del velo han previsto  
lo que estoy haciendo  ;   pero como, en el mejor de los casos, la comunicación fue difícil, 
no se han dado cuenta del plan de corrección. La información fue correcta, pero los 
paquetes  de pensamiento que recibieron les  llevaron a  conclusiones basadas en una 
comprensión parcial que no representa los hechos reales. Sus visiones psíquicas fueron 
las de una cierta inclinación de la Tierra. Nada de esto es inminente. Incluso una muy 
ligera  inclinación  de  la  Tierra  en  estos  momentos  tendría  como  resultado  una 
destrucción cataclísmica de la humanidad. Los océanos se derramarían sobre las masas 
de tierra, la corteza terrestre se combaría violentamente, la Luna tiraría de las zonas más 
débiles recién expuestas y agitaría literalmente la superficie, y el tiempo atmosférico 
cambiaría espectacularmente. Nuevos volcanes activos surgirían por todas partes y la 
humanidad conocería su fin. ¿Que cómo sé todo esto? ¡Porque observé el proceso la 
primera vez que ocurrió! Ciertamente, HABRÁ INUNDACIONES Y TERREMOTOS 
Y ERUPCIONES EN SU FUTURO..., ALGUNAS DE LAS CUALES SERÁN UNA 
REACCIÓN  A MI  NUEVO  TRABAJO,  PERO ÉSTAS  NO  EXTERMINARÁN  A 
TODA  LA  POBLACIÓN.  OCURRIRÁN,  SIN  EMBARGO,  EN  LUGARES 
INSÓLITOS  (Carrol, 1993).

No es necesario que vivamos un Apocalipsis lleno de tragedia y oscuridad.

Por tanto podemos inferir que: la transmutación  la podemos generar sin guerra, 
dolor, y oscuridad, somos responsables de nosotros mismos, y del planeta que habitamos, 
pero  la profecía tiene  también otros elementos que son las promesas DEL CREADOR, 
éstas  regularmente  surgen  por  nuestro  comportamiento  a  probable,  en  su momento  se 
cumplen sin revocación,   cuando EL SER SUPREMO  enviaba un mensaje,  decía,  si 
hacen: a, b, c, tendrán tales bendiciones, (condicionamiento clásico), pero si dejan de lado 
mis mandamientos  estatutos y   decretos, tendrán estas maldiciones. (Condicionamiento 
operante). 

PARAYAHVÉH,  es  relevante  la  palabra,  ésta  representa  el  compromiso  más 
grande he importante, ANTE Él las promesas sí, son verdaderas promesas y llegan a su 
culminación; es decir, se materializan en un acto real y verídico. CUANDO QUIERE 



reforzar  una promesa,   antepone un juramento POR SÍ MISMO;  ya que no hay otro  
mayor QUE  ÉL.

“Querido habitante, tenga por seguro que Israel será restaurado en su totalidad, 
porque todavía habeos muchos que buscamos AL SER SUPREMO de corazón y añoramos 
que nuestra nación sea reintegrada otra vez, creo que todas las naciones  merecemos un 
lugar digno para vivir tranquilos y sin guerra”.

Usted, como católico, cristiano, etc., nunca se ha cuestionado sobre las supuestas 
verdades espirituales, como por ejemplo: la trinidad, la virgen maría como madre de Dios, 
hasta la misma resurrección; estas cosas han sido creídas únicamente por fe; sin pensar 
que llevan atrás de ellas arrastrando una historia. Actualmente en  el judaísmo se cree  en 
la resurrección de los muertos, para nosotros es una verdad incuestionable. Sin embargo 
para  el  Mesiánico,   se  trata  de  un  acontecimiento  que  tuvo  lugar   con  la  venida  de 
Yehoshuah,  se piensa que  indudablemente  volverá a tener lugar cuando sea la redención 
de Israel, por otra parte, los líderes nueva eristas sostienen que no tenemos que esperar a 
ningún Mesías, nosotros tenemos el potencial para convertirnos en una personalidad como 
Yehoshuah, Buda, Elías el profeta, Rabí Aquiva, Said Babá, etc., en toda La Tierra se han 
manifestado seres que verdaderamente han dejado huella en el planeta  sin importar su 
religión color de piel y nacionalidad; todos ellos tienen en común que enseñaron al 1 a 
vivir y vibrar en amor, fueron portadores de la luz divina. 

Hoy en día se enseña que no necesitamos depender de ningún nuevo Mesías para 
aprender  el  camino,  todos   tenemos  la  capacidad  de  integrar  a  nuestra  propia  alma 
completamente en nuestro cuerpo físico, y darnos cuenta   ¡¿Quiénes somos en realidad!? 
Ésta  es  la  razón  que  explica  el  nuevo  despertar,  los  líderes  que  pertenecen  a  dicho 
movimiento  propagan la maestría comunal, esdecir, Krishna, Jesús, Buda, en su tiempo 
fueron  importantes,  ahora  todos  somos  como  cada  uno  de  ellos,  porque  tenemos  la 
capacidad para transportar en nosotros LA LUZ DEL CREADOR, y reconocernos como 
un todo indivisible.

El  pueblo  cristiano  evangélico,  se  caracteriza  por  la  creencia  en  el  rapto, 
únicamente para ellos. 

Querido  hermano,  en  verdad,  no  importa  que  escuela  de  espiritualidad  
profese, pero si le digo; es relevante que usted evolucione, porque en teoría el propósito  
de las religiones es la evolución del Ser Humano, y si alguna tiene otros intereses no  
sirve.

Lo cierto es que  los eventos mencionados por los profetas incluidos dentro de  
la Tanac, han tenido cumplimiento a lo largo de nuestra historia planetaria  de acuerdo  
al calendario hebreo. Es de lamentarse que a ésta linda Torháh, se le califique como  
vieja  o  inservible  como  producto  del  antisemitismo;  pues  toda  ella  forma  LA 
VOLUNTAD  SUPREMA que por ningún motivo tiene que ser desechada. Como se  
observa,  el  antisemitismo a obscurecido la gran riqueza  que contiene  la  Tanac,  o  
Torháh, representativa del pensamiento DE  YAHVÉH. 

En la actualidad, la gente  que recibe canalizaciones, o tiene espíritu de profecía; 
no necesariamente es judía por ello se encuentra altamente influenciada por las diversas 
culturas y tradiciones, incluyendo la raza área, se asume que el espíritu, ángel, frecuencia 
de alta vibración, etc. Se encuentra sujeta al alma humana de su canal material; por 
tanto, se infiere que se han olvidado de la Tanac,  por causa del antisemitismo, faltando AL 



GRAN AMOR INCONDICIONAL  DEL CREADOR, y como podemos observar,¡se está  
actuando en contra de  nuestra propia esencia!,  ya que somos partículas indivisibles 
DEYAHVÉH.

Los testigos de Jehová sustentados mediante el libro de Revelación o Apocalipsis; 
por ningún motivo o razón aceptan  que en ésta época se realicen milagros, sanidades, ni la 
existencia de profetas; porque se enfocan  el un evento especial que caracteriza nuestro 
tiempo actual, éste suceso  anuncia la aparición del hijo de perdición (anticristo). Quien 
aparente  mente  surgirá  obrando milagros  y  señales   prodigiosas.  Para  ellos  el  último 
profeta enviado verdaderamente PORYAHVÉH,  fue Juan.

Los evangélicos, aceptan ambas realidades simultaneas, (1 milagros, y profecías 
por parte DEL CREADOR, 2 Milagros y portentos por parte del engañador) sustentados 
en los libros proféticos  incluyendo  Apocalipsis;  en  nuestro aquí y ahora,  el  Doctor 
Aldusin asevera que éste individuo ya se encuentra en el planeta manifestando grandes 
portentos. Los cuales podrían   confundir a muchos.

Por  otra  parte,  en  el  año  1993  el  autor  Lee  Carrol,  inspirado  por  Kryón, 
sostiene  que   “El  espectro  de  una  entidad  humana  que  representa  el  poder  de  la 
oscuridad  sobre  la  Tierra,  que  tenía  un  número  maligno  en  su  cabeza,  no  fue 
información canalizada. En consecuencia, fue creado por los hombres y por propósitos 
humanos. La noción del «anticristo» surgió del hecho de que los desequilibrados serán 
los portadores de la energía no iluminada que es contraria a los grandes mensajes de 
amor del maestro Jesús”.

Los  líderes  cristianos  y  mesiánicos;  sostienen  que  la  profecía  referente  al 
seiscientos  sesenta  y  seis,  se  cumple  con  la  aparición  de  la  iglesia  católica,  hacen 
referencia al letrero que porta el papa, que dice: “En latín, vicarivs filii Dei = vicario del 
hijo de Dios”.  Conceptualizan a la iglesia católica como el cuerno pequeño de la cuarta 
bestia, el Apocalipsis sostiene que en los últimos tiempos no se va a poder comprar ni 
vender nada sin la marca de la bestia, ésta  tendría que ser portada en la mano derecha o en 
la frente, se la atribuyen al rezo que dice:

Por la señal de la santa cruz,
De nuestros enemigos,

Líbranos señor Dios nuestro.

Se persignan con la mano derecha, y ésta es llevada primordial mente  a la frente, 
cuando un católico  termina de  persignarse, se  forma una  cruz invertida,  si  coloca  sus 
manos en la parte baja  de sus mejillas, pero si  tiene cuidado y   lo hace en la parte alta 
cerca de las sienes, la cruz  está correcta;  éste rezo lo hacen en el nombre de la trinidad.

Cabe aclarar que ahora los milagros se manifiestan en su mayoría dentro de la 
iglesia evangélica, donde se practica el catolicismo de una forma disfrazada, ello celebran 
todas las fiestas indicadas por el papado, se rigen con el mismo código ético,  “Nuevo 
Testamento”, creen en la trinidad y la defienden como verdad absoluta, la fe es encausa 
para encapsular su doctrina papal, y los milagros son utilizados para demostrarle a los 
feligreses que están en la supuesta “verdad”.



En el  judaísmo no figura la creencia del  anticristo,  ni siquiera se le  ve   a  
Satanás  como el  adversario  de  DI-OS,   Porque LA FUERZA CREADORA tiene  el  
control de todas las cosas y todo en la creación es divino y perfecto, y si hubiera un  
adversario contrario AL SER SUPREMO, ya no se podría hablar de la perfección del  
universo. Pero  Sí, se le espera a un mesías, acompañado de la lluvia temprana y tardía.

El cristianismo y el mesianismo lo interpretan de la siguiente  manera: se nos 
prometió  la  lluvia  temprana  y  tardía,   es  decir:  el  derramamiento  del  viento  santo, 
inmediatamente después de la primer venida del mesías, él mismo dice:  _”Es necesario  
que yo me valla para que les mande otro consolador_” Yehoshuah, se refiere al espíritu 
de profecía o santidad, hasta hoy en día sigue entre nosotros. Entre los mesiánicos se cree 
que  en  el  momento  que  la  casa  del  sur  reconozca  con  sinceridad  de  corazón  que 
Yehoshuah es el Mesías prometido, se derramará con más fuerza el espíritu de santidad, 
(Metatrón) en ambas casas; ésta es la lluvia tardía. 

También se dijo: que en éstos últimos tiempos Miguel y sus ángeles  tendrán una 
gran batalla, Yehoshuah, prometió regresar con sus ángeles, YAHVÉH,  nos dio al espíritu 
de profecía el cual no cesará. En caso de que el doctor Alducin tenga razón, significa  que 
actualmente, vivimos  en tiempo de milagros  manifestados por ambos reinos, la diferencia 
consiste en que EL SER SUPREMO y sus ángeles están en acción desde la eternidad, 
hasta la eternidad.

Por  tanto  recibamos   los  beneficios  que  nos  otorga  nuestro  AMADO 
CREADOR con amor y plena aceptación de su Torháh.

¿Cómo diferenciar un  milagro  enviado por el SER SUPREMO?

En primer lugar YAHVÉH,  respetará su  libre albedrío, es incondicional,
En segundo término el sujeto que porta al espíritu de profecía es íntegro (muestra 

honestidad y veracidad) y entero (practica como mínimo los siete mandatos dados a los 
hijos de Noé,  o los diez mandamientos de la ley Mosaica), no le importa su propia gloria, 
resalta por sobre todas las cosas los atributos de su CREADOR (YAHVÉH), es capaz de 
renunciar casi por entero a sus intereses personales, nunca exigirá adoración o pleitesía 
como producto del milagro o milagros  sucedidos, no es juicioso, da amor. Es probable que 
estos individuos tengan una necesidad de dar, y dar, y no estén abiertos a recibir. ¡Son un 
manantial!  

Es imprescindible que escoja un camino espiritual que   le ayude   a evolucionar,   
para que realice una elección más favorable, yo le daré la pauta.

1. Reconocen por sobre todas las cosas AL ETERNO.
2. Se practica como mínimo los seis preceptos dados a Adam.
3. Se compromete al estudio y práctica espiritual.
4. Lo acepta por su convicción, no por obligación o herencia.
5. Le brinda seguridad.
6. Le  proporciona  un  código  ético  que  verdaderamente  lo  impulsa  a 

desarrollarse y evolucionar.
7. Lo motiva para invitar a sus allegados a la espiritualidad, pero no lo hace 

forzoso.
8. Le brinda los elementos para que crezca y se desarrolle.
9. Le brinda paz y tranquilidad.



10. Le enseña a procurar el BIEN SUPREMO.
11. No es condenativo.
12. No se manifiesta como la única verdad absoluta e irrefutable.
13. Le proporciona los elementos racionales o históricos para creer.
14. Les  abre  la  puerta  de  la  luz  a  todos  los  individuos  del  planeta,  sin 

necesidad de convertirlos.

¿Cómo discernir una canalización?

Se ha dicho anterior mente que  YAHVÉH, no es cambiante. SU VOLUNTAD 
siempre  y  para  siempre  es.  Y será  siendo  la  misma,   y  su  Torháh,  que  ÉL inspiró 
permanecerá vigente  por los siglos de los siglos hasta la eternidad, por lo tanto cualquier 
persona, religión, secta, grupo étnico, supuesto ángel etc., que nieguen la Torháh  como 
verdadera,  representan  la  falsedad, porque  los  profetas  anunciaron  que  el  anticristo 
anulará  la  Torháh.  Me  pesa  decirles  que  sí  hay  gente   que  supuesta  mente   es  un 
canalizador, y niegan laTorháh, como legítimo instrumento del CREADOR, y  aún, niegan 
la existencia del mismo SER SUPREMO; en estos casos  validamos la teoría que manejan 
los testigos de Jehová, ya que es necesario tener mucha cautela y precaución de lo que se 
dice y hace al respecto. 

¿Que diferencia  hay entre YAHVÉH y Metatrón?

YAHVÉH, ESCREADOR, Metatrón es creado, la presencia de Metatrón es muy 
similar  a la de YAHVÉH, incluso se puede confundir CON YAHVÉH.   Metatrón es un 
arcángel,  YAHVÉH,  ES  ÁNGELY  SIMULTANEAMENTE  ARCANGEL.  EN  SU 
CARÁCTER  ES  SUMAMENTE  DISCRETO,PREFIERE  MANIFESTARSE  POR 
MEDIO DE NOSOTROS.  (Entidades Cósmicas, y Seres Humanos); SU PRESENCIA ES 
PODER ABSOLUTO, CAPÁZ DE CUMPLIRLO TODO. ÉSMULTIDIMENCIONAL. 

Metatrón es el vehículo que usó nuestro amado SER SUPREMO, para crear todas 
las cosas, es uno de los arcángeles más elevados, se le conoce como el atributo de justicia, 
y se cree  que él custodió el Edén. A YAHVÉH, no lo puede ver cualquier ser, algunos  
ángeles  están impedidos para  verlo,  por ello  Metatrón es conocido como el puente o 
mediador, a él si lo puede ver  cualquier ángel.

Es válido que se pregunte usted,  ¿Por qué algunos Seres Humanos sí, pueden  
hablar con   YAHVÉH  ?   Porque ellos tienen un propósito en si, ya están predestinados para 
realizar ésta labor, usted mismo podría haber sido escogido para ello, ya que YAHVÉH, 
nos da más oportunidad a los seres humanos,  en comparación con sus ángeles, usted y yo 
somos especiales para ÉL. Es por esto que  nos permite el acceso A SU PRESENCIA, el 
requisito  es  seguir  la  Torháh  porque  al  cumplir  con  ésta,  su  energía  humana  es 
transmutada, a niveles dimensiónales superiores, haciéndose enteramente compatible con 
la  energía  DEL  MISMOCREADOR.  Si  usted  rechaza  la  Torháh,  repele  al  SER  
SUPREMO directamente.

Ahora bien, las canalizaciones  no son el producto de la imaginación, o de  la  
mente como muchos creen; éstas son producto del contacto  con otras dimensiones. El 
prestigiado  Albert  Einsteinpudo   comprobar  la  existencia  matemática  de  once 
dimensiones,  éstas  no  son  las  únicas  en  el  universo.  En  nuestro  aire,  habitan  seres 



interdimensionales,  su función es  ayudarnos a resolver   los  problemas de nuestra vida 
cotidiana, así como  hacer realidad, cada anhelo y múltiples pedimentos  los cuales son 
captados por medio  de la  conexión  de su mente con la nuestra, ellos en éste momento 
son parte DE LA FUENTE, y tienen  el contacto,  DEL CREADOR, emana la orden para 
realizar tal o cual cosa, éstos seres,  hacen realidad nuestras visualizaciones, sin importar 
que carácter posean, la  mente  humana, desprende pensamientos, y éstos son atrapados 
por entidades cósmicas  de igual vibración. 

¿Qué pasa con las canalizaciones?

Son frecuencias  de  honda  de  muy alta  vibración,  que  provienen  de  energías 
superiores, “o inferiores”,  las cuales viajan por el aire  a una velocidad  inimaginable, 
portan luz, que es  captada por los nano túbulosque se encuentran haciendo la conexión 
neuronal, aunado a que dentro de nuestro encéfalo poseemos  un lugar llamado el circuito 
de DI-ÓS éste,  se encarga de procesar  esas dimensiones alternas a la nuestra (Oscoy, 
2008). 

Es de lamentarse que los científicos  que descubrieron dicho lugar sigan dudando 
y blasfemando de SU CREADOR, la realidad más absoluta que  tenemos. 

Para  que  usted  comprenda  la  gravedad  del  asunto,  le  voy  a  poner  un  claro 
ejemplo: supongamos que dará un curso,  llega al recinto, toma asiento y espera  a que 
lleguen sus alumnos, de pronto ve entrar  al salón de clases algunos de ellos, comentando 
el profesor no ha llegado, vayámonos a la cafetería a fumar un cigarro, usted les habla, y 
les dice. ¡Hey! Aquí estoy buenos días, comencemos  la cátedra; observa que uno de ellos 
lo voltea a ver, haciendo caso omiso de su presencia, al poco rato llega otro estudiante, 
quien amablemente lo saluda y se dispone a escucharlo,  la clase durante ése día termina, 
fue muy amena para su alumno y para usted,  ambos disfrutaron mucho el  tiempo que 
convivieron, al día siguiente  su alumno se encuentra con sus compañeros, y les pregunta 
¿Porqué  no  asistieron  al  curso?  Ellos  responden,  porque  no  había  profesor,  aquel 
simpático diría ¡pero como!, yo lo vi y me impartió el curso, hasta me regaló un libro. El 
resto de los estudiantes vieron el libro, lo ojearon, lo sintieron, lo comentaron, y a pesar de 
eso dijeron: no hay  profesor el instructor nunca llegó, este curso fue una farsa, exigiremos 
nuestro dinero. Sin embargo el chico que sí quiso tomar el curso, se responsabilizó de lo 
aprendido,  lo  puso  en  práctica,  y  fue  invitado  para  impartir  el  mismo  curso  a  nivel 
internacional.  Por  otro  lado  sus  compañeros,  vivieron  todo  el  tiempo  quejándose, 
inconformes  con  la  vida,  destruyéndose   entre  sí  y  destruyendo  a  todos  los  que  se 
encontraban en su vereda, llenos de odio, rencor,  amargura, sin sentido por la vida, en 
realidad se convirtieron en robots porque olvidaron sus aspiraciones para complacer a los 
medios masivos de comunicación y a las exigencias de la sociedad, tal era su necesidad  de 
aceptación  que  se  entregaron  a  todo  tipo  de  vicios  y  adicciones,  pero  esto  no  les 
complació. Por fin llegaron a la dirección de la escuela a reclamar el dinero  que habían 
pagado por el curso, cuando  voltearon, y vieron al director, se quedaron perplejos, porque 
era el profesor que ellos habían ignorado, por tanto no tuvieron tiempo para reclamar nada, 
porque  cada  uno  comenzó a  rendirle  cuentas,  y  reconocieron  la  buena honestidad  del 
instituto,  En ese momento cada alumno se concientizó de sus deudas generadas, que aun 
no han sido cubiertas, pues cuando se inscribieron en el curso firmaron un contrato el cual 
establecía  derechos  y obligaciones,  el  alumnado exigía  cabalmente  sus  derechos,  pero 



ellos,  no querían  cumplir  con sus  obligaciones contraídas   mediante  el  contrato,  este 
hecho causó a la escuela grandes pérdidas, que les fueron condonadas a los alumnos,  Sus 
actos  generaron  consecuencias  estas  tuvieron  que  ser  asumidas  por  cada  muchacho, 
posteriormente  comprendieron  que   estaban  haciendo  mal,  y  fueron  con  el  director  a 
pedirle un consejo:  ÉL les dijo yo les he perdonado su deuda, ellos dijeron sí! Por tanto 
perdonen a sus agresores y ayuden a sus compañeros para que salgan adelante, en caso de 
que no quieran  concretar esta lección, tendré que enviarlos a cursos de parvulitos, digan: 
¿Quién quiere repetir los cursos anteriores? En el caso de los científicos, pasa algo similar, 
la  evidencia más importante  de la existencia de UNA FUERZA CREADORA, radica 
dentro de nuestro mismo cerebro. Ya que  el núcleo de DI-ÓS, es la firma del ser supremo 
dentro de nosotros. 

Es como si usted le escribe  una carta a un hermano o hermana, ésta lleva una 
seña particular, tal vez su propia letra, o por lo menos su nombre, Qué pasaría si la envía a 
computadora  y no le pone ¿De quién es?  Encima de todo se acaba de cambiar usted de 
trabajo, y la manda con la dirección de su trabajo nuevo, pero no mencionó  su nuevo 
trabajo.  La carta  no tendría  razón de ser,  pues  no sería  reconocida,  ahora,  perdone  la 
ofensa, si usted no hubiera nacido,  la carta  tampoco tendría razón de existir, ni si quiera 
el rastro, lo cierto es que usted está vivo y con ello todo lo que hace vive por usted. Pues 
bien YHVH  vive, y por consecuencia todo lo que ÉL quiso crear. Su presencia se hace ver 
en nuestras  células,  así  como en nuestro cerebro,  no habría  razón de ser  de las letras 
hebreas  en cada  una de nuestras  células,  ni  del  llamado circuito  de DI-ÓS,  dentro de 
nuestro cerebro. ¿Lo ve?



CAPÍTULO XIV
EL INCONDICIONAL AMOR DE  YAHVÉH.

Querido lector, de antemano le digo QUE ÉL, no piensa como usted o como yo; 
por favor evite asombrarse por lo que verá reflejado en éstas líneas; considero que SU 
AMOR INCONDICIONAL  lo comprenderá mediante diversos ejemplos.

Le suplico  que  tome en  cuenta  que  YAHVÉH,  ha  decidido  darle  lugar  en  el 
“cielo” a Judíos pero también a gentiles, después de la aparición de Yehoshuah, estableció 
un tiempo de gracia para que Israel  o casa del norte vuelva a su origen y entre ellas todos 
aquellos que deseen ser parte del pueblo escogido, no hay límites que puedan obstaculizar 
su entrada, porque la casa del norte está en tiempo de amores CON  SU CREADOR. 

Por esta razón, ÉL ha tolerado creencias erróneas que han sido disfrazadas de 
verdad,  pero  el  tiempo  de  gracia  para  las  naciones  no  tarda  en  fenecer  y  por  tanto 
YAHVÉH, repudiará nuevamente el paganismo devolviéndolo a su origen legítimo.
El tema de la religión es un tema muy escabroso, lleno de contienda y discusión; a lo 
largo de la historia nos damos cuenta que los países se han matado  por diversos credos, en 
las  familias  que  experimentan  una  diversidad  de  doctrinas,  discuten   por  la  supuesta 
verdad, y unos y otros se condenan por pertenecer a un grupo religioso o denominacional 
distinto,  con claridad podemos observar esté fenómeno entre   dos grupos sociales  que 
representan una creencia distinta,  en primer lugar, tenemos el  grupo  que  afirman  la 
redención concretada mediante la persona de Yehoshuah, en segundo lugar se encuentra el 
grupo  que  niega  la  redención  mediante  la  personalidad  de  Yehoshuah,  entre   estos 
hayamos algunas religiones orientales. 

La verdad es que en toda La Tierra hay individuos que buscan de todo corazón a 
SU CREADOR, YAHVÉH, también existe  el  lado opuesto  de la  moneda,  con sujetos 
legalistas que viven condenando  incluso a sus correligionarios.  

En particular el cristiano condena  a otros cristianos y además a todos aquellos que 
no aceptan a Jesús como el redentor sostienen que:  “Jesús en forma milagrosa les dará la 
salvación  por  orar  en  su  nombre”.  El  judío  ortodoxo,  califica  al  cristiano   como un 
idólatra, incluso el Mesiánico  recibe el mismo calificativo;  creen que no entrarán en el 
mundo venidero por creer en Yehoshuah, como el Mesías. 

Hoy  en  día  existen  grupos  religiosos  que  pretenden  enseñar   con  libertad  al 
individuo,  éstos  sostienen  que vivimos en la  Era de  Acuario, y  por  esta  razón no es 
necesario seguir  a los diversos ministros, reciben a todo tipo de personas, sin excepción, 
sus miembros  pueden ejercer la doctrina que  más les agrade, y asistir simultáneamente 
ala congregación, un ejemplo es el“grupo rosacruz”; sin embargo sus enseñanzas también 
tuvieron  un  principio  y  un  iniciador.  Por  ejemplo:  la nueva  era,  se  deriva  de  los  
rosacruces, y su avatar es el conde Saint Germain. 

La orden rosacruz,  rescata los misterios  de las tradiciones  Egipcia,  Babilónica,  
Griega  y  Romana,  aunado  a  las  escuelas  místicas  del  siglo  XIV.  Su  precursor  fue: 
Christian Rosenkreutz, “ansioso de conocimiento,  emprendió un viaje hacia tierras de 
Oriente.”, durante éste periodo, descubrió los secretos más entrañables de la naturaleza. Su 
propósito  es el desarrollo del amor verdadero en cada ser, y por consecuencia se vivirá en 
armonía y plenitud, alejando al individuo de  la ignorancia, la superstición y el temor. 

No se consideran una orden religiosa, a pesar de que estudian los misterios del 
cosmos. Siguiendo y practicando las leyes DE LA DIVINIDAD.



Recientemente contamos con algunos documentos que relatan la existencia de una 
comunidad llamada la orden de la luz, compuesta por judíos esenios; se caracterizaban por 
ejercer prácticas  de la Cábala, la astrología y la alquimia. Hoy en día,  se cree que los 
rosacruces  son  dicha  comunidad.  (Orden  rosacruz, 
2003).http://www.ctv.es/USERS/rosacruz/trad.htm

Es común que en occidente, los religiosos viven calificando a sus  feligreses y  
cuando no les parece algo los condenan al infierno para poseer el control de sus vidas.  
Las intenciones del corazón, las juzgará YAHVÉH, por ello serán escogidos todos los que 
han dado frutos de justicia,  con un corazónverdaderamente puro, tomando en cuenta que 
YAHVÉH,  muchas  cosas  malas  las  pasa  de  largo,  por  ejemplo  el  que  no  hayamos 
investigado.

Un  caso  práctico  DEL AMOR ETERNO es,  la  creación  de  un  instrumento  
dedicado  a  la  sanidad,  llamado  sagrav.  Es  una  familia  católica, la  mamá  es 
psicoterapeuta,  ella  practica  de continuo  la  caridad y  se duele  por  los  necesitados y  
pobres, dentro de su comunión con EL CREADOR, le pide un método que no sea costoso 
para la gente, mediante el cual todo individuo pueda obtener curación  a nivel integral a 
través de el agua. 

La respuesta inmediata la tiene su marido quién ejerce una ingeniería, él era un 
científico  como  cualquier  otro,  dedicado  a  su  trabajo  y  vida  personal,  lejos  de  la 
espiritualidad. Escucha las siguientes palabras, “_Lo que tu esposa pide, es posible_”;  ésta 
frase la oyó tres veces, hasta que le preguntó a ella, “¿que era lo que estaba solicitando AL 
ETERNO?”. 

Como resultado del rezo dirigido  AL SER SUPREMO surgió el Sagrav; el cual 
está  cimentado bajo la creencia de la trinidad que supuestamente es de origen divino. 
Como podemos observar encontramos dos componentes  esenciales, que son: el  Yetzer 
hará, representado por un sistema de creencias católicas, y el Yetzer tov, representado por 
la buen intención del corazón, que lleva como propósito EL BIENSUPREMO. Tomemos 
en cuenta que para un católico, lo más apreciado que tiene es su creencia en la trinidad, 
es normal que desee compartirla con todos, como un reflejo de su amor por la humanidad, 
sin reservas, sin embargo, no se pensó que éste puede ser el obstáculo para que otras 
personas  reciban  los  múltiples  beneficios  que  aporta  el  Sagrav; desde  luego,  ésta 
conducta (creer en la trinidad) no representa ningún pecado para ellos,  porque no hay 
conciencia de pecado. 

En contraste con el judaísmo, su tesoro es la Torháh, la cual es escondida de las 
naciones  para  evitar  que  sea  profanada,  mediante  ella  se  ha  enseñado  la  UNICIDAD 
DIVINA,  dando  la  orden  directa  DEL CREADOR,  A través,  del  patriarca  Abraham, 
YAHVÉHLE DIJO: “_TU SERÁS MI PUEBLO Y YO SERÉ TU DI-OS_”. 

Con el paso del tiempo la descendencia de Abraham, reitera al patriarca Yacob, 
(quien también se llamaba Israel), “_Escucha Ho Israel, EL SEÑOR NUESTRO DI-OS, 
EL SEÑOR ES UNO_”.  En éste caso si hay una conciencia de pecado, al aceptar el 
credo trinitario. 

A un, una persona católica que tiene una expansión de conciencia y descubre dicha 
verdad, tiene que pedirle perdón AL SER SUPREMO, lo mismo ocurre para el judío que 
se aleja de la Torháh. 



Al enterarme del presente testimonio, pude comprender EL GRAN AMOR DEL 
CREADOR, en mi caso particular  tomé el curso porque YAHVÉH MISMO, me envió, yo 
desconocía que me encontraría con un instrumento católico,  al  llegar al  lugar no supe 
como enfrentarlo, ya que tuve un gran conflicto con mi sistema de creencias, me enteré 
que   la  terapeuta  atendía  a judíos,  y ellos  obtenían su respectivo alivio;  como era  de 
esperarse pregunté AL MANANTIAL DE VIDA, _¿Qué hago con esto?_ Su respuesta 
fue,_aprende y observa_. Eso fue lo que hice. 

En  el  transcurso  del  curso  me  di  cuenta  que   hoy  en  día   la  gente  en  su 
desesperación a acudido a brujos, hechiceros, agoreros, encantadores, etc. Y no les han 
resuelto  el problema, a muchos las dificultades se les complicaron más, otros abrieron 
portales  dimensionales  de oscuridad y no supieron manejar la situación, algunos querían 
aprender para generar salud en sus consultorios, el grupo estaba formado por: enfermeras, 
médicos, chamanes, y psicólogos; todos en busca de  una nueva técnica  que acelere los 
procesos de sanidad. 

Entre  nosotros  había  un remanente  que  ya   conocía  el  instrumento y  fueron  a 
actualizarse, ellos, comentaron testimonios muy importantes los cuales se pueden tomar 
como  verdaderos  milagros.   En  estos  momentos  me  di  cuenta,  DEL 
AMORINCONDICIONAL  DELETERNO, pesó más la intención del  corazón  para  
provocar EL BIEN SUPREMO, que la falsa creencia en la trinidad.

Es un hecho QUE ÉL lo pasó de largo y se concretó a escuchar la oración que 
procedía de un corazón con propósito puro.  

La iglesia católica también tiene su aportación buena  en las naciones, ésta es que 
hoy en  día  todo cristiano  católico o  protestante  conoce  la  verdadera  autoridad  QUE 
EJERCE  YAHVÉH, PUES  ÉL  ES  AUTORIDAD  PURA  paratodos,  aun  para  los 
supuestos dioses de las naciones y pueblos. 
Sin embargo existen variaciones de la creencia trinitaria, aproximadamente  en el año 1600 
el  conde  Saint  Germain  la  conceptualiza  de  la  siguiente  manera:  EL PADRE,  ES 
CREADOR de todo cuanto existe, ÉL NOS HA DADO LAS LEYES UNIVERSALES Y 
LA SABIDURÍA  ABSOLUTA,  que  aún  no  podemos  tener  acceso  a  ella.  El  hijo, 
comprende toda la creación misma, es parte DEL PADRE, y  se encuentra simbolizado 
mediante la personalidad de Jesucristo, bajo ésta creencia usted y yo somos una célula del 
hijo: a ésta gran energía se le atribuye el nombre de  crística.  El Espíritu Santo,  es el 
puente  que une AL CREADOR con su creación. 
Sabemos que el credo trinitario pone por enzima del Hijo y Espíritu Santo AL PADRE,  
quien es el  dirigente de  las otras dos potencias;   Saint Germaint,  conserva la esencia 
trinitaria  aportada por la iglesia católica, y dice que DI-OS se compone de tres logos, que 
son la misma esencia, es decir acepta la trinidad como consustancial. No quiero decir con 
esto o demostrar que la creencia en la trinidad  sea verdadera, la historia se encarga de 
desmentir  esta  falsedad  pues  es  sabido que  las  antiguas  civilizaciones  eran politeístas 
tradición que ha llegado disfrazada hasta nuestros días. Además en lo particular considero 
que  no  necesitamos  de  un  intermediario  para  acercarnos  ANUESTRO  PADRE  Y 
CREADOR.

Hoy por hoy, si se piensa en una familia  convencional,  como hijos, se tiene el 
acceso  para acercarse a al  progenitor todas las veces que se deseen,  y no se necesita de la 
intervención  de la madre para que ella  hable en lugar del vástago.



La tradición, en cierta manera fomenta el hábito de la    mentira,   la tradición se 
asume como verídica, es aceptada como parte integral del sistema de creencias, se refuerza 
con  las  generaciones  anteriores,  es  practicada  sin  reparo  y  no  se  analiza  el  mensaje 
inconsciente que ésta porta.

Pongamos como ejemplo  a Santa Claus, a los niños se les dice: Santa Claus, o el 
niño Jesús, te va a traer juguetes, los infantes hacen su carta con los pedidos; cuando llega 
determinada edad los padres dicen: “nada de esto es cierto, Santa Claus no existe y ya no 
hay juguetes para ti  porque ya eres un niño grande”, en éste caso el  infante se queda 
desilusionado, tal vez experimente coraje por la mentira que sus progenitores le hicieron 
creer como verdad, ésta conducta del adulto hacia el infante es grave y lo mas delicado es 
que está soportada por los medios masivos de difusión y demás cómplices, los padres 
pierden autoridad sobre sus hijos, y dejan de ser el modelo a seguir de los educandos; el 
mensaje inconscientepara el aprendizes; la mentira no es tan mala, la tradición hace que el 
individuo pierda el sentimiento de culpa cuando se diga una mentira, pues éste acto se 
convirtió  en un valor y fue reforzado por años con juguetes (condicionamiento clásico). 
Pasa el tiempo y este infante se convierte en un adolescente, obvio, es mentiroso, ya no 
quiere  pedir  permisos,  solo  quiere  ser  su  propio  jefe  y  hacer  su  voluntad  a  diestra  y 
siniestra. (En realidad mentir equivale al asesinato).

Muchas beses se dice falso testimonio contra el prójimo, sin que uno se dé cuenta, 
pues piensa, _hay es una mentira piadosa_ Sin embargo el daño que se ocasiona a otras 
personas o incluso a uno mismo puede ser irreversible. En la actualidad  mentir forma 
parte de los hábitos, es como  vestirse y comer, sin embargo  constituye un acto prohibido 
incluso por la misma iglesia católica; a pesar de que ellos dividen en mentiras blancas y no 
blancas, el calificativo es mentira, lo cual ya constituye una conciencia de pecado y entra 
en juego la responsabilidad del sujeto. 

La consecuencia  es  que   la  palabra hoy en día no tiene ninguna validez ha 
perdido su importancia y con esta actitud se esfumaron las cualidades comprometedoras 
como  la  decisión  y  compromiso, el  resultado  es  que  los  matrimonios  han  dejado  de 
subsistir, y las parejas separadas  tratan de reencontrar su felicidad  ya sea solos o con otro 
individuo, los hijos difícilmente lo superan, pues han dejado de tener cabida  en  su hogar, 
porque éste se ha desbaratado. 
Por tanto buscan refugio  en los amigos, que se encuentran en condiciones  similares o 
peores, y terminan refugiándose en las drogas, alcohol, y cigarro. ¡Cuánto sufrimiento! Ha 
generado una acción aparentemente inofensiva (el engaño).  Cabe mencionar que de la  
mentira se genera la desconfianza, ésta trae el pleito, aunado al miedo, la soledad, el  
enojo, la ira, la violencia y el rompimiento total. ¿Dónde quedó la familia? ¡Tenemos que 
dar cuentas! 
La mentira es un acto consiente, no se está ignorando, es planeado, por lo tanto  si es un 
pecado, porque hay una conciencia que nos dice que estamos actuando mal. 

Aparente  mente  el  pecado  de  la  idolatría  es  más  grande  que  el  pecado  de  la 
mentira, una de las diferencias es que la idolatría es un pecado CONTRA EL CREADOR, 
mientras  que  la  mentira  es  un  pecado  en  contra  de  nuestros  allegados;   en  el  caso 
presentado  la  idolatría  se  ejerce  sin  conciencia  de pecado,  la  mentira  se  practica  con 
alevosía y ventaja; por ello son mas graves las consecuencias generadas por la mentira en 
comparación de las consecuencias generadas por la idolatría. 



Es muy difícil que alguien con una apertura de conciencia decida vivir  deliberadamente 
en idolatría, en éste caso sí tendría que cargar con las consecuencias de su pecado. Porque 
ya existe una conciencia  másabarcativa.

En lo personal considero que a un ser  que no tiene conciencia de pecado como por 
ejemplo la idolatría, no se le puede llamar idólatra, a diferencia del sujeto que sí tiene 
conciencia, éste sí es un idólatra declarado.

El  matrimonio;  las  parejas  que  se  han  comprometido   con  pureza  de  labios 
manifestando propósito puro en su corazón, son bendecidas por ELAMOR DIVINO, y no 
hay necesidad de que se presenten  en una iglesia  para afirmar su contrato matrimonial, 
sin embargo, la sociedad los juzga terriblemente como amasiato y son marcados por toda 
la gente que los rodea, incluso sus hijos también son relegados ya que hay institutos que 
no los reciben por ésta situación. En contraparte tenemos los matrimonios que cumplen 
con  todos  los  requisitos  sociales,  incluyendo  la  boda  religiosa,  muchos  de  éstos 
únicamente se unen por intereses  de índole social, familiar, política, económica, etc. Pese 
a lo que hagan no tienen la bendición DEL  CREADOR;  porque no se encontró propósito  
puro en su corazón. Esto no quiere decir que todos los matrimonios que cumplen con las 
reglas sociales  sean interesados, hay muchos entre ellos que sí llevan un propósito puro en 
su interior por ambas partes y también son benditos. Espero que con éstos ejemplos haya 
quedado  bien explicado EL AMOR INCONDICIONAL DEL ETERNO. Se espera que 
nosotros seamos imitadores de ÉL, porque somos sus hijos, tomemos en cuenta que el  
juicio, únicamente acarrea destrucción, y desavenencia, la misericordia trae confianza 
amor y alegría. 



CAPÍTULO XV
EL PELIGRO

EL  ETERNO  es  incorruptible,  no  se  le  puede  lastimar  porque  ES  AMOR 
SUPREMO,  tampoco  se  puede  opacar  con  la  sombra,  PORQUE  ÉL  MISMO  LA 
CONTIENE, los insultos no le hacen nada, por el contrario se despierta la misericordia  y 
mira al agresor como una madre  observa a su neonato. 

Sin duda alguna, actúa como UN PADRE que pone límites recompensas  firmes a 
su vástago cuando crece y se desarrolla.

El amor incondicional DEL  SER SUPREMO,  lo contiene todo, y nos contiene  a 
todos. Incluso  a los denominados ángeles caídos, ellos experimentan la separación DE LA 
FUENTE ETERNA, de una  forma distinta a usted y yo, la oscuridad fue creada con un 
propósito, “para  probarnos” el universo entero bien saben que somos parte DEL GRAN 
ESPÍRITU,  incluso, la oscuridad es parte DEL ETERNO;  por tanto SU DUEÑO, puede 
hacer lo que quiera con dichas entidades, reitero, son también parte de SU PROPIO SER, 
pero da la casualidad que ÉL ES AMOR PURO,  y a  nosotros su creación nos da la 
libertad de experimentar la realidad que  deseemos, y esto no  es causa de condenación, 
porque  ÉL MISMO SE CONDENARÍA; ellos fueron creados para probarnos a nosotros y 
tienen  su  función  dentro  del  juego  cósmico,  que  es  alejarnos  de  LA  VERDADERA 
DIVINIDAD.  

Por tanto rompemos deliberadamente  con la idea  equivocada  que afirma  la  
existencia de la condenación eterna. 

Cuando un Ser  Humano  le envía el fuego violeta  a la maldad, la debilita y desde 
luego ayuda para que vuelva a su condición original, sin embargo, cuando  lo remitimos a 
la  condenación  y  lo  decretamos  como  el  mal,  (lanzar  palabras  altisonantes,  devolver 
maldición  por  maldición,  enviar  pensamientos  destructivos.)  como la  separabilidad,  le 
estamos dando fuerza, y por lo tanto contribuimos para que nuestro camino  tenga mas 
piedritas, hasta hoy toda la literatura  ubica a la oscuridad en un lugar de sufrimientos y 
tormentos. 

Querido  habitante  del  mundo,  yo   me  impacté  mucho  cuando  recibí  esta 
enseñanza DE NUESTRO AMADO CREADOR, pues tome en cuenta que fui educada 
como católica por tanto pensaba que  las entidades del bajo astral  así  como los Seres 
Humanos malos vivirían  por toda la eternidad inmersos en las llamas del infierno; si a 
usted le  hubiera  tocado realizar el  trabajo de la  sombra,  ¡  dígame!   ¿Le gustaría   vivir 
eternamente  atormentado? 

En  el  libro  numero  uno  hablamos  de  la  responsabilidad  de  nosotros  como 
individuos para ejercer nuestro libre albedrío, si escogemos el bien, nadie nos obligará a 
cambiar de parecer, porque nuestro estado no depende de nuestras circunstancias de vida, 
depende DEL AMOR QUE LE TENGAMOS AL SER SUPREMO. 

La  realidad es que todo  cuanto existe  será reintegrado  nuevamente a su origen 
legítimo,  observen el bien ¡sí, puede vivir y permanecer  sin el mal!, esto fue así desde LA 
ETERNIDAD, sin  embargo,  el  mal necesita del bien para  sobrevivir,  por ejemplo, la 
organización, pues sin ella no se puede llevar a cavo ningún objetivo. La comunicación, es 
indispensable para realizar un plan, y como producto del diálogo, la armonía  y el estar de 
acuerdo. Todos estos atributos pertenecen al bien, y sin ellos  es imposible que el mal, 
subsista, en realidad el mismo bien le da vida al mal. 



Ahora bien, estamos teniendo nuevas enseñanzas, el autor  (Tony-Stubbs, 1992). 
Afirma  que  todas  las  acciones  de  nuestras  respectivas  vidas  desde  la  creación   de 
nuestraalma, se reducen a Frecuencia vibratoria, él dice que  venimos a esta tierra bajo 
contrato, a experimentar todos los modos de vida, para el no existen los términos bueno o 
malo, simplemente vives y eres un ser que se manifiesta; la consecuencia de suprimir en 
ésta  tercera  dimensión  los  conceptos  de  bueno  y  malo,  es  que  el  individuo  pierde 
radicalmente  su  parámetro de conducta, y vuelve  a comenzar.

No  significa  que  EL CREADOR,  pueda  ser  burlado,  actualmente  se   están 
invirtiendo los valores, y se está enseñando que vivas tu divinidad  y hagas lo que quieras 
sin hacer la distinción  entre lo permitido y  lo prohibitivo (escoja  lo permitido).  Esta 
premisa  tiene  un  gran  riesgo,  para  el  ser  humano,   si  la  persona  vive  adherida  AL 
ETERNO, por consecuencia se vivirá como una partícula DEL BIEN, y no vivirá inmerso 
en la maldad, pero si se trata de un ser humano  alejado DEL MANANTIAL DE VIDA, 
tomará como pretexto  la supuesta divinidad que él es en esencia, y realizará toda clase de 
actos sin importarle sobre quién pasa, o a quién lastima, tiene buen pretexto, y  según el 
hace lo correcto y vive en la luz porque está expresando su divinidad y, a sus hermanos los 
ve limitados porque se concretan a realizar  acciones verdaderamente  fundamentadas en 
EL AMOR LEGÍTIMO. 

En realidad (Tony-Stubbs, 1992).
Propone otro modo de vida soportado por el amor verdadero, tomemos en cuenta 

que  si  ponemos por delante  LA ESENCIA DEL AMOR LEJÍTIMO nos volveremos 
cumplidores de la Torháh porque  el amor es luz en esencia y no permitirá que lastimemos 
a nuestro  prójimo, que en realidad es nuestro mi mismo, es decir, SOY YO, manifestado 
mediante otra  personalidad,  él  propone que  todos nos reconozcamos mediante  el  YO 
SOY, que lo contiene  todo y que nos contiene a todos,  es decir que voluntariamente 
regresemos A LA UNIDAD, por tanto  haremos cosas que son propias  DEL GRAN YO 
SOY,  y dejaremos de usar las  muletas  que son los conceptos  bueno y    mal  o  (Tony-
Stubbs, 1992).

Un día  yo estaba pensando en  la  condenación  que acarrearía   el  anticristo,  e 
incluso pedí AL SER SUPREMO, que se lo llevara del planeta. Cuando recibí la respuesta 
DE YAHVÉH,  me sorprendí, mucho porque me dijo que ese hombre es su instrumento, y 
por medio de él, YAHVÉH, canalizará su ira hacia el Género Humano, adentrada en la 
plática  me dijo que todos los planos serán restaurados  y llevados al origen legítimo.

Desde  luego  no  lo  podía  creer  porque   todavía  pensaba  que  verdaderamente 
existía un infierno, y mas a mi favor, porque la religión cristiana interdenominacional, 
también tiene muy arraigada la idea del infierno incluso  hay testimonios de gente que se 
ha muerto, y a los pocos días regresaron a su cuerpo, resucitados, ellos dicen que visitaron 
el cielo y el infierno, realizando una descripción detallada de ambos. 

El judaísmo nos anima para alcanzar una vida  de impecabilidad, y nos enseña 
que  Isaí, el progenitor del Rey David, no pecó, pero sí cargó con  la marca original  que es 
legada  por  herencia  Adámica,  por  otro  lado  en  el  cristianismo  se  piensa  que  Jesús 
Nazareno, (Rabino Yehoshuah Ben Yosef) también se mantuvo  impecable, se cree que él 
fue eximido  de la marca Adámica (pecado original). 

La mayor parte de los Seres Humanos,  viven pecando  intencionalmente, por 
tanto  son  acciones producto de la maldad, las cuales no quedan impunes, en esta vida son 



saldadas las deudas contraídas; en caso de que una persona no  haya completado el pago, 
estas deudas se convierten en energía kármica y se pagan cinco o siete veces más  caro; EL 
UNIVERSO  NOS  PERMITE compensar   esta  energía,  mediante  los  favores  que 
realizamos  sin contraer pago alguno (dharma), y puede ser  su, o mi liberación durante el 
juicio personal de cada quién. 

Le sugiero que tome en cuenta que  todo pecado tiene unresultado  en esta tierra 
se nos cobra nuestro pago  en partes, de otro modo no podríamos tolerar  el pago e la 
consecuencia que generamos, y los seres de obscuridad,  viven como parte DEL PLAN 
DIVINO, que es momentáneamente permanecer  inmersos en las tinieblas, observen que 
EL ETERNO, no permitió que Belial y sus ángeles habitaran  en la luz como estaban 
inicialmente, mientras persistan  en el separatismo. Es importante queusted reconozca que 
ellos no poseen ningún poder, el ser humano se los da a través de sus pensamientos y  
acciones de maldad.

Con  esto  puede  comprender   como funciona  el  universo,  recuerde  el  primer 
principio: todo es mente, es decir, todo fue creado  a través de un pensamiento, por tanto, 
usted,  ser  humano,  tiene  la  capacidad  de  crear  su  propia  vida,  y  todos   tenemos  la 
capacidad de crear o modificar el futuro del planeta, mediante el rezo, la meditación y la 
visualización. 

Hasta hoy en día hemos confiado en los legados de otros, y los hemos aceptado 
incondicionalmente  a  pesar  de que  nos conduzcan a  la  destrucción,  nosotros  mismos 
podemos darle más vida AL BIEN QUE ES TODO PODEROSO, o al mismo mal, porque 
al  pensar que  tiene algún poder,  se lo estamos dando, por ende EL SER SUPREMO, 
otorgará el permiso para que dicha acción  de maldad, se lleve acabo en nuestra realidad 
física.

El mal fue  creado para probarnos y es en si mismo confusión, por tanto hará 
todos los esfuerzos posibles para robarnos la claridad de pensamiento y confundirnos, por 
ejemplo:

Hoy  en  día   hay  videntes  que  afirman   nuestra  creación  por  medio  de  los 
extraterrestres,   cuando la  gente  reciba esta  idea se va a  confundir  mucho,  y  lo  mas 
probable es que se sienta defraudada, al verse confundida,  dejará de distinguir entre el 
bien y el mal, por tanto perderá el parámetro de conducta, cambiará sus diversos ídolos por 
los seres intergalácticos, y tal vez les rinda adoración, se olvidará de los principios ya 
establecidos, y su dolor  ocasionará que blasfemen en contra DEL SER SUPREMO.  Por 
otra parte la Torháh, nos instruye repetidamente en el tema de la creación, diciéndonos que 
fuimos creados  directamente por EL ETERNO, DI-ÓS de dioses,  ÉL personalmente nos 
legó un código de ética, para que pudiéramos reincorporarnos a ÉL.  

Con el paso del tiempo, nosotros hemos dejado a un lado la Torháh,  diciendo, 
“_hay ¡es un libro para judíos_! o _eso ya esta invalidado, es escritura vieja tergiversada, 
yo prefiero lo nuevo, porque vivimos en tiempos modernos_.” Vamos por la vida cerrando 
inútilmente nuestros oídos y nuestra mente. Querido habitante  de la Urbe, es  tiempo de 
que sepa que en el principio de nuestra existencia, YAHVÉH se comunicaba con todas las 
naciones directamente,  sin distinción alguna,  y  a pesar  de  todo,   todas ellas  hicieron 
idolatría,  pero hubo un hombre llamado Abraham que se preservó, él fue elegido para 
llevar en alto EL NOMBRE DEL SER SUPREMO “YAHVÉH”.  Plan que se llevó acabo 
Por medio de su hijo Isaac, y su descendencia; todavía en el tiempo que vivió Moisés,  EL 
ETERNO, tenía  contacto  con  todas  las  naciones,  y  Moisés  fue   el  ser  que pidió  AL 



MANANTIAL  DE  VIDA Y PAZ  una  distinción,  esta  fue,  que  ÉL,  se  comunicara 
directamente  con el pueblo de Israel,  y que éste pueblo  tuviera la exclusividad,  por  
haber aceptado la Torháh su pedido fue escuchado y EL CREADOR así lo hizo, pero no 
dejó en el desamparo a sus demás hijos, a ellos les envía emisarios de luz, que hablan de 
parte DEL SER SUPREMO.

Hoy en díaconstituye un verdadero peligro, porque  vivimos entre seres de luz y 
oscuridad, ambos bombardean al planeta con muchas ideas, y tratan de persuadir a los 
receptores y simpatizar con ellos por medio de la información  excesiva de conocimientos, 
incluso se está hablando  en nombre del amor, diciendo que  si tu vives en pareja, y tu 
cónyuge tiene relaciones sexuales con otra persona, es incorrecto que te enojes o te sientas 
lastimado, para esta entidad, tu actitud es producto de tu ego, porque el cuerpo  de tu 
esposo, o de tu esposa, no te pertenece, y él o ella tiene derecho de mostrar  su divinidad y 
ejercerla; y en vez de enojarte sugiere,   preguntarle ¿Te gustó? (Tony-Stubbs, 1992).

Un  Ser  Humano  si  puede  canalizar  entidades  de  luz,  y  ser  confundido  por 
entidades  del  bajo astral,  es  necesario  emplear  nuestro discernimiento  para  aprobar  la 
canalización, es una responsabilidad muy grande ser canalizador porque de éste depende el 
bienestar de los lectores, en lo particular considero que es necesario  utilizar la Torháh 
como filtro,  el cual nos ayuda a discernir que porción o canalización nos encamina a la luz 
verdadera.

El Rabino Yehoshuah Ben Yosef, sostiene:   el varón casado, que voltee a ver a 
una mujer X que no sea su esposa, ya adulteró con ella en su corazón; en el judaísmo los 
hombres ortodoxos caminan con la vista hacia el piso, para evitar mirar a las mujeres de 
su alrededor, y que ellas le provoquen  placer sexual, muchas jóvenes  no tienen idea de lo 
que  ocurre en el sexo masculino y  lo hacen sin intensión. 

Usted, habitante cristiano considere que el judío convencional no es creyente de 
Yehoshuah, y usted se supone que vive  de acuerdo a la nueva ley que éste Rabino dictó, 
con  esto  se  dará  cuenta  ¿Quién  sigue  verdaderamente  sus  enseñanzas? es  muy 
importante  ejercer  nuestro  discernimiento   cuando  escuchemos  una  información 
canalizada, incluso de un mismo texto, puede haber  información verídica, mezclada con 
falsedad,  esto  lo  discerniremos  mediante  el  estudio  y  práctica  de  la  Torháh,   con  su 
complemento  llamado Talmud,  retomando las  enseñanzas  del Rabino  Yehoshuah, nos 
damos cuenta que permite el divorcio, cuando se presenta la infidelidad conyugal, si de 
veras  consideramos  a  Yehoshuah,  como  el  Maestro  de  maestros,  es  vital  colocar  sus 
enseñanzas  muy en  alto,  incluso por  encima de las  canalizaciones angelicales.  Si  nos 
remontamos a la  Ley Mosaica  veremos el  apartado que puntea la  protección  de una 
virgen, aquel varón que la tomara, para tener relaciones cóitales, a pesar de que lo haga  
con engaño,  tiene la obligación de dotarla y convertirla en su esposa.

Lo  óptimo  es  conservar  los  valores  universales  que  desde  siempre  hemos 
conocido, y que hoy en día  los olvidamos, es tiempo de retomarlos. En caso de que no lo 
hagamos seremos arrastrados  al caos, porque la inmoralidad sexual  será desencadenada 
de manera incontrolable, y disminuirá más todavía el sentido de responsabilidad dentro del 
núcleo familiar, provocando  la destrucción total del hogar y engendrando  más víctimas 



del desorden. 

El matrimonio, es el inicio de una nueva familia, se establece este contrato para 
crear vida, ¡si,  nosotros también creamos vida!,  la familia es el núcleo de la sociedad, 
cuando el hogar sufre un  desequilibrio, la sociedad y el mundo lo resiente, si nosotros 
escogemos una pareja, es porque estamos dispuestos a respetar  nuestro propio cuerpo y su 
cuerpo de la pareja, al copular con otro ser que no nos pertenece, estamos  perdiendo el 
respeto por nuestro propio cuerpo, y por el cuerpo de la pareja, porque las consecuencias 
de dicho acto serán sobre ambos, por ejemplo, si, hay un tercero  que se intercala en el 
matrimonio, y este tiene  alguna enfermedad venérea, el acto sexual  fuera del hogar ya 
afectó  a  la  pareja,  porque  existen  enfermedades  de  transmisión  sexual  que  no  son 
detectables al instante, por tanto el daño pasa desapercibido causando serias consecuencias 
de índole emocional, físico, y espiritual, para el matrimonio. Pero  también les estamos 
causando consecuencias  a  nuestros  hijos,  porque es probable que tarde o temprano se 
enteren del chistecito,  esto producirá que nos pierdan el respeto, y se refugien con los 
amigos, o en algún vicio, la situación se puede volver incontrolable, y lo peor del caso es 
que ellos sigan el mismo patrón generacional.

La Torháh establece que: si un varón  toma a una doncella, (muchacha virgen, 
inmaculada) a un con engaños, él deberá dotarla y tomarla por mujer. Ex 21: 16. Cuando 
aparece Yehoshuah en la tierra, como Rabino que era re-establece que  cada varón tenga 
solamente una sola esposa,  En el  principio,  EL SER SUPREMO, creó una sola mujer 
llamada Havá para Adam, ambos eran únicos  entre los demás, los dos eran de la misma 
especie. Si nos remontamos a los diez mandamientos, EL CREADOR, dice, yo soy un DI-
ÓS celoso, no tendrás dioses ajenos delante de MÍ., repetidamente compara a su pueblo 
con una mujer y ambos consolidan un matrimonio, un esposo para una esposa,  en nuestro 
plano material. 

Es  exactamente  lo  mismo  un  marido   para   su  mujer,  el  tener  relaciones 
extramaritales, equivale al acto  de idolatría, EL SER SUPREMO, es nuestro DI-ÓS, y no 
quiere que  tengamos otros dioses, ÉL es celoso, “y si, se irrita”, nosotros  tenemos el 
derecho  de  defender  nuestro  matrimonio  y  nuestra  familia,  si,  es  cierto  que   en  los 
primeros tiempos el varón tenía dos esposas, una destinada al placer y la segunda dedicada 
a la procreación y crianza de los vástagos,   la cultura lo aceptaba de esa forma, y ellas 
vivían acostumbradas a esta manera de pensar, pues el varón era su protección y tenía la 
responsabilidad de hacerse cargo de la manutención de ellas y de sus hijos, actualmente, 
todavía se lleva acabo dicha tradición por  culturas orientales. 

En el occidente, aquí ahora el hombre ya no se responsabiliza de la manutención 
de su esposa ni de sus hijos,  pero sin embargo si  tiene sus aventuras y consecuencias 
generadas como producto de las mismas. La mujer se ha incorporado en la totalidad al 
ámbito laboral a la par que el sexo masculino, por tanto ya no necesita esa protección y 
provisión de su pareja, pero sin embargo el hombre regular mente le sigue exigiendo igual 
a su esposa,  en otros casos la señora exige manutención, y no está dispuesta  a ceder, 
lamentablemente la infidelidad conyugal es ejercida por ambos sexos, y finalmente quien 
paga  los  platos  rotos  son  los  hijos  porque   ya  no  hay  quien  se  haga  cargo  de  ellos 
responsablemente. 



Si  restauramos  los  roles,  dentro  del  hogar,  podemos  anular  o  por  lo  menos 
aminorar el caos.

Rescatemos los valores universales.

Hoy en día estas entidades enseñan que es lo mismo hablar de YAHVÉH, de Alá, 
etc., por otro lado EL SER SUPREMO  mediante la Torháh dijo: YO SOY YAHVÉH. 
Observe usted que de entrada ya nos reveló su nombre. 

También le  piden que invoque a los ángeles de la fuerza destructiva, para que 
eliminen de sus células la culpa y la vergüenza,  dichos espíritus sostienen que  la culpa y 
la vergüenza son las responsables de laseparabilidad con  EL CREADOR. 

Ellos lo han establecido como un velo que lo aleja y separa DEL ETERNO,  es 
importante que entienda, el impecable, no tiene necesidad de sentir culpa, por sus acciones 
porque se conduce rectamente, pero sí tiene que aprender a limitar la vergüenza, porque no 
tiene nada de que avergonzarse puesto que es sin pecado, sin reproche; el pecador necesita 
el  foco  rojo llamado  culpa,  porque  ella  es  quien  le  avisará  cuando  ha  cometido 
transgresión, la culpa se convierte en dañina cuando el individuo a perdido la capacidad 
para perdonarse así mismo, la consecuencia es que se siente indigno  de todo y por todo, 
hasta de haber sido creado. 

Por tanto  a pesar de que sabe que EL SER SUPREMO ES AMOR PURO, y lo 
puede perdonar, la persona no se atreve a pedir perdón, porque se siente sucia, alejada etc., 
en  caso de que  el  Ser  Humano pida perdón AL CREADOR,   tiene la  conciencia  del 
perdón, pero no lo acepta ni se acepta a él mismo, por ello es indispensable auto perdonar 
nuestras faltas, acudir al individuo herido (en caso de que exista alguien lastimado), y por 
último acudir AL SER SUPREMO para reincorporarnos A ÉL de lleno.

Le pedimos perdón y regresamos A ÉL, QUIEN ES LA FUENTE DE NUESTRA 
EXISTENCIA. 

Si el pecador omite la culpa, actuará deliberadamente provocando toda clase de 
agravios. El avance del individuo que se vive como pecador depende de su concienciación, 
es decir: en la medida que él vea a los demás como  mis mi mismos, disminuirán las ganas 
de  aventarle  al  otro  un daño,   la  gente  que  posee una frecuencia  vibratoria  baja  vive 
inmerso en la premisa que sostiene: “algo pasa, no me interesa porque no soy yo ni es mi 
sangre”, es distinto  cuando la persona comienza a ver a su compañero como parte de sí 
mismo, ambos compartimos el mismo espíritu, él es parte de mi y yo soy parte de él. 

En realidad somos una gran familia planetaria  . 

Buda  dijo:  Has  con  los  demás  como quieras  que  hagan  contigo.  Yehoshuah, 
propone lo siguiente. No hagas a los demás lo que no quieras que te hagan; en lo personal 
le sugiero que: piense en las consecuencias que van a generar sus actos, en oriente y en 
oxídente  se  cree:  lo  que  sembramos  tarde  o  temprano   lo  cosecharemos,  y  luego 



preguntamos ¿Porqué a mi, me pasan todas estas cosas? Es probable que  esa persona  viva 
consecuencias de sus vidas pasadas y no pueda relacionar los eventos que acontecen con 
su vida actual, tal vez suene incongruente, el caso lo vemos con gente piadosa que vive de 
continuo en desventura, también  observamos casos de sujetos impíos que viven gozando 
de plenitud, y no podemos explicar los porqués, ellos viven un dharma que generaron en 
otras vidas, sin embargo, hoy generan negatividad y negligencia, si el dharma  les alcanza 
para transformar esa energía generada, alcanzan perdón, pero si ellos se sobregiraron en la 
cuenta  universal, vuelven al planeta para transmutar  dicha energía hasta que  todo queda 
neutralizado. 

Las  diversas  discapacidades  y  enfermedades  progresivas,  son  medios  para 
neutralizar  la negatividad generada en vidas pasadas, como una consecuencia de nuestros 
actos;  pero también son vehículos de alta  potencia que nos llevan directamente CON 
NUESTRO CREADOR, la enfermedad y discapacidad regularmente provocan que  el ser 
sufriente se apegue A LA FUENTE DE TODA VIDA.

Emplea sabiamente tu vergüenza.

La vergüenza  es  otro  foco  rojo para  el  Pecador,  ejemplo,  un ladrón,  tiene la 
intención de robar un lugar x, lo primero que dice, “aguas, no me vayan a cachar” en caso 
de que se vea en peligro,  puede que  prefiera abandonar la operación, sin embargo el 
mismo individuo, liberado de la vergüenza y el miedo, dice: “yo, lo hago, y si alguien se 
me quiere oponer; lo mato”. 

Observemos que un acto  que no  lastimaba la vida de terceros, se convierte en 
insolente, y se duplica. Querido lector espero que haya quedado debidamente explicado. 
Por  tanto   inferimos  que  el  sentimiento  de  no  merecer,  constituye  el  velo  de  la 
separatividad, porque  al sentirse indigno, lo adhiere más a la transgresión, (no cambia, no 
la deja); y se separa más y más DE LA FUERZA CREADORA. ¿Me expliqué?

Consideremos que EL SER SUPREMO, nos regaló libertad condicionada, por 
medio de las leyes universales, aquí opera la causa y el efecto. Usted,  decide.

En tiempo pasado  las escuelas de espiritualidad nos enseñaron a cumplir  por 
medio del miedo, y se creó la idea del infierno,  hoy día se trata de instruir al pueblo con 
amor para que cumpla la Torháh por amor y con amor; No por obligación ¿Quiere la vida 
eterna? ¡Atrévase! A vivir el proceso de la ascensión, y adhiérase AL SER SUPREMO. 

De  lo  contrario   viva  su  proceso  más  lentamente  mediante  múltiples 
reencarnaciones,   y no olvide que los planetas tienen en su centro fuego y azufre, pero 
vivirá en la superficie, no dentro de la lava, no hay cuerpo que pueda soportar  la lava, EL 
CREADOR es amor y ÉL sabrá que hacer con la vida de usted. 

En caso de que sea un rebelde,  es probable que los límites sean más ceberos que 
para  todo el resto, pero esto no siempre es así en el cosmos. Así que usted decide. 

Hoy en día es el tiempo para nosotros,  nuestra   ascensión es clave   para que otros 
seres que pertenecen a dimensiones  superiores  tengan un nivel  más elevado (Oscoy, 
2008).



No importa a que escuela de espiritualidad pertenezca, es mejor que se sienta 
satisfecho y enteramente convencido, su convicción hace la diferencia. 

Evite mantenerse en cualquier religión por tradición, sin una entrega verdadera; 
porque esta manera de conducirse no le brindará ningún crecimiento espiritual porque 
carece de interés y únicamente  es un robot de sus antecesores.

Cuando  se  atreve  a  desafiar  a  la  sociedad  y  primordialmente  a  los  suyos, 
aprende  a  ponerse  retos  y  es  en  éste  momento  que  se  convierte  en  un  Ser  
Verdaderamente Auténtico.

¡Escoja y disfrute su camino espiritual! 



CAPÍTULO  XV1

LA VERDAD ESTÁ DENTRO DE TI

¿Cuál es la verdad?

Querido lector, lo invito a que usted personalmente  le plantee la pregunta AL 
SER  SUPREMO,  ¿Cuál  es  la  religión  verdadera? lo   mas  seguro  es  QUE  ÉL  le 
responderá: “_La verdadhabita inmersa en la versatilidad_”, en éste plano, todos creemos 
que estamos en la verdad, y tachamos de pagano a  la  persona que practica otra religión, 
echándolo de menos, y los marcamos como “¡ellos son los perdidos!” Si usted le dijera 
esto  AL CREADOR se asombraría  de la  respuesta,  nosotros  como entidades  humanas 
perdimos la perspectiva del universo y constantemente realizamos  múltiples esfuerzos 
para   reencontrarnos  CONLA  BLANCURA  ABSOLUTA,  y  decidimos  crear 
constantemente diversas escuelas de espiritualidad que les llamamos religiones, y todavía 
tenemos la soberbia en decir: _la mía es la verdad_. Sin embargo, se ignora la riqueza de 
otros credos,  y para que la gente  no se valla decimos:_tal  o  cual  religión es satánica, 
porque  hacen…  _  quizá eso que usted  juzga lo  practicade manera distinta,  y  no se  da 
cuenta. 

Si  un  judío  se  acercara  AL ETERNO  y  le  hiciera  la  siguiente  pregunta:  “_ 
¿PADRE, mi religión es la verdadera?_”  ÉL, contestaría:“_SÍ, GUARDA LA TORHÁH 
COMO SE TE HA ENCARGADO_”.

Los Rabinos establecen una diferencia clave entre la persona que practica Torháh 
y el sujeto que únicamente se conforma en cumplir las 7 leyes Noájicas, el judío lleva mas 
responsabilidad y el  juicio que se  le  hace es exhaustivo,  si  con todo esto aprueba,  su 
recompensa es mucho mayor, y se hace acreedor a las dimensiones mas altas del universo, 
incluso  hay  rabinos  que  sostienen  que  ésa  alma  visita  lugares  que  se  encuentran  por 
encima del trono de gloria.

Pero si un católico le hiciera la misma pregunta A DI-ÓS, por supuesto que  ésta 
bendita  persona  ¡también  sería  aprobada!   Y  se  le  contestaría  con  el  mismo  amor, 
diciéndole: _SI, CUMPLES  CON LOS MANDAMIENTOS ESENCIALES, COMO  SE 
TE HA ENCARGADO_”. Ésta alma tiene cierta recompensa, pero hay lugares ascendidos 
que no podrá visitar, su espacio está limitado y tiene que sufrir un proceso para purificarse 
y ascender a otros niveles.

Esto  ocurriría  con  la  multitud  de  credos  en  la  Tierra  que  buscan  AL SER 
SUPREMO con todo amor y sinceridad, la diferencia radica en nuestra actitud y conducta, 
la  base  es  entregar  nuestro  corazón y mente  al  ejercicio  DEL BIEN SUPREMO, por 
ejemplo, tenemos un judío, que a estudiado Torháh, Talmud conforme sus guías le han 
indicado, dando comienzo por  los  midrashim y ahora culminó sus estudios de  Cábala, 



pero resulta que él es ladrón, asesino, violador etc. Y tenemos a una persona  iletrada que a 
duras  penas  se  aprendió  los  diez  mandamientos  del  catecismo,  pero  los  cumple   con 
esmero y religiosamente.   El judío está creando un gran Karma, porque no ejerce EL 
BIEN que le instruyeron sus  maestros, sin embargo el iletrado tiene un gran crecimiento 
espiritual  porque lo poco que aprendió lo practica,  se asume que no cuenta con  mas 
posibilidades para conocer y seguir adelante.

En esta serie de libros hablamos  de algunos errores doctrinales muy ceberos, que 
en realidad son mentira; sin embargo el prosélito es ingenuo, se le puede comparar a un 
niño inocente y sin malicia, él solo digiere lo que se le da y YAHVÉH, recibe su corazón 
con mucho agrado.

¡Cabe aclarar que EL JUICIO DEL CREADOR, es distinto para el individuo que 
ha  tenido  la  oportunidad  de  estudiar  Torháh  y  la  ha  rechazado  defendiendo  una 
seudoverdad!

El conocimiento es  de suma importancia y va de la mano con la práctica,  en 
realidad es casi imposible que un judío educado por eruditos Talmúdicos se vuelva una 
persona  maldita,  el  ejemplo  fue  exagerado  para  que  se  aplique  a  todos  los  credos 
religiosos, ya que en otros lugares la disciplina no es tan estricta y  los jóvenes si llegan a 
desviarse, sin embargo los credos que sostienen que la salvación  se obtiene por obras, 
generan gente  con valores capaces de responsabilizarse por ellos mismos, pero también 
surge el caos, es decir la culpa, ésta no se ha sabido encausar, y por ello el sujeto pierde su 
avance espiritual y muchas veces se aleja del camino. 

Querido lector desde luego sería ideal que todos nos alleguemos a los conceptos 
puros, (que no han sido comprados con soborno.), producto de la revelación y entrega AL 
SER SUPREMO, y que aparte seamos celosos practicantes de la Torháh, estudiosos del 
Talmud y Cábala.

Hoy en día  todavía hay judíos que son ejemplo para la sociedad y que se han 
mantenido  firmes  a  su  tradición  y  costumbre,  rechazando  la  vida  moderna  para 
incrementar  su  santidad  y  evitar  distraerse  con  los  deleites  de  la  sociedad  común,  su 
actitud también tienen por objetivo alejarse de toda bajeza y degradación de su conducta.

Por  ésta  razón  reitero:  “La  verdad  se  encuentra  en  el  corazón”, es  decir,  la 
disposición que tenga para ensayar el biensobrepasando cualquier circunstancia.

Un  camino  que  le  enseñe  a  ejercer  lo  malo,  representa  la  mentira  y  lo  que 
denomina perdición, porque ése ser no va a poder  encontrar la luz, pero tampoco se queda 
en  el  lago  de  fuego y azufre  como le  han   enseñado,  simple  y  llanamente tiene  que 
encontrar una vía que le ayude a evolucionar, y ésta pudiera ser  la reencarnación. A pesar 
de que en su vida física no haya abrazado dicho concepto. 

Lavisión apocalíptica que nos enseñaron es caótica, ¿Qué hago con ella?



Olvídese  un poquito de lo aprendido, mírelo como una realidad alterna  a otra  en 
mejores  condiciones,  visualice   a  su  planeta   viviendo  en  amor,  respeto,  armonía, 
abundancia,  fe,  conciencia,  adherido  CON  LA FUENTE,  a  sus  habitantes  divíselos 
obedientes  AL  CREADOR,  alejados  del  televisor  y  la  disfuncionalidad,  decídase   a 
formar parte del pueblo de Israel, para que EL SER SUPREMO se convierta en su guía  
personal y  ÉL MISMO le  hable,  tome  en  cuenta  que   si  todas  las  personas  deciden 
adherirse a Israel, abren la puerta para adherirse AL CREADOR, y  con esto ganamos la 
comunicación directa con EL SER SUPREMO, sin la necesidad de emisarios.  Piénselo 
por favor.

A Israel  se le dotó con este  privilegio porque aceptó la Torháh, usted,  podría 
pensar que la Torháh es lo que hace la distinción entre las demás naciones  e Israel, sí  así 
es  porque las tablas con los mandamientos primordiales fueron dadas directamente por EL 
SER SUPREMO a Moisés, estas constituyen el alma de toda la Torháh. Recuerde QUE EL 
CREADOR, sí, quiere NUESTRA UNIÓN CON  ÉL. Nosotros  también  HAGAMOS LO 
APROPIADO  PARA  RETORNAR  A  LA  LUZ  VERDADERA,  Y  DIVINIDAD 
ABSOLUTA.

Lo más importante de su conversión personal, es que usted se identifique como 
un  miembro  de la  nación  de  Israel,   por  tanto  verá  a  sus  miembros como una gran 
hermandad y se  disolverá lentamente el  sentimiento de separación entre unos y otros, 
quedando aniquiladas las diversas envidias. Sin embargo, si decide mantenerse al margen 
del pueblo elegido, y cumplir todos los preceptos de la Torháh,  seguramente se sentirá 
alejado,  no  tomado en  cuenta,  inconscientemente  verá  a  la  nación  de  Israel  como un 
pueblo superior, esto le despertará cierto celo, y odio, su conocimiento de Torháh puede 
convertirse  en el  arma más poderosa contra  la  nación primogénita;  no necesita  ser  un 
sabio, para entender estas cosas; lo que quiero decirle es:  valide ante usted mismo su 
propio derecho de pertenencia, dentro de la nación israelita, cumpliendo Torháh, día  
con día, y dejando QUE LA ENERGÍA DEL AMOR, viva y se manifieste  a través de  
usted.

Considere que, los primeros gentiles convertidos, después de la primera venida 
del  Mesías, traicionaron AL SER SUPREMO y a su pueblo, pues dijeron: Nosotros, no 
somos judíos, y poco a poco se alejaron de los principios establecidos para los hijos de 
Noé, y retomaron la costumbre y tradición de los paganos. Le sugiero que no se conforme 
con las  7 leyes legadas a Noé, las cuales son:

1. Evitar a toda costa la creación y práctica de la idolatría.

2. Evitar la inmoralidad sexual.

1. Evitar la blasfemia, o la mala lengua.

1. Evitar el asesinato.

1. Evitar el hurto.



1. Evitar la ingesta de sangre

1. Establecer cortes de justicia.

Le adjunto una dirección electrónica para que usted se dé a la tarea de profundizar en el 
tema. http://fulvida.com/identidad/el-camino-del-gentil-justo

Estos  7  mandamientos  son  generales,  y  obligatorios  para  todas  las  naciones,  sin 
embargo el común de la gente no los conoce en su pureza, en todas las religiones se 
habla de ellos y forman la base principal, pero el error radica en la tergiversación que 
sufre el primer mandamiento, de lo cual la población no es consiente. (Ben Enoaj).



 “Sin embargo  los  10 mandamientos  que tiene que seguir  el  judío,  son muy 
explícitos y tienen muchas derivaciones”. Los hijos de Noé, no están obligados a cumplir 
con  las  fiestas,   ni  con  las  reglas  alimenticias,  pero  hoy en  día  los  instructores   que 
mantienen la postura del mesianismo sostienen que los Ben  Enoaj, si tienen que cumplir 
con todas las fiestas ordenadas en Levítico 23, y la dieta y el lavado ritual de manos, 
quedan en discusión, a criterio del líder; todos ellos toman en cuenta  el mandamiento 
Honra a tu padre y madre, para que tengas larga vida en la tierra Efesios 6 : 1-3. Querido 
lector, observe que el Ben Enoaj, que es guiado por un instructor Israelita creyente en 
Yehoshuah, ya está cumpliendo con todos los mandamientos y preceptos de la Torháh que 
son a nivel individual, estos se encuentran resumidos  en las tablas de la ley Mosaica, lo 
único  que  les  hace  falta  es  su  identificación  como  Israelitas  legítimos,  cuando  ellos 
adquieran ésta conciencia su percepción girará por completo, porque  se dejan de ver como 
individuos  separados,  y  desaparecerá  el  celo,  de  Judá  y  la  envidia  de  Efraín,  porque 
hasta este momento Efraín tiene envidia de Judá, y Judá sigue oprimiendo a su hermano, 
A la casa del norte, (Efraín,. Representante de las diez tribus exiliadas), la fusión de ambas 
casas marca el comienzo de la era mesiánica. En realidad estamos a un paso de entrar, por 
esta razón es importante que la casa del norte, tome seriamente su verdadera identificación 
como nación legítima  Israel, y de inmediato se haga responsable de las leyes restantes, 
como son:  las leyes colectivasy universales,   un ejemplo de las leyes colectivas es  el 
ejercicio verdadero del amor,  manifestado por medio del acto de la caridad, un ejemplo de 
una ley universal  el la prohibición  para mezclar  plantas  y cruzar animales de diversas 
especies. 

El amor incondicional DEL SER SUPREMO, es sin límites,  porque  acepta  al 
más ultra ortodoxo y lo aprueba, hasta el sujeto  que reconoce la existencia DE UNA 
ÚNICA AUTORIDAD  DIVINA.  A pesar de que el individuo no cumpla aparentement  e   
ninguna otra norma, el ejercicio DEL AMOR VERDADERO lo transfiere en Torháh y por 
consecuencia, YAHVÉH, lo aprueba.

El  ultra  ortodoxo  gana  su  lugar  dentro  del  mundo  venidero   a  través  de  la 
humildad   que  es  la  materialización  legítima  DEL  EJERCICIO  DEL  AMOR 
VERDADERO, que es manifestado mediante la aceptación de todos los pueblos, como sus 
hermanos, mientras éstos no incurran en idolatría.  Por otra parte,  el sujeto amante DEL 
CREADOR,  mediante  el  ejercicio   continuo  DEL  AMOR  LEGÍTIMO,  lo  vuelve 
observante de todo lo que ha sido dado, con esto no quiero decir  que la Torháh y los 
Nevi’im, ya están abrogados,  la realidad es muy diferente, en la actualidad hay mucha 
gente que reconoce LA DIVINIDAD EN YHVH, y lo veneran como el DI-ÓS de los 
dioses;  estas personas saben de Reiki, y se acercan  a través de las filosofías orientales, las 
cuales  tienen  por  objetivo  formar  un  pensamiento  puro  en  sus  feligreses,  por  tanto 
alcanzan un desarrollo espiritual, emocional  y mental excelente, pero no saben nada DE 
LAS FIESTAS DEL CREADOR, ellos elevan su frecuencia vibratoria de otra manera y 
por  consecuencia  cumplen con las  leyes  dadas a Noé,  a  pesar  de que no las  conocen 
intelectualmente, ni se imaginan que existen. En caso de que una persona  de estas llegara 
a conocer  DE LAS FIESTAS DEL SER SUPREMO y no esté infectada por el virus del 
antisemitismo,  de seguro correrá y se apresurará para cumplir LO QUE SU PADRE le 
está encomendando, por ello hacemos tanto énfasis en el ejercicio del verdadero amor., por 



favor no olvide que YAHVÉH, busca corazones, e intenciones puras. Y estas personas son 
igualmente aprobadas como el ultra ortodoxo.

Mi experiencia reformista

Por favor tome en consideración que yo fui instruida por Rabinos ortodoxos, y 
tengo algunos pocos amigos dentro de éste ámbito religioso,  entonces usted se ha de 
preguntar ¿Qué haces con los reformistas? Lo que  hago  es  aprender   una  nueva 
lección de vida e incrementar mi estudio de Torháh,  llegué a este lugar en marzo del 2009, 
al conocer a una nueva amiga, en un desayuno, con otras amigas, muy pronto yo visité la 
casa de mi amiga más resiente, y me di cuenta que su casa vibraba  con una frecuencia 
más alta, idéntico  al hogar ortodoxo, para mí fue fácil identificar dicha frecuencia porque 
ya estoy habituada a estas cosas, en éste momento me pregunté. Entonces, ¿Cuál es la  
diferencia?

En realidad sentí LA MISMAPRESENCIA DEL SER SUPREMO, y comprendí 
QUE  PARA   ÉL,  no  existen  diferencias  entre   Ultra  Ortodoxos,  Ortodoxos, 
Conservadores, y Reformistas, Etc., ahora entiendo que ÉL habita donde se le evoca de 
corazón, hermanos míos, quiero comentarles que dentro de la ortodoxia  existen individuos 
que consideran al reformista casi como a un cristiano, lo que equivale a un idólatra; y 
juzgan diciendo:  “esos reformistas  no cumplen con nada”.  Ellos  de Shabát en Shabát, 
guardan el culto a la hora prescrita, y de fiesta en fiesta, cumplen a tiempo con cada una de 
ellas,  observo   un  verdadero  amor  en  lo  que  hacen  y  sobre  todo  respeto  PARA EL 
CREADOR DE CREADORES. Por ello, me quedo sin palabras, porque un día yo creí que 
los reformistas todo lo habían abrogado, pero me doy cuenta que no es así,¡estaba muy 
equivocada!, y otra vez me encuentro aprendiendo la lección del amor incondicional; en 
éste  lugar se han concientizado de mi problema visual, y me dedican tiempo  para que yo 
aprenda  a  la  par  que  cualquiera,  sin  limitaciones,  “yo  aprendo  oyendo,  lo  que  mis 
compañeros de estudio me leen y hago mis notas cuando esto es permitido”, bueno mejor 
dicho fuera de Shabát, porque no  acostumbro a escribir nada en este día, ahora estamos 
estudiando los Midrásh, y están demasiado interesantes, esto me hace sentir muy contenta 
y satisfecha, espero seguir avanzando sin limitaciones.  

Dentro del culto ortodoxo, los rabinos siempre están dispuestos, uno es el que 
tiene que insistir hasta el cansancio, y se resuelve,  es necesario que la persona interesada 
realice los cambios pertinentes en su vida, y también es vital considerar sus circunstancias 
particulares, acto que algunos seres de la comunidad descuidan,  Por favor recuerde que la 
Torháh, la tradición y la halajá se han preservado gracias al culto ortodoxo, ellos tienen un 
papel demasiado importante dentro del juego, por esta razón  es  de suma importancia 
respetarlos  y  apegarse  a  ellos   en lo  más  posible.   Pero  también  es  muy importante 
desarrollar el  amor puro  en todos nosotros  y evitar  la discriminación de personas 
debido  a  sus  circunstancias  personales,  le  sugiero  que  de  ahora  en  adelante  usted  se 
concrete a darle la mano a todos aquellos que le pidan su ayuda, evite desmotivarlos o 
alejarlos, también evite el extremo contrario, no les insista demasiado, porque sus oídos se 
pueden  endurecer,  deje  que  el  individuo se  adhiera  AL CREADOR y usted,  sirva  de 
pegamento, practicando las siguientes acciones:



1. Si el sujeto puede comprar los libros, motívelo para que los compre, 

2. En caso de que no tenga posibilidades económicas  présteselos, cuando se los 
pida.

3. Si  usted  aprendió  con  libros  prestados  y  no tiene  para  prestar,  bríndele   la 
dirección de una biblioteca judía, en caso de que exista, o intente conectarlo con 
amigos suyos que puedan facilitarle el camino.

4. Evite hacerse cuestionamientos y juicios innecesarios, porque usted no conoce 
el futuro de las personas y mucho menos su corazón, por ello le sugiero que 
ponga  en  manos   DEL SER  SUPREMO al  individuo  que  desea  acercarse, 
porque si usted actúa con intención de hacer tropezar a esa persona, y el sujeto 
se alejara, su vida le demandarán.  Por favor piénselo.

5. Por  favor  esfuércese   para  adquirir  su  conversión  formal  dentro  de  la   
comunidad Judía, evite escudarse en los actos de los demás y tome la batuta  
de su vida, el compromiso es entre EL CREADOR y usted, no interesa lo que  
hagan los demás o dejen de hacer, usted, no es responsabilidad de ellos, cada  
cual ya tiene su propia responsabilidad, que es demasiada, y no es posible  
lidiar con la vida de otros.

Comunidades:

Ustedtiene la  llave  para  decidir  sobre  su  vida  y  destino,  decida  si 
quiererealmenteser  parte  de  Israel  o  tan  solo  se  conforma  con  cumplir  los  siete 
mandamientos. También  decida creer que el Mesías Ben Yosef, ya vino  a la tierra, o 
prefiere esperar al Mesías Ben David, como lo hace Judá. 

En este apartado le proporciono los elementos para que se acerque de corazón 
ALCREADOR.

Comunidad cibernética, Ben Enoaj ortodoxa.
http://fulvida.com/identidad/el-camino-del-gentil-justo
Dentro de este espacio aprenderá Torháh,  en el campo de los siete  principios 

fundamentales, vivirá esperando al Mesías Ben David, y no reconocerá la aparición del 
Mesías  Ben  Yosef.  Su  preparación  depende  de  usted  mismo,  porque  tendrá  que 
contactar con los Rabinos y comprometerse a realizar los siete mandamientos conforme 
a LA VOLUNTAD SUPREMA.

Comunidad Judía Ortodoxa. www.toratropical.com
Està presidida por el  Rabino Many Viñas, laenceñanza es muy buena, lo mas 

valioso de èste lugar es que el Rabino realmente profundiza en los temas y hay a la 
disposición del público un tema preparado sobre los dioces romanos esta conferencia es 



un buen complemento para èste libro.
Le sugiero ampliamente que la escuche: 
http://www.youtube.com/watch?

v=TgxcPVty1UY&list=UUcQizv2XCjJ7Wpf9q2g3dUw&index=1&feature=plcp

Comunidad Gentil Mesiánica.
Informes con el Rabino Pedro López Galván, Teléfono  01 778 72 740 57, 

Tula Hidalgo.  “Tiene sucursales en México”. 
Desde luego, se acepta que el Rabino Yehoshuah, Ben Yosef, es el Mesías Ben 

Yosef, no se le ve como dios, únicamente se le reconoce su labor profética y sobre todo 
rabínica, se cumple con las fiestas que EL CREADOR, mandó a Israel en Lv. 23, se 
estudian  los  midrásh  en  la  fiesta  de  Shabat,  y  también  se  profundiza  en  los  siete 
principios universales.

Comunidad israelita Bet Or.
En éste lugar usted estudiará Torháh y nuevo testamento bajo la interpretación de la 
Kábala hebrea.
www.comunidadbetor.org
Las pláticas son suministradas por vía internet, bajo la dirección del Rabino Yehudá Ben 
Isrrael, en el siguiente sitio:
http://www.ustream.tv/channel/betor

EL SER SUPREMO, me ha canalizado  su gran amor por toda la humanidad, ÉL 
acepta y aprueba todos los credos religiosos, siempre y cuando  el sujeto practique con los 
mandamientos prescritos en esa escuela de espiritualidad, Y LO BUSQUEN A  ÉL, de 
todo corazón. 

Es sabido que la mayor parte de las congregaciones religiosas, que buscan AL 
CREADOR, establecen su base  en la Torháh, mediante los diez mandamientos de las 
tablas  que recibió el Rabino Moshé. 

Todos  nosotros  somos  un  equipo  de  trabajo,  y  nuestra  misión  como 
cohabitantes del planeta es ayudarnos a llegar nuevamente a nuestro verdadero hogar, 
pero  la realidad humana es muy distinta, porque pensamos que estamos en la verdad 
absoluta, la religión es algo que no se cuestiona, solo se acepta por fe., acto que genera 
una serie de dogmas, confusiones, discusiones inútiles y separatividad. 

No la pasamos toda la vida descalificando al otro, creemos que nosotros estamos 
bien  y  todos  los  demás  viven  en el  error,   y  según nosotros  están  irremediablemente 
destinados a  la  condenación eterna,  sin  esperanza ni  oportunidad.  ¡Vaya,  que poquitos 
seríamos  destinados a la vida eterna! Situación que se vive entre denominaciones que 
pertenecen a un mismo credo religioso, por ejemplo, católicos y protestantes, tienen la 
misma plataforma, pero  se piensan y viven diferentes, y no se diga de los Testigos de 
Jehová, que son discriminados por entero.

Lamentablemente el judaísmo vive  una situación semejante, los ortodoxos, creen 
que  ellos  están  bien,  y  que  su  halajá  es  la  correcta;  los  reformistas,  dicen  la  vida  a 
cambiado, y las cosas tienen que revolucionar, por tanto viven con una halajá distinta, sin 



embargo, los conservadores, son el punto medio entre los ortodoxos, y reformistas, a pesar 
de todo se respetan. La descalificación entre unos y otros, es menos severa, sus críticas 
entre unos y otros no condenan a sus hermanos a la perdición eterna,  porque dentro de 
todo se reconocen como  hermanos, todos ellos hijos de Israel.  

Pero,  no se diga de los judíos mesiánicos,  porque a ellos  sí  los  excluyen por 
entero de la  jugada,  tachándolos de idólatras   en  realidad,  los  mesiánicos,  conocen  la 
Torháh, y muchos de ellos se apegan  a la halajá ortodoxa, conservadora, o reformista, 
lamentablemente  surge otra división que se apoya en el Nuevo Testamento. Éste libro 
infectado de antisemitismo, y  contaminado con paganismo, es el que provoca la confusión 
y separación de su origen verdadero, el  libro  tiene muchas cosas  aprobatorias  por  la 
Torháh, sin embargo, es mas fuerte y pesa más la letra del hombre QUE LA PALABRA 
DEL CREADOR, porque la letra del hombre a sido elevada  como si fuera palabra DEL 
ETERNO, se ha considerado como la única verdad absoluta, llevando a las naciones  a la 
degradación. 

El Rabino Saulo de Tarso y sus colegas no se equivocaron, ellos dividieron su 
enseñanza, dictando una parte para Israel, y el resto para los conversos de las naciones, 
actualmente cualquier Rabino sostendría dicha postura, enseñando al individuo que no es 
judío las siete leyes universales, y lo trataría de alentar que no pierda su postura como Hijo 
de Noé, y a la persona de origen Hebreo, le dirían que tiene que cumplir con HA’SHEM, 
por obligación, el mérito del Rabino Saulo de Tarso y sus colegas, es que a los conversos 
de otras naciones les instituyeron las fiestas que tiene que cumplir Israel,  acto que les 
permite alejarlos de las celebridades  originadas del paganismo. 

Por  lo  tanto   si  tuviésemos  un  libro   del  Nuevo  Testamento  puro,  sin  la 
intervención de Roma, nos daríamos cuenta que la distancia entre judíos tradicionales y 
judíos mesiánicos no existe, por que la única diferencia real es: los judíos tradicionales 
esperan al Mesías  Ben David. En el tiempo del segundo templo se esperaba al Mesías Ben 
Yosef,  algunos Rabinos reconocen que ya estuvo en éste Planeta, pero no saben quién fue, 
por otra parte, los judíos Mesiánicos,  aseguran que el Mesías Ben Yosef, ya vino a la 
tierra, su vida la refieren al  Rabino y profeta Yehoshuah Ben Yosef, transliterado como 
Jesús de Nazaret, esperan de igual manera al Mesías Ben David, en todas las Kehilas, se 
adhieren a las costumbres y tradiciones de la nación de Israel, y la persona que ya es judío 
de nacimiento, reconoce que el Mesías ya habitó entre nosotros y regresará.  

Si  cuatro  Rabinos  subieran   mediante  la  meditación  de  Merkabá,  A 
LAPRESENCIA DEL SER  SUPREMO,  y  le  preguntaran  “_PADRE,  ¿Cuál  es  la  
halajá correcta?_” ÉL, contestaría: _Todas, ninguna de ellas es mas importante que  
la  otra,  todas son aprobadas.  Practiquen  ustedes mi Torháh,  y  enséñenla a  las  
naciones donde los he mandado_.

ANTE EL CREADOR, ninguno es mejor que el otro, todas las alajotson valiosas 
PARA ÉL, porque enseñan la Torháh, ¡que es la fuente de vida eterna!, EN PRESENCIA 
DEL ETERNO, no es válido acusar al Rabino mesiánico de idólatra, “ignorante”, en todo 
caso  hay que acogerlo  e  instruirlo  en el  conocimiento,  con el  propósito  de extraer  la 
herencia pagana de Roma, ¡sin extraer la idea: Yehoshuah es el Mesías Ben Yosef! 

EL SER SUPREMO, conoce su vida, y puede permitir que sea acusado de cosas 



peores. 

Para el verdadero mesiánico, el redentor ¡es EL SER SUPREMO!, no es dios hijo. 
No,  ¡de  ninguna  manera!,  ES EL CREADOR,  quien  nos  redime  de  todo  mal,  y  usa 
diferentes medios. El papel del Mesías Ben Yosef, es actuar como un guía que  te conduce 
a la vida eterna, el judaísmo mesiánico ocupa el texto donde Yehoshuah, dice: Yo soy el 
camino, es decir quién mire hacia él, se topará con la Torháh. La verdad, al encontrar la 
Torháh, hay que estudiarla, y renunciar a creencias  que derivan del paganismo. Y la vida, 
si estudias Torháh, y la cumples, te haces acreedor de un premio, que es la vida eterna. En 
la  actualidad  hay  personas  que  voltearon  a  ver,  se  encontraron con el  testimonio  de 
Yehoshuah,  aprendieron Torháh, hoy son practicantes, y se asimilaron dentro del judaísmo 
tradicional, dejando de reconocer a Yehoshuah Ben Yosef, como el Mesías, éste acto no les 
condena,  porque ellos  ya  están  cumpliendo  con  la  voluntad  DEL SER SUPREMO, a 
diferencia de muchos creyentes protestantes y católicos, que dicen que son salvos, pero 
cometen toda clase de impurezas, y todavía tienen el descaro de afirmar que la sangre de 
Cristo  lo  borra  todo.    El  mismo  Yehoshuah  pidió  firmeza  para  cumplir  LOS 
MANDAMIENTOS DEL  CREADOR “el  que guarde mis  palabras heredará la  vida  
eterna” (Jn.8:51); ahora, vemos  que el judío tradicional a dejado la Torháh de lado, y se 
está  afanando  por  el  dinero  y  diversas  materialidades,  él,  pretende  alcanzar  el  reino 
mesiánico,  sin embargo  no lo heredará, porque el verdadero linaje de Yakov, ¡es todo 
aquél que cumple con la voluntad DEL ETERNO!, ellos heredarán la tierra de Israel.

Y con relación a las demás naciones,  su parte en el mundo por venir ya está 
asegurada, siempre y cuando  practiquen Torháh  al nivel que  se les ha encomendado; la 
base de muchos credos son los diez mandamientos, pero  el antisemitismo puede ser su 
perdición, cuando se manifieste la guerra de gog y magog, porque agredir a un Judío es 
como si se agrediera AL MISMO SER SUPREMO. Lo óptimo para usted, que pertenece a 
las naciones de la tierra es que:

1. Si conoce a un judío no practicante de la Torháh,  motívelo a que retome sus 
raíces, y explíquele la importancia de su papel en este planeta.

2. Si tiene dinero, de plano envíe dos soldados que estén detrás de él para que 
lo obliguen a guardar Torháh.

3. Usted  mismo puede comenzar a estudiar Torháh, esto lo incitará a selo y se 
enfurecerá mucho, y le dirá: _eso no te pertenece_,  seguramente  pedirá que lo deje de 
hacer, pero, finalmente, lo orillará a que él estudie Torháh y lo  aliente a usted también.

4. La Torháh tiene las llaves de nuestra felicidad colectiva y ascensión, con 
ella podemos contrarrestar  los actuales  antivalores y sanar la tierra. No olvidemos que la 
unión hace la fuerza, lo mejor que podemos hacer es convertirnos en socios de NUESTRO 
CREADOR,  y adherirnosA SU VOLUNTAD.

Cuando  una  persona  no  es  judía  y  se  quiere  adherir  al  verdadero 
conocimiento,  experimenta  una  serie  de  miedos  espantosos,  porque 
muchas religiones manejan a sus feligreses de esta manera para retenerlos, 



y evitar  que ellos  busquen otra  verdad alterna en otro lugar,  hermano, 
hermana,  en este plano todo cuanto vemos es relativo, nada es absoluto, 
lo único absoluto ES LA EXISTENCIA DE UNA FUENTE ETERNA, 
CREADORA DE TODO Y TODOS;  que tubo a bien escoger un pueblo 
como primogénito y encomendarle la verdadera enseñanza que proviene 
directamente DEL MANANTIAL DE LUZ ETERNA Y VIDA. ¿Qué más 
queremos?

Querido  habitante  darle  la  espalda  al  Judío  es  darle  la  espalda  a  su  propio 
hermano, le explicaré de otra forma, en caso de que usted tenga hijos, piense en ellos y en 
su esposa supongamos que usted le encomienda a su primogénito, que estudie  con sus 
hermanos para que ellos  tengan su avance intelectual, llega el primogénito y les dice a 
cada quién, mi papá  me encomendó que estudie  estas lecciones con ustedes, y todos los 
demás hermanos se rehúsan a estudiar, pero no solo eso, rompen los libros y le pegan a su 
hermano, viendo usted el agravio les levanta a todos una sanción, y envía a su esposa, ella 
llega y les dice, hijos míos es importante que hagan esto, por su bien, sin embargo siguen 
obstinados con sus juegos y también la lastiman hasta casi matarla.  ¿Qué haría usted? 
Decide separarlos y quitarles el  privilegio de  prepararse,  ahora a ellos les tendrá que 
costar su educación, pues se verán obligados  a trabajar y estudiar simultáneamente, y 
entender sus lecciones sin un tutor.

El judío es el hermano mayor, el cual ha sido agraviado y obligado a pertenecer a 
las diversas tradiciones cristianas, él se ha resistido y éste acto lo encausa continuamente  a 
la muerte, muchos de ellos  prefieren preservar la vida y asimilarse a las diversas pseudo 
verdades, otros asumen su responsabilidad con entrega AL SER SUPREMO y aceptan su 
deceso con agrado, pero EL PADRE ETERNO, siempre nos mira con misericordia y no 
permite que la Torháh fenezca en pro del paganismo. Finalmente usted decide.

Esta es la situación que vivimos en el Planeta, descalificamos todo, no hacemos 
caso de nada, tachamos a los valores de exagerados o anticuados, juzgamos a Israel de 
todo lo habido y por haber, pero no vemos la gran responsabilidad que nosotros llevamos 
entre nuestras manos, ni aprovechamos la buena enseñanza que EL CREADOR, nos ha 
legado. ¿Qué queremos? La paz o la guerra.

¡Finalmente usted decide!

Querido habitante del Planeta Tierra, usted y yo aprendimos QUE  LA 
FUENTE CREADORA  de todo cuanto existe, ES EL TODO PODEROSO.  En Julio del 
2009, me puse a pedirle a NUESTRO CREADOR que me envíe  mi bendición económica, 
diciéndole “YAHVÉH, por favor Bendíceme, envíame más pacientes, porque TÚ ERES 
EL TODO PODEROSO” ¡Ho  baya sorpresa!,  ÉL  me contestó “YO, NO SOY EL 
TODO PODEROSO; SOY EL PODER ABSOLUTO”. Querido hermano,  decidí cambiar 
mi forma de pedirle las cosas a NUESTRO AMADO CREADOR, pues no me esperaba 
ésta respuesta tan concreta y consideré apropiado  lanzar ésta enseñanza  en éste libro, 
bueno  usted  sabe,  todos  tenemos   la  necesidad  de  vivir,  y  yo  no  soy  la  excepción, 
actualmente dependo de mis padres pero me gustaría  generar los recursos económicos 
para convertirme en un ser completamente independiente. Los médicos y mis colegas los 



psicólogos  que tienen consultorio han de saber que difícil es el camino, a veces  tienes 
gente, una, dos, tres,  pero en ocasiones no hay quien te visite, o quien  te hable, por mi 
cuenta decidí poner artículos en el periódico Ecos,  la gente me habla, sacan sita, pero no 
llegan, Solamente ÉL, sabe que está ocurriendo, porque como ser humano que soy a veces 
me ciento  triste,  desconcertada,  esto  me llevó a  pensar  en convertirme  en mi propia 
amiga, pensar positivo, y visualizar un futuro favorable para mí, alejada de las opiniones 
que puedan tener otros individuos, yo, en mi calidad de adulta, como un ser íntegro y, 
responsable, tengo el poder de decidir que es lo que quiero, los demás no deciden por mí o 
para mi. Por  tanto,  rechazo  los comentarios, engendrados de pensamientos negativos, 
pues éstos solo son basura mental, me auxilié del  libro “Tu puedes sanar tu vida, escrito  
por Louise L Hay,2001.

Me ha servido mucho encontré muchas cosas enemigas de mi persona dirigidas 
hacia  mi  misma,  éste  libro  me  ayudó  a  convertirme  en  mi  propia  amiga,  el  único 
inconveniente  que   tiene  es:  no  considera  que  nosotros  somos  bebés  espirituales  y 
podemos atraer a nuestra vida situaciones que no son apropiadas.

Es vital   lanzar todo propósito  AL SER SUPREMO, para que nos dé lo que 
pedimos,  apropiadamente;  le  platico  mi  testimonio  porque  usted  podría  verse  en  una 
situación semejante a la mía, y tal vez le sirvan los recursos que yo  estoy empleando. 

Por otro lado,    seguiré adelante  echándole ganas y vibrando en amor. Por favor, 
usted también descarte  la depresión en su vida, esto no lo conducirá a nada, mire hacia 
arriba y decida  seguir adelante, y no olvide QUE EL SER SUPREMO, le da lo apropiado 
en el momento que lo necesita, sin embargo, nosotros tenemos que hacer mucho y ser muy 
tenaces.



CAPÍTULO XVII
MI ASCENCIÓN

En  primer  lugar  es  importante  que   se  mentalice  y  diga:  “todo  es 
responsabilidad”, y  se  comprometa  con  firmeza  a  superarse  en  su  vida  en  las  áreas 
emocional y mental, mediante la depuración de pensamientos. 

El maestro Seraphis a lo que usted llama malo él lo denomina como la realidad 
del consenso, lo que significa que  nosotros antes de venir a éste plano, realizamos un 
convenio con NUESTRO CREADOR, mediante éste contrato asentamos  los conceptos 
básicos para experimentar la ilusión de la inconsciencia, la individualidad y separatismo 
DEL SER SUPREMO, perdimos la  capacidad de la  unicidad y con ello  el  sentido de 
protección. 

Creamos los conceptos  bueno, malo, dharma y karma, vivimos en éste plano para 
experimentar la ilusión de la inconsciencia como parte de un experimento que nosotros 
voluntariamente decidimos hacer, ¡hoy es tiempo de volver  a nuestro verdadero hogar!, 
acto que se logra con una actitud de verdadero compromiso con EL CREADOR, de usted, 
hacia ÉL (Tony-Stubbs,1992).

En el  primer tomo de ésta  serie  de libros   en el  capítulo tres,   mencionamos 
algunas técnicas para  vencer pecados y defectos  (la realidad del consenso) Seraphis en su 
libro (“Un manual  para la  ascensión”,  canalizado por Tony-Stubbs,1992). Menciona 
otras  técnicas que son muy similares,  también es importante  realizar los decretos para 
desembarazarnos de  la ilusión de toda energía que nos estorbe e impida nuestra ascensión. 
La energía que más nos afecta  impidiéndonos que logremos el cambio en nuestra vida, es: 

La duda: ésta implica desconfianza y falta de Fe, el  Rabino Yehoshuah, dijo: 
cuando pidan AL PADRE no duden (cita de complemento: Mt 6:28-34).

El miedo: ésta energía lo aleja creando en su ser desconfianza y duda. 
La  culpa: regular  mente  es  una  aviso,  que  nos  informa  cuando  nos  hemos 

equivocado en algo, ¡pero nosotros no hemos sabido tomar las riendas de nuestra propia 
existencia!, y por consecuencia  volvemos a reincidir en los mismos errores,  queremos 
QUE  EL  SER  SUPREMO  nos  brinde  el  perdón  ¡pero  no  somos  capaces  de  auto 
perdonarnos ni perdonar a los que nos han ofendido!

Es vital saber interpretar éste aviso y limitarlo a su función, que es  muy simple, 
indicarnos la vereda que nos lleva a la vida eterna, cuando sentimos ese hay, la regué, en 
realidad nuestra voz interior nos dice: “éste no es el camino que conduce A LA FUENTE 
ETERNA”.

 Ésa es la función de la culpa, decirnos: “vas en dirección opuesta a LA FUENTE 
DE VIDA”, un ejemplo claro es la dirección física de su hogar, si usted quiere llegar a su 
casa, y se da cuenta que ha transitado en dirección opuesta simplemente vira el volante y 
se  regresa,  en  el  camino  de  la  luz  es  exactamente  lo  mismo,  corrija  esa  conducta, 
perdónese así mismo,  pida perdón, y perdone a sus agresores y ya no se vuelva acordar 
nunca más de lo sucedido. Es importante que tenga en cuenta que usted vino a esta vida 
física  con un contrato bien delimitado, y que todo lo que hizo en esta vida y en todas sus 
encarnaciones pasadas ya estaba estipulado, de igual manera lo que usted ha sufrido, los 
actos de otros que lo hacen sentir lastimado, ya estaban incluidos en su contrato, todo es 
para adquirir una aprendizaje mediante el conocimiento experiencial. 



La vergüenza: (No nos estamos refiriendo a la pena convencional). Cuando 
hablamos de vergüenza, nos referimos a todo  el maltrato que hemos recibido en nuestra 
infancia, desde un no te mentas estamos platicando, hasta un abuso sexual (Lazariz, 
1988).

Ejercicios de Seraphis para liberar  la energía nociva, en tu vida.

Quiero liberar miedo y duda, 
"Soy  un  maestro  de  la  expresión  divina.  Reconozco  que  siento  

_____________ y que ello ya no me sirve en mi sendero hacia la Luz. Con la ayuda  
de la fuerza de la Gracia, libero esa energía; que retorne al universo, para el bien  
más elevado y sea transmutada en la forma más elevada de Luz" (Tony-Stubbs, 1992).

Ejemplos: "Soy un maestro de la expresión divina. Reconozco que siento miedo 
y que el miedo ya no me sirve en mi sendero hacia la Luz. Con la ayuda de la fuerza de  
la  Gracia,  libero  el miedo;  que retorne al universo,  para el  bien más elevado y sea  
transmutada en la forma más elevada de Luz" (Tony-Stubb, 1992)

"Soy  un  maestro  de  la  expresión  divina.  Reconozco  que  ciento  
(inseguridad)duda  y que la duda ya no me sirve en mi sendero hacia la Luz. Con la  
ayuda de la fuerza de la Gracia, libero la duda; que retorne al universo, para el bien  
más elevado y sea transmutada en la forma más elevada de Luz".

Éste  ejercicio  se  puede  aplicar  a  toda  la  realidad  del  consenso,  es  decir 
sentimientos que los calificamos usualmente como negativos, como son: (rencor, coraje, 
inconformidad, odio, molestia,  tristura, etc.).

Liberando la culpa: 

"Perdono  a  cualquiera  que  yo  crea  que  me  ha  lastimado  en  esta  
encarnación presente o en cualquier otra, en cualquier lugar o en cualquier plano.  
Perdono todas las deudas y borro todos los karmas. Elijo la Luz para mí y para todos  
mis mí mismos" (Tony-Stubbs, 1992).

Seraphis,  recomienda que éste decreto se haga  de forma individual con cada 
persona  que yo, crea me haya herido. Ejemplo: 

Perdono  a mi madre porque no me deja participar de sus conversaciones y me 
calla  cuando  quiero  hablar, en  esta  encarnación  presente  o  en  cualquier  otra,  en  
cualquier  lugar  o  en  cualquier  plano.  Perdono  todas  las  deudas  y  borro  todos  los  
karmas. Elijo la Luz para mí y para todos mis mí mismos.

Se dice para todos mis mi mismos, porque Seraphis explica que todos SOMOS 
PARTE DEL   ESPÍRITU, acto que se entiende con la siguiente analogía, llene una tina de 
agua, y coloque dentro de ella  muchos baldes, éstos contienen  la misma agua de la tina, y 
el  líquido   es  agua  en  todos  los  recipientes,  EL CREADOR,  nos  hizo  de  la  misma 
sustancia   DE  ÉL,  todos  somos  una  unidad  indivisible,  nosotros  los  terrícolas  nos 
encontramos en un estado de inconsciencia experimentando la ilusión del separatismo, 
creemos ilusamente que somos individuos acto que nos aleja DEL AMOR DIVINO, y 



nuestro ego, es el que se siente gravemente lastimado por el resto de nuestras moléculas. 
Hemos experimentado varias encarnaciones y regularmente  regresamos siempre 

con las mismas almas, pues en cada vida contraemos deudas con ellos o en su defecto ellos 
contraen  deudas  con  nosotros  y  continuamente  nos  la  pasamos  pagando  deudas  y 
recibiendo  pagos,  en  mi  caso,  mi  mamá,   ha  fungido  otros  papeles  en  otras  vidas, 
exactamente no sé cuáles, pero a jugado a ser otras personalidades, por lo tanto  esas vidas 
representan varios mi mismos, a pesar de que es una sola alma. La visualización de cada 
persona es vital, porque nos pone en contacto directo con su yo espiritual es válido pedir 
perdón a viva voz o interior mente, es probable que la persona no esté enterada del daño 
que le causó, pues usted, sintió que le infligieron, y eso es lo realmente importante, el 
realizar  dicho  decreto  de  todo corazón;  le  liberará  de  los  estorbos que  le  impida su 
ascensión, y también saldrá beneficiado el otro ser, cuando realice éste ritual es necesario  
que le diga: _ lo ocurrido fue producto del contrato previo, de verdad, te amo (Tony-
Stubb,1992).

Es altamente inapropiado, que usted diga: no hay pecado, lo malo y lo bueno  
no existen; por tanto puedo hacer lo que me venga en gana, y decidamaltratar a los  
demás deliberadamente, haciendo mal uso   de éste decreto y comience a lastimar  
voluntariamente a sus allegados, y diga: es parte de mi contrato, en éste caso usted  
está actuando voluntariamente, lo apropiado es que busque la luz, y la liberación  
para su vida y la de sus semejantes. Es distinto equivocarte, si te sientes mal contigo  
mismo  porque  sientes  que  cometiste  un  error,  tienes  la  opción  de  perdonarte  y  
cambiar tu actitud con el propósito de avanzar hacia la luz. 

Yo me siento ruin, destituido de la gloria de DI-OS, soy un vil y vulgar pecador,  
¿Tengo derecho al perdón? Por favor recuerda  ésta premisa: “para él puro, todas las 
cosas son puras; para el ruin todas las cosas son ruines” (Kibalión, 2007).

Vivir de ésta forma  modificará su perspectiva por la vida y alcanzará el 
placer de vivir, el cual no significa que se entregue a los vicios, prostitución, y en 
general desenfreno, pero si usted ya lleva esa vida y por esta razón se siente incompatible 
con la LUZ DIVINA, márquese el propósito  de cambiar su conducta,  esta tiene una razón 
de  ser  y  regularmente  es  el  abandono  de  los  padres  en  la  infancia,  maltrato  infantil 
generado por violencia, acoso religioso u opresión religiosa, o es la consecuencia posible 
derivada de uno o varios abusos sexuales, incluso quizá se desarrolló en un ambiente  de 
ésta naturaleza, es decir un padre alcohólico o una madre de la vida galante, y para usted 
esto era normal, hasta que se dio cuenta que la sociedad  lo rechazaba, o que su madre se 
lo ocultaba y guardaba muchos secretos.

Otal vez, sufrió de soledad,   probablemente  ellos (sus padres) le dejaron por irse 
a trabajar, y no le faltara nada. 

Sin embargo,  usted que necesitaba amor y cariño se refugió en dicha conducta 
para  atraer  el  cuidado y atención de su progenie,  ¡no se culpe por  ello!,  tampoco los 
juzgue, porque nadie puede dar lo que no tiene, usted mismo se puede dar amor, visualice 
a un niño en su propia condición, y bríndele todo el amor y afecto que hubiera querido 
recibir de sus progenitores o tutores, identifíquese con el niño y diga: soy yo, otra opción 
es que  se visualice en su edad actual, y pídaleAL SER SUPREMO que lo inunde DE SU 
ENERGÍA AMOROSA dispóngase a  recibirlo  para  completar  ese  hueco con el  fin  de 



sanarsu dolor tan grande.  
Usted mismo puede darse un abrazo, usted mismo puede decirse que se ama y 

acepta tal y como es, cuando lo haga tendrá otro semblante y adquirirá fortaleza interior, 
poseramas aceptación por la  gente  que le  rodea y su carácter  se volverá mas amable, 
cuando se sienta completo, capaz de perdonar y validar el decreto anterior, procederá a 
realizarlo pero también hará el siguiente decreto: 

“Ahora,  pónganse  frente  a  un  espejo  y  hagan  lo  mismo.  Perdónense  a  
símismos  por  cada  vez  que  creyeron  que  la  habían  embarrado.  Díganse  que  lo  
hicieron con base en  un acuerdo  y  miren qué  aprendieron.  Recuérdense que un  
Maestro nunca la embarra sino que todo se sucede exactamente de la manera en que  
lo  quiso.  La  única  cosa  que  los  Maestros  necesitan  hacer  ES SERVIRLE A LA 
LUZ”(Tony-Stubbs, 1992).

Recuerde: una vida por sucia, y ruin que parezca es vendita. Y es producto de un 
contrato  previo,  estas  son  las  condiciones  que  enseñan  la  dura  lección  del  amor 
incondicional.

¿Cómo me deshago de la  vergüenza?  

“Pídanle al ESPÍRITU "una capacidad cada vez mayor para hacer lo que  
sea  necesario".  En  segunda  instancia,  invoquen  a  los  ángeles  de  la  Fuerza  
Destructora para que centrifuguen la energía fuera de sus campos, y a San Germain  
para que le aplique la llama violeta a sus campos. Después de unos pocos segundos o  
minutos, ustedes se van a sentir más calmados y, de una manera sutil, más poderosos.  
Permitan  que  este  nuevo  sentimiento  de  poder  fluya  a  través  de  sus  cuerpos  y 
visualicen cómo inunda y llena el vacío que quedó en sus células al irse la vergüenza  
(Tony-Stubbs, 1992).

La vergüenza, no es producto de nuestra identidad como personas, es fruto de las 
reglas sociales y ésta ya no nos sirve  en el sendero hacia la luz.

¡Recuerden! todo lo tenemos que pedir AL SER SUPREMO, la capacidad para 
deshacernos de la vergüenza la da EL CREADOR, los ángeles de la fuerza destructora,  
son ángeles de luz que habitan en dimensiones muy elevadas Y centrifugan de nuestras  
células la energía nociva. Cabe mencionar que se pueden confundir con los ángeles  
caídos, no tiene nada que ver lo uno con lo otro  ambos grupos realizan  funciones  
separadas e incompatibles.

Un judío o un Ben Enoaj, no puede pedir a San Germain porque incurre en el  
pecado de idolatría, pero si puede pedir AL SER SUPREMO que llene su campo con la 
energía de la flama violeta,  ésta sugerencia la hago para todos, porque es vital  considerar 
QUE EL MANANTIAL DE VIDA, posee todos los atributos y flamas, y si le podemos 
pedir que envíe  a los ángeles de la fuerza destructora para limpiar  el campo celular y la 
flama violeta. 

En lo particular recomiendo pedir directamente AL SER SUPREMO.



Querido habitante de la tierra en la medida que usted desarrolle amor  por todo y 
por todos estará cada vez más capacitado para  deshacerse de la vergüenza y la culpa, si 
todavía  conserva  una definición inadecuada  de  éstos  conceptos  y  todavía  siente  odio, 
rencor, deseos de venganza, y no sabe ¿cómo responsabilizarse  por sus actos? es casi 
seguro que hará mal uso de esta enseñanza y  es probable que desarrolle una conducta 
incompatible CON LA LUZ ETERNA, que lo llevará irrevocablemente  a la oscuridad, 
por favor  antes de deshacerse de la culpa y la vergüenza, comprométase verdaderamente 
CON  SU CREADOR y comience por desarrollar su amor interno, en el primer libro de 
ésta  serie  desarrollamos un capítulo entero  para  vivir  en amor.  “Capítulo  xxv,  ¿Cómo 
puede desarrollar el amor?”

Quiero renunciar a la ilusión de la inconsciencia, ¿Cuál es el decreto?

"Yo, ahora, rescindo cualquier y todo voto que haya hecho para experimentar  
la ilusión de la inconsciencia.

Como portador de la luz para mi linaje genético, rompo estos votos, para mí y  
para todos mis ancestros.

Declaro nulos estos votos y los anulo, en esta encarnación y para todas las  
encarnaciones, a lo largo del tiempo y del espacio, de las realidades paralelas, de los  
universos paralelos, de las realidades alternativas,  de los universos alternativos, de  
todos los sistemas planetarios, DE TODOS LOS SISTEMAS DE LA FUENTE  y de  
todas las dimensiones.

Pido la liberación de todos los cristales, dispositivos, formas de pensamiento,  
emociones, matrices, velos, memorias celulares, cuadros de la realidad, limitaciones  
genéticas y la muerte, ¡AHORA! 

¡Por la Ley de la Gracia y por el Decreto de la Victoria! ¡Por el decreto de la  
Victoria! ¡Por el decreto de la Victoria!

Según  la  voluntad  del  ESPÍRITU,  pido  Despertar.  Según  la  voluntad  del  
ESPÍRITU, ¡estamos despiertos!”(Tony-Stubbs, 1992).

“En el comienzo, ¡YO SOY EL QUE SOY!”   (Tony-Stubbs, 1992).  

 “La Gracia: es la fuerza divina que permite un rompimiento completo con el  
pasado y un comienzo nuevo y limpio en cada instante del ahora. El Elohim de la  
Gracia sostiene las energías de la dicha divina, del  perdón, de la gratitud y de la  
celebración. Parece ser como nieve iridiscente e intercede de forma  inmediata si se lo  
pides. Debido a la Ley Universal de que el universo se vuelve a acomodar de acuerdo  
con  los  cuadros  de realidad  que  tengas,  alentamos a gente  a  que no  procese  (sus  
karmas) sino que les  aplique la Gracia y continúe sus caminos” (Tony-Stubbs, 1992).

En segundo lugar deshágase de toda su violencia,  y maldad, es decir  purifíquese 
y pida ser purificado, lamentablemente la mayor parte de los Seres Humanos,  aprenden 
las  lecciones  por  medio  del  dolor  propio,  observe  su  vida  y  pregúntese,:  ¿Qué  he 
aprendido de mi vida?,  aun las lecciones más dolorosas tienen un aprendizaje que darle, 
le sugiero que  escuche a la gente  cercana a usted y aprenda de su experiencia, esto le 
evitará  vivirlo y sufrirlo, regularmente cuando nos platican algo tenemos la tendencia de 



juzgarlo y hablamos por hablar,  visualícese usted en esa situación, ¡y viva la experiencia! 
como si le estuviera ocurriendo a usted, ¡verá los resultados!, su sentir cambiará,  y dejará 
huella, cuando termine de hacer ésta meditación, despídala y quédese con el aprendizaje. 
Siento mucho decirle que somos muy duros para juzgar a otros, pero cuando nos ocurre a 
nosotros el panorama  se transforma por completo.  Esta   forma de vida le enseñará a vivir   
a través del amor y la misericordia,  sentimientos que le permitirán abrir su corazón  
para  eje  rcer   el acto de la generosidad.  

En tercer lugar destine  tiempo para estar en comunión CON SU CREADOR, 
platique con ÉL, a pesar de que  aun no pueda escucharle,  pídale por todos los sistemas, 
universos  y   galaxias;   en  forma  generalizada,  y  especial  por  su  universo,  galaxia,  
planeta, país, ciudad, colonia, comunidad, familia  extensiva, hogar, usted.

En cuarta instancia aprenda técnicas para meditar,  éste paso no es necesario, ya 
que no están al alcance de todos,

Es importante que usted aprenda  a apreciar su planeta, y que defienda sus  
recursos y la sanidad del mismo como si se tratara de su propio cuerpo, a continuación  
le  brindo una meditación que le ayudará a valorar  la Tierra. 

Las cosas que te rodean toman presencia.

Siéntese  en el  piso  cómodamente  cerrando sus  ojos,  sin  cruzar  los  brazos, 
uniendo las plantas de sus pies, o si lo prefiere siéntese en flor de loto con sus pies 
encima de  los muslos; y sienta su respiración. Inhale exhale; inhale; exhale; inhale; 
exhale.  Establezca su  espacio  vital,  véase  en  el  centro de  un  círculo,  que  tiene  un 
diámetro aproximado  a tres  metros.  Tome conciencia de su propio cuerpo físico,  y 
visualícelo entero. 

Ahora, visualizo la naturaleza, el mar, escucho el agua, la pruebo, la siento, 
disfruto su  sabor, disfruto  la belleza del mar; veo el sol, ciento su calor,  disfruto su 
calor, veo la luna, disfruto el fresco que me brinda, disfruto el reflejo del sol por medio 
de ella.  Veo la  arena,  disfruto  su color  dorado,  disfruto  su textura,  la  tomo en mis 
manos, juego con ella,  la suelto, la dejo ir,  camino por ella y observo, mis pisadas, 
quedan en ese lugar, veo el agua que viene y borra toda huella, observo el sonido del 
mar, disfruto el sonido. Me voy a un bosque, vivo en el, siento el aire, disfruto el clima, 
veo y siento los árboles, me admiro de su grandeza y esplendor, disfruto la compañía de 
los árboles y de los animales,  camino por el bosque, y me encuentro con un río, disfruto 
su sonido,  disfruto la textura del césped, camino por él, juego con el. Hoy, comprendo 
cuanto veo, siento, huelo, y escucho pruebo, es parte integral DEL TODO, Yo Soy, parte 
de la totalidad, Yo Soy parte de la totalidad, ¡Yo, Soy parte de esta totalidad! Yo soy una 
partícula DEL  QUE ES. 

Soy el amor manifestado en ésta corporalidad, Yo vivo en amor, Yo vibro en 
amor, Yo, soy el amor. Yo vivo en amor, Yo vibro en amor, Yo, soy el amor. Yo vivo en 
amor, Yo vibro en amor, Yo, soy el amor. Yo vivo en amor, Yo vibro en amor, Yo, soy el 
amor. Yo, voluntariamente, decido rendirme ante la voluntad DEL GRAN ESPÍRITU., 
si,  me  rindo  a  la  voluntad  DEL CREADOR,  sí,  me  rindo  ante  LA VOLUNTAD 
SUPREMA.  

Yo soy la intuición manifestada en ésta corporalidad, Yo vivo en la intuición, 



Yo vibro intuición, Yo, soy la intuición. Yo vivo en la intuición, Yo vibro en intuición,  
Yo, soy la intuición. Yo vivo en intuición, Yo vibro en intuición, Yo, soy la intuición. Yo 
vivo en la intuición, Yo vibro en intuición, Yo, soy la intuición. Yo, voluntariamente, 
decido rendirme ante la voluntad DEL GRAN ESPÍRITU., si, me rindo a la voluntad 
DEL CREADOR, sí, me rindo ante LA VOLUNTAD SUPREMA.  

Ahora visualizo mi estrella tetraédrica, y decido hacer conciencia de mi cuerpo 
físico, para entrar a mi realidad  material nuevamente. Inhalo, exhalo, inhalo, exhalo, 
inhalo,  exhalo; me pongo de pie, bien despierto, dispuesto.

Querido lector, su campo energético  tiene la figura de una estrella de David en 
tercera dimensión, por el momento es suficiente que la visualice en segundo plano, con el 
propósito de que sus tetraedros se acomoden solos y no altere el campo, cuando veamos el 
tema de merkabá le explicaré más amplia mente.

La  meditación  presente,  lo  ayudará  a  mejorar  el  sentido  de  concentración, 
memoria,  se  volverá menos  irritable,  apreciará  la  vida  y  el  planeta  y  por  ende  a  sus 
habitantes.

Aprenderá a disfrutar  el placer por vivir. En ésta FASE comprenderá que nuestra 
misión como individuos es construir juntos, para ello  EL PODER ABSOLUTO  nos dotó 
del regalo de la vida, su cuerpo físico es un regalo DEL SER SUPREMO, no es un castigo, 
y mucho menos representa un vehículo que lo conducirá a la condenación.

En esencia eres un ser puro, eres un ser maravilloso   por el simple  hecho de existir   
y ser parte de LA FUENTE MISMA.

Por favor esmérese para desarrollar el amor dentro de su interior.  
Le brindo una meditación canalizada por el  arcángel Uriel,  ésta  le ayudará a 

lograr  la  perfecta  alineación  de  sus  centros  energéticos,  conocidos  como  chakras, 
especialmente le ayudará a expandir el centro energético que pertenece al corazón. 

“Utilice  esta  invocación  para  centrarse,  antes  de  emplear  cualquiera  de  las 
demás herramientas o antes de realizar alguna actividad que involucre al ESPÍRITU, 
Unificarse hasta el chakra décimo, a menudo, es suficiente, pero ocasionalmente podría 
desear  unificarse  hasta  el  duodécimo  e invitar  a  nuestro  yo  Cristal  a  sus   campos. 
Póngale una atención particular a la apertura de sus  chakras Alfa y Omega” (Tony-
Stubbs, 1992).

Instrucciones:

“Básicamente, el proceso implica estar en una posición cómoda y descansada, 
respirando  profundamente  y  haciendo  que  se  respire  Luz  adentro  del  chakra  del 
corazón. En cada exhalación, visualicen como su chakra del corazón se expande, en 
todas  direcciones,  a  manera  de  esfera.  Ustedes  la  irán  expandiendo  para  que  vaya 
cubriendo cada par sucesivo de chakras, a medida que inhalan y exhalan: el tercero y el 
quinto, el segundo y el sexto, el primero y el séptimo, el omega y el alfa, el octavo y sus 
rodillas, el noveno y sus tobillos, y el décimo y sus pies. (NOTA: Los chakras alfa y 
omega habían estado latentes hasta ahora, pero acaban de ser reactivados.  El chakra 



omega, que se encuentra  a  unos 24 centímetros por debajo de la  base de la  espina 
dorsal, los conecta con la consciencia planetaria; deberían ahora conectarse a través del 
chakra  omega  en  vez  de  a  través  del  chakra  de  la  base.  El  chakra  alfa  (unos  24 
centímetros por encima de cabeza) los conecta con sus Cuerpos de Luz de la quinta 
dimensión). El chakra unificado de cada uno de ustedes será ahora una esfera de luz 
dorada de unos 6 a15 metros de diámetro, la cual, a su vez, será el centro de su campo 
unificado, el cual bien puede llegar a tener varios kilómetros de diámetro. Su campo 
espiritual coexiste con este campo unificado. Ahora pídanle al nivel apropiado de su 
propio espíritu que mezcle la energía de él con la del campo unificado de cada uno de 
ustedes,  comenzando  por  el  centro  del  chakra  unificado.  Pueden  proseguir  y 
experimentarse a sí mismos como un ser verdaderamente multidimensional mediante la 
expansión de su chakra unificado para que cubra el chakra once (el nivel de su alma 
grupal), el doce (el nivel Cristalino de sus yo-espíritus), el trece (la Presencia del Yo 
soy) y el catorce (la Fuente).”

Meditación: “Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, abriendo mi corazón 
como una hermosa esfera de  Luz, y permitiéndome  expandirme. Respiro en la Luz a 
través del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, cubriendo mi chakra 
de la  garganta, y el de mi plexo  solar, en un solo campo unificado  de Luz, adentro, a 
través y alrededor de mi cuerpo. Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, 
permitiéndole a  la  Luz  expandirse,  cubriendo mi  chakra  del  entrecejo,  y el  de  mi 
ombligo,  en un  solo  campo  unificado  de  Luz,  adentro,  a  través  y  alrededor  de  mi 
cuerpo. Respiro en la Luz a través del centro de mi  corazón, permitiéndole a la Luz 
expandirse,  cubriendo mi  chakra  de  la  corona,  y el  de  la  base,  en un  solo  campo 
unificado de Luz,  adentro, a través y alrededor de mi cuerpo. Respiro en la Luz a través 
del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, cubriendo mi chakra Alfa 
por encima de mi cabeza, y mi chakra Omega por debajo de mi columna vertebral, en 
un solo campo unificado de  Luz, adentro, a través y alrededor de mi  cuerpo. Permito 
que la Onda de Metatrón resuene entre ellos. Soy   una unidad con la Luz.  

Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, 
cubriendo mi octavo chakra por encima de mi cabeza, y mis muslos, en un solo campo 
unificado de  Luz, adentro, a través y alrededor de mi  cuerpo. Permito a mi  Cuerpo 
Emocional que se funda, con mi cuerpo físico.  Soy   una unidad con la   Luz  .  Respiro en 
la Luz a través del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, cubriendo 
mi  noveno chakra  por  encima de  mi  cabeza,  y mis  pantorrillas,  en un solo  campo 
unificado de  Luz, adentro, a través y alrededor de mi  cuerpo. Permito a mi  Cuerpo 
Mental que se funda, con mi cuerpo físico. Soy   una unidad con la Luz.  

Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, 
cubriendo mi décimo chakra por encima de mi cabeza, y por debajo de mis pies, en un 
solo campo unificado de Luz, adentro, a través y alrededor de mi cuerpo. Permito a mi 
Cuerpo Espiritual que se funda, con mi cuerpo físico. Soy   una unidad con la   Luz  . 
Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, 
cubriendo mi undécimo chakra por encima de mi cabeza, y por debajo de mis pies, en 
un solo campo unificado de Luz, adentro, a través y alrededor de mi cuerpo. Permito a 
nuestra Alma de  Grupo que se funda, con mi cuerpo físico. Soy   una unidad con la Luz  .



Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, permitiéndole a la Luz expandirse, 
cubriendo mi duodécimo chakra por encima de mi cabeza, y por debajo de mis pies, en 
un solo campo unificado de Luz, adentro, a través y alrededor de mi cuerpo. Permito a 
nuestra Alma Crístalina que se funda,con mi cuerpo físico. Soy   una unidad con la   Luz  . 
Respiro en la Luz a través del centro de mi corazón, pido que el nivel más elevado DE 
MI ESPÍRITU irradie desde el centro de mi corazón, llenando plenamente este campo 
unificado. Irradio a lo largo de este  día.  Soy   una unidad con el ESPÍRITU”   (Al-etal 
Tony-Stubbs, 1992).

Canalizado por el arcángel Uriel.

Sistema de chakras en el cuerpo humano.

El sistema correspondiente   a la Cábala es similar  a la enseñanza de la India 
antigua, la tradición cabalística, así como las religiones  que surgen en oriente procuran la 
armonía  en  el  planeta  Tierra,  en  especial  la  Cábala  hace  énfasis  en  la  SHEQUINA 
(PAREJA FEMENINA DEL SER SUPREMO).

El sistema de chakras representado mediante el árbol de la vida.
La kábala nos habla de diez cefirot, sin embargo siete de ellas se encuentran muy 

cerca de  los chakras.

Hebreo Sánscrito

Kether sahasrara chakra. 

Hokmah ajna chakra. 

Binah vishuddi chakra.

Gevurah/Chessed anahat chakra. 

Tifferet manipura chakra. 

Yesod swadhistana chakra. 

Malkuth muladhara chakra. 

http://translate.google.com.mx/translate?
hl=es&sl=en&u=http://www.rainbowbody.net/Ongwhehonwhe/cabchak.htm&ei=CS
e7TcuPC8ro0QHIhvnPBQ&sa=X&oi=translate&ct=result&resnum=3&sqi=2&ved=
0CDEQ7gEwAg&prev=/search%3Fq%3DCabala,chakras%26hl%3Des%26prmd



%3Divns

En lo particular considero que las diez sefirot, representan el 100% de la Ley de Moshé 
Rabeinu, resumida en los 10 mandamientos, mientras que los 7 chacras simbolizan el 70% 
de la Torháh, los cuales se encuentran sintetizados en las leyes que tienen que  cumplir 
todas las naciones del planeta. A pesar de que lleguemos a conquistar otros mundos, el 
desarrollo no nos exime del cumplimiento estricto de la Torháh,  por el  contrario,  ¡nos 
compromete! 

Querido habitante  no  olvide que estamos en este planeta para  construir:  un 
mejor planeta, el cielo en la tierra, su propia ascensión, una vida en armonía, la utopía 
del BIEN SUPREMO se puede hacer realidad con su valiosa colaboración, el Rabino 
Yehoshuah reiteró, para el que cree, todo le es posible.

Nombre cósmico

En la actualidad, nuestros progenitores nos dotan de una identificación  material, 
que   en  diversas  ocasiones   es  desagradable  para  nosotros,  sin  embargo,  EL  SER 
SUPREMO,   nos  ha  proporcionado  un  nombre  cósmico  cuando  nos  creó,  ésta 
identificación no tiene nada que ver con  nuestro nombre terrenal,  porque  el  nombre 
cósmico  simboliza una función  o  misión,  representa  un tipo de  energía  específico,  se 
compone de una imagen, luz y sonido, y desde luego nosotros nos sentimos muy a gusto 
con ese nombre. En el judaísmo,  toda vía se le escoge el  nombre a los neonatos  de 
acuerdo a la función que los padres le tienen destinada a ese pequeñito, ésta regla casi no 
opera, también  es muy usual  re-utilizar los nombres de grandes personalidades, como son 
los patriarcas y los profetas; es habitual  la tradición de las naciones,  es decir, los nombres 
se siguen por generaciones, y viajan de una a  otra. Antigua mente, el nombre era reflejo 
de la  misión que el niño trae en ésta vida, un caso que todos conocemos es el  Rabino 
Yehoshuah Ben Yosef, cuenta la leyenda que el Arcángel Gabriel le dijo a Miriam, “lo 
llamarás Yehoshuah, porque él salvará a su pueblo de sus pecados”, pues bien ésta palabra 
significa salvación, liberación, victoria, como podemos observar éste Rabino nos vino a 
enseñar que todos somos parte DEL ESPÍRITU, es decir: YAHVÉH, se dividió asimismo 
en múltiples  porciones DE SÍ MISMO,  a cada una de ellas le asignó  funciones y dotes 
diversos  (Tony-Stubb,1992). 

Ésta es su creación y  obra maestra, por tanto no se habla de muchos espíritus, 
porque únicamente impera EL ESPÍRITU manifestándose  mediante la diversidad y la 
multiplicidad, Yehoshuah, se vivía como el espíritu realizando la función de Redentor, 
papel  que  nos  corresponde  en  toda  la  extensión  de  la  palabra,  Yo  Soy  El  Espíritu 
realizando   la  función  de  unidad,  ¡Usted  Es  El  Espíritu!, ¿realizando  la  función  de 
____________?¡Ésta es la clave para retornar a nuestro verdadero origen!, también nos 
enseñó, a vivir en amor, porque esa es nuestra esencia pura ¿Qué más queremos?

En mi caso  recibí el nombre de Jeftzibá, ya siendo una adulta, yo no sabía por 
qué o para qué, únicamente se me dio una orden DE NUESTRO AMADO CREADOR, 



para mi ÉL me estaba hablando de dos cosas  diferentes que no tenían hilaridad, con el 
correr del tiempo me di cuenta que es  total mente inverso y que mi nombre  refleja la 
función que estoy desempeñando en éstos momentos, claro yo no soy la única  que realiza 
éste maravilloso trabajo, pero si formo parte de un movimiento QUE EL SER SUPREMO 
está levantando y represento a nivel espiritual la labor de muchos, sin embargo ellos no lo 
saben, otros no me conocen  como persona física ni han oído hablar de mí, pero  todos 
trabajamos para que las dos casas se unifiquen en una sola y se manifieste la era del Rey 
Mesías, o la aparición física de una era de luz y amor, conocida como la era de acuario,  en 
este periodo  se conformará un gobierno mundial verdaderamente recto y armónico, los 
canalizadores  sostienen  que  no  habrán  naciones,  las  profecías  mayas  elaboradas  con 
cálculos científicos en su época lo confirman. Editorial época(2009)

Por otra  parte,  los  seres que sirven de instrumento para  canalizar  a entidades 
superiores, sostienen que nosotros somos frecuencias vibratorias de alto impacto, y por lo 
tanto no necesitamos de un Mesías que nos gobierne, el secreto que tiene mas relevancia 
está contenido en el yo soy.

Cuando  alcancemos la comprensión de lo que somos en realidad, aunado a la 
función cósmica que realizamos en el universo, y la gran cantidad de luz que generamos 
continuamente con nuestras múltiples encarnaciones (Tony-Stubb, 1992). 

Pues  bien  el  Rabino  Yehoshuah,  nos  alentó  a  descubrir  nuestra  verdad  mas 
elevada y nos dijo: “Ustedes, pueden hacer cosas mayores que éstas”.

En mi  caso  me  siento  mucho  mejor  con  mi  nombre  religioso,  que  es  el  que 
representa  mi  trabajo  en  el  Planeta,  sin  embargo  con   mi  nombre  jurídico  me siento 
completamente incompatible,  su vibración no es agradable para mi esencia, esto es porque 
a mí no  me pertenecía esa identificación  material, sin embargo  hay metafísicos que 
sostienen lo siguiente:  

El  nombre  que  nuestros  progenitores  nos  legaron  es  porque   nosotros  lo 
escogimos  desde otras dimensiones. En  lo particular  no estoy a favor de ésta premisa, de 
ser así, todos estaríamos  a gusto con nuestro nombre material y éste reflejaría nuestra 
misión en ésta encarnación,  además, que en mi caso, me llevaron mis padres al templo 
espiritualista  y  EL  CREADOR  YAHVÉH,   se  hizo  manifiesto  por  medio  de  un 
canalizador,  y les pidió a mis progenitores el permiso para  que yo llevara el nombre que 
me correspondía, sin embargo ellos dijeron no, se llamará Daniela, y la consecuencia es: 
¡Yo, soy incompatible con ésa frecuencia vibratoria, el nombre de Daniela, hasta donde 
estoy enterada significa: “DI-OS es mi juez”, esto implica rechazar mi maestría cósmica, 
seguir pensando en que todo es bueno o malo, vivir inmersa en el separatismo,  tal vez 
experimentar   continuamente  las  energías  de la  culpa y la  vergüenza,  y nunca lograr 
agradar  a  los  que  me  rodean,  por  lo  tanto   tendría  una  autoestima  deteriorada,  estar 
expensas del juicio de DI-OS  para ver si alcanzo salvación.  Hoy sé que yo misma me voy 
a calificar, mi vida es bendita y no necesito realizar actos para agradar a los demás, soy 
única e irrepetible en el  universo,  al  igual que usted, tengo derecho a la vida eterna, 
porque soy una partícula DEL QUE ES, y por amor a ÉL, cumplo con su Torháh, pero si 
no lo hiciera es porque  habría decidido  vivir en el tiempo lineal, sin embargo  yo, e 
decidido trascender, perdonar mis faltas, y las de mis compañeros que me rodean a lo largo 
de ésta encarnación, decidí conectarme con la energía  divina  (Ser Superior) de los seres 
que  tal vez  se sintieron heridos por mí y recibí su perdón y aprobación, pues yo quiero 
vivir en el no tiempo, esto lo decido yo,  si me apruebo paso al no tiempo, si me aborrezco 



y me siento ruin sigo experimentando la realidad lineal, conjuntamente con la calamidad y 
felicidad, sin en cambio en el no tiempo únicamente impera la verdad, felicidad, y luz  por 
siempre; evite olvidar por favor que: para los puros de corazón todas las cosas son puras, 
y para los ruines todas las cosas son ruines (KIBALIÓN,2007). 

De lo contrario YAHVÉH, no hubiese  insistido para  darme un nombre, que mis 
padres ni siquiera escucharon, lo bueno es que hoy  llevo con migo la identificación de 
Jeftzibá, y con ella si me siento enteramente a gusto y compatible, me hace feliz.

¡Viva la plenitud!

En realidad no es difícil   transformarse en un individuo pleno, todos tenemos 
anhelos e ilusiones, pero éstos en ocasiones opacan nuestra felicidad, como seres humanos 
ponemos  mas atención en las carencias de índole emocional, afectivo, que se reflejan en 
la  familia,  sociedad,  escuela,  trabajo y en general   marcan la  historia  de nuestra  vida 
haciéndola  incompatible con el amor y la armonía, la clave para  transmutarnos en seres 
felices  es  aceptar  primordialmente nuestras  circunstancias  de vida,  apreciar   todas  las 
cosas buenas que nos rodean y amar a nuestros seres queridos, manteniendo relaciones 
armónicas con  todos los individuos que se atraviesan en nuestro andar, ignorar los malos 
ratos o  a los sujetos que  están llenos de odio, y por ende les caemos en la punta del 
hígado, ellos no se quieren a sí mismos y el odio que proyectan hacia usted.  es el mismo 
odio que se expresan a sí mismos, no son capaces de apreciar la vida ni las virtudes de los 
seres que les rodean porque ellos  no se sienten dignos de ser apreciados, y en su interior 
se conceptualizan como una auténtica basura, les da envidia los logros que otros sujetos 
tienen, porque no  se sienten capaces de  asumir sus responsabilidades y provocar sus 
propios  logros,  porque  cuando  eran  unos  niños,  únicamente  recibieron  reproches  y 
llamadas de atención reprobatorias, y no han renunciado a éste aprendizaje deficitario,  
que los encamina día con día al fracaso.

Usted es un ser que vale mucho, y no importa como lo hayan tratado los mayores 
cuando era un niño, o cuando vivió en la casa paterna, usted, decide sus patrones mentales 
y  hoy  en  día  puede  transformar  su  vida  en  una  vida  llena  de  éxito  y  satisfactores 
económicos  y  emocionales,  la  llave  es  que  empiece  a  apreciar,  y  valorar  su  propia 
existencia con supremo amor lo mismo hará con cada logro que  tenga, sin perder de vista 
la intervención del  SER SUPREMO,  PODER ABSOLUTO. 

Si piensa que esto es imposible de lograr vicite a un profesional de la salud para 
que lo ayude a incrementar  su  buen autoestima, y  entonces comprenderá de fondo el 
mandato que dice: “Ama a tu prójimo como a ti mismo”, si usted no se valora, no puede 
valorar a los demás, si no  se respeta no  puede respetar a otros, si no sabe ser responsable, 
no  puede   hacer  que  los  demás  aprendan  la  responsabilidad,  y  mucho  menos 
responsabilizarlos de su propia vida. 

Cuando aprenda a vivir, valorando su propia vida y circunstancias, la vida misma 
lo premiará, y logrará sus anhelos, tendrá las circunstancias apropiadas para realizar lo que 
siempre a querido  hacer,  y  por  ende  lo  apreciará  con  mayor  ahincó,  su  propia  auto 
aceptación se llevará a su autorrealización, sabrá que valió la pena mantener la armonía 
dentro del  hogar y esperar el tiempo adecuado para desembocar en un ser pleno y maduro. 

La  Llama  Violeta:  El  arcángel,  sugiere  que  se  dirija  directamente  al  



encargado de la flama violeta, con las siguientes palabras, Seraphis ““Señor del Rayo 
Violeta, ofrece la llama violeta de la transmutación para manejar  las energías de baja 
frecuencia” (miedo, tristeza, enfermedad, brujería, desarmonía en general,) que ustedes 
deseen  remover  de  sus  campos.  Úsenla  cuando  quiera   que  estén  librándose  de 
densidades de cualquier tipo o cuando se topen con energías de baja  frecuencia de su 
medio ambiente. Háganlo varias veces al día de ser necesario.

Para uso personal, visualiza la llama violeta de la transmutación, mezclada con 
la Llama plateada de la pureza, también conocido como  el Rayo Plateado  de la Gracia 
para formar un hermoso violeta iridiscente. En seguida ve como se derrama al interior 
de tu cuerpo físico y llena cada célula. A continuación pásalo, por separado, a través de 
tus cuerpos  emocional, mental y espiritual.

Para limpiar un espacio, tal y como tu hogar o tu oficina, ve las llamas violeta 
que se eleva desde el  suelo, consumiendo todas las energías de frecuencia baja. Pon 
atención especial a la limpieza de tu cama  cuando te levantes por las mañanas” (Tony-
Stubbs, 1992)

En lo particular considero que es más apropiado realizar nuestras peticiones  
directamente AL  SER SUPREMO, todos somos sus servidores he hijos, y es nuestro  
derecho ser escuchados directamente porque somos de ÉL, “su creación” y YAHVÉH es  
nuestro PADRE UNIVERSAL, reitero en el judaísmo se considera como idolatría la  
realización de peticiones a otros seres angélicos.

Le suplico que utilice sus propias  palabras, porque las palabras que utiliza el 
autor.  Ya están dedicadas al  maestro ascendido Germain.  Este  acto es   comparable  al 
suceso que vivió Israel, en especial la casa del norte, ellos adoraron a una entidad llamada 
Baal Peor, y el esquema de sus rezos fueron adoptados dentro del Sidur actual que maneja 
el judío convencional (Makom-SHalom, 2003).

Desde el punto de vista espiritual, ¿Qué es la maestría?

La podemos conceptualizar como su decisión personal y única para reintegrarse 
nuevamente A LA LUZ DIVINA. 

Es de suma relevancia que tenga el deseo de retornar al verdadero hogar, que es el 
cielo, esto no significa que anhele morirtse, ¡no, de ninguna manera!, el desear la muerte, 
es contrario al amor y por consecuencia deteriora gravemente su nivel espiritual; porque 
significa que en ésta vida no es un ser invadido por la plenitud.

Desde  luego,  es  apropiado  que  usted,  tengaalgunas  carencias,  ¡pero  no  vive 
centrado en ellas! 

Es importante desarrollar la intuición para que se enfrente a la vida con mayor 
seguridad  y  tome  decisiones  acertadas,  porque  el  incremento  de  ésta  virtud  significa 
comenzar un camino nuevo que abre los canales para nutrir la recepción de su propia voz 
interior, manifestada por su Yo Superior, quién es su propia alma, la diferencia es que ésta 



porción de usted mismo habita con EL SER SUPREMO,    es la parte mas pura de su ser, 
se caracteriza porque es multidimensional y no conoce la limitación ni el miedo.

Para convertirse en un Maestro De La Luz Divina es indispensable que reflexione 
sobre su  propia vida, para que se disponga a perdonar y ser perdonado,  no olvide que 
cualquier error por grave que parezca es digno de perdón y está sujeto al arrepentimiento 
de  corazón.  El  peor  obstáculo  para  su  crecimiento espiritual  es  el orgullo,  éste  no  le 
permitirá reconocer sus equivocaciones, portanto estará impedido para pedir perdón, como 
consecuencia se escudará en su prójimo y esperará a que los demás  le pidan perdón, 
porque “en su concepto, no es  responsable de nada, el otro tuvo la culpa, en usted no cabe 
la posibilidad de cometer un agravio”. 

La  humildad  también es un bálsamo de curación, que fomenta las  relaciones 
interpersonales en armonía, plenitud, satisfacción, amor,  la salúd, porque rompe con los 
resentimientos, rencores, y amarguras.

Usted  puedes ser un amigo, o enemigo para si mismo,  genera  su  realidad actual 
a través de sus pensamientos y sentimientos, cuando ambos se encuentran armonizados se 
convierten en una bomba de tiempo, l  amentablemente     la mayor parte de los seres humanos   
los  sincronizan  para  atraer  a  sus  vidas  el  mal,  y  luego  tienen  el  descaro  de  quejarse 
diciendo: ¿DI-OS MÍO  ¿Porqué a mí? Sin embargo, no se han acordado de que existe 
ÉSTA LINDA FUERZA SUPREMA, durante años, meses o días, y mucho menos han 
desarrollado el buen hábito para pedir protección diariamente.  Éste tipo de individuos no 
son conscientes de que ellos están creando su mal mediante la ley de atracción.

Tenerle confianza AL CREADOR UNIVERSAL, es fundamental, todos tenemos 
una Porción  del Poder Universal que nos protege día y noche, para eso fue creado. Él no 
puede cumplir su función  si usted  no lo solicita, está con usted todo el tiempo  esperando 
haber a que hora pide protección.

EL SER SUPREMO, (en ninguna de sus manifestaciones) no  puede brindarle su 
valioso apoyo por cuenta propia, es absolutamente indispensable que usted le  pida ayuda 
siempre que lo requiera.

El primer paso para acercarse AL CREADOR, es el rezo  o la meditación, cuando 
van encaminados a un propósito espiritual.

La pureza que emana de su interior es el pegamento que lo conecta con EL SER 
SUPREMO, y su presencia se torna agradable (compatible) CON EL ETERNO.

El amor legítimo que irradie para EL GRAN ESPÍRITU, es el conector que le 
orillará  a vivir conforme a la VOLUNTAD SUPREMA, en éste momento se generará el 
anhelo de cohabitar CON ÉL eternamente.

Sus  conceptos  comienzan  a  modificarse  logrando  desarrollo  óptimo  de  su 
conciencia  y  entendimiento.  En  éste  paso  comprende  que  usted,  no  es  una  entidad 
separada, su verdad esencial es que emana DEL CREADOR, tiene naturaleza divina, y 
posee las cualidades para darle más realce a las virtudes.

Se considera responsable de su vida y actos, asumiendo las consecuencias de sus 
faltas.

Deja  de  juzgar  al  otro,  y  desarrolla  la  virtud   llamada  compasión,  al  mismo 
tiempo se vuelve más tolerante con los que lo rodean, los defectos de ellos no le causan 



molestia, la paciencia se manifiesta casi en automático. En efecto, sigue manifestando su 
coraje, enojo, tristeza, con la diferencia de: sabe distinguir cada uno de  sus emociones, 
busca  una forma más apropiada para manifestarse con  sus semejantes, evita lastimarlos a 
toda costa,  la manifestación apropiada de cada sentimiento,  implica que es reconocido 
pertinentemente.

Sabe distinguir lo compatible con SU CREADOR, y lo prefiere para su vida; por 
tanto evita todo aquello que sea desagradable y que provoque desarmonía, incluso, los 
pleitos y situaciones pesadas le incomodan bastante; (no importa si son ficticios, como 
películas y telenovelas o son reales). 

Busca la unidad, y sabe poner en una balanza su vida.
Las cosas materiales dejan de causar llenura y placer, entonces, son sustituidas 

por  el  desarrollo  de  la  espiritualidad.  Ahora  se  gesta  el  interés  por  la  sociedad, 
manifestándose la virtud del altruismo. También comienza su búsqueda, su religión no le 
satisface, quiere argumentos, cosas lógicas, se cuestiona los  dogmas de Fe,  si encuentra 
las respuestas verídicas, decide renunciar y realizar un importante cambio, que le generará 
diversas consecuencias  a su vida,  pero está consiente de ellas y se dispone a pagar el 
precio.

Durante el proceso de crecimiento, obtiene madurez espiritual, y decide trabajar, 
POR LA LUZ, EN LA LUZ Y PARA LA LUZ, convirtiéndose en un miembro activo. 

En éste nivel ya a trabajado para sincronizar sus pensamientos  con sus emociones 
y decide pensar  siempre en positivo. Porque está consciente de la ley de atracción, y bien 
sabe que usted puede apropiadamente generar su propio futur  o.      
Kryón sostiene: (la parte DEL CREADOR, dedicada a crear y controlar el magnetismo de 
nuestro planeta,) es muy importante que establezca un objetivo claro y preciso, y  que 
invite a sus ángeles guía para llevar a cabo éste proceso,  porque se encuentra creando 
realidades, no  está  solicitando  realidades  (Carrol,  1993),  es  muy  apropiado  que 
conceptualice a sus ángeles y maestros guía como partículas indivisibles DE NUESTRO 
AMADO CREADOR.     En lo personal lo invito a,  que  invoque directamente AL SER   
SUPREMO, y se atreva a realizar su visualización con el propósito de   que É  L le entregue   
los resultados apropiados.

La  diferencia  entre  una  partícula  DEL  CREADOR,  como  las  entidades 
espirituales, usted y  yo, frente AL SER SUPREMO, es:
 ÉL es la energía  pura inalterada, posee la consciencia original o matriz. Y los diversos 
ángeles así como usted y yo, somos la energía pura, pero poseemos una consciencia 
propia, y propósito específico, EL GRAN ESPÍRITU, no posee limitaciones, cumple todos 
los  propósitos sin embargo si realiza  una función determinada. Nosotros sí  somos 
limitados, losángeles viven el sentimiento de la unidad con EL ETERNO, pero son 
estáticos y no lo pueden ver.
A diferencia de  nosotros que somos seres de libre albedrío, dinámicos, y cuando 
cambiemos a un estado superior si tendremos la oportunidad de VERLO, a pesar de que 
hoy experimentamos de continuo el separatismo; incluso por ello decimos nosotros, el 
separatismo nos individualiza tanto, al grado que olvidamos por entero nuestra 
procedencia y nos volvemos    capaces de dañar  a los demás, pero en realidad usted se  
haces daño a si mismo.

Un maestro comprende perfectamente el proceso adecuado de la transmutación: 
sabe que: es mejor trasmutar el Karma mediante la ley de la gracia, porque evita la posible 



negatividad que sería generada en el futuro, por causa de una enfermedad o en general de 
la disfuncionalidad y desarmonía.  
Otro elemento de gran relevancia para tener éxito en la trasmutación del karma es el 
implante neutral. Porque revoca la impronta que el sujeto trae desde que nació. El tipo de 
cuerpo, signó zodiacal, lección de vida, color áurico, inmunidad a la enfermedad, línea de 
la vida, tipo de personalidad (Carrol, 1993). 

Estas características aparentemente no son modificables, sin embargo, al nacer se 
nos dota de otro tipo de energía denominada implantes y éstos son  los que determinan 
nuestras características finales; por tanto el implante neutral ajusta completa y enteramente 
la impronta  adquirida de nacimiento, permitiéndonos vivir más pura y plenamente.

En otras palabras la impronta es un rompecabezas  que conforma una totalidad, y 
cada implante es una pieza, si las piezas del rompecabezas son alteradas,  forman otra 
figura, completamente distinta y varía en tamaño.  Por tanto, nuestra expresión humana  es 
el  molde,  los implantes  son las  piezas y la  impronta  es el  resultado de nuestra  nueva 
expresión humana. La impronta es la energía que determina nuestros rasgos personales y 
humanos.

El significado real de la maestría cósmica

Kryón explica: nosotros nos hemos ganado el permiso para transformar nuestra 
vida   de  una  forma  potencialmente  beneficiosa  y  también  podemoscolaborar  en  la 
transmutación  de   otros  seres  humanos,  dicha  transformación  consiste  en  neutralizar 
nuestras  lecciones  de  vida,  vivir  sin  ningún  karma,  se  han  acabado  las  lecciones  de 
aprendizaje, nuestra impronta puede ser alterada, como consecuencia podemos provocar la 
salud que nuestro cuerpo necesita;  y por tanto podemos regresar A NUESTRO ORIGEN. 
Sin embargo ahora tenemos la  facultad para  seguir viviendo y hacerlo solo por  amor, 
desde el amor verdadero y para en amor (Carrol. 1993).

Para  adquirir  el  estatus  de  maestría  es  necesario  pagar  el  precio,  usted 
prácticamente  volverá  a  renacer,  pero  no  perderá  su  vida,  únicamente  cambiarán 
radicalmente  sus  condiciones  de  vida,  por  ejemplo  la  forma  de  su  cuerpo  podría 
modificarse, ahora tiene la opción de experimentar una larga vida, pero eso sí, los vínculos 
kármicos que usted tiene se romperán drásticamente, y puede sufrir la pérdida de algún 
familiar cercano, o perder algo que sea parte de una lección de aprendizaje. 

Solicitar éste estatus no es cualquier cosa, porque usted está aceptando hacerse 
cargo de su vida al cien por ciento, sus emociones se verán modificadas, ya no responden a 
la ley de causa y efecto, ya no es necesario que  el enojo del prójimo lo reciba y absorba 
mostrándose igualmente enojado (Carrol, 1993). 

Desde luego el cambio depende de usted  y de su disposición plena y absoluta, 
amigo, no piense que su actitud se modificará en forma milagrosa,  ¡no, para nada!, el 
implante neutral favorece su crecimiento espiritual y emocional. Pero no hace la obra por 
usted. Durante el tiempo de ajuste ¡será tentado!, es muy probable que resista la tentación 
y pase la prueba, Kryón habla de una tentación inimaginable nunca antes sufrida. Una de 
las características que poseen gran relevancia es la aparición de la neutralidad, es decir su 
energía  ya  no se  mescla  con la  energía  que contiene baja  frecuencia  de vibración,  su 
cuerpo a perdido la capacidad para recibir la energía negativa que se pudiera encontrar a su 
alrededor  o  en  otros  individuos.  Usted  está  funcionando  como  catalizador  recibe  y 



almacena energía positiva y al mismo tiempo eleva la frecuencia de vibración  de otros 
individuos sin pensarlo siquiera es reacción automática (Carrol,1993).

Ojo  si usted le  da lugar  a  la  soberbia  pierde el  estatus,  recuerde  que para  el 
universo no existen los términos superior o inferior,  nadie es mejor que el  otro,  todos 
somos uno y somos parte de un gran sistema. La virtud llamada humildad es clave para 
ejercitar la maestría, sin ella es prácticamente imposible. Usted notará un cambio muy 
favorable, se desprenderá  de  su pasado, viviendo  más el aquí y ahora,  Kryón sostiene 
que  el pasado nos afecta potencialmente, porque provoca en nosotros sentimientos de 
nostalgia,  queremos  regresar   a  vivir  en  el  pasado,  nos  roba  la  felicidad  causando 
sentimientos   disfuncionales  (pena,  indulgencia,  lástima,  anhelo,  cólera,  retribución no 
satisfecha),  que no son apropiados para manifestarlos  como seres iluminados,  pues   la 
conexión con el pasado despierta violencia, tristeza, e ira todo esto puede ser contenido 
por  medio  de   los  objetos  que  se  guardaron  y  se  tienen  almacenados.  Es  aceptable 
conservar los recuerdos u objetos del pasado que nos provoquen alegría,  la función del 
pasado es brindarnos una lección de aprendizaje  y continuar al siguiente paso. 

El poder para manifestar milagros

Querido lector, a lo largo de éstos libros le e insistido en la importancia que tiene 
la depuración de los pensamientos, hasta hoy en día la mayor parte de los seres humanos 
han  canalizado  sus  sentimientos  disfuncionales  en  pensamientos  destructivos.  Esto  no 
beneficia  a  nadie  y  mucho  menos   al  sujeto  que  lo  está  creando,  el  mal  también  se 
manifiesta por medio de la energía y actúa  como efecto bola de nieve, es decir lo que 
usted cree mediante sus pensamientos, producto de sentimientos disfuncionales, también 
lo recibirá. La diferencia es que no se manifestará de la misma forma, será algo similar, 
ésta energía llegará a usted altamente potencializada. Por esto e insistido en el desarrollo y 
desempeño DEL AMOR VERDADERO. Si desarrollamos esta virtud lo manifestaremos 
mediante la tolerancia, virtud que tiene el potencial de transmutar la negatividad, es vital 
que usted desee habitar en un planeta invadido por la paz y la armonía, sentimiento que  le 
permitirá controlar sus impulsos y mediar las consecuencias de sus respectivos actos.

Si usted a desarrollado la virtud de la tolerancia y ansía vivir en un planeta  lleno 
de AMOR, invadido de paz y armonía, aunado al trabajo que a efectuado para dominar sus 
propios pensamientos, ahora podemos decir que es apto para solicitar EL PODER DEL 
AMOR, es  decir  LA FUERZA CREADORA,  obrando a  través  de  usted  para  realizar 
milagros,  a  favor  de  los  seres  que  le  rodean  y   El  Planeta  mismo,  éste  poder  no  se 
escatima, es para todos, Kryón nos advierte ¡se lo han ganado!  Pero también nos hemos 
ganado la gran responsabilidad que conlleva ejercerlo,  hoy todos somos elegidos DEL 
SER SUPREMO, depende de cada ser humano (Carrol, 1993). 

Para que comprenda a que nos estamos refiriendo colocaré a continuación las 
palabras de Kryón.

“EL AMOR DE LA FUENTE DE DI-OS es el poder que recibe cuando invoca 
A DI-OS para algo. Cualquier entidad invocada específicamente por el poder DE 

DI-OS, ya sea verbalmente o de cualquier otro modo, recibe este amor de la 
Fuente de Dios. Es literal y responderá apropiadamente. En este caso, apropiadamente 
significa  que  responderá  dentro  de  la  corrección  universal  de  la  invocación.  Los 



individuos iluminados y equilibrados son especialmente buenos para llamar y enfocar el 
amor de la Fuente DE DI-OS. Siempre han sido como caminos claros a través de un 
velo por lo demás turbio y resistente. La mayoría de estos individuos han sido líderes 
religiosos a través de los tiempos, líderes que utilizaron el amor como su base para la 
vida. Su amor honesto por el universo y por otros que los rodeaban, y su tolerancia para 
con el proceso y el karma de los demás, fue la clave de su equilibrio. El verdadero 
conocimiento de «cómo funcionan las cosas» no tuvo ninguna importancia (y sigue sin 
tenerla). Los hombres santos de la India, China, Siria, Israel y otros lugares, tienen la 
misma conexión con la fuente de poder que un evangelista cristiano en una reunión en 
Estados Unidos” (Carrol, 1993).

En lo personal considero que  la porción más importante de los  dos primeros 
libros de Kryón es la siguiente: 

“Kryón  quiere  que  sepamos  que  si  el  jugador  estelar  del  juego  se  siente  muy 
entusiasmado y se queda  inmóvil, contemplando con respeto a sus compañeros de 
equipo,  el juego no terminará de jugarse nunca, y mucho menos se podrá ganar. 
Tenemos  que  acumular  información  como  herramientas  para  nuestra  propia 
acción. No tenemos que estudiar nunca a los miembros de nuestro grupo de apoyo, 
hasta el punto de que eso detenga nuestro propio desarrollo. 

Ninguna entidad de apoyo ha venido aquí para ser adorada, y esa es la razón por la 
que Kryón ofrece guías indicativas de los peligros de convertirse en un forofo» de la  
canalización, o en un forofo» de la historia, para dedicarse a estudiar a aquellos que 
se  encuentran  al  otro lado del  velo,  sólo por  el  objetivo de perseguir  el  estudio 
histórico en si mismo. Esto constituye una trampa para nuestro pleno potencial y no 
es  apropiado.  Todo es  un material  fascinante,  pero  cuando  se  considera  que ya 
conocemos  toda  la  información,  y  que  está  simplemente  oculta  para  nosotros, 
mientras  que estamos  aquí,  el  estudio  histórico  palidece en  comparación con la 
excitación de lo que todavía no es conocido, el  futuro del planeta a través de la 
acción de seres iluminados como nosotros mismos. Kryón dice, con amor: ¡Adelante 
con ello!”

(Lee Carrol 1993).*Kryón II, No piense como un humano.



Expliquemos  las  palabras  de  Kryón,  el  jugador,  es  usted,  soy  yo,  representa  a  cada 
habitante  del  planeta,  el  juego  es  la  vida  misma  y  en  especial  el  trabajo  para 
transformar la Tierra en un lugar iluminado, las herramientas son:

1. Cada  vida   dedicada  AL  SER  SUPREMO,  esforzada  para   compartir  su   
iluminación con otros individuos. Mediante ésta serie de libros  se tomó como 
modelo al Rabino Yehoshuah, porque es un ser muy conocido por  la mayor parte 
de la gente, es aclamado, pero no se a comprendido el mensaje que legó. Su vida es 
exhibida hasta en las películas como un ser histórico que sufrió, pero, no existe la 
responsabilidad del televidente para comprometerse a seguir su ejemplo y vivir en 
santidad y pureza, si desde luego esto requiere de tiempo y estudio.

2. Las canalizaciones que  recibimos  del otro lado del velo, y poco les hacemos   
caso,  entre  ellas  se  encuentran los  Libros  Sagrados.  Para  mi  es  especial  la  
Torháh y el    Talmud.   La información canalizada  puede parecer confusa, es muy 
importante desarrollar nuestro discernimiento, y mantener muy claro el concepto 
que representa EL BIEN SUPREMO.

Nosotros decidimos el camino de nuestro planeta,  acto que afectará drásticamente a  
todo el universo entero.  

Los sabios Rabinos sostienen que EL SER SUPREMO,  establece sobre  cada ser humano 
sus  condiciones  de  vida  generales,  algunas  son:  ingresos  económicos,  matrimonio, 
nacimiento, y muerte, sin embargo, no es predecible la conducta de éste nuevo ser, eso lo 
decideusted, eso, lo he decidido yo. Kryónen el libro no piense como un humano,  sostiene 
que  no  existe  la  predestinación,   nuestra  vida  y  sus  eventos   lo  preparamos  nosotros 
mismos en el inter de una vida y otra. Ninguna entidad sabe que camino vamos a tomar 
(Lee Carrol 1993). 
Querido lector, cuando usted abandona  el cuerpo, deja atrás su vida física y se convierte 
en una entidad, en fuerza cósmica y vive en otra dimensión donde si es factible poseer 
todo el conocimiento del universo, pero esto, también depende de usted. Kryón  dice que 
cada quien es su propio juez, mientras que las diversas religiones  enseñan que DI-OS, 
califica  al   ser   para  premiarlo  o  para  castigarlo.  Kryón   nuevamente   nos  anima 
diciéndonos  que  nosotros  nos  hacemos  acreedores  a  un  premio  cuando  concluimos 
verdaderamente nuestra lección de aprendizaje, a esto se le llama maestría y esa alma se 
gradúa de  éste  planeta  para  ir  y  aprender  otras  lecciones  en  otros  universos  o  planos 
distintos, tal vez otros deciden convertirse en seres angelicales y estar al servicio DEL 
GRAN ESPÍRITU, del planeta, o de sus habitantes.

El implante neutral  trae varios beneficios entre ellos se encuentra la pérdida de 
los miedos karmicos, que apropiada mente se encuentran relacionados con la numerología.

Por favor observe lo que dice Krión  mediante su obra no piense como un humano. 
“Yo no sería el Kryon si no recordara aquí la numerología. Los totales de cada grupo 
son 4,  1  y 7,  respectivamente,  lo que totaliza a  su vez 3,  que es  el  número de la 
manifestación y de la acción.

En todos los grupos existe algún temor, pues es una constante humana del karma. He 
hablado a menudo de los temores fantasmas del período de aprendizaje, y con ello me 



refiero a los temores seminales que todos ustedes llevan consigo, como el temor a que 
no se les tenga en cuenta, a ser abandonados, a sentirse solos, a caerse o a no alcanzar 
la altura de aquello que se espera de ustedes. Esos temores son comunes a todos.

Recuerde aquí el mensaje inmediato de mi trabajo: el nuevo poder de su implante 
neutral puede liberarlo de todos estos funcionamientos kármicos. Si no ha recibido esta 
nueva información,  entonces  búsquela.  Esa es  la  buena  noticia  relativa  a  la  nueva 
ventana de oportunidad para el planeta, y es para toda la humanidad. ¡Es el don que se 
han ganado!”  ( Lee carrol, 1993).



CAPÍTULO XVIII
MERKABÁ

Éste tema es fascinante, no basta un capítulo para entenderlo y adquirir el dominio 
pleno del  mismo,  considero que si  es  necesario  tomar las  clases  vívidamente con un 
experto,  en  éste  capítulo  no  encontrará  usted  como  realizar  la  meditación  merkabá, 
propiamente hablaremos de su historia, concepto, beneficios, usos y testimonios.

Le brindaremos un ligero esbozo de la meditación, esta forma de practicar el merkabá 
está 100% permitido, y no violamos ninguna ley, sin embargo al sujeto que la practique le 
vale de la misma forma que si realizara todos los pasos.

Historia

A finales del siglo XVII el mundo judío había sufrido demasiadas persecuciones, la 
consecuencia fue, regresaron al estudio de la Torháh retomándola con la guía de la alajá, 
en el siglo XVIII sentían que la práctica religiosa se había vuelto demasiado académica, 
al grado, de perder la alegría, e incluso la conexión CON EL SER SUPREMO.

Así  que el  Rabino Israel  Ben  Elieser,  (1700-1760),  fundó un movimiento  llamado 
judaísmo jasídico, basado en la idea “no hay que ser un estudioso, para estar SERCA DE 
LA  FUERZA  CREADORA”.  PORQUE  ÉL  VIVE  DENTRO  DEL  CORAZÓN 
HUMANO.

Esta escuela renegaba del estudio de los textos sagrados, prefiriendo un acercamiento a 
ellos desde el amor y la bondad. Su objetivo es recuperar la alegría en el ritual religioso, 
regocijándose EN EL CONTACTO CON LA FUENTE.

Los jasidicos, se adentraron en el estudio de todos los libros sagrados, rescatando las 
enseñanzas del profeta Ezequiel, acto que les permitió descubrir la merkabá para darle 
gran significado.

Concepto

Se  define  como  el  carro  DIVINO,  es  la  estructura  metafísica,  que  usó  EL SER 
SUPREMO, para crear todo cuanto existe.   El activar la Merkabá alrededor de nosotros 
nos  permite  aprender  a  trabajar  con  nuestros  campos  de  energía  y  alinearnos  con  la 
Fuente de Luz, creando un espacio sagrado, conectando el exterior con el interior, cuando 
nos sentimos alegres, vivaces, en plenitud, el flujo de energía dentro de nuestro cuerpo y 
hacia  el  Universo  es  intenso.  En  estos  casos,  la  Merkabá  gira  a  toda  velocidad, 
permitiendo  que  alcancemos  un  mayor  nivel  de  comunión  con  LA  INSTANCIA 
SUPERIOR, que es la fuente de toda alegría, por el contrario, cuando el flujo energético 
está bloqueado, la estrella gira muy lentamente, nos mantiene alejados de LA FUERZA 
CREADORA y causa  depresión,  fatiga,  dolores  de  cabeza y desánimo.  Aunado a  un 
profundo sentimiento de desesperanza.  Esta  fuerza nos es  dada desde el momento de 
nuestra  concepción,  cada  célula,  cada  partícula  por  diminuta  que  sea  cuenta  con  su 
Merkabá. 

El Merkabá es un cuerpo vivo, lo posee todas las cosas el universo lo contiene, los 
animales son consientes de esta FUERZA DIVINA, el ser humano, lo ha perdido con la 
separatividad.

El sagrado libro de Ezequiel habla de cuatro ángeles con rostro de animal, cada uno de 
ellos tiene dos significados muy importantes, pero en éste momento revelaremos el más 
cercano a nuestra dimensión: 



El  águila  representa  la  tierra,  el  buey simboliza  el  agua,  el  hombre  personifica  al 
viento, y el león es figura  del fuego.

El  jasidismo  representa  la  unión  de  las  polaridades,  porque  éstas  lejos  de  ser 
contradictorios son complementarias, y todas ellas en conjunto son la materia prima  para 
crear la vida.

Beneficios

La Merkabá incorpora varias técnicas de meditación profunda que amplifica la energía del 
corazón, elevando la energía del cuerpo físico, mental, y emocional. Nos da la habilidad 
para  sintonizarnos  a  mas  altas  frecuencias  y  accesar  información  de  los  seres  de Luz 
elevada, Maestros, Guías, Ángeles, favoreciendo primordialmente el acceso a nuestro Yo 
Superior;  nos  habilita  para  detectar  energías  sutiles  negativas  que  no  pueden  resonar 
dentro de las  frecuencias  armónicas como el  miedo,  enojo,  duda,  ira,  coraje,  odio.  La 
meditación Merkabá  nos ayuda a expandir nuestra conciencia, beneficiando el equilibrio 
de  los hemisferios cerebrales, es decir se fortalecen nuestras sensibilidades y habilidades 
mentales; también, nos sirve para  a estar conscientes de otros niveles de realidad, nos 
facilita  la purificación y la expansión de nuestro entendimiento,  cuando la meditación 
Merkabá  se  realiza  correctamente,  se  integran  fluidamente  los  aspectos  femeninos 
(intuitivos, receptivos) y los masculinos (activos, dinámicos) de nuestra mente y espíritu; 
Se restaura el flujo Prana a través de la glándula pineal en el centro de nuestro cerebro. 
Esto significa el desarrollo de nuestras  capacidades extrasensoriales, como la telepatía, 
nos  brinda  acceso  al  conocimiento  pleno  de  nuestros  códigos  akashicos, 
(http://www.redplanetaria.com/4/content/view/1855/11/). Elimina la envidia los celos, el 
temor pone fin a la obsesión materialista, Además el Merkaba puede “programarse” para 
alcanzar  los  objetivos  que  tengamos  planeados.  Abre el  acceso a  la  cuarta  dimensión 
(Espacio / Tiempo). Aquí se encuentra EL PRINCIPIO CREADOR DEL UNIVERSO. El 
Merkabá es la carroza que nos conecta directamente con LA FUERZA CREADORA, la 
cuarta dimensión es en cierta medida, LA NADA. Pero no es una NADA vacía, es una 
NADA LLENA DE  AMOR  con  mayúscula,  de  Energía  Cósmica,  DE  LA LLAMA 
DIVINA que hace arder nuestros corazones. La "Verdad" de la existencia, la razón por la 
cual los seres humanos existimos, la armonía energética, la plenitud y el equilibrio cuerpo/ 
mente/espíritu sólo es posible en la cuarta dimensión, que es la superación completa de las 
polaridades de nuestro mundo. Nuestro vehículo Merkabá equilibra los dos hemisferios del 
cerebro humano, y por lo tanto (además de intensificar nuestras habilidades mentales), 
permite el crecimiento espiritual.

Usos

Los usos que se le puede dar son multifactoriales

Testimonios

Dentro de mi práctica profesional, he trabajado con infantes diagnosticados con Defisit 
Atencional he Hiperactividad, he observado que su atención mejora notablemente y su 
conducta se ve  favorecida según sea el caso.



También la emplié en un infante diagnosticado con autismo ligero, el infante comenzó 
a recibir órdenes, se apartó de su mundo interior un 40%, comenzó a utilizar el lenguaje 
verbal, dándose a entender con palabras sueltas, su cuerpo emocional se despertó, además 
el pequeño permitió la interacción con él, acto que favoreció sus relaciones sociales.

En lo particular soy practicante del merkabá, antes de conocer  ésta técnica era una 
persona con mucha vulnerabilidad afectiva, hoy en día, resisto mas las adversidades del 
diario vivir.

En realidad ésta técnica es para probarla, porque ofrece una multiplicidad de beneficios 
y es mejor que usted pueda hablar de su propio testimonio. 

Meditación merkabá según el jasidismo

1)  Asumimos  la  postura  corporal  y  el  mudra  elegido.  
2)  Cerramos los ojos. Nos concentramos en nuestra respiración, sin modificarla aún.  
3)  Reducimos  nuestro  ritmo  respiratorio,  tanto  como  nos  sea  posible.  
4)  Visualizamos nuestra  Merkabá,  nuestra estrella tetraédrica, en el centro de nuestro 
pecho.  
5)  Imaginamos  que  nuestra  estrella  empieza  a  girar,  lentamente.  Inhalamos,  y 
visualizamos el aire que ingresa a nuestro cuerpo, viaja hasta nuestro pecho e ingresa a 
la  estrella;  al  hacerlo,  aumenta un poco la  velocidad con que gira  nuestra  Merkabá.
6)  Continuamos respirando, visualizando cómo nuestra  Merkabá  gira a una velocidad 
cada  vez,   mayor.  
7)  Cuando la Merkabáviaja a una velocidad tan rápida que sus bordes ya no son nítidos 
y  vemos  sólo  una  estela  circular,  imaginamos  que  la  estrella  empieza  a  crecer, 
lentamente.  
8)  Visualizamos que la estrella continúa creciendo hasta exceder nuestro cuerpo; ya no 
es una estrella dentro de nuestro pecho, sino que nosotros estamos dentro de la estrella.
9)  Nuestro Merkabácontinúa girando a una velocidad prodigiosa. Visualizamos que del 
centro  de  nuestro  pecho  se  enciende  una  pequeña  luz.  
10)  Con cada  inhalación,  la  luz  va  creciendo,  expandiéndose  en  todas  direcciones, 
lentamente,  hasta  cubrir  completamente  nuestra  Merkabá.
11)  Exhalamos,  y  al  hacerlo,  la  velocidad  con  que  gira  nuestra  Merkabáva 
disminuyendo, muy lentamente, pero la luz blanca que la cubre no pierde intensidad ni 
tamaño.  
12)  Continuamos  respirando  hasta  que  nuestra  Merkabáse  ha  detenido.  Llevamos 
nuestra  atención  a  la  luz  que  nos  cubre.  
13)  Exhalamos,  y  al  hacerlo,  nuestra  Merkabá  va  reduciéndose  lentamente,  hasta 
regresar  a  su  lugar  original  en  el  centro  de  nuestro  pecho.  
14)  Llevamos  nuestra  atención  a  la  respiración.  Recuperamos  lentamente  su  ritmo 
normal.  
15)  Abrimos  los  ojos,  lentamente.  (http://www.oraciones.com.es/tecnicas-de-
meditacion/meditacion-merkaba-3.htm).



Ahora bien leyendo ésta meditación, no le aclara al lector cómo debe de visualizar los 
giros, es mejor que la persona interesada se allegue al tema y aclare éste punto antes de 
comenzar  a ensayarla.



CONCLUSIONES

Éste  libro  ha  sido  creado  por  amor,  su  propósito  es  que  el  lector  adquiera  una 
conciencia mas amplia de su proceder en ésta vida, se pretende que el cristiano acepte la 
Torháh, y se dé cuenta que en realidad ha sido manipulado (el cristianismo) por la iglesia 
católica. 

Éste  libro  no le  proporciona  ninguna  alternativa  mesiánica,  ya  que  en  realidad  no 
contamos con los elementos necesarios para aspirar a tal objetivo, si mediante ésta obra 
pretendiéramos que el judío acepte a Yehoshuah como el mesías esperado, necesitaríamos 
brindar las pruebas necesarias que lo avalen como tal, por el momento me quedo con el 
mandato DEL SER SUPREMO, y me concreto a dar lo que tengo en mi haber.

Reconozco que el Rabino Yehoshuah, es una personalidad muy importante a la par que 
todos los demás Rabinos importantes de Israel, y que su persona dejó güella en éste plano 
material, sin embargo, nada conocemos de su historia y obra, gracias a que la iglesia 
católica se encargó de quemar las bibliotecas mas importantes de ésta época, entre ellas la 
de Alejandría. 

El propósito de la quema de libros se hizo para ejercer la manipulación a gusto, en toda 
la Tierra y poder lucrar sin que nadie le diga nada “a la gran señora”, pero ya llegó el 
tiempo, de saberlo todo, de allegarnos real mente a la verdad, y recurrir a las entidades 
angélicas para que nos hablen del misterioso pasado del Rabino Yehoshuah, necesitamos 
personas puras que tengan una mente limpia sin contaminación, para que la información 
canalizada con relación al tema sea realmente pura y sin alteración alguna.  

En lo  particular  considero que el  Autor  Lee Carrol  es  una persona apropiada para 
canalizar dicha información, lo podemos ver en el libro “Kryón I, los tiempos finales, cap. 
6” se nota que él se dispuso a renunciar a sus creencias para aceptar la información de 
Kryón. Lee Carrol en ningún momento afirmó por parte de Kryón, el cristianismo como 
religión es la verdad.

Reconoce la enseñanza de Yehoshuah, que en realidad es la Torháh y el Talmud.
Ahora bien, la ley del hombre es falible, la historia evangélica cuenta que el Rabino 

Yehoshuah, reprendió severamente a la casa del Juez Shamay, representada por una parte 
del fariseísmo, ellos se habían corrompido y muchos de los sacerdotes de su época no 
eran judíos, veían dicho puesto como un negocio. 

En lo particular creo que nuestros líderes son falibles y en cualquier momento pueden 
ser  tentados  para  ocultar  o  desaparecer  documentación  importante,  y  nosotros  como 
pueblo únicamente nos hemos concretado a creerles,  aunado a que nos prohíben abrir 
nuestros canales espirituales para tener comunicación CON EL CREADOR. ¿Qué camino 
nos dejan?

Por ello reitero cada judío es responsable de sus obras y su proceder.
Cada Rabino tiene la obligación de abrirse al  mundo espiritual y dejar entrar otras 

realidades, con el propósito de liberarse de los tapujos y crecer mas, en consecuencia los 
miembros de su congregación se desarrollarán mejor espiritualmente.

¡Ha llegado el tiempo de cuestionarlo todo para encontrar y enseñar la verdad legítima, 
es tiempo de crecer y dejar de ser títeres de los lideres espirituales.

Lo que yo espero de ésta obra:
Los Rabinos que realmente  sirven por amor AL SER SUPREMO, que se abran y 

acepten la comunicación con los ángeles y EL CREADOR mismo. El propósito es que el 
judaísmo se depure y llegue a la verdad original.



Esta posibilidad podría hacer surgir otra escuela Rabínica, que sea fría en creencias, es 
decir,  que  acepte  la  verdad  DEL CREADOR, con relación  a  los  diversos  temas  que 
alberga la Torháh, incluyendo la existencia del Mesías, que esté dispuesta a renunciar a 
cualquier  creencia  que  sea  producto  de  la  mente  humana  y  no  provenga  de  la 
INSPIRACIÓN DIVINA, así mismo se asume que se acepta la información canalizada, 
cuando es realmente verídica. 

Espero que los Rabinos promuevan en sus feligreses la comunicación directa CON EL 
CREADOR, y reconozcan que ellos también son falibles. La función del Rebe es de un 
guía, o facilitador  del aprendizaje.

Espero que desaparezca enteramente la manipulación, es decir,  por fe creemos que: 
“Jesús es hijo de una virgen”, en la Tierra existen  infinidad de creencias en todas las 
culturas, son pensamientos sin argumentos, en realidad son creencias ociosas creadas solo 
para beneficiar a unos pocos.

Si se habla de un milagro, se tiene que hablar de alguna prueba, HA`SHEM mismo 
testifique y remarque la existencia de tal suceso, para que no se de entrada a la mentira, 
favoreciendo a los lideres religiosos que pretenden engañar al mundo para volverse ricos.

Espero  que  el  judaísmo  se  unifique  en  una  sola  potencia  y  sistema  de  creencias, 
mediante la depuración.

Espero que Israel retorne a su lugar verdadero, y que las demás naciones se concreten a 
cumplir  celosamente con el  70% de la Torháh, y dejen de escudarse en el  judío para 
embarrarle sus responsabilidades. En vez de esto espero que lo redarguyan y obliguen a 
cumplir  con  el  100%  de  la  Torháh,  y  si  ese  judío  no  quisiera  cumplir  con  su 
responsabilidad,  y  prefiera  renunciar,  antes  de  renunciar  tendrá  que  estudiar 
profundamente  la  Torháh  y  preparar  mínimo  a  5  Rabinos,  después  de  esto  podrá 
convertirse en un Ben Enoaj, con sus alumnos no podrá expresar sus inconformidades.

Reitero yo no soy una joven que tenga un estudio del Talmud muy profundo, apenas 
conozco pequeñas porciones, por ello deseo que todos mis alumnos, es decir los que lean 
esta obra, me superen y estudien tanto como los Rabinos que se preparan en una Yeshiva. 
Todos los que puedan ingresen en ella sin olvidar estas líneas.
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Lector cuando digo los rabinos enseñan o los rabinos dicen, me refiero a lecturas 
que se hicieron en la asamblea y no puedo interrumpir para preguntar de que se trata, 
pero lo mas leído fue los midrashim del autor Moshé Weisman, por esto suplico AL 
PADRE que me perdone y que ésta cita me valga como si hubieraaparecido la cita.

El autor Yaacov Culi, autor de la obra Meam Loez, en el primer tomo, prohíbe la 
lectura de los libros seculares de historia, en lo particular les sugiero que si usted los 
tiene y ya los leyó, prefiera y apruebe el contenido talmúdico, a pesar de que lo tenga 
que comprar.

En caso de que usted sea una persona que le gusta la historia, o por profesión tiene 
que ocupar los libros seculares de ésta materia, no crea en todo lo que se le dice, pida 
AL CREADOR discernimiento, y si tiene a su alcance el talmud y en éste hubiera lo 
que usted busca, compárelo y prefiera el contenido del Talmud.

 (Esta información se me dio en clase particular conDaniel Altamirano, Mayo 2011).
Los libros de Krión, los he considerado tan sagrados como la Torháh misma, ya que 

es  una  información  que  proviene  directamente  de  otras  dimensiones  y  me  parece 
complementaria a la Torháh, afortunadamente éstos libros  son electrónicos creados en 
formato Word, esto me ha facilitado su lectura mediante un programa de computadora 
llamado “Sodel  scot”  que  se  encarga  de  convertir   los  caracteres  de  texto  en  voz 
mediante  la función copy. 

El libro “un manual para la asención, también lo conseguí en formato electrónico, 
por ello se me facilitó citarlo.



AMADO  SER  SUPREMO,  TE  PIDO  PERDÓN  PORQUE  EN 
ALGUNOS LUGARES  OMITÍ LOS DATOS DEL AUTOR, ¡TE SUPLICO 
QUE  LAS  PERSONAS  ADQUIERAN  LOS  LIBROS  DE  MOSHÉ 
WEISMAN!,  Y  LOS  ESTUDIEN  CON  PROFUNDIDAD.  ELLOS 
MISMOS ENCONTRARÁN  LAS PARTES QUE YO OMITÍDEBIDO A 
MI DISCAPACIDAD VISUAL.

TE IMPLORO QUE ME EXTIENDAS TU CETRO DE MISERICORDIA 
Y ME BRINDES PROFECÍA, YA QUE ES DE ESPERARSE:

1.-  A  LA CASA DE  JUDÁ  NO  LE  AGRADARÁ  ÉSTA OBRA Y 
SEGURAMENTE PROFERIRÁN MALDICIONES EN CONTRA DE MI 
VIDA, HAS QUE ÉL MÉRITO DE ÉSTA TU OBRA LAS TRANSFORME 
EN  BENDICIÓN  Y  YO  SEA  APARTADA  ENTERAMENTE  Y  POR 
COMPLETO DEL PECADO Y LA CALAMIDAD.

2.-  ES  CASI  SEGURO  QUE  EL  LECTOR  DE  ÉSTA  OBRA  ME 
ADMIRE, PERO CUANDO SE ACERQUE A LA CASA DEL SUR SU 
ADMIRACIÓN  SE  TRANSFORME  EN  ODIO  Y  ME  CRITIQUE 
DURAMENTE. PORFAVOR ¡PROTÉGEME!, Y HAS QUE RECONOZCA 
QUE ÉSTA TU OBRA LE ABRIÓ LOS OJOS PARA PERTENECER A TU 
NACIÓN ESCOGIDA.

3.-  EL CRISTIANO  ES  PROBABLE  QUE  DIGA,  “QUE  MAL,  YA 
ESTÁN  JUDAIZANDO”  PORFAVOR  ¡OH  PODER  ABSOLUTO, 
ÁBRELE LOS OJOS Y HAZLE VER QUE TU ME HAS ENVIADO!

5.-  POR  SI  LLEGARA  ÉSTE  DOCUMENTO  A  LA  IGLESIA 
CATÓLICA, TU OH ETERNO, DALES ENTENDIMIENTO LEGÍTIMO, 
Y QUE ELLOS MISMOS RECONOZCAN LA MULTIPLICIDAD DE SUS 
ERRORES,  PERO  RECONOZCO,  QUE  EL  HOMBRE  POR 
NATURALEZA  ES  SOBERBIO,  Y  NO  QUERRÁN  SOLTAR  LA 
AUTORIDAD PARA ENTREGARLA AL VERDADERO DUEÑO, POR 
ELLO TE SUPLICO QUE PROTEJAS ÉSTA OBRA, Y QUE LA GENTE 
REALMENTE SE CONCIENTICE Y SE VUELVA A TU TORHÁH. 

4.- POR MI PARTE HE CUMPLIDO CONTIGO, OH GRAN ESPÍRITU 
Y HE TRATADO DE CONCILIAR LAS DOS CASAS COMO ME LO 
HAS PEDIDO, HE HECHO ESTO AUN  EN CONTRA DE MI PROPIA 
VIDA, PERO TU ERES MI REDENTOR Y SI TU QUISIESES QUE YO 
VIVA NADIE  ME  ENCONTRARÁ,  POR  CERCANA QUE  PAREZCA 
ESTAR, TU OH  GRAN CREADOR ERES MI ÁNGEL GUARDIÁN Y NO 
LE TEMERÉ AL HOMBRE.

PORFAVOR,  CONSÉDEME SER APARTADA ÚNICAMENTE PARA 
TI.
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